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Desea que Buenestado deie a Peinado de candidato 

El PSOE nacional no quiere primarias 

Con más público que en años anteriores Se espera la Visita de Azoar con Ana Botella 
la izQuierda se unió ante Azaña en los.Reves entregarán el manes el 
el aniversario de la 11 República premio Cervantes a álvaro Mutis 

Esta vez, con Alba lulia 
Alcalá firma en Rumania 

otro hermanamiento 

Aún faltan la jardinería, 
las fuentes v las farolas 
la plaza de San Diego / 

estrena imagen 

Tuvo que pedir auxilio 
por su teléfono móvil 

una embarazada, auapada 
durante 40 minutos en 

un ascensor del hospital 

M<>.,te1j~ y 
~q LI i 1 i brClcl<> 
G~TUIT<> 

Carrefour 
PRESENTA.NDO TICKET DE CONIPRA. 

EN EL TALLER 
DEL AUTOMOVIL 

PARKING ZONA RO.JA 

( & 
con Carrefour es posible 





Anticatólicos 
Algunos anticatólicos abu

rren al personal con sus prédi
cas, a las que ellos llaman 
razonamientos sin que se sepa 
muy bien cuáles son los prin
cipios y los postulados de que 
parten para hacer eso que ellos 
llaman razonar. Estos antica
tólicos suelen caracterizarse 
por una expresión virulenta 
tan patente que sirve de vacu
na contra cualquier critica 
respetuosa y sólida que pueda 
hacerse al catolicismo impe
rante. Casi puede sospecharse 
que el resurgir de ciertos fer
vores católicos, innegable hoy 
en la realidad del pueblo espa
ñol, se entiende mucho mejor 
como una consecuencia del 
estilo de sus atacantes que de 
la sabiduría de sus apóstoles. 

Los ataques a la Iglesia 
Católica que uno ve menudear 
en los periódicos suelen ser 
tan ramplones, tan desconoce
dores de las raíces de los pro
blemas surgidos en el ámbito 
del catolicismo, que cabe sos
pechar que quizá haya pensa
dores cuidadosos que quisie
ran decir algo no precisamen
te halagüeño sobre el catoli
cismo, pero callan -además de 
porque saben que es inútil 
sembrar en terreno pedregoso, 
como dice el evangelio- porque 
no quieren correr el riesgo de 
que los confundan con sim
ples anticlericales furiosos 
más o menos ilustrados. Eso, 
si hablamos de los periódicos. 
Si hablamos de televisión, el 
analfabetismo subyacente en 
casi todas esas apariciones 
mueve a risa o a asco, según el 
estado de ánimo, sobre todo 
cuando la brutalidad televisa
da se produce con la complici
dad necesaria de un presenta
dor que cree que lo moderno 
es parecer imbécil. Un imbécil 
muy vociferante, eso sí. 

Muchos católicos están ya 
asqueados de estas "criticas", 
pero la Iglesia Católica quizá 
esté de enhorabuena con ellas 
porque éstas asolan el territo
rio intelectual donde podrían 
florecer y fructificar otras 
mejor ordenadas y, por ello, 
más difíciles de neutralizar. 

MITSUBISHI 

Editoriales 

los peces gordos no quieren primarias 
Rumores sin confirmar, pero 

de esos rumores que habitual
mente pasan a ser noticia sin 
solución de continuidad, afir
man que la plana mayor espa
ñola del PSOE, que en definiti
va es quien tiene la potestad 
para nombrar a sus candida
tos municipales en las pobla
ciones de más de cincuenta 
mil habitantes, ha advertido 
que no quiere saber nada de 
elecciones primarias en Alcalá 
para obtener un candidato a 
alcalde socialista en las elec
ciones de 2003. Naturalmente, 
los buenestadistas podrían 
aún ejercer su recurso al pata
leo e imponer las primarias 
mediante la invocación a sus 
estatutos; tal vez incluso 
podrían ganar la batalla de las 
primarias, pero es de suponer 
que ésa seria una victoria 
pírrica porque a renglón segui
do perderían la guerra de la 
agrupación y la opción a asal
tar la alcaldía en las listas del 
PSOE. Este rumor se confir
mará o no, pero es tan verosí
mil -aquí se ha avanzado esta 
posibilidad con repetición des
de hace meses, la última vez la 
semana pasada-, que no pue
de considerarse una sorpresa. 
Lo raro, más bien, habría sido 
que el PSOE hubiera aceptado 
someter a critica a su alcalde 
en ejercicio precisamente al 
comenzar la larga recta final 
hacia las elecciones. 

Aunque los motivos que las 
planas mayores de los parti
dos suelen aducir para tomar 
sus decisiones tienen una cre
dibilidad muy relativa, es de 
suponer que el PSOE dispon
drá de datos fiables sobre la 

expectativa de voto en Alcalá. 
Hay quienes se empeñan des
de hace tiempo en que Manuel 
Peinado no es muy popular 
entre los alcalainos, pero eso 
está por ver. 

Desde la perspectiva de la 
popularidad, tal vez sea inte
resante recordar que Manuel 
Peinado ha hecho horas extra
ordinarias durante la última 
semana santa para asistir a 
las procesiones. Eso no habrá 
perjudicado a su elegibilidad, 
por mucho que enoje a ciertos 
socialistas anticlericales. No 
hay que olvidar que el pueblo 
español es mayoritariamente 
-muy mayoritariamente- cató
lico y a los alcalainos no les 
habrá parecido nada mal que 
su alcalde participe en sus 
manifestaciones sociales, reli
giosas, culturales o lo que 
sean. Eso de asistir o no a las 
procesiones puede parecer 
una anécdota, pero no se pue
de echar en saco roto que la 
mayoría del pueblo -y, por 
tanto, de los electores- quiere 
procesiones y hasta ahora la 
representación municipal en 
las alcalainas parecía reserva
da casi en exclusiva a Bartolo
mé González y sus compañe
ros. Independientemente del 
fervor religioso que pueda sen
tir -que eso es cosa suya-, 
quizá Manuel Peinado haya 
decidido no entregar sin más 
ni más a Bartolomé González y 
a su PP todo el inmenso terre
no político asociado inelucta
blemente al sentimiento reli
gioso. Eso no lo perjudicará en 
las urnas ... Si es que al final 
llega a ellas, como hoy por hoy 
parece lo más probable. 
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Bartola, al tran, tran 
Los jugadores de mus, cuan

do llevan muy buenas cartas, 
advierten a sus compañeros 
que les dejen jugar "al tran, 
tran", lo que equivale a decir 
que hay que jugar con tran
quilidad porque para ganar 
bastará con no cometer erro
res. En la partida de mus 
municipal que ahora se enca
mina hacia su final, Bartolomé 
González parece convencido 
de que sus cartas le bastan 
casi para "salirse" en Alcalá. 

Claro que Bartola no es sólo 
aspirante a alcalde de Alcalá; 
también es responsable de la 
política municipal del PP en la 
provincia de Madrid . El líder 
popular está muy satisfecho 
con la marcha de su partido 
en Daganzo, donde la alcalde
sa, Concepción Gutiérrez, 
parece convencer además de 
haber vencido. Pero hay dos 
municipios en los que el PP ha 
de moverse para mejorar sus 
resultados. Uno de ellos es 
Meco, donde el PP debería 
tener un papel estelar que no 
tiene. El otro es Villalbilla, 
pero ahí la situación es espe
cialmente complicada, aunque 
no confusa porque las cosas 
están muy claras. Según 
recuerda González en entre
vista que el lector encontrará 
páginas adelante, el PP es con 
mucho la opción más votada 
en las elecciones generales y 
en las autonómicas; pese a 
ello, es sólo la tercera opción 
en las municipales. Sin 
embargo, forma parte del 
gobierno que preside el inde
pendiente Antonio Barahona y 
Bartolomé González afirma 
que el PP está satisfecho de los 
resultados de ese gobierno ... 

Esta situación enrevesada 
podría aclararse para satisfac
ción del PP colocando a Bara -
hona en la lista popular de 
2003, aunque fuera como 
independiente. Pero, si se tie
ne en cuenta que Barahona es 
la mayor potencia electoral en 
el ayuntamiento de Villalbilla, 
no dejaría de ser chocante que 
esta vez el pez grande se deja
ra comer por el pez chico . 
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Personajes quijotescos ataviados con trajes de la época animan a los viajeros que posteriormente son recibidos por la Tuna de Alcalá 

Dos institutos de Madrid fueron invitados a la inauguración oficial 

Cuarta edición del Tren de Cervantes 
La cuarta edición del Tren de Cervantes tuvo lugar e l miércoles día 17 de abril. El concejal de 
Turismo, Francisco Calles, viajó en el tren acompañando a dos institutos de Madrid invitados al 
viaje. A partir de esta semana, quien quiera podrá disfrutar de este viaje y conocer la ciudad com
plutense, por el precio de 14 euros para los adultos y 9 euros para l os niños. 

El miércoles 1 7 de abril se 
inauguró la cuarta temporada 
del Tren de Cervantes, que dis
curre entre Madrid capital y 
Alcalá de Henares. Alrededor de 
14.000 madrileños y visitantes 
han realizado ya este viaje 
turístico y cultural al mundo 
cervantino a través de los luga
res más emblemáticos de la ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad. 

El Tren de Cervantes circula
rá a partir de esta semana, 
todos los sábados y domingos, 
del 20 de abril al 23 de junio y 
del 28 de septiembre al 1 de 
diciembre. Está previsto que el 
horario de salida sea a ' las 

Nueva Junta 
de la Cofradía 
de Ntra. Sra. del Val 

La Ilustre Cofradía de 
Nuestra Señora del Val 
comunica la composición 
de su nueva junta directi
va, que ha quedado de la \ 
siguiente manera: 

Presidenta: Micaela Altés 
Causapié; Secretario: Silve
rio Cablanque Elvira; Teso
rero: Antonio Flores García; 
Camarera Mayor: Carmen 
Ortega Puebla; Vocales: Mª 
Isabel Blanco Redondo, 
Jesús Muñoz Encabo y 
José Antonio García 
Domínguez; Delegado ermi
ta: Pablo Malvar García; 
Capellán: Ilmo. Sr. D. Isido
ro Pérez Montero. 

20 de abril de 2002 

19 :00 horas, desde la estación 
de Alcalá de Henares. Durante 
el trayecto en cada viaje se sor
teará entre los asistentes una 
edición de lujo del Quijote. El 
precio del billete es 14 euros 
para adultos y 9 euros para 
niños. 

En Madrid, los viajeros son 
recibidos por azafatas ataviadas 
con trajes de época y, durante 
los 25 minutos aproximados 
que dura el viaje en tren, son 
amenizados con actuaciones 
teatrales y degustaciones gas-

1 tronómicas típicas de la ciudad 
de Cervantes. A su llegada a 
Alcalá de Henares, un guia los 
acompaña en un recorrido por 
el recinto histórico al tiempo 
que actores de la localidad 
representan pequeñas piezas 
teatrales, inspiradas en la lite
ratura del siglo XVII. Además, 
una amplia selección de restau
rantes alcalaínos realizan 
durante la temporada jornadas 
gastronómicas con descuentos 
a los viajeros del Tren de Cer
vantes. 

Cuando los visitantes bajaron 
del Tren, fueron recibidos por la 
Tuna de Alcalá de Henares. 
César Gallego es el represen
tante de la misma y manifestó a 
PUERTA DE MADRID lo con
tentos que estaban por ser invi
tados a este acto: 'Todos los 
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años tocamos en la inaugura
ción del Tren de Cervantes. Nos 
encanta recibir a gente que no 
conoce Alcalá, cantando la can
ción típica de nuestra ciudad 
'Alcalá de Henares"' . 

En el trayecto de ida y vuelta, 
los pasajeros disfrutan de la 
representación teatral de algu
nos capítulos de la obra del 
Quijote. Los cervantinos que 
actúan y pertenecen a la com
pañía de Teatro de Cervantalia 
de Alcalá de Henares, son 
Miguel de Cervantes, Don Qui
jote de la Mancha, Sancho Pan
za, Teresa Panza (mujer de San
cho Panza) y Aldonza Lorenzo, 
la campesina que Don Quijote 
cree que es su Dulcinea. A su 
actuación se les une un pícaro 
de la época, que va vestido 
como ellos. 

Teresa Panza y Aldonza 
Lorenzo explicaron a este sema
nario lo que hacían en el tren: 
"Nosotras trabajamos para la 
compañía de Teatro Cervantalia 
de Alcalá de Henares. En el tren 
representamos trozos de la obra 
de Miguel de Cervantes, 'Don 
Quijote de la Mancha'. Nos 
encanta nuestro trabajo", 
declararon las chicas a PUER
TA DE MADRID. 

El concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, informó a este 
semanario de las novedades de 
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SE ALQUILA LOCAL 
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2 calles. Totalmente instalado 
para exposición automóviles. 

Tel. 91 882 97 30 

Francisco Calles, 
concejal de Turismo 

este año en el Tren de Cervan
tes: "La novedad este año es 
que el grupo de Teatro es otro. 
Hemos invitado a dos institutos 
de Madrid. Lo que se hace en 
este viaje, es degustar la repos
tería de Alcalá, disfrutar de la 
obra de teatro, y a la llegada a 
nuestra ciudad complutense. 
conocer los monumentos de 
Alcalá de Henares. A la vuelta a 
casa se sortea una edición de 
lujo del Quijote. Creo que la 
ciudad complutense se está 
convirtiendo en una de las más 
visitadas de la comunidad de 
Madrid". 

Un invitado del instituto de 
Móstoles 'Clara Campo Amor', 
Bartola Martin Recio, contó su 
experiencia desde Móstoles 
hasta la bajada en Alcalá: "Me 
ha parecido un recibimiento 
espléndido. Nos han puesto la 
Tuna y hemos disfrutado 
mucho bailando con los cervan
tinos. En el Tren nos hemos reí
do mucho, nos han representa
do un trozo de obra del Quijote, 
y ha sido increíble. También 
nos han pasado unas bandejas 
con Hojaldres, almendras, ros
quillas, castradas ... estaba muy 
bueno todo. Ahora creo que 
vamos a visitar la Universidad 
de Alcalá", expresoó el mucha
cho bastante contento. 
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un tramo de acera en la calle Reves Católicos 
lleva desde sepUembre levantada, sin ser aún arreglada 

"Esto así no puede estar, 
es triste v vergonzoso" 
Los vecinos de la zona de Reyes Católicos situada a la altura del 
número 40 están indignados. En el mes de septiembre los ser
vicios del ayuntamiento de Alcalá de Henares levantaban la ace
ra para retirar los árboles que allí estaban situados y que esta
ban haciendo que ésta se resquebrajara. Y así lo hicieron. La 
levantaron, quitaron los árboles y vallaron para posteriormente 
realizar la nueva acera. De esto hace ya más de siete meses y la 
acera sigue aún en las mismas condiciones, con el peligro con
siguiente que lleva para los viandantes. 

"Esto está hecho una pena y 
es de vergüenza, lleva así 
empantanado desde septiem
bre del año pasado. Es ver
gonzoso y ya estás víendo 
cómo está todo de hoyos, las 
vallas tiradas, tapadas, este 
tiempo atrás dos niños se 
cayeron, se abrieron las pier
nas, otra señora se cayó y se 
fastidió un brazo y una pierna 
y como se está víendo aquí 
este barrio por lo que se ve es 
el barrio de los idiotas o de los 
imbéciles, porque esto está 
abandonado, aquí no aparece 
nadie. Aquí no vívímos ningún 
concejal, ni ningún miembro 
competente del ayuntamiento, 
porque si aquí vívíera un 
señor concejal del ayunta
miento esto estaría ya arregla
do", aseguró Pedro Fortea, 
uno de los vecinos indignados 
de Reyes Católicos. 

Fortea explicó que las obras 
comenzaron para "quitar los 
árboles, ya que la acera se 
estaba levantando por los 
árboles". Unas obras que un 
tramo más atrás sí se hicie
ron, pero que al llegar a la 
altura del número 38 se detu
víeron. "La acera la arreglaron 
hasta alli , y de allí hasta aquí 
se han olvídado, no aparece 
nadie y no dan ninguna solu
ción, y luego tanto hablar y 
tanto predicar, pero a la hora 
de la verdad todo mentira". 

Fortea reconoció que esta
ban cansados: "Ya estamos 
cansados, porque los niños se 
caen, las mujeres no pueden 
pasar con los carros, y esto 
así no puede estar, porque es 
triste y vergonzoso . Luego 
salimos en la televísión de la 
Comunidad, y parlamos muy 
bien sentados en el parlamen
to, pero no nos damos aquí 
una vuelta para poner los 
puntos y poderlo debatir, es 
vergonzoso". 

Pedro Fortea concluyó reco
nociendo que ya lo habían 
comunicado en numerosas 
ocasiones al ayuntamiento y a 
sus concejales, pero que la 
respuesta siempre h abía sido 
la misma. "Les hemos dicho 
cuarenta mil cosas y el ayun-
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tamiento que mañana, que 
mañana. Yo he estado hablan
do con el concejal del distrito 
11 y que ya vendrían, pero aquí 
no aparece nadie". 

Pedro Fortea señalando la acera levantada, 
junto a otros vecinos de la zona 

ANUNCIO 
La Concejalía de Ciudad Saludable, 

INFORMA: 

La Oficina Municipal de Información al Consumidor de la Concejalía de 
Ciudad Saludable, distribuirá para todos los establecimientos abiertos al 
público ubicados en Alcalá de Henares, LAS HOJAS DE RECLAMACIO
NES. 

Para solicitar dichas Hojas deberán rellenar impreso de solicitud, apor
tando copia del recibo del IAE y Licencia Municipal de Apertura y entre
garla en cualquiera de estos organismos: 

• Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), 
situada en C/ Mínimos nº 1 

de lunes a viernes de 10'00 h. a 13'00 h. 

• Asociación de Empresarios del Henares (AEDHE), 
situada en C/ Teniente Ruiz, nº 2 - 1 º L 
de lunes a jueves de 8'30 h. a 1 7'30 h. y viernes de 8'30 h. a 15'00 h. 

• Federación de Empresarios y Comerciantes del Henares (FECOHE), 
situada en C/ Daoiz y Velarde , nº 11 - 1 º A-D 
de lunes a viernes de 9'00 h. a 14'00 h. y de 16'30 h. a 18'30 h. 

• Cámara de Comercio e Industria de Madrid, 
situada en la Plaza de la Victoria, n º 1 
de lunes a viernes de 8'30 h. a 14'30 h. y de 16'30 h. a 19'00 h. 

A partir del 23 de abril 
todos los establecimientos abiertos al público 

deberán disponer de dichas Hojas Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
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TEMAS 

Los eternos diálogos en la plaza Mayor 
Sobrevolaban las cigüeñas, se 

habían cubierto de verde los árbo
l~s. las muchachas merecientes se 
habían aligerado de ropa; pronto, 
por el 25, se atronaría el cielo con 
las bandadas de vencejos, llegados 
(aquí menos que en los pequeños 
núcleos) casi ritualmente por San 
Marcos para tornar a sus tierras 
de origen, con la misma exactitud, 
por Santiago ... Noventa días con 
nosotros estos veloces y ternes 
volátiles que median primavera y 
verano. Estábamos en la plaza 
Mayor de la gran ciudad, anclados 
en ella y en sus esporádicas tertu
lias con gente que no conocemos ni 
conoceremos jamás, que es lo 
mejor para estar todo lo bien posi
ble en sociedad, aunque siempre lo 
mejor es estar en soledad ... 

Y dice uno: 
- Llámese José María, llámese 

Felipe, llámese como quiera, no me 
gusta que los jefes políticos pasen 
sus vacaciones en terrenos y edifi
cios del Patrimonio. parece que es 
un atributo para los que mandan, 
pero nos desagrada. Seria preferi
ble que esas familias circunstan
cialmente elevadas a lo alto de la 
política pasaran sus descansos 
como cada quisque, sin el menor 
privilegio. No somos, librenos Dios, 
revolucionarios, pero muchas 
cosas nos molestan. Ésta es una ... 

Y dijo otro: 
- La Semana Santa del 2002 (eso 

de 2002 nos sabe a incompleto) es 
ya historia muerta. Hemos visto en 
ella el mejoramiento en ropas y 
ornamentos. ¿Es que existe más 
devoción que antaño? No, es que 
se dispone de más dinero, aunque 
nos quejemos constantemente, y 
se puede permitir cualquiera algún 
lujo. En esto y en otras mil cir
cunstancias. El fervor, la devoción, 
el interés no cambia nunca; lo que 
cambia es la facultad de poderlo 
desarrollar. El hombre y su cir
cunstancia de Ortega, he ahí la 
clave de cada caso y cada situa
ción. 

Y continúa un tercero: 
- ¡Qué lata con los modismos del 

lenguaje habitual!... Hay personas 
que se pasan de cursis, de igno
rantes, de idiotas. A cada momen
to nos salen con un "la dije", "el 
niño me le rompió", "la nena no me 
come, no me duerme", "la domésti
ca no acude ahora por me dio a luz 
la semana pasada" ... Una vez, por 
televisión, incluso oímos un "la 
dije" al mismísimo escritor Emilio 
Romero. ¿qué les parece? 

Y sigue un cuarto: 
- La duquesa de Alba, que, pese 

a cuanto se le quiera atribuir, es, 
al fin , una mujer sensible, se 
lamentaba del acoso de los chicos 
-y chicas- de la Prensa cada vez 
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que sale de su domicilio. Cuando 
se trata de famosos y famosillos o 
parientes más o menos próximos 
de este personal, lo que llaman 
acoso y derribo es tremendo, inmi
sericorde, el lamentable sacrificio 

. de una popularidad difusa íntima 
o refleja. Doña Cayetana se suele 
defender: "¿Pero es que no tenéis 
sentimientos?" .. . Pero ellos y ellas, 
ternes, a lo suyo. 

Claro, los chicos de la Prensa, 
recién salidos del cascarón, han de 
hacer méritos ante quien les tiene 
contratados y, valerosamente, con 
sudor y lágrimas, salen por cual
quier parte con sus bártulos para 
preguntar todo lo preguntable y 
más todavía. Ciertamente que es 
un espectáculo tristísimo el que 
ofrecen soportando desaires y vio
lentas respuestas, pero han de 
ganarse la vida y comenzar por el 
catón, porque nadie sale de golpe 
convertido en un Larra o un Maria
no de Cavia y, además, vivimos en 
unos tiempos de famoseria que ... 
"no son los de antes" ... Estos jóve
nes, inteligentes, deseosos de 
cobrar un sueldo, deben obligato
riamente pechar con todo lo que 
les echen y buscar y lograr decla
raciones de unos seres que gene
ralmente carecen de méritos ni 
hasta para ser mirados por la 
calle. Es una pena, pero la ola de 
la frivolidad nos tiene copados. 

Ahora, otro del rolde: 
- Poco falta para la celebración 

de la popularísima fiesta de los 
mayos, de tanto arraigo, que nin
gún avatar ha podido hacerla des
aparecer. Se celebra en La Man
cha, en comarcas de Castilla, en 
Andalucía y otras regiones más. Yo 
soy de una tierra crucera y me 
gustaría que conocieseis lo bonitos 
que están los pueblos y lo adorna
das que están tantas casas duran
te todo el mes de mayo, aunque la 
mayor intensidad de las cruces se 
constriña a los varios primeros 
días, cuando los monumentos son 
más visitados y los visitantes son 
agasajados con dulcerías y bebi
das. En la mejor estancia de los 
hogares, si no en los patios, se 
levantan las cruces con crucifijos, 
imágenes, mantones, ornamentos, 
flores y plantas ... Las mujeres son 
las que más se esfuerzan en que 
su "cruz" sea la más bella y alaba
da. Los pueblos se transforman y 
se hacen más idilicos, como siem
pre se desearían así, en paz y 
nobles intenciones ... 

Y el último dorta las chácharas: 
- ¡Hay que irse ya, que la comida 

espera!... 

Luis Miguel GARCÍA DE MORA 

los Santos Niños en Argentina 

Su culto en Colón 
(Entre Ríos) 11 

Hace varios meses, cuando escribí el articulo 
dedicado a la ciudad argentina de Colón, cité la 
existencia en ella de un cuadro que represen
taba el martirio de los Santos Niños el cual, 
aunque daba varios datos suyos, no pude 
reproducir en su momento. Gracias de nuevo a 
la amabilidad de don Anibal Ornar Irigoy pue
do hacerlo ahora, aprovechando la ocasión 
para repetir la descripción que en su momento 
di del mismo: 

El cuadro en cuestión fue píntado en 1867 
por el grabador italiano Pablo Cataldi, siendo 
sus dimensiones de 1.38 m. de alto por 1, 11 m. 
de largo. La composición del mismo es la tradi
cional en la iconografia de nuestros patronos, 
con uno de los niños apoyando la cabeza en la 
piedra justo antes de ser decapitado por el ver
dugo y el otro de pie, a la izquierda, señalando 
a su hermano. Un ángel situado detrás realza 
el heroico gesto de los mártires, los cuales son 
representados en un llamativo anacronismo, 
dada la fecha de confección del cuadro, con 
ropas renacentistas en vez de romanas. 

Como puede comprobarse, la representación 
es un tanto naif, pero no por ello carente de 
encanto. Y desde luego, muestra bien a las cla
ras cómo el culto a nuestros patronos saltó el 
océano Atlántico para alcanzar tierras tan leja
nas como las argentinas. 

José Carlos CANALDA 

20 de abril de 2002 
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En la fotografía de la izquierda: Jesús Cisneros, la empresaria Anna Congost, Yolanda Aréstegui y la representante artística del matrimonio. 
Yolanda, que continuará en la serie televisiva "Al salir de clase'', va a estrenar en mayo, la obra de teatro "Federica de Bravante". 

En la fotografía de la derecha, la actriz Silvia Tortosa, que acudió al Teatro Salón Cervantes para presenciar la obra "Medea'', con unos amigos 

Caminar v contar Eecribe: LUMIGARMO 

Del encuentro con la siempre bella Silvia Tortosa en el 
Teatro ... y de la nueva comedia en mayo de Yolanda 

Aréstegui y Jesús Cisneros a estrenar en Alcalá 
La vimos entrar, entre la 

multitud que se acercó el 
pasado sábado al teatro Cer
vantes, acompañada de unos 
amigos, y enseguida pudimos 
verla más de cerca, ya en el 
patio de butacas. Era la cono
cida y muy buena actriz Silvia 
Tortosa, en todos los senti
dos ... Y es que, en verdad, la 
vimos como siempre, como la 
recordábamos en sus papeles 
en televisión (¡Cuánto buen 
teatro habremos visto con ella 
de heroína en los tiempos glo
riosos ... !) o en cine; nos viene 
a la memoria aquella esposa 
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-muy sufrida- de José Sacris
tán, en la mítica "Asignatura 
pendiente", del gran José Luis 
Garci. Con su largo cabello 
rubio, sus ojos color ¿miel? y 
de la buena, también, nos 
contó que anda de gira con 
una obra muy divertida, "Que 
usted lo mate bien", del prolí
fico autor Juan José Alonso 
Millán y que le gustarla volver 
a actuar en nuestra ciudad, 
donde ya estuvo en un par de 
ocasiones con sendas compa
ñías. Agradabilísima todo el 
rato, natural y sencilla, pasó 
ante la cámara del joven re-

"El Florido Pensil" 
en Alcalá 

En los cines Cisneros se 
ha estrenado la película 
"El Florido Pensil" , en 
cuyo guión participó el 
alcalaíno Roberto Vera. 

En la imagen de la dere
cha, el "maestro", Fernan
do Guillén, con los niños 
de la película. 

En la fotografia de la 
izquierda, Chus Lamprea
ve, que hace de quiosque
ra, en un papel caracteris
tico de los suyos. 

portero José Ramón García 
López y se dispuso a emocio
narse con "Medea", como to
dos. .. Después, invitada por 
su gran amiga Ana Congost, 
propietaria de un original res
taurante en Alcalá, siguió dis
frutando de la noche sabatina. 

Jesús y Yolanda, 
de nuevo 
juntos a escena 
Hace un par de años que 

este dinámico -y ya con 
muchas tablas ambos- matri-

monio de actores un poco 
nuestros porque los vemos 
todos con frecuen cia, estrena
ban con notable éxito en la 
ciudad "Descalzos por el par
que", la cual pasearon por 
diversas provincias y, más 
tarde, en Madrid. Antes, los 
habíamos visto en el "Don 
Juan" de cada noviembre; lue
go, cada uno por su lado, 
siguieron haciendo series 
para la televisión. La incansa
ble Yolanda, nos cuenta, quie
re ahora cambiar otra vez y 
volver a la comedia. Dice que 
ya está bien de ir de seria ... Y 
Jesús, que viene de filmar una 
película de acción "Ala Rota" , 
de próximo estreno, confiesa 
que también le apetece hacer 
reír. Han elegido una pieza 
nada menos que del genial 
humorista Tono (de la genera
ción de los Miguel Mihura, 
Jardiel Poncela, como sabrán 
todos, cosa ingeniosa y autén
tica ... ) cuyo estreno está pre
visto para el veintitantos de 
mayo, en el Cervantes. 

Se agradece y a reír tocan, 
pues. 

PUERTA de Madrid 



Miodrag U rus Kovac, 
ministro de trabajo yugoslavo 
se ha suicidado. Lo ha hecho 
en un hotel madrileño, en la 
habitación en la que se hos
pedaba. Silen ciosamente 
puso fin a su vida porque no 
pudo aguantar las conse
cuencias, o quién sabe si los 
remordimientos de su acción 
frau dulenta. Miodrag fue 
acusado por la prensa de su 
país de haber importado ile
galmente medicamentos, 
algunos caducados. Agrega
ba la información que iba a 
ser destituido y procesado. El 
cuerpo fue hallado en el 
baño; pendía de un cinturón 
s ujeto al cuello. Al parecer, 
dejó una carta para su fami
lia y para el pueblo de Mon
tenegro en la que explicaba 
los motivos de s u acción. De 
momento, de toda la redac
ción ha trascendido u n frase. 
"He confiado demasiado en 
ciertas personas". 

Confianza, desconfianza, 
cara y cruz de una moneda 
que puede resultar mortal. 
Generalmente, siempre h a 
sido el abuso de confianza lo 
que ha puesto a ciertos man
datarios al borde del p recipi
cio, aunque no hayan llegado 
a suicidarse. Hay que saber 
elegir a los colaborador es 
porque éstos pueden man
darte a los infiernos o lanzar
te al estrellato. Aunque en 
estos tiempos es cada vez 
m ás dificil saber elegir. Las 
falsas apariencias se camu
flan, se visten con suWes 
vestidos que engañan y la fal
sedad, antes tan denostada, 
se convierte en una virtud 
esencial para los que quieren 
trepar o enriquecerse. Apar
tan los escrúpulos sin nin
gún problema, suave o de 
forma violenta, según el 
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Con permiso 

Por exceso de confianza: 
Cara y cruz 

de algunas muertes 
momento, se hace sin que el 
pulso tiemble lo más míni
mo. Son tiempos de deca
dencia, en donde el edificio 
del humanismo ético monta
do desde siglos se derrumba 
con el beneplácito y la pasivi
dad de una sociedad más 
pendiente de lo que pasa en 
los culebrones de los gran
des y los pequeños herma -
nos, o en los simulacros de 
todo tipo que alimentan el 
día a d ía cu ltural. 

Pero no todos los suicidios 
son silenciosos, algu nos se 
hacen de forma escandalosa 
y con acompañantes, son las 
muertes de la desesperación 
y la impotencia del pueblo 
palestino ante una clase 
política internacional inefi
caz, o cómplice. Con una 
ONU comatosa, incapaz de 
hacer cumplir las resolucio
nes qu e ella misma impone, 
de poner fin a una masacre 
que ya dura demasiados 
años. Decía Paul Válery, 
acertadamente, que: ''La 
guerra es una masacre 
entre gentes que no se 
conocen para provecho de 
gentes que sí se conocen 
pero no se masacran". 

Vicente Consola, del parla
mento de escritores, nos 
muestra, en El País del pasa -
do sábado, un escalofriante 
relato de su paso por Rama-

la. Lo inicia con la descrip
ción de una mujer campesi
na que, a primeras horas de 
la madrugada, trata de reco
ger las hierbas que tranquili
zan el espíritu, el estómago y 
las entrañas. Vincenco dio 
por supuesto que esa mujer 
era madre y recordó a otras 
madres de la gran literatura: 
La Madre, de Gorki, Madre 
Coraje, de Brecht, la madre 
de Conversación en Sicilia, de 
Vittorini. La delegación de 
escritores prosiguió su cami
no para entrevistarse con 
Arafat. Ya con él, éste les 
contó que él creció en Jeru
salén, junto al muro de las 
lamentaciones, que toda su 
infancia jugó con niños judí
os. Después les recordó que 
las m ujeres dan a luz en los 
coches, y que algunas mue
ren sin atención mientras 
esperan en los controles. La 
delegación de escritores pro
siguió su periplo por tierras 
palestinas, tierras ensan
grentadas, llenas de ruinas y 
de muerte, de hombres muti
lados que a duras penas 
pueden mantenerse en pie. 
Cuando partieron de Tel 
Aviv, les despidieron, entre 
otros, un disidente israelí y 
su hijo, desertor del ejército. 
Junto a la imagen de la 
mujer campesina, fueron las 
visiones que más claras que-

daron grabadas en la mente 
de Vicente Consola. 

Muertes silenciosas unas, y 
muertes estruendosas otras, 
muestran la cara y cruz de 
una sociedad que está muy 
lejos de aquellos principios 
que juraron y se establecie
ron en hermosas declaracio
nes de principios. La ONU, 
ese organismo de confianza 
creado nada más terminar la 
segunda guerra mundial, se 
ha mostrado inoperante. 
Pero no olvidemos que los 
organismos están dirigidos 
por hombres. Al igual que al 
ministro de trabajo yugosla
vo, a la ONU le ha perdido la 
excesiva confianza puesta en 
algunos hombres. La carne 
es débil y la ambición la fuer
za más poderosa que destru
ye a hombres y pueblos . 
Hombres que permiten que el 
uso de la fuerza se imponga 
porque la fuerza de la justicia 
está demasiado debilitada 
para imponerse por ella mis
ma. 

El roto pide paz laica a la 
guerra santa, pero hay que 
pedir algo más porque mien
tras la ambición sea el motor 
que mueva a algunos hom
bres que llegan al poder polí
tico o económico, no habrá 
tregua para la paz. Otros 
hacen el papel de simples 
marionetas movidas por los 
hilos del poder económico, 
pero son marionetas muy 
peligrosas. Se convierten en 
muñecos diabólicos capaces 
de las mayores monstruosi
dades. Luego, hasta son 
capaces de decirnos que lo 
hacen por el bien de la 
humanidad y por el desarro
llo armónico del planeta. 
¡Vivir para ver! 

Teresa GALEOTE 

20 de abril de 2002 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía 

nº 40, de fecha 16 de abril de 2002, los padrones 
correspondientes al IMPUESTO SOBRE ACTI
VIDADES ECONÓMICAS del ejercicio 2001, 
confeccionado según las altas realizadas en el 
primero, segundo, tercero y cuarto trimestre de 
dicho año. 

Se pone en general conocimiento lo siguiente: 

Con la presente, quedan notificados los datos 
censales que han sido determinados de acuerdo 
con su declaración del Impuesto sobre Activida
des Económicas. 

Contra este acto de inclusión en el censo del 
impuesto podrá interponer recurso de reposición 
ante el Jefe de la Dependencia de Gestión o el 
Administrador que lo dictó, en el plazo de quince 
días hábiles a contar desde el día siguiente al de 
la notificación expresa de este acto. 

Contra la liquidación del impuesto que se le 
notifica en este documento podrá interponer 
recurso de reposición ante esta Alcaldía Presi
dencia, en el plaz de un mes contado desde el 
día siguiente al de la recepción de la notificación 
expresa de este acto. 

Las citadas liquidaciones se podrán abonar en 
cualquiera de las Entidades Bancarias que figu
ran en ellas en su horario de atención al público 
en los siguientes plazos: 

Las notificadas entre el 1 y el 15 de cada mes 
hasta el día 5 del mes siguiente o, si este fuera 
festivo, el inmediato día hábil posterior. 

Las notificadas entre el 16 y el último día de 
cada mes, hasta el día 20 del mes siguiente o, si 
este fuera festivo, el inmediato día hábil poste
rior. 

Cumplidos estos plazos se procederá al cobro 
por vía de apremio con el recargo establecido en 
el art. 127 de la vigente Ley General Tributaria. 

Lo manda y firma el limo. Sr. Alcalde Don 
Manuel Peinado Lorca, de lo que yo, el Secreta
rio de la Corporación Don Enrique Castillo Zubía 
y a los solos efectos de la fe pública, certifico. 

Alcalá de Henares, a 16 de abril de 2002 
EL ALCALDE 
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Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

cartas 

Hermanamientos de Alcalá 
He visto a la salida de la 

estación de RENFE una pan
carta bien grande donde se 
nos avisa de un hermana
miento con Nicaragua. Es otro 
hermanamiento más en la lis
ta a la que nos va acostum
brando desde hace un tiempo, 
el actual gobierno municipal. 
Quizás queramos llevarnos el 
título de "Gran Hermano". 
Pero me gustaría saber el cos
te real y total de este tipo de 
actos; publicidad, fotos en 
periódicos, pancartas anun
ciadoras, actos, viajes de per
sonalidades, desplazamientos, 
alojamientos, comidas, cenas, 
etc. Igualmente me pregunto, 
para qué sirve este tipo de 
acontecimientos, que no sea 
para publicidad. Y también 
¿quiénes son los beneficiarios 
de este tipo de actos? 

Ya no sólo nos hermanamos 
con pueblos, sino también con 
barrios de ciudades del mun
do, aunque no recuerdo ha
bernos hermanado con el 
barrio de Manhattan de Nueva 
York después de la tragedia 
del 11-S; donde tenemos 
millones de hermanos de 
todas las nacionalidades. La 
frecuencia de estos hermana
mientos va en aumento y pien
so que con lo que se gasta en 
los mismos, se podria ayudar 
a personas muy necesitadas; 
que no hay que irlas a buscar 
al extranjero para darles un 
paseo, porque ahora mismo 
los tenemos aquí con nos
otros. Personas que buscan 

empleo, papeles, comida, 
tecbo. ¿Qué mejor hermana
miento que ayudarles aquí 
mismo en casa? ¿Qué presu
puesto dispone el ayunta
miento para estos hermana
mientos?, ¿o acaso los gastos 
los pagan los hermanos? 
¿Cuántos problemas hay que 
resolver en esta ciudad, empe
zando por el que acabo de 
comentar y siguiendo por el 
caos de tráfico, la seguridad 
ciudadana que está por los 
suelos , el gamberrismo, el 
vandalismo, etc.? Hay que 
empezar a repartir por casa 
dando prioridad a nuestros 
problemas, y luego al resto. No 
obstante, tenemos las recien
tes inundaciones de Tenerife, 
tenemos terremotos en Afga
nistán, tenemos guerras 
varias, tenemos pueblos 
pasando hambre y miseria en 
varios sitios del planeta. Ese 
gasto de hermanamientos, 
podría invertirse en esos 
sitios, con menos pancartas y 
menos ruidos. No hace falta 
pagar viajes de ida y vuelta a 
nadie, aquí tenemos extranje
ros bastantes para hermanar
nos con ellos. Vamos a repar
tir empezando por nuestros 
huéspedes o refugiados. No 
hay que irles a buscar, ni tene
mos que ir a visitarles. Están 
aquí en Alcalá o en cualquier 
sitio de España. ¿Queremos 
hacer hermanos o queremos 
hacer el primo? 

Juan García 

Antenas: el qué espera el Avuntamiento? 
Señor director: 
Me sorprende enormemente, 

en contraste con la preocupa
ción de otros ayuntamientos 
cercanos por el problema de 
las antenas de telefonía, el 
desinterés mostrado por los 
responsables municipales 
complutenses, a los que no 
parece preocupar aparente
mente la multiplicación de 
estos artilugios por todos los 
rincones de la ciudad pese a 
las recomendaciones de pru
dencia cada vez más frecuen
tes por parte de los organis
mos competentes. 

Así, nos encontramos con 
una nutrida batería de ante
nas en la azotea del edificio de 
Telefónica, en pleno centro de 
la ciudad, con el agravante de 
que las antenas se encuentran 
justo a la altura de las vivien
das de los edificios situados a 
sus espaldas, por la zona de la 
calle Diego de Torres, cuando 
los expertos recomiendan que 
éstas se construyan de forma 

que queden más elevadas que 
los edificios circundantes. 
Puesto que la distancia de 
estas antenas a las ventanas 
más cercanas no alcanzará ni 
siquiera los diez metros, ya 
que solamente están separa
das entre sí por la estrecha 
calzada de la calle Solis, las 
razones para preocuparse son, 
creo yo, bastante consistentes. 

Por si fuera poco, estas ante
nas se encuentran también a 
apenas unas decenas de 
metros, en linea recta, de un 
hospital (el Vallés) y dos cole
gios (las Escolapias y las Jua
nas), algo que contraviene de 
nuevo las recomendaciones de 
los expertos. 

¿A qué espera el ayunta
miento para adoptar medidas 
al respecto? Les aseguro que 
envidio la rapidez y la frrmeza 
con la que han obrado otros 
municipios españoles. 

Atentamente: 

Julia CÁMARA VENTURA 

PUERTA de Madrid 



Estando en recuperac10n por 
enfermedad, uno tiene tiempo de 
leer, escuchar y pensar sin ningu
na acritud y sí con frialdad todo lo 
que se viene diciendo y escribien
do sobre las primarias en el PSOE. 

Hace algunas fechas y en estas 
páginas de PUERTA DE MA
DRID yo decía que las primarias 
son el máximo exponente de la 
Democracia interna de un partido 
político, y sigo ratificándome en 
lo mismo si cabe más convencido 
cada día que pasa. 

Algo se está moviendo en Alca
lá, mejor dicho, en Madrid, cuan
do uno ve con asombro que una 
parte de la Agrupación y en poco 
más de un mes logra reclutar para 
sus fines políticos, lícitos por 
supuesto, más de ciento diez nue
vas afiliaciones que con una sola 
voz y acompañando a una de las 
partes proclaman la no convenien
cia de primarias en Alcalá. Si a 
ello añadimos a históricos renova
dores, regeneracionistas y, última
mente, a los acostistas, había que 
dar la razón al alcalde cuando pro
clama que ya tiene una mayoría 
confortable y suficiente, mayoría 
que opina que Peinado y su equipo 
de gobierno lo está haciendo bien. 
¿Por qué hay que cambiar? En 
esta situación me viene a la 
memoria el año 1974 y el Congre-

cartas 

Primarias - PSOE v Alcalá ción que atenta contra la voluntad 
de más de doscientos treinta mili
tantes que estamos a favor de las 
primarias y de una forma u otra 
apoyamos la nominación de Bue
nestado como candidato. Pero ojo, 
nuestro compromiso es sólo hasta 
la nominación de Miguel, no así 
para la candidatura, ya que si en la 
misma van personas que han dado 
qu~ hablar mi voto será negativo. 

so de Suresnes. El Partido estaba 
dirigido por Llopis pero irrumpie
ron en el mismo los de la tortilla, 
es decir, F. González, Guerra, 
Yáñez, Solana, etc. y aunque la 
dirección en el exilio lo estaba 
haciendo bien, estos nuevos socia
listas pretendían hacerlo mejor y 
fue elegido primer secretario F. 
González. Pero nos costó que el 
partido se partiera en dos. El 
entonces PSOE (h) histórico y el 
PSOE (r) renovador, incluso en las 
primeras elecciones democráticas 
hubo dos PSOE lo cual fue bien 
visto por la derecha y A. Suárez 
porque de esta forma se dispersa
ban los votos socialistas, grave 
error en su apreciación porque el 
PSOE (r) salió fortalecido, así 
como Felipe González. 

Uno, que ya tiene experiencia, o 
cuanto menos muchos años de afi
liación al PSOE, y viendo cómo 
está la situación en Alcalá y sus 
primarias me temo que Madrid, 
sea la F.S .M. o Ferraz, llamará a 
Buenestado e intentará llegar a un 
acuerdo y obligar para que desista 
en su pretensión de ser candidato 
y así dejar el camino libre a Mano
lo Peinado sin necesidad de llegar 
a las primarias, que es lo que éste 
pretende, y como ha venido 
haciendo público. 

Los que siempre apoyaron a 
Buenestado, los que siempre estu
vimos en contra y por convenci
miento ahora le apoyamos, nos 
llevaremos una tremenda desilu
sión si algún organismo ajeno a la 
Agrupación toma una determina-

Animo Miguel , si tu legítima 
aspiración de ser candidato se ve 
postergada no te desanimes, re
cuerda cuando en tu grupo erais 
ocho o diez y os ha costado diez 
años para llegar a los que somos, 
cosa que a otros y desde el poder 
sólo le ha costado unos días, me 
quedo con los primeros. 

Agradecimiento al Hospital Príncipe de Asturias 

De todas formas, si Madrid 
interviene y no hay primarias e 
incluso disuelve la ejecutiva local, 
habremos perdido la gran oportu
nidad de ganar por mayoría las 
próximas municipales. 

Me llamo Amparo Salcedo y el motivo de esta pequeña carta es 
expresar mi más profundo agradecimiento al personal el Hospital Prín
cipe de Asturias, en Alcalá de Henares. Fui ingresada el día 15 de mar
zo de 2002 por urgencias con una dolencia respiratoria; pasando tam
bién 24 horas en observación, y finalmente hasta el día 22 de marzo en 
la planta 5" de medicina interna, habitación 547, cama l. El trato reci
bido fue el que cualquier enfermo pudiese desear, y mi voluntad es ani
marles para que sigan en la misma línea. Gracias a todo el personal que 
me atendió con tanto cariño y profesionalidad. 

Mientras tanto y según estoy 
escribiendo estas líneas, nuestro 
alcalde intenta convencer a las 
peñas de un recinto ferial a varios 
kilómetros de la ciudad. Ni las 
peñas ni los demás ciudadanos nos 
convenceremos y más teniendo ya 
un recinto que bien acondicionado 
sería el ideal. 

Amparo SALCEDO NAVAS J osé MACÍAS SOTO 

¿Quién ha dicho 
que la familia es incompatible 
con la tecnología japonesa'? 
El Suzuki Liana es e l coche más cómodo y amplio para 
tu familia. Motor 103CV, Aire Acondicionado, ABS y 
doble airbag de serie . Y si quieres para ellos la máxima 
seguridad . Tracción Integral 4WD y 4 airbags opciona l. 

Desde 14.262 € * 

Sólo durante este mes 
TRACCIÓN INTEGRAL 
de REGALO 

Jornadas 
de puertas abiertas. 
Ven a probar la gama Suzuki 
los días 19, 20 y 21 de abril, 
Viernes y sábado, 
de 10:00 a 20:00 horas 
Domingo, 
de 10:00 a 14:00 horas 

SUZUKI 
__..,,,~ 

Tecnologia simpáti ca 

3 años cte n4 horas ·pvp recomendado para moOek> LIB520A para Peninsula 
garantl3 11:; asistencia Y Baleares Incluye IVA, 1mpueslo de matnculac1ón y 

1ransporte No incluye gastos Oe matnculac1on y pre-en1rega 

OUILES Antigua N-11, km. 31,6 - Tel. 91 8 884 911 -ALCALÁ DE HENARES 
Avda. Contitución, 200 - Tel. 916 563 397 - TORREJÓN DE ARDOZ 
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En la Guerra de Sucesión, 
a la muerte de Carlos II, una 
flota angloholandesa ocupó 
el 4 de agosto de 1 704 la 
Roca, en nombre del Archi
duque Carlos, pretendiente 
al trono de España. Se izó la 
bandera del archiduque, 
que, arriada por el inglés 
Rooke, fue sustituida por la 
inglesa. El ayuntamiento y 
los vecinos gibraltareños, 
disconformes, se traslada
ron a la cercana San Roque, 
quedando la propiedad de la 
ciudad y castillo, por el Tra
tado de Utrech de 1713, en 
manos de Inglaterra, sin ju
risdicción territorial alguna, 
en una aparente contradic
ción no resuelta desde en
tonces. Se cedía el uso mili
tar pero no la soberanía. 
Sucesivas guerras, conti
nuadas gestiones diplomáti
cas, escu cha de los habitan
tes de San Roque descen
dientes de los ocupantes allá 
refugiados, y d e los malte
ses, indios, marroquíes, chi
priotas y hasta los llanitos, 
d e ascendencia española, 
Comision es de la ONU, pu
blicación d e Libros Blancos, 
restricciones fronterizas, Li
bros Rojos, conversaciones y 
más conver saciones, Tribu
nal de La Haya, propuestas 
de integración con base en 
las Constituciones Española 
y Gibraltareña, preacuerdos 
y rupturas, han dado paso a 
lo que pueden ser las últi
mas decisiones europeas 
dispuestas a terminar con la 
última colonia subsistente 
en territorio de nuestra na
ción, miembro de la Unión 
Europea. 

Recientemente se cumplie
ron los 200 años, concreta
mente el 27 de marzo de 
1802, desde que la isla de 
Menorca fue devuelta a Es
paña. Cedida a los ingleses 
en virtud del mismo Tratado 
de Utrech y después de vici
situdes varias, en dicha fe
cha y por la Paz de Amiens, 

Habitaciones con: 
• Baño - TV - Internet 

las confidencias de Don Miguel 

Gibraltar 
La vieja Gebel Al-Tarik, la montaña de Ta
rik, el árabe conquistador de la región, una 
de las columnas de Hércules -la otra esta
ba enfrente, en Ceuta-, columnas que abrí
an el Mare Tenebrosum desde el Mediterráneo, la puerta 
del non plus ultra, el nada más allá hasta que Colón rom
pió el mito, no deja realmente de ser la última colonia, el 
último dominio en Europa de uno de sus miembros, el co
lonizador Reino Unido, en territorio de otro de sus 
miembros, España. Poco más de seis kilómetros cuadra
dos y treinta mil habitantes. La Roca, el Peñón, unido al 
continente europeo por una llamada zona neutral, len
gua de tierra de dos kilómetros de larga por poco más de 
un kilómetro de ancha. Su Gobernador representa a la Rei
na de Inglaterra, y está regido por un primer ministro y 
su gobierno, responsables ante la Gibraltar House of As
sembly. Su población, andaluza, católica y hablando en 
castellano, quiere seguir jugando a la independencia, en 
momentos en los que parece que la vieja Europa está di
ciendo que hasta aqui llegaron las aguas ... 

Menorca volvió definitiva
mente a España. En 1704, 
a la muerte de Carlos II el 
Hechizado o El Impotente, el 
ultimo de los Austrias, rei
nando en el país Felipe V, el 
primero de los Borbones, los 
angloholandeses, en nombre 
del aspirante al trono espa
ñol, como ya dijimos, toma
ron Gibraltar. El almirante 
Rooke. en un acto de pirate
ría, como también dijimos, 
se olvidó del Archiduque 
Carlos y se acordó de la 
Reina Ana de Inglaterra. 
Hasta hoy, doscientos años 
después de la devolución-re
cuperación de Menorca. Y 
eso que en el propio Tratado 
de Utrech se decía que si 
Gran Bret aña dec idiera 
dar, vender o enajenar Gi
braltar se daría a la Corona 
de España la primera ac
ción para redimirla. Sin 
embargo lo primero que se 
hizo tras Utrech, fue ampliar 
el territorio a lugares cu
biertos por la artillería gi
braltareña, conforme al 

principio territorial que en
tonces regía: potestas te
rrae finitur ubi finitur ar
morum vis, termina el po
der donde termina la fuerza 
de las armas. 

En el Tratado de Madrid 
de 1 721 ya se escribió sobre 
la devolución. En el Siglo 
XIX Sir Robert Gardiner y 
Sir John Brigh escribían que 
la apropiación fue contraria 
a todas las leyes contra la 
moral y el honor. En el S i
glo XX, Sutherland indicaba 
que la toma fue un acto de 
piratería, lo que ratificaba 
poco después el gran histo
riador inglés Arnold Toyn
bee. En los procesos des
colonizadores de mediados 
del siglo pasado, la ONU 
después de la Resolución 
1654 del año 1.961, mani
festaba al recibir el informe 
entonces encargado, en la 
Asamblea General del 16 de 
octubre de 1.964, que las 
disposiciones sobre la con
cesión de independencia a 
los pueblos coloniales. se 

aplicarán íntegramente al 
territorio de Gibraltar. Des
de entonces, por ese espe
cial carácter de los ingleses 
y dados los intereses gibral
tareños en los temas de con
trabando, dineros negros, 
tráficos ilegales y demás 
-alma y vida de Gibraltar
todo han sido obstáculos 
para la única salida posible 
para Gibraltar: la devolución 
de su soberania a España, 
en la forma más honesta 
que se püeda negociar. Es 
inconsentible que la Unión 
Europe~ permita en su terri
torio la \existencia de colo
nias, en el año de 2 .002 . 

Días pasados 25.000 gi
braltareños, casi el 90 % de 
su población, se manifesta
ban protestando contra las 
conversaciones sobre el fu
turo del peñón que llevan a 
cabo en estos días España y 
el Reino Unido. Gritaban 
Somos Británicos, Gibral
tar no se vende y lucían 
pancartas con un No way, 
José, de ninguna manera 
José, o sea Aznar. Yo creo 
que mal que le pese al pri
mer ministro gibraltareño, 
Peter Caruana. después de 
que los lideres de la Unión 
Europea, en su última reu
nión expresaran su apoyo al 
compromiso entre ambos 
paises para superar en este 
año sus diferencias sobre 
Gibraltar, invitando a la Co
misión Europea a su ayuda 
para la puesta en marcha de 
los acuerdos a adoptar por 
ambos países, España y el 
Reino Unido, queda escaso 
tiempo para la corrección de 
una histórica injusticia, 
cuya broma dura ya dema
siados años. Mucho más en
conado estaba el problema 
colonial de Hong Kong y 
China. Y hace tiempo ya que 
Hong Kong fué reintegrada a 
su territorio natural. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

• Habitación individual: 28 € (4.659 ptas) 
• Calefacción y Aire Acondicionado • Habitación doble: 34 € 17 €/persona (2.829 ptas./persona) 

[ c/ Zaragoza, 4 - 6 - ALCALÁ DE HENARES - Reservas, Tlfno.: 91 883 59 58 ) 
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Los antibelicistas tene
mos mucha suerte: es una 
especie de causa que no 
está en peligro de extinción; 
al contrario, de tiempos a 
esta parte, yo creo que se 
ha multiplicado por dos. Ya 
digo, eso parece una venta
ja -en cierto sentido- por
que ya se sabe que un hom
bre sin causa no vale nada 
y o bien se busca otra o se 
convierte en uno de aque
llos cadáveres andantes 
que antes habían sido 
maquis, hippies o ganche
ros del Alto Tajo. 

"Causas belli" de esas que 
dejan paso a la "bellum", 
sin más, no escasean preci
samente; más bien parecen 
abundar en nuestros tiem
pos. Y no porque ahora 
estallen más conflictos béli
cos que antes puesto que, 
en realidad, desde hace tres 
mil años el número de 
enfrentamientos entre algu
nas naciones del mundo es 
casi una cifra constante; 
una especie de número fijo 
cuya única tendencia con
siste en esa obsesión enfer
miza por dirigirse a los mis
mos lugares y contra las 
mismas gentes. Si han cre
cido las guerras, insisto, es 
porque -y ya sé que no soy 
el primero en decirlo- ahora 
se trata de guerras dobles, 
lo mismo que las corrientes 
de los rios y esas siete 
fichas simétricas del domi
nó. Ésa es la razón de que 
se hayan multiplicado por 
dos. Primero estalla la gue
rra de los tanques con su 
artilleria pesada, sus bom
barderos y sus desembar
cos de soldados en las pla
yas del territorio enemigo. 
Esta guerra produce muer
tes, hambre, desolación, 
atropellos de derechos de la 
población civil, miseria y 
violaciones de las mujeres 
de los adversarios. Pero 
enseguida aparece la otra 
-no sé si igual de importan
te- que es la guerra de los 
medios; la de los calificati
vos, para entendernos, con 
su reparto de los papeles de 
buenos y malos entre los 
contendientes. Para que el 
resto del mundo se convier
ta en jurado del proceso, 
por supuesto. 

Es posible que muchos 
opinen que tal dualidad 
existe desde siempre aun
que antiguamente no 
hubiera reporteros de gue
rra como Robert Kappa ni 
cámaras digitales de la 
CNN. Estoy de acuerdo, 
pero en tal caso también 
deberiamos reconocer que 
ambos bandos intentaban 
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Flamenco v Blues 

La guerra doble 
ganar esa doble gue rra 
-armas contra armas, pro
paganda contra propagan
da- por lo que la cosa se 
reducía, en el fondo, a un 
mismo conflicto con arma -
mento por duplicado. Lo 
que ahora está sucediendo 
tiene de original y novedoso 
que las partes en conflicto 
no se ponen de acuerdo en 
el enfrentamiento y mien
tras una se dedica a ganar 
la contienda logística por 
tierra, mar y aire, por así 
decirlo, la otra se concentra 
en salir vencedora de la 
guerra en ese etéreo -y 
contundente- territorio de 
los editoriales de prensa 
con alcance internacional, 
de los titulares de las noti
cias televisivas y las opinio
nes de las tertulias radiofó
nicas. 

La primera vez en que cai 
en la cuenta de que estaba 
pasando esto fue durante 
el ataque de Estados Uni
dos a aquel Irak de cuando 
gobernaba dios padre; es 
decir, el presidente Bush 
Senior. Los cazas nortea -
mericanos y los comandos 
de marines bajo las órde
nes de aquel general con 
apellido eslavo dejaron el 
país de las mil y una 
noches como una escom
brera pero Sadam Hussein 
había ganado por K.O. en 
el cuadrilátero moral, de la 
misma manera que J oe 
Louis ganó a James J. 
Braddcock en mil nove
cientos treinta y siete. A los 
cuatro meses de la retirada 
vencedora, el país todopo
deroso -gran triunfador en 
la madre de todas las bata
llas- era la nació~ más per
dedora del mundo. No 
había periódico, comenta- --' 
rista o político demócrata 
de toda la vida que no tra -
tara el asunto como una 
consumada invasión impe
rialista contra un pobre 
pueblo acosado y lleno de 
niños enfermos sin posibi
lidades de curarse. El ogro 
no permitía entrar al m édi
co en el bosque para que 
Pulgarcito recibiera la 
inyección que tanto necesi
taba y del tirano comekur
dos ya no se acordaba ni 
dios. 

La segunda vez fue con 
ocasión del estallido del 
polvorin balcánico. Saraje
vo había dejado de ser una 

ciudad-patrimonio de la 
Humanidad para convertir
se en un cementerio y , 
mientras la población civil 
bosnia era aplastada por el 
ejército yugoslavo, en la 
televisión, la radio y la 
prensa escrita no había 
minorias serbias en Bos
nia -Herzegovina a las que 
se les hacía la vida imposi
ble; sólo francotiradores 
serbios. Y no quedó una 
sola gota de agua disponi
ble para el sediento que no 
se declaraba enemigo mor
tal de Slobodan Milosevic. 
Pero eso no fue lo peor: 
como el conflicto se prolon
gó en Kosovo, ya estaba 
claro que de nada le hubie
ra servido al ejército yugos
lavo aplastar de un pisotón 
al mosquito albano-koso
var. La suerte ya estaba 
echada y no había columna 
periodística en la que los 
guerrilleros-bandidos del 
ELK no aparecieran como 
mártires de esa sacrosanta 
causa independentista que 
traca en cabeza de ratón 
por la fuerza a toda cola de 
león que se lo permita. Si 
los enfermos de los hospi
tales de Belgrado resulta
ban bombardeados por 
democráticas bombas de 
los aliados de la OTAN a 
eso se le llamaba mala 
suerte inevitable -daños 
colaterales- y a otra cosa, 
mariposa. Lo único que 
importaba en los mentide
ros de la opinión pública 
era acabar como fuera con 
el maldito Milosevic. 

Resulta imposible no re
fle:s¡.:ionar sobre todo aquello 
cuando uno ve lo que está 
súcediendo estos días en 
ese infierno de sangre y 
arena que se extiende des
de Israel hasta las franjas 
de Gaza y Cisjordania. El 
poderoso ejército judío ha 
entrado a saco en la reser
va india donde han confi
nado a los escasos palesti
nos que van quedando vi
vos pero en ese enfrenta
miento entre los tanques y 
las piedras está clarisimo 
quién va a salir más gana
dor que Rosa, la de Opera
ción Triunfo. Si el ejército 
de Yavéh quisiera, esos ve
cinos seguidores de Maho
ma -con los que tan mal se 
llevan- no les durarian ni 
lo que se tarda en recitar 
un versículo del Corán. 

Claro que luego está la 
· otra guerra; la de la las opi

niones, los comentarios y la 
idea general que el mundo 
se está formando de este 
enfrentamiento terrible con 
responsabilidades compar
tidas. Y ahí Sharon no tiene 
nada que hacer. El halcón 
judío ha traido otro proble
ma más añadido -disfraza
do de solución- pero, ade
más, está derrotado y bien 
derrotado en el campo de 
batalla de los telediarios. 
Escuchen ustedes a los 
comentaristas de las ondas 
hertzianas, a los presenta
dores de los informativos y 
a los periodistas que parlo
tean tertulia tras tertulia. 
Sólo existen las muertes 
palestinas, las lágrimas de 
madre de los terroristas 
suicidas y las botazas de 
los soldados enviados por 
Tel-Aviv que pisotean 
Ramala. A los ciudadanos 
judíos reventados por las 
bombas que estallan alevo
samente en las tiendas, los 
restaurantes o las calles de 
Jerusalén todavia no se les 
ha perdonado aquel pecado 
de la usura de cuando los 
Reyes Católicos y los ban
cos berlineses durante el 
Tercer Reich. Como llevan 
en la cabeza un trapillo cir
cular en lugar de un tur
bante resultan casi invisi
bles, muertos de tercera. 
En cambio, las organizacio
nes islámicas integristas, 
empeñadas en imponer su 
modelo de Estado religioso 
porque son enemigos de la 
democracia como sistema 
de gobierno, y los partida
rios de implantar el vice
talibanismo de Hamás y el 
FNLP son héroes de la cau
sa de la libertad o una sim
ple consecuencia de la bru
talidad -innegable, por cier
to- de Ariel Sharon. Nada 
importa que antes de que 
los cañones apuntaran con
tra la Iglesia de la Natividad 
-llena de hombres armados 
hasta los dientes, dicho sea 
de paso- los civiles hebreos 
muertos en atentado pasa
ban de cuatrocientos. 

Dentro de poco, alguno de 
esos patinadores que tanto 
parece disfrutar haciendo 
surfmg sobre la inmensa 
ola de antisemitismo que 
nos invade dirá en un 
comunicado oficial que , 
cautivo y desarmado el 
ejército sionista, las tropas 
nacionales palestinas han 
alcanzado sus últimos obje
tivos: nuestras mentes . 

Sergio COELLO 

20 de abril de 2002 



No debería ser un centenario más 

La imprenta llegó a Alcalá en 1502 (11) 
... "Al establecer su residencia 

en Sevilla, no muy lejos de ella, en 
Granada, gobernaban todavía los 

·califas? Los Reyes Católicos que 
residían en aquella época en la 
ciudad del Guadalquivir, dirigie
ron su mirada a Granada que pare
cía un rincón del paraíso en la tie
rra. Avivados por la idea de unifi
car todas las provincias de la 
península bajo el único cetro de 
Castilla, se vieron envueltos en 
guerras muy penosas para las cua
les necesitaban mucho dinero, y 
desde luego que lo buscaban por 
donde podían. Sin que los Reyes 
tuvieran conocimiento del hecho 
-lastimoso para nuestros impreso
res que fueron llamados por ellos 
a España para imprimir libros- se 
les repartió un espingardero. Los 
dos extranjeros acudieron inme
diatamente a los Reyes Católicos, 
que a la sazón se hallaban en Sevi
lla. Con fecha 14 de marzo de 
1491, recibieron una carta firmada 
por ambos monarcas, en las que 
les declaraban exentos de toda cla
se de repartimientos. Con este 
documento de tanta importancia 
se presentaron Stanislao y Ungut 
al Cabildo, y, aunque éste se resis
tió cuanto pudo, dejó por fin el 
asunto en manos de los Reyes 
Católicos. 

He aquí los documentos en que 
constan estas interesantes noticias: 

"Archivo de la ciudad de Sevi
lla". Cuaderno de actos del Cabil
do de 14 de marzo de 1491. Cabil
do del viernes catorce de marzo de 
mille quatrocientos e noventa e un 
año. Alemanes. En este Cabildo 
fue presentada una carta del Rey e 
de la Reina, nuestros señores, por 
parte de los alemanes e una peti
ción, su tenor de los quales es este 
que se sigue: 

El Rey e la Reina 

"Por hazer bien e merced a vos 
Menardo Ungut, e Estanyslan ale
manes ympresores de libros estan
tes en esta ciudad de Sevilla aca
tando como por nuestro mandado 
e por nos servir vosotros venistes 
con vrs. aparejos del dicho oficio a 
lo usar en esta dicha ciudad nues
tra merced e voluntad es que ago
ra e de aquí adelante en cuanto 
estuvierdes en esta dicha ciudad e 
usarlos del dicho oficio seales 
exentos de contribuir en los repar
timientos que en ella se ficieren 
para la guerra de los moros. El que 
no se den huéspedes en las casas 
de vra. morada ni saquen dellas 
ropas para ninguna parte. E por 
esta nuestra carta mandamos al 
concejo, sistente, alcaldes alguacil 
mayor, veynte e quatros caballe
ros, escuderos, jurados oficiales e 
ornes buenos e a otra cualesquier 
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personas que tienen o touieren 
cargo de facer los dichos reparti
mientos de la guerra e a los nros. 
aposentadores e del príncipe e 
ynfantes nuestros muy caros e 
amados fijos e a otras cualquier 
personas que tienen o touieren a 
cargo de aposentar en dicha ciu
dad que vos no empadronen ni 
repartan cosa alguna daquiadelan
te en los dichos repartimientos nin 
de huéspedes en las casas de vrta. 
morada nin saquen dellas ropas 
para otra parte ninguna según 
dicho es, e que vos guarden e 
fagan guardar este merced que vos 
nos facemos en la manera que 
dicha es sin vos poner en ella 
ympedimento alguno. E los unos 
nin los otros nos fagades ende al 
sopena de la nuestra merced e de 
mil maravedís para uno que lo 
contrario fiziese para la vra. ama
ra fecha en la ciudad de Sevilla a 
catorce días del mes de marzo de 
nouenta e un años.- Yo el Rey.- Yo 
la Reina. Por mandado del Rey e 
de la Reina, Lº. de Parras." 

Continúa el trabajo que trascri
bimos con el traslado que hace el 
Cabildo de Sevilla a Menardo 
Ungut y a Stanislao Polono, en el 
que se prestan a acatar "con la 
reuerencia debida e que están 
prestos a guardar e hacer guardar e 
cumplir según en ella es conteny
do." Removiendo el repartimiento 
que anteriormente les habían 
hecho según el cual tenían que 
alojar y mantener completamente 
a un soldado espingardero. Sigue 
el texto que se trascribe: 

"La sociedad impresora polaco
alemana duró diez años aproxima
damente. Entre los libros que 
imprimieron Stanislao y Meynar
do se encuentran las obras de Aris
tóteles, Boccacio, Virgilio, José 
Flavio, Catón, Séneca (Prover
bios); de tres santos: Tomás, Jeró
nimo y Buenaventura, Jorge Man
rique, Juan de Mena, Antonio de 
Nebrija y Arcipreste de Talavera. 
Además imprimieron misales, 
bulas papales y las llamadas 
"verónicas". 

Después de la caída del reino de 
Granada Meynardo Ungut se tras
ladó allí en la primavera de 1496, 
llevando algunas cajas de letra 
romance. Dejó a Estanislao para 
llevar los asuntos de la imprenta 
sevillana, llamando a su lado a un 
tal Juan Peynicer, de Nurenberg. 
No se sabe con precisión cuánto 
tiempo pasó Ungut en Granada, de 
todos modos puede ser considera
do como fundador de la primera 
sucursal impresora del siglo XV. 

El último libro que apareció 
bajo la firma común de los dos 
socios fue "Vergel de Consola
ción". Esta publicación debía 
tener lugar antes del otoño de 

1499, ya que según algunos docu
mentos, Ungut murió entre el 24 
de octubre y 12 de noviembre del 
mismo año. Por esta razón, a par
tir de esta fecha los libros no lle
varon más el signo de los dos 
socios sino el de Stanislao solo 
primero y luego en combinación 
con Gromberger. En el testamento 
de Ungut el nombre de Stanislao 
figura como tutor del mismo. 

Stanislao Polono abandonó 
Sevilla tan sólo dos años después 
del fallecimiento de Meynardo 
Ungut. Es sumamente difícil decir 
algo preciso sobre las relaciones 
que existieron durante aquel 
periodo entre Stanislao y su nuevo 
socio, Cromberger; sin embargo, 
nos hacen pensar que el nuevo 
matrimonio de Comincia de Blan
ques no perteneció a una de las 
agradables. Stanislao trabajó con 
Cromberger hasta el final de su 
estancia en Sevilla. Publicaron 
juntos varios libros, como "Pas
sionis quies beatissimi apostoli'', 
''Tratado de la inmortalidad del 
alma" y "El libro de Marco Polo 
veneciano", este último traducido 
del latín al castellano por Rodrigo 
Fernández de Santaella. Estas 
obras salieron de la imprenta bajo 
nuevo signo que contenía los dos 
nombres: "Lanzalao Polono e 
Iacobo Cronberger, alemán". 
Siempre, sin embargo, aparece el 
nombre de Stanislao en primer 
lugar, tal vez por el respeto que 
infundía su persona persona o por 
mayor conocimiento del arte de 
imprimir. No obstante hay algo 
que demuestra una menor activi
dad de Stanislao que antes. Espe
culando con su marcha a Sevilla 
se podría fantasear acerca de que 
llegó a tener disgustos con el nue
vo socio o, quizá, el rápido casa
miento de Comin\:ia de Blanques 
le alejó de la pareja de enamora
dos, e incluso se podría suponer 
que después de la muerte de 
Ungut, Stanislao se sintió de 
repente solo. Lo que es seguro, sin 
embargo, es que tuvo que tener 
enormes deseos de emprender via
jes nuevos. El espíritu intranquilo 
nunca le abandonó en su vida, ni 
siquiera en los mejores años de 
prosperidad sevillana. No le 
importaban, tal vez, el bienestar y 
buenas perspectivas para su vejez 
serena, sin preocupaciones mate
riales; por el contrario, le atraía la 
suerte de un vagabundeo eterno. 
En el peligro y en la aventura veía 
más pasión que en el vivir sibarita. 
No quería echar raíces en la tierra 
que, después de todo, tampoco era 
la suya. Subconscientemente per
tenecía a aquellos sembradores de 
cultura de los cuales no queda des
pués de la muerte nada más que 
algunas cifras y menciones en los 
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documentos y enciclopedias, 
cosas, a primera vista exentas de 
cualquier poesía. Sin embargo, 
contemplando sus libros tan pul
cramente impresos, sus signos y 
colofones, sentimos una impre
sión como si oyéramos de pronto 
una melodía encantadora o leyéra
mos páginas incompletas de 
leyendas medievales. , 

STANISLAO SE TRASLADO 
CON PARTE DE SUS INSTRU
MENTOS DE IMPRENTA A 
ALCALÁ DE HENARES EN LA 
PRIMERA QUINCENA DE 
ABRIL DE 1502. Este pueblo, sin 
importancia aparente, situado no 
lejos de la Villa de Madrid -y de la 
ciudad Imperial de Toledo, parecía 
como si se hallara en los confines 
de un antiguo imperio. Nada pasa
ba allí; sus habitantes miraban con 
envidia hacia Toledo, que para 
ellos, seres ignorantes que nada 
vieron nunca en su modesta vida 
de labradores (1 ), presentaba el 
aspecto de un país de las mis 
maravillas, ya que a él venían los 
Reyes Católicos y aunque no se 
entretenían mucho en la bella ciu
dad del Tajo, puesto que las gue
rras les tenía siempre en viajes 
continuos, sin embargo, cuando se 
encontraban en Toledo la ciudad 
ardía en fiestas, procesiones y tor
neos. 

Pero también para Alcalá de 
Henares iba a sonar muy pronto la 
hora del milagro, la hora de la 
grandeza universal, puesto que 
sobre este pueblo detuvo la mirada 
fría del gran Cardenal de España, 
Cisneros, el futuro fundador de la 
Universidad Complutense. Des
graciadamente, cuando de Alcalá 
de Henares comenzó a emanar la 
luz eterna de la cultura y de la 
sabiduría Stanislao ya no vivía 
allí. No obstante su nombre está 
unido para siempre al de Alcalá de 
Henares, lugar del nacimiento del 
glorioso Cervantes. 

Es de suponer que, siendo foras
tero, el trabajo en este lugar no le 
sería muy fácil. Seguramente cho-
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caría con dificultades soberanas y 
le sería preciso trabajar mucho 
para ganar en parte lo que con tan
ta ligereza perdió en Sevilla. No 
publicó mucho, sin embargo, 
todos los libros que vieron la luz 
en Alcalá de Henares se distin
guían por la elegancia, pulcritud y 
buen gusto. Para enaltecer su 
mérito tipográfico basta mencio
nar la "Vita Christi", del Cartuja
no. En el colofón se lee la siguien
te leyenda: "Imprimido por indus
tria y arte del muy ingenioso y 
honrado Stanislao d'Polonia varón 
precipuo del arte impresoria". No 
obstante Stanislao Polono no pres
taba mucha atención a la correc
ción de su nombre, siendo así que 
lo expresaba en sus impresiones 
de Alcalá de Henares de cuatro 
maneras diferentes: Stanislao de 
Polonia, Lan\:alao Polono, Larn;a
lao del reino de Polonia y Stanis
lao Polono. 

Estudiando unos documentos 
existentes en Sevilla, como por 
ejemplo el testamento de Comin
\:ia de Blanques, redactado en 
1511, y luego una declaración en 
la que constaba que Tomás Ungut 
llegó a la mayoría de edad (1514), 
descubrimos que las relaciones 
entre Stanislao y sus antiguas 
amistades de Sevilla no fueron 
rotas u olvidadas. Pero la fecha de 
1514 es la última en que se locali
za a Stanislao Polono en España. 
Después de un cuarto de siglo de 
vivir y trabajar en este país hospi
talario el impresor polaco se pier
de en las tinieblas del misterio. 
Nada se sabe de él después de 
verificarse aquel memorable viaje 
a Sevilla. Se perdió por completo 
cualquier rastro de él para siem
pre. No se sabe si murió pronto; 
quizá marchó a otro país o, tal vez, 
se embarcó para ultramar. ¿Quién 
lo sabría? Sepultado bajo la pirá
mide de páginas impresas por él, 
quedó ya por los siglos de los 
siglos en la penumbra de aquel 
elemento de papel que durante su 
vida fue su mayor pasión". 

Henryk Czeslaw Sliwinski 

Hasta aquí llegan las hermosas 
páginas de aquel trabajo de hace 
casi cuarenta años. Sigue siendo 
hoy válido en su totalidad. Creo 
que merecería añadir una frase: 
Estanislao Polono no está, no debe 
estar sepultado en la pirámide del 
olvido ni en la penumbra de aquel 
elemento de papel. Polono está en 
la historia de Alcalá, tiene dedica
da una calle y debemos, ahora, 
quinientos años después recordar
le más hondamente. 

(1).- Está claro que al escribirlo 
no conocía bien la trayectoria 
medieval de nuestra ciudad y su 
relación, por ejemplo, con los 
Reyes Católicos. 

Transcribió: 
Francisco Javier 

GARCÍA GUTIÉRREZ 
Cronista de la ciudad 
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Seguridad / Inseguridad 

¿A dónde vamos a llegar? 
Después de leer los periódi

cos del fin de semana, incluido 
el PUERTA DE MADRID del 
sábado, nos hacemos esta pre
gunta a guisa de reflexión. 

Siempre hemos considerado 
que Alcalá de Henares es una 
ciudad en la que da gusto vivir. 
Siempre ha representado un 
auténtico placer pasear por las 
calles del casco histórico a 
cualquier hora del día o de la 
noche. La calle Mayor a pri
meras horas de la mañana, 
antes de que los comercios 
abran sus puertas y se llene de 
peatones, es un primor, tanto 
en las frías mañanas de invier
no como en las frescas del 
verano. 

Con frecuencia se nos han 
pasado las horas sin sentir y se 
nos ha presentado la madruga
da enfrascados en una amena 
conversación en una veraniega 
Plaza de Cervantes perfumada 
de rosas. 

Nunca en los veintitantos 
años que residimos en esta 
ciudad, hemos sentido los 
recelos que en los últimos 
meses venimos notando y que 
conste que de lo último que se 
nos puede tildar es de miedo
sos o pusilánimes. Todo lo 
contrario. Lo que sucede es 
que percibimos que el ambien
te de la ciudad y en especial el 
centro se ha enrarecido. 

De un tiempo a esta parte es 
frecuente, muy frecuente, que 
en la calle Mayor te aborden 
una, dos, tres y hasta cuatro 
personas, demasiadas para tan 
corto trayecto, para pedirte 
limosna, casi siempre mujeres, 
casi siempre extranjeras, y 
casi siempre con la excusa de 
vender un periódico o una flor. 
Tampoco es raro que la pre
sencia de estas personas coin
cidan con la presencia de gru
pos de adolescentes y preado
lescentes, merodeando y men
digando. Y como si de perfec
cionar el marco familiar, se 
tratara, no es difícil observar 
cómo, en las proximidades, 

Construcciones 
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charlan, como distraídos, gru
pos de hombres en un número 
similar a las pedigüeñas, que 
no tienen ningún interés en 
pasar desapercibidos y ocultar 
su origen foráneo. 

Lo hasta aquí apuntado no 
representaría ningún motivo 
de inquietud si esta situación 
no se presentase con mayor 
intensidad por no decir con 
exclusividad, los fines de 
semana, sábados y domingos 
principalmente y si las preten
siones de los que piden no se 
hicieran con exigencias en la 
mayor parte de las ocasiones y 
si no fuera porque a veces 
notas que esos grupos, a los 
que antes aludíamos, les 
molesta ser observados y en 
muchas ocasiones, en dema
siadas diríamos, cualquiera se 
siente intimidado si se atreve a 
mirarles de frente y no inclinas 
la cabeza. 

Cualquiera que recorra esta 
ciudad, estará con nosotros en 
que cada vez se ven más gru
pos de extranjeros vociferan
tes o desafiantes por nuestras 
calles. Cada vez son más los 
extranjeros que se dedican a la 
venta de CDs de música repro
ducidos ilegalmente y son tan
tos que llegan a marcar con 
sellos sus mercancías para res
ponder y garantizar la devolu
ción si existe alguna anomalía. 

Ya es frecuente ver carteles 
escritos en idiomas extranjeros 
pegados y ensuciando las 
pareces. El que más ha prolife
rado en los últimos días 
comienza con un IN PICARE 
...... , y lleno de tildes de 
estructura desconocida y que 
obviamente no entendemos y 
que irremediablemente hace 
que empecemos a sentimos 
extraños en nuestra propia tie
rra, con toda la carga que esta 
situación acarrea o puede aca
rrear. 

Aunque es palmario que no 
toda la inseguridad procede de 
los extranjeros, es evidente 
que tienen una fuerte influen-
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cia, basta con leer la prensa y 
andar por nuestras calles para 
confirmarlo. 

Ayer sin ir más lejos, al cru
zar, un tanto apurado, un 
semáforo en verde, en la Plaza 
de Aguadores, tuvimos que 
correr para evitar ser atropella
dos por un vehículo que lanza
do a toda velocidad al rebasar
nos nos llamó "huevón". 

Nosotros habitualmente de 
talante tolerante y aún siendo 
conscientes de que la inmigra
ción es una cuestión de difícil 
solución. Sin olvidar que los 
españoles tuvimos que emi
grar en otros tiempos e incluso 
que nosotros hemos sentido en 
propia carne lo que es tener 
que vivir en una tierra extraña, 
con una lengua distinta, unas 
costumbres diferentes, en un 
medio hostil y por tanto esta
mos dispuestos, muy dispues
tos a comprender a todos los 
que vienen de fuera, nos senti
mos muy preocupados con 
esta situación y su posible 
evolución. 

Esta situación, que no cree
mos que pueda ser calificada 
de catastrófica, de momento, 
nos lleva a ciertas reflexiones, 
con pretensiones resolutivas. 

¿No es posible que desde las 
instituciones se propugne por 
una integración real de los 
inmigrantes, para que cada vez 
se sientan menos extraños y 
nosotros no los percibamos 
como responsables de nuestra 
inseguridad? 

¿No es posible que si falla 
esa integración, deseada por 
todos, se aplique la Ley de 
Extranjería en todo su rigor, 
que para eso se promulgó? 

¿No es posible acabar con la 
mendicidad de menores y 
mujeres y con la venta ambu
lante ilegal? 

¿No es posible aumentar la 
presencia policial los fines de 
semana y las noches? 

Alejandro SANZ 
ABALOS 
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El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Marzo 

al 20 de Abril) 

· SALUD.- Esta semana tu ~ 
salud mejorará ostensible- 1 
mente, ya que tienes a Júpiter en tu casa y esto 
quiere decir que te protege y va a inyectarte ale
gría, entusiasmo y mejoría en tu vida. 

DINERO.- En estos días el trabajo o la labor 
diaria no va a ser estresante, pues vas a admi
nistrar un poco mejor el dinero reduciendo gas
tos. 

AMOR.- En el amor va a ser más gratifican
te. Tu actitud abierta, cariñosa y positiva hará 
que tu pareja te vuelva a valorar. Sigue así. 

Números de la suerte: 9 y 2 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 22 de Julio) 

SALUD.- Tu salud es 
un tema importantísimo 
para ti. No te obsesiones 
con enfermedades. Tu vitalidad será buena si 
vives en armonía y no te cabreas por tonterías. 

DINERO.- Te vas a ganar tu puesto por 
méritos y valía propia, así que felicidades por
que cualquiera que sea tu preocupación te trae 
recompensas en los próximos meses. 

AMOR.- Esta semana vas a vivirla intensa
mente. Podrías realizar alguna excursión o ir a 
espacios de ocio. Se aproxima un traslado de 
vivienda en unos meses. 

Números de la suerte: 4 y 8 

LIBRA .m 

(Del 24 de Septiembre ~~ 
al 23 de Octubre) = 

SALUD.- Optimismo es la 
palabra. Ya es hora de que 
Libra tenga esa alegría que es 
la fuente de donde brotará tu vitalidad. Te sen
tirás rebosante de energía. 

DINERO.- Podría esta semana estar pasando 
tu situación laboral hacia un cambio en el tra
bajo, si hay algún obstáculo en la empresa en la 
que estás. 

AMOR.- En el amor tu actitud influirá en las 
relaciones de pareja y te sentirás feliz y afortu
nada. Intenta hacer cosas en común con tu pare
ja para que estéis más horas juntos. 

Números de la suerte: 5 y 1 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 
SALUD.- Mercurio pasa 

por tu casa, así que esta sema
na te sentirás cansado y mal, 
cualquier exceso que hagas 
repercutirá en tu persona. 

YJ 

DINERO.- Si buscas trabajo no tendrás pro
blema en encontrarlo. Anímate y sal en su bus
ca, no te quedes sentado. 

AMOR.- Si tienes pareja, algún problema de 
sentimientos va a salir a la luz y podréis enfen
taros, pero podréis solucionarlo. Si todavía no 
tienes pareja, el amor lo encontrarás en el entor
no habitual. 

Números de la suerte: 7 y 1 
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TAURO 
(Del 21 de Abril 
al 21 de Mayo) 

SALUD.- Cada vez nece
sitas más olvidarte de lo que 
te preocupa. Descansa, relá
jate y disfruta de la vida cerca de la naturaleza. 

DINERO.- Querido Tauro vas a tener que 
enfrentarte a imprevistos o cambios. En el traba
jo cuidado, puede surgir algún problema con 
algún compañero. 

AMOR.- En estos días conocerás nuevos ami
gos, así ampliarás tu círculo de amistades, pero 
no olvides algunos del pasado que te aprecian 
aunque tú no lo creas, puedes necesitarlos. 

Números de la suerte: 2 y O 

LEO 
(Del 23 de Julio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Si aprendes a 
relajarte tu salud está ga
rantizada. Fortalece tu co
razón con piedras de colores (minerales), ama
rillas, rojas o naranjas, te darán energía y los 
aromas de geranio y almizde en aceites o 
inciensos también te irán bien. 

DINERO.- Podría llegar una suma de dinero 
inesperado, pero presta atención cómo lo gastas. 

AMOR.- Hay un planeta cerca de ti que te 
está molestando, lo que afectará a tu relación de 
pareja. Será difícil de llevar. Esta tensión se 
puede apaciguar si practicas el autocontrol. 

Números de la suerte: 1 y 3 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 
SALUD.- Malgastas tus 

energías en conversaciones 
que no te aportan nada y en 
pensamientos negativos que matan tu vitalidad. 
Usa colores rojos o granate. La malaquita es 
una piedra muy buena para ti . 

DINERO.- Puedes recibir alguna suma de 
dinero inesperado, de atrasos (por ejemplo). 

AMOR.- Para las personas que están viudas 
recomiendo que hagan alguna actividad porque 
se podrían encontrar un poco solas. Para las que 
tienen pareja, Saturno va a ponerles a prueba. 
Si es sólida, saldrá reforzada. 

Números de la suerte: 9 y 2 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 
SALUD.- Tu salud y_..,.___._ 

tu vitalidad serán bue- _,_._ .. !!'!! 
nas, pero no deberás abusar de las vitaminas 
que pueden perjudicar el riñón . 

DINERO.- Tu deseo de buscar una estabili
dad en tu hogar va a frenar tus deseos de cam
biar de situación en el mismo trabajo. Proba
blemente sigas en el mismo sitio, pero con 
mayores ingresos de dinero. Felicidades. 

AMOR.- Tu actitud de pasar unos días ale
gres a otros distantes podrían herir a tu pareja, 
y eso es porque no tienes claro qué es lo que 
sienten por ti. Comunícate más. 

Números de la suerte: 3 y 6 

GÉMINIS 
(Del 22 de Mayo 
al 21 de Junio) 

SALUD.- En general 
tu salud y vitalidad van 
a ser buenas. Cuanta mejor armonía haya en tus 
relaciones, mejor será tu salud. 

DINERO.- Tus objetivos profesionales no 
van a ser fáciles pero al final los conseguirás, 
ganarás más dinero. Decídete en los proyectos 
que tienes en tu mente desde hace mucho. 

AMOR.- Entre tu pareja y tú esta semana se 
puede dar un tira y afloja. Escúchala, habla, 
serénate, intenta averiguar qué le pasa, pues 
vuestra pareja enseguida cambiará de actitud. 

Números de la suerte: 7 y 3 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 
SALUD.- Como esta ~ílíjiiill•MI 

semana tus pensarnien- · 
tos son positivos, tu salud también lo será. 

DINERO.- Necesitas sentirte libre para 
poder hacer mejor tu trabajo, pues tu jefe 
es un poco pesado. En el tema de dinero, te 
reconocerán tu valía y esto te gustará. 

AMOR.- Querido Virgo, para encontrar 
tu equilibrio te gusta que tu pareja sea 
mayor, aunque con un espíritu joven para 
traer di versión a tu vida, pues eres un poco 
aburrido . 

Números de la suerte : 3 y 2 

~!.~!~!~~~ ~ 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Esta semana te 
sentirás bien, pero desearás 
que sea duradera. Posiblemente tengas algún 
problema dental, consulta al dentista. 

DINERO.- Esta semana sentirás sacarle 
mayor rendimiento a tu dinero y pensarás en 
invertir en algo, por ejemplo Telefónica, tesoro 
público, etc.), pero la mayor fuente de ingresos 
sin duda, es tu propio trabajo. No lo olvides. 

AMOR.- Si tienes pareja tu vida amorosa 
continuará como está, la convivencia entre vos
otros será más alegre, tolerante y optimista. 

Números de la suerte: 4 y 6 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 
SALUD.- Intenta tener una dieta 

sana porque ya sabes que hay una cone
xión muy fuerte entre tu mente, cuerpo y espíritu y que tu 
cuerpo es un vehículo para ti muy importante y tienes que 
protegerlo de lo exterior. ¿Me entiendes? 

DINERO.· En tu trabajo veo que puedes conseguir metas 
importantes como ascenso y honores y mejorarás de imagen. 

AMOR.-Tendrás que repartir tus atenciones en tu pareja 
y demás cosas porque es posible que te interese más la auto
rrealización en este aspecto, pero a la vez cuida tu relación 
porque necesitas mucho amor y protección, ya que eres una 
persona que te das mucho a los demás y recibes poco de 
ellos. 

Números de la suerte: 7 y 5 

PUERTA de Madrid 



A pesar de haberte conver
tido, nada más nacer. en la 
niña bonita de todos los siste
mas políticos conocidos, te 
tengo lástima. Sólo hay que 
husmear una mijita en tu 
pasado; repasar algún texto, 
digo, para ver que has sido 
el sistema que más añadidos 
y jirones has recibido en tu 
ropaje inicial, y el que más 
cambios de nombres ha teni
do. Todo fue más o menos 
bien, desde que al principio 
se encomendaba a los magis
trados la ejecución de lo que 
el pueblo acordaba en la pla
za pública -ágora-, y que más 
tarde fue mejorado por el 
principio de igualdad ante la 
ley, y la delegación o repre
sentación del poder, que aña
dieron los romanos. Y en esas 
caminabas tan alegre y con
tenta hasta que en la Edad 
Media, el nefando cristianis
mo entró a saco adueñándose 
del principio democrático de 
la igualdad de todos los hom
bres y plasmando el derecho 
divino en el sistema de mo
narquías como fundamenta
ción teológica del poder. 
Menos mal que te rescató de 
aquel secuestro y gilipollez 
teológica la Carta Magna de 
un inglés que exigió la limita
ción del poder del monarca y 
la autonomía del poder políti
co frente a la iglesia acapara
dora y mandona. Ideas que el 
Renacimiento y la Reforma 
protestante llevaron a un ma -
yor desarrollo como resultado 
del espíritu individualista y 
del culto a la razón y a la 
libertad de pensamiento; 
rompiendo aquellas tenebro
sas y oscurantistas barreras 
morales y religiosas que 
impedían al ser humano des
arrollar en la práctica sus 
anhelos naturales de liber
tad. Y que dio como resultado 
la definición de los principios 
del parlamentarismo moder
no; la división de poderes 
como garantía frente al abu
so de la autoridad y la tirania, 

C:llVIC: 
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¡Franco, socorrooo! 4 
y el componente netamente 
democrático de la voluntad 
general como única fuente 
legítima del poder. 

Es decir, gracias a hombres 
como Juan sin Tierra, Eras
mo , Tomás Moro , Lutero, 
Locke, Montesquieu, Rousse
au y tantos otros, que lucha
ron para liberarte del secues
tro religioso, volviste tú. Con
vertida, felizmente, en lo que 
más adelante llegaria a ser el 
Estado de Derecho del que 
tenemos conocimiento. Aun
que desde entonces, desgra
ciadamente, de ahí mi lásti
ma, en vez de fijar fuerte
mente las bases y beneficios 
de tu sistema ya bien clara
mente definidos y estableci
dos, los politicuchos de caca 
y corruptos, no han parado 
de adjudicarte todos los epí
tetos que mejor cuadraban a 
sus mangancias y escape a 
sus incompetencias. Por 
ejemplo: democracia social; 
orgánica; inorgánica; plura
lista; política; cristiana; re
presentativa; parlamentaria; 
económica; delegativa; parti
cipativa; popular ... O sea, la 
rehostia en verso. 

Por lo que, sin querer, lle
gas a ser perjudicial en el 
país que te acoja, si los polí
ticos que te han de manejar, 
además de no sentirse demó
cratas, ni legítimos, son unos 
zopencos incapaces de en
tenderte, por tener un desco
nocimiento supino de lo que 
eres y representas, y de lo 
que deben y pueden hacer 
para defenderte; mastuerzos 
que no quieren saber nada de 
los potentes resortes de po
der que tienen a mano si no 
es para asfixiar con impues
tos y amenazas al puteado 
ciudadano. Como muy bien 
sabes, amiga mía, mucho es 
lo que te quiero; pero ya no 

es posible saber qué es lo que 
está pasando desde que lle
gaste a mi país. España es 
cada vez más extraña, menos 
entendible, más lejana, más 
atemorizada y con tendencia 
a desaparecer como nación, 
debido a las pandillas de mo
jigatos santurrones; timora
tos y auténticos mierdas que 
dicen gobernarla en tu nom
bre. Piensan, seguro, que ser 
demócrata obliga a que te dé 
por el culo todo el que quiera; 
que el mariconeo exhibicio
nista, el botellón y la droga
dicción son los ojitos dere
chos del sistema de liberta
des; mantener a los indefen
sos ciudadanos como blanco 
de atracadores y asesinos, y 
que la normalidad sea el que 
todo quisque esté cagado de 
miedo. Entrar a ver a un sim
ple concejal o a realizar un 
trámite en un ayuntamiento 
de chicha y nabo, como es el 
de Alcalá de Henares, es más 
riguroso, molesto y complica
do que entrar en los arsena
les secretos de armas atómi
cas israelitas. ¿Qué temerán, 
si la mangancia, la corrup
ción y los enemigos del pue
blo están dentro de las insti
tuciones, llamadas falsamen
te democráticas? ¿Qué te
men?, repito. ¡El que teme, 
algo debe!, decía mi padre 
antes de endiñarme un zum
bido. 

¡Atiende! Bajo el régimen 
franquista ¡Franco, socorro
oo! no había ministerio ni 
ninguna otra institución del 
estado que estuvieran cerra -
das al ciudadano. Se entraba 
en todas ellas sin que te exi
gieran absolutamente nada . 
Recorrías todo el edificio 
como si fuera tu propia casa. 
En cierta ocasión que necesi
té visitar al Director General 
de Trabajo, me acerqué al 

ministerio; pasé sin obstá
culo; atravesé un vestíbulo 
repleto de gente que venia a 
lo que fuere ; subí a la planta 
correspondiente; busqué -no 
había ordenanza en ese 
momento- el despacho del 
director; atravesé una amplia 
sala rodeada de asientos -la 
de espera seria-; empujé a 
una puerta entornada y diri
giéndome a un señor que 
estaba solo y sentado ante 
una mesa de despacho, le 
dije: desearia hablar con el 
Director General de Trabajo. 
-Soy yo, respondió . Pase, 
siéntese y dígame qué es lo 
que quiere-. Me atendió, 
tomó el teléfono y me solucio
nó el problema en el acto. 

¿A que te has quedao pas
má? Y con rabia, al ver que 
una ley orgánica como la 
franquista era capaz de man
tener la seguridad de todos 
los ciudadanos y la de los 
altos cargos públicos , sin 
custodia o cautela alguna. 
Muchas han sido las veces 
que he recordado este detalle 
cuando, muerto ya el general , 
oía a los bocazas progresistas 
de la izquierda de mierda que 
tenemos en este país, presu
miendo de sufridores y héro
es y comiéndose de boquilla 
todas las roscas, cuando no 
se comieron ni un pimiento, 
teniéndolos a su alcance . 
Como lo tuve yo aquel día. Y 
como los tuvo toda la pobla
ción. Cualquier español podía 
entrar en una institución 
franquista y liquidar a quien 
hubiese querido, incluso sin 
exponerse; puesto que la vigi
lancia, como ha sido repetido, 
era mínima o nula. 

Total. Como obras son 
amores y no buenas razones, 
a veces pienso si no tendria 
Churchill razón, cuando dijo: 
la democracia es el peor de 
todos los regimenes políticos, 
exceptuados los demás. 

Seguiremos charlando. 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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Los literatos y eruditos espa
ñoles del siglo XVIII se lamen
tan hacia los años cuarenta de no 
saber a esas alturas cuál sea la 
patria de Cervantes, cuando su 
fama hierve al otro lado de los 
Pirineos. La publicación del 
Quijote de lord Carteret en Lon
dres, 1738, fue todo un éxito, un 
,lujo editorial que produce envi
dia entre los españoles. Dicha 
edición inglesa ha ido acompa
ñada de la Vida de Miguel de 
Cervantes, de don Gregorio 
Mayáns i Sisear, "el Néstor de 
las letras españolas del siglo 
XVIII" según expresión de 
Menéndez y Pelayo. En dicha 
obra Mayáns dice: " ... entre tan
to, tengo por cierto que la patria 
de Cervantes fue Madrid". El 
polígrafo valenciano se basa en 
los versos del Viaje al Parnaso: 
"Adiós dije a la humilde choza 
mía, adiós Madrid ... , hoy de mi 
patria y de mismo salgo". 

El fallo -y falla- de Mayáns 
fue el pistoletazo de los eruditos 
del siglo en busca de la verdade
ra cuna de Cervantes, un motivo 
de enconos y rivalidades. Las 
patrias apócrifas de Cervantes se 
multiplican. La polémica de la 
cuna de Cervantes, en la época, 
no consiste sólo en un prurito 
localista - Alcalá no figura como 
parte en la polémica. Nada sabe, 
nada dice- , es mucho más, es el 
punto de arranque de un movi
miento de erudición y de investi
gación conocido con el nombre 
de cervantismo. 

"Por los años de 17 48 ", Juan 
de Iriarte, bibliotecario de Su 
Majestad, envía al sabio bene
dictino fray Martín Sarmiento la 
famosa Relación de los cautivos 
de Argel rescatados en 1580, que 
ha encontrado en la Biblioteca 
Real, en cuyo núm. 29 figura: 
"Miguel de Cervantes, de edad 
treinta y un años, natural de 
Alcalá de Henares". El hallazgo 
necesita la confirmación moral e 
intelectual de fray Martín, quien 
se sabe está dedicado a ello. Pero 
el benedictino calla prudente
mente. El hallazgo es lacónico y 
por aquel entonces se está divul
gando la partida de un Miguel de 
Cervantes de Alcázar de San 
Juan. Sigue investigando. Pero 
en la primavera de J 752 se pro
duce el hallazgo, que él narra sin 
darle importancia y como fruto 
de la casualidad. Había obtenido 
el libro Topographia e Historia 
General de Argel (1612), del P. 
Haedo, y en la misma librería lo 
abre por la pág. 185 donde apa
rece el segundo diálogo de Már
tires, donde al cautivo Miguel de 
Cervantes se le llama "caballero 
principal de Alcalá de Henares". 
Dice Sarmiento que tuvo ese 
libro en sus manos en la bibliote
ca del convento de Madrid en 
1717 y dejó de leerlo porque no 
le interesaba gran cosa al desco
nocer las fuentes de su autor. 
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Se cumplen ahora 250 años 
del descubrimiento 

de la patria de Cervantes 

Pero ahora ya sabe que el Padre 
Diego Haedo se ha servido de 
los apuntamientos de Antonio de 
Sosa, un compañero de cautive
rio de Cervantes que escribe una 
especie de diario durante el 
tiempo de Argel. Estos escritos, 
por cierto, le fueron facilitados a 
su autor por un tío homónimo 
suyo, que era Arzobispo de 
Palermo cuando pertenecía a 
España. Dice Sarmiento que, 
después del hallazgo, releyó el 
relato del cautivo en el Quijote 
con la complicidad de estar vien
do la imagen disfrazada del pro
pio Cervantes. 

"Así que tropecé con la noticia 
de la verdadera patria de Cer
vantes -dice Sarmiento, empe-

ñado en escribir para sí mismo y 
para un reducido círculo de ami
gos y eruditos- la comuniqué, y 
con franqueza al librero Francis
co Manuel de Mena, que viene a 
mi celda con frecuencia. Señale
le el libro y el folio 185 de Hae
do. Encarguele que esparciese 
esa noticia de que Alcalá era la 
patria de Cervantes en la Real 
Biblioteca y en otros congresos 
de literatos. Mi fin era para que, 
si alguno quisiese tratar ese pun
to, buscase antes en Alcalá la fee 
de bautismo de Cervantes. Creo 
que algunos hicieron la diligen
cia pero el que más se esmeró en 
hacerla ha sido D. Agustín de 
Montiano y Luyando, Secretario 
de Su Majestad y de la Cámara 

de Gracia y Justicia, y Director 
Perpetuo de la Real Academia de 
la Historia, etc. Este discreto y 
erudito caballero solicitó que en 
Alcalá se .buscase la fee de bau
tismo. Bucose, se halló, y se le 
remitió. Y habiéndola copiado, 
la imprimió, a la letra, en la 
página 1 O de su tomo Discurso 
sobre las Tragedias Españolas y 
la Tragedia Athaulpha ". 

Por otra parte, el también 
biliotecario Martínez Pingarrón 
se ha enterado de la noticia en 
casa del librero Mena. Es cola
borador de don Gregorio 
Mayáns en Ja empresa cervanti
na que éste ha recibido del Mar
qués de la Ensenada para emular 
e incluso superar la edición de 
lord Carteret, empresa que que
daría desbaratada por la caída 
del marqués. Pingarrón le dice 
en carta a Mayáns que pedirá al 
Abad de Alcalá, Santiago 
Gómez Falcón, "que es mui ami
go mio, i antiguo, i erudito" me 
envíe la certificación de bautis
mo. En esta carrera por el botín 
gana Montiano, que obtiene la 
certificación de bautismo con 
fecha 19 de junio de 1752, en 
tanto el amigo del Abad, Martí
nez de Pingarrón la obtiene con 
fecha 18 de julio. 

No se mereció Montiano pasar 
a la historia con ese botín, adqui
rido con malas artes a través del 
Recaudador de Rentas Decima
les. No se lo mereció quien dijo 
que el Quijote de Avellaneda era 
superior al de Cervantes "por el 
sacrosanto principio de la vero
similitud". No se lo mereció el 
que motejó a un caballero como 
fue don Gregorio Mayáns de 
"austral", el "rojo" de aquellos 
días, perdedor de la Guerra de 
Sucesión. No se lo mereció el 
que conspiró contra la fundación 
de la Academia de la Lengua 
Valenciana, por la que luchó 
Mayáns. 

Pero volviendo a Sarmiento, 
hemos de decir que hasta 1961 
no se pone a escribir su obra cer
vantina "Noticia de la verdadera 
patria ... " y siempre para su 
reducido núcleo, ya que está 
ocupado en otras cosas. Concre
tamente, cuando descubre la 
patria de Cervantes está escri
biendo Sobre el animal Cebra 
que se criaba en España por 
encargo del Conde de Maceda el 
Tuerto, y en uno de sus márge
nes hace la anotación del descu
brimiento de la patria de Cervan
tes. 

Hoy se pone en cuestión la 
fecha arriba referida en que Juan 
de Iriarte comunica el hallazgo 
de la Relación de cautivos a Sar
miento. Si ello fuera así, el des
cubridor de la patria de Cervan
tes sería Juan de Iriarte, lo cual 
consta en la obra cervantina de 
Antonio Pellicer. Pero esa fecha 
fue aportada por el sobrino de 
aquél, Bernardo de Iriarte, en 
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Martfn Sarmiento 

una polémica en la que se lamen
ta de no haber sido citado su tío 
ni por Sarmiento ni por Montia
no. La vaga referencia de Ber
nardo "por los años de 1748'', 
año en que viene a Madrid y tie
ne 13 años, carece de consisten
cia. Por eso dice J. L. Pensado: 

"Esta vaguedad cronológica 
contrasta con la precisión del 
relato de Sarmiento: fecha de su 
hallazgo: primavera de 1752, 
testigo y propalador: el librero 
Mena, destinatarios: La Real 
Biblioteca y los círculos litera
rios". 

Por lo que la aparición de la 
relación pudo incluso ser poste
rior y ser confirmación del 
hallazgo de Sarmiento. ¿Por qué, 
entonces, el benedictino no men
ciona a Iriarte como menciona a 
Montiano? ¿Por qué su tio, que 
publicaba, no protesta de ello en 
vida, cuando se le reconoce 
como descubridor a Sarmiento? 
Martínez de Pingarrón dice en 
carta a Mayáns ver en casa de 
Mena, tomando apuntes, a un 
amigo suyo bibliotecario, que no 
puede ser otro que Juan de Iriar
te. Si él hubiera tenido ya la noti
cia, incluso hubiera buscado ya 
la partida en Alcalá. Todo lo cual 
va en contra de lo tradicional
mente publicado por los cervan
tistas. 

Que no, que EL Cervantes de 
Alcalá no nace entre un buey y 
una mula, que no, que renace 
entre cebras en la primavera de 
1752, hace ahora exactamente 
250 años, y su alumbramiento 
conoce varón: Fray Martín Sar
miento, natural de Villafranca 
del Bierzo, aunque vivió en Pon
tevedra, donde como tal le consi
deran y la Xunta ahora le publi
ca. Sarmiento merece el home
naje de Alcalá en este 250 ani
versario del descubrimiento de 
la patria de Cervantes, por lo que 
nos gustaría ver en las fiestas de 
Cervantes, las de Octubre, las 
nuestras, al alcalde de Villafran
ca del Bierzo entre nosotros. 
Que patria se paga con patria. 

José César ALVAREZ 
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Páginas de nuestra historia 

El Padre Lecanda y las Santas Formas 
Desde 1 767, cuando las 

Santas Formas fueron tras
ladadas d esde la Iglesia de 
los jesuitas a la S.I. Magis
tral, la fiesta se celebrara el 
quinto domingo de Pascua, 
este año 2 8 de abril; pero en 
1897 , con motivo el Tercer 
Centenario, se realizaron 
fiestas más solemnes del 2 0 
al 2 4 de mayo. 

El Padre Lecanda tuvo 
una participación destaca
da en la conmemoración del 
Tercer Centenario de las 
Santas Formas. Recogiendo 
los datos que nos facilita la 
Crónica de aquellos aconte
cinlientos, fue uno de los 
Vicepresidentes de la Junta 
organizadora; Vocal de la 
Comisión de Propaganda y 
de la Comisión Literaria y 
Artística y en ellas propuso 
varios proyectos. Se le 
encargó también la redac
ción latina del texto con el 
que se había de pedir a Su 
Santidad la gracia de poder 
exponer todos los días de la 
fiesta las Santísimas For
mas durante la Misa mayor, 
y la Illisión de aposentador 
de diferentes obispos en 
Alcalá; la comisión de eva
luar el coste de las obras 
que era preciso hacer en la 
S .I. Magistral para la oca
sión y que según sus cálcu
los estarian en torno a las 
mil pesetas de entonces, y 
los programas y carteles de 
la fiesta . La Comisión Lite
raria Artística acordó cele
brar un certamen con tres 
temas: una monografía, 
una disertación y una Oda. 
La Artística por su parte, 
tres trabajos: un dibujo a 
pluma, un modelo plástico 
para una moneda y una 
composición musical. Todo 
lo cual fue aprobado luego 
por la Junta General. 

Por lo que a la monografia 
histórica se refiere , debería 
comprender desde la entre
ga de las Formas al Padre 
Juárez hasta la fecha del 
Tercer Centenario, en un 
tomo en octavo y entre cien 
y doscientas páginas. Al 
trabajo se le daria el premio 
ofrecido por S.M. la Reina y 
la publicación correría a 
cargo de la Junta del Cente
nario. La disertación cientí
fica versaria sobre la con
servación prodigiosa de las 
Santas Formas y recibiría el 
premio donado por S.A. la 
Infanta Doña Maria Isabel 
de Francia. La Oda habría 

de referirse a la presencia 
de Jesucristo sacramentado 
en las Santas Formas, y su 
premio seria del Arzobispo
Obispo de Madrid-Alcalá. 
Por lo que respecta a la Sec
ción Artística, el dibujo a 
pluma representarla cual
quier episodio de la Historia 
de las Santas Formas, con 
algunos emblemas y alego
rías, con una longitud entre 
los veinte y los cuarenta 
centímetros, con premio del 
señor Marqués de Ibarra. Al 
modelo plástico para la acu -
ñación de una medalla con
memorativa, el premio del 
Ayuntamiento. La composi
ción musical seria un mote
te a las Santas Formas, a 
cuatro voces, en esWo clási
co polifónico, inspirado en 
el canto gregoriano. Al final 
sólo se adjudicaron los pre
mios a la monografia y al 
dibujo a pluma, y ambos se 
publicaron; declarándose 
desiertos todos los demás, 
por su falta de calidad, a 
juicio del jurado. Como apo
sentador, colocó, Lecanda, 
no sin intención, a los 
Señores obispos de Sala
manca y de Sion en el Ora
torio de San Felipe Neri. 
Pero además de esta planifi
cac10n tan importante, 
sobresalió el Padre Lecanda 
por los artículos que escri
bió en la citada Crónica: 
" La Iglesia Magistral de 
Alcalá de Henares" ; "Los 
Heraldos de la fiesta reli
giosa"; "El deseo de 
todos"; y " La Iglesia de la 
Compañía". 

En el articulo "La Iglesia 
Magistral" señalaba Lecan
da que esta iglesia merece 
estar a la altura de los más 
renombrados santuarios del 
orbe católico, por muchas 
razones: el Campo Laudable 
fue lugar predilecto de la 
veneración de los cristianos 
y de peregrinación en la 
Edad Media; tampoco hay 
en la historia otro caso 
como el del Cardenal Cisne
ros. La cripta, el panteón de 
Cisneros y las Santas for
mas hacían de la Magistral 
una de las iglesias más 
célebres de España. 

En "los heraldos de la fies
ta religiosa" hace un elogio 
de las campanas de la 
Magistral, instrumentos 
consagrados con una ora
ción especial, que no son 
salvas de cañón, ni cohetes 
de artificio, ni la voz del 

almuecín, sino sonoras 
notas que llaman incesan
temente a los fieles a con
gregarse ante el tabernácu
lo eucaristico. En "el deseo 
de todos" quiere Lecanda 
que la celebración del Ter
cer Centenario se convierta 
en una gran rogativa nacio
nal, por los males que pade
ce España, especialmente 
por la guerra de Cuba. 
Pudiera coincidir el fin de la 
guerra con un solemne Te
Deum en Alcalá y podría -
mos cantar a la paz, que era 
el deseo de todos los espa -
ñoles por aquellos años. 
Finalmente en cantar a la 
paz, que era el deseo de 
todos los españoles por 
aquellos años. Finalmente 
en "La Iglesia de la Compa
ñía de Jesús" desplegó 
Lecanda toda su sensibili
dad artística al fijarse en 
tantos detalles arquitectóni
cos y pictóricos como tiene 
el templo. Recorre con una 
mirada critica muchos de 
ellos y hace sus observacio
nes. Por ejemplo, dice: "Una 
vez en el interior; se nota, a 
la primera impresión, que el 
mausoleo destinado al cuer
po de San Diego ocupa inde
bidamente el lugar del taber
náculo en la capilla mayor; y 
que para que el retablo prin
cipal recobre la armonía y la 
homogeneidad prístinas, le 
es necesario el baldaquino 
templete-tabernáculo, que a 
su vez, está ocupando inde
bidamente un lugar que no 
es el suyo, ante el retablo 
mayor de la iglesia de Santa 
María". Y añade: "Por esa 
obsesión irritante que ejerce 
Madrid... se privó al retablo 
mayor de Jesuitas, del gran 
lienzo central de Angelo Nar
di que representaba la 
Expectación del Parto de 
Nuestra Señora y que debe 
estar arrinconado y desco
nocido, como tantos otros, en 
algún sótano o desván del 
Ministerio de Fomento o de 
alguna otra dependencia 
ministerial " . El tiempo 
transcurrido, ya más de un 
siglo, nos hace ver las 
transformaciones sufridas 
en estos edificios tan emble
máticos para nuestra ciu
dad, y la pérdida irrepara
ble de objetos de culto y de 
arte, únicos y singulares 
por todos los conceptos. 

Ángel ALBA 
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Tls.: 91 889 26 5J 

91888 85 89 
FAX.: 9, 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...........................................•..................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ................•............................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ..............................•............................................. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ....................•................................................ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2! planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ............................•..... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Vlrulllo Navarro. 5 v 1 
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Disponemos de todas las bendiciones, pero taita lo tundamental: el dinero 

¡Plaza de San Diego!, ¿no te falta algo? 
Se acerca la fecha 

en la que la plaza de 
San Diego va a ver 
terminada, por fin, la 
reforma que proyec
tó el Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
bajo la actual legisla
tura y que ha mereci
do una asignación de 
la Comunidad de 
Madrid de 130 millo
nes de pesetas. 

Sin embargo y en 
opinión de la Asocia
ción de Amigos de la 
Universidad de Alca
lá, no deberíamos 
aceptar que con ello 
se diera por finalizado el embe
llecimiento de tan histórico, em
blemático y familiar solar, pues 
falta algo por lo que esta Asocia
ción ha estado trabajando durante 
casi tres años y sobre lo que ha 
recibido notables respaldos so
ciales. 

En efecto, desde que el primer 
proyecto municipal de reforma se 
expusiera a la opinión pública, en 
la primavera de 1999, observa
mos que, si bien se mantenía en 
la plaza la figura del creador del 
principal conjunto arquitectónico 
de la ciudad, no se reconocía la 
de los salvadores providenciales 
del mismo. Se quería poner al día 
un espacio, mediante una costosa 
reforma cuyas soluciones técni
cas, como asociación cultural, no 
era nuestro cometido criticar, 
pero se perpetuaba un lamentable 
olvido. Nos estamos refiriendo 
naturalmente a aquellos alcalaí
nos que, en el año 1850, salieron 
al paso de mayores deterioros de 
ese conjunto arquitectónico, 
comprándolo y legándolo a un 
sueño que el tiempo pasado ha 
convertido en reciente realidad. 

Por ello, dirigimos sendos es
critos a las concejalías de Urba
nismo y de Cultura, que tuvieron 

entrada en las mismas el día ocho 
de junio de 1999, solicitando se 
tuviera en cuenta ese recuerdo 
que se nos antojaba debiera ser 
popular, es decir de los vecinos 
del Alcalá de hoy. 

A esta petición se adhirió ex
presamente la Federación Co
marcal de Asociaciones de Veci
nos de Alcalá de Henares, como 
consta en el escrito que, registra
do en el Ayuntamiento con fecha 
trece de abril de 2000, dirigió al 
Alcalde-Presidente con ocasión 
del expediente de concesión de la 
Medalla de Oro de la Ciudad a la 
Sociedad de Condueños, y de 
ello se hizo eco el semanario 
PUERTA DE MADRID. 

Pero el tiempo transcurría, la 
nueva corporación municipal 
modificaba el proyecto de refor
ma de la plaza sin que, al parecer 
por desconocimiento de la idea, 
incorporara nuestra petición. Sin 
embargo, tras una entrevista 
mantenida el cinco de diciembre 
de 2000 por el presidente de la 
Asociación de Amigos de la Uni
versidad con el concejal de Urba
nismo, éste decide llevarla a la 
Comisión de Gobierno del Ayun
tamiento que, con fecha dieci
nueve de ese mismo mes, acuer-

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 

da " ... solicitar a la 
Dirección General de 
Arquitectura y Vi
vienda de la Comu
nidad de Madrid que 
contemple la posibi
lidad de incluir en el 
proyecto de ordena
ción y reforma de la 
Plaza de San Diego, 
la construcción de al
gún tipo de monu
mento (grupo escul
tórico o monolito) 
que recuerde a la So
ciedad de Condueños 
de los edificios que 
fueron de la Univer
sidad". 

Como es de sobra conocido, la 
puesta en marcha de los trabajos 
de reforma también se dilataron 
en el tiempo y, aunque no recibi
mos noticia alguna de posible 
respuesta a la solicitud mencio
nada en el párrafo anterior, la 
Junta de la Asociación de Ami
gos de la Universidad continuó 
trabajando en el asunto, aprove
chando la impagable colabora
ción de uno de sus asociados, el 
varias veces galardonado escul
tor y pintor José Larniel, con una 
obra en el Museo de Escultura de 
nuestra ciudad. 

Así llegamos a un boceto de un 
conjunto escultural que encajara 
en el conocimiento que la Aso
ciación tenía ya del proyecto 
definitivo de remodelación de la 
plaza de San Diego y que repre
sentara la variada composición 
social de los primeros Condue
ños. El resultado es un conjunto 
de tres personas sentadas, a 
tamaño natural, en bronce, repre
sentando a un profesor, un cléri
go y un artesano que dirigen su 
mirada hacia la fachada de la 
Universidad Cisneriana, y una 
leyend<! "LA SOCIEDAD AL
CALAINA A LOS PRIMITI
VOS CONDUEÑOS QUE EN 

1850 SALVARON LOS EDIFI~ 
CIOS QUE FUERON UNIVER
SIDAD CISNERIANA". 

Presentado el boceto al arqui
tecto municipal y responsable del 
proyecto, éste nos indicó que no 
podía ya hacerse con cargo al 
presupuesto de dicho proyecto 
pero nos animó a preparar un in
forme sobre el monumento, que 
él mismo elevaría a la comisión 
local del Patrimonio Histórico 
Artístico y que, en reunión del 
cuatro de diciembre de 2001, 
acordó por unanimidad: "Vista la 
propuesta presentada por la Aso
ciación de Amigos de la Univer
sidad de Alcalá, se considera 
favorable ya que la situación pro
puesta de la escultura en un ban
co del frente arbolado de los 
cuarteles es adecuada. Asimismo 
la Comisión expresa su conside
ración muy favorable a esta ini
ciativa que sirve de homenaje a 
una institución pionera y ejem
plar como la Sociedad de Con
dueños". 

Disponemos, pues de todas las 
bendiciones, pero falta tristemen
te lo fundamental, el dinero. La 
Asociación no cree ahora que, 
dada la cantidad total presupues
tada por el escultor, alrededor de 
los ochenta y cinco mil euros, 
ello pueda costearse por suscrip
ción popular, como hubiera sido 
deseable. Habrá pues que llamar 
a la colaboración de las institu
ciones públicas -nos consta que 
el Alcalde ha contactado al res
pecto con algún organismo de la 
propia Comunidad de Madrid, 
aunque sin éxito por el momen
to- y privadas, pero como alcala
ínos no podemos abandonar este 
proyecto, que pretende recordar 
permanentemente algo material 
sin más ideología, que ya es mu
cha, que el amor de otros alcalaí
nos por su ciudad. No está Alcalá 
sobrada de estas manifestaciones. 

Por otra parte, será una forma 
de contribuir al embellecimiento 
de un entorno Patrimonio Mun
dial de la Humanidad con un 
monumento digno y al uso. 

Juan J. Rodrigo 
Presidente de la A.A.U.A 

Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Solicite consulta llamando al teléfono 

sin problemas. 91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Antonio Manso y Ángel J. Lázaro Gema Martín y María José Mudarra, profesoras de piscopedagogía 

Para reflexionar sobre su pasado v presente en España 

Primeras ¡ornadas sobre psicopedagogía en la UI 
La Universidad de Alcalá acogió los dias 12 y 13 de abril, en el salón de actos del Rectorado, las 
'Jornadas sobre pasado y Presente de la Psicopedagogía en España', que se celebran con motivo del 
XXV Aniversario de la Creación de los Servicios de Orientación Escolar y Vocacional. El objetivo de 
esta iniciativa es crear, a través de la participación de profesionales de prestigio en este ámbito, 
un contexto de reflexión sobre el origen y el desarrollo de la orientación psicopedagógica. 

Las preocupaciones sobre 
las actividades psicológicas y 
pedagógicas comenzaron en 
España a finales del siglo XIX, 
principios del XX, siguiendo 
las inquietudes que se mani
festaban en toda Europa. Pos
teriormente destacó la deman
da social de diferentes colecti
vos (médicos, profesores, 
empresarios, particulares ... ), 
que centraron en la acción 
psicopedagógica la solución a 
multitud de problemas (difi
cultades del aprendizaje, 
selección y formación de per
sonal). Pero junto a tales 
inquietudes, faltaba la inser
ción de la Orientación Educa
tiva y de la Psicopedagogía en 
el contexto social de la dinámi
ca española de una forma 
generalizada, institucionali
zando los estudios y activida
des psicopedagógicas. 

Con las jornadas que se pre
sentaron los días 12 y 13 de 
abril en la UA, se pretendía 
resaltar el origen de la institu
cionalización de las activida
des psicopedagógicas, en sus 
primeros 25 años de creación 
de los S.O.E.V. Servirán, des
de la perspectiva profesional y 
técnica, para valorar sus apor
taciones y la consolidación de 
la psicopedagogía como enti
dad cientifica y profesional. 

Dos profesoras de psicope
dagogía, colaboradoras en 
estas jornadas, explicaron a 
PUERTA DE MADRID que 
éstas eran las primeras jorna
das que se presentaban en la 
Universidad de Alcalá, de Psi
copedagogía: "Se puede decir 
que es la primera aportación 
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Antonio Molero, vicedecano de psicopedagogía; María del Mar del 
Pozo, profesora de psicopedagogía; Dionisio Rodríguez, que 
perteneció a los equipos de iniciación de la psicopedagogía; 

y Luis Obrado, catedrático de la Universidad de Santiago. 

EXPOSICIÓN 

FERNANDO RUIZ 
[OLEOS ABSTRACTOS-EIPRESIONISTASJ 

27 y 28 de Abril 2002 
Horario: 

Sábado: 16'00 a 20'30 horas 
Domingo: 12'00 a 18'30 horas 

SALA DE EXPOSICIONES OPERAUTO MOTOR 
C/ Paseo de Pereda, 3 - VILIALBILLA 

Juan García Vagüe, en primer 
término, y Jesús Asensi 

cientifica como campo, que se 
está haciendo desde la facul
tad de psicopedagogía de la 
UA. La persona que h~ creado 
esto es el catedrático Angel J. 
Lázaro, que fue quien en la 
creación de los equipos de 
orientación psicopedagógica 
está coordinando toda la ini
ciativa. Se han cumplido los 
25 años de aquella creación, 
que inicialmente fue un expe
rimento, y que aún en algunos 
sitios se sigue experimentan
do, que no ha tenido fin", 
declararon las profesoras de 
psicopedagogía a este semana
rio, MªJosé Mudarra y Gema 
Martin. 

Las jornadas tuvieron lugar 
el viernes 12 de abril de 9 :00 
de la mañana a 19:30 horas. Y 
el sábado 13 de abril de 9:30 a 
13:00 horas. Según las profe
soras, lo más importante de 
estas jornadas son las aporta
ciones de la gente que va a 
venir. Las experiencias de 
aquellos que se iniciaron en 
los equipos psicopedagógicos 
de las actividades de orienta
ción, y que muchos de ellos 
aún siguen con actividades de 
este tipo, entonces nos pueden 
aportar todo el proceso las 
dificultades, los logros y al 
mismo tiempo contrastar la 
evolución a lo largo del tiempo. 
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En primer término Virgilio Zapatero conversa con José Morilla. En segundo término, Diego Luzón 

El sucesor de Gala llegará en otoño contra el criterio mavoritario de la institución 

la universidad decide que las 
elecciones a rector sean el 24 de octubre 
Las elecciones a rector serán finalmente el día 24 de octubre; ese día se ha señalado en el calen
dario electoral la celebración de los comicios en su primera vuelta. Si ninguno de los candidatos 
supera el 50 por ciento de los votos, será necesaria una segunda vuelta entre los dos candidatos 
más votados, que se celebrarla el día 31 de octubre. Si hubiera, como todo parece indicar, una 
segunda vuelta, la proclamación definitiva del nuevo rector, el que sucederá a Manuel Gala des
pués de 19 años al frente de la universidad, será el día 8 de noviembre. El viernes 12 de abril se 
hizo público el calendario electoral para las elecciones a rector, proceso éste que se inicia con un 
plazo de presentación oficial de candidaturas. 

Según el criterio de la pre
sentación oficial cada candi
datura debe ir acompañada de 
una propuesta para la secreta -
ria general (profesor o perso
nal administrativo de esta uni
versidad) y para la gerencia 
(sin requisito alguno). así 
corno una propuesta de las 
lineas básicas del programa. 

Por tanto en estos momentos 
hay sólo intenciones por parte 
de varias personas de presen
tar candidatura apoyados por 
sus respectivos equipos de 
trabajo. Los dos candidatos 
más veteranos y que ya llevan 
realizado un trabajo de varios 
meses son los profesores José 
Morilla, de la facultad de Cien
cias Económicas y Empresa -
riales, y Diego Luzón, de la 
facultad de Derecho. Pero en 
las últimas semanas han sali
do otros nombres con capaci
dad suficiente para presentar
se a los comicios por el apoyo 
recibido. Uno de ellos es el 
profesor Cuadro de Roura, de 
la facultad de Ciencias Econó
micas y Empresariales, y el 
otro es el profesor Virgilio 
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Zapatero, de la facultad de 
Derecho y exrninistro socialis
ta en uno de los gobiernos de 
Felipe González. En la comu -
nidad universitaria se comen
ta que Virgilio Zapatero es el 
candidato de Manuel Gala. 

Por tanto, el viernes 12 de 
abril se abrió el proceso electo
ral con la publicación del 

calendario y la normativa que 
regirá las elecciones, así como 
del censo inicial de las perso
nas que podrán votar. Ese 
mismo día quedó abierto el 
plazo de reclamaciones alcen
so inicial. 

Los candidatos podrán pre
sentar sus candidaturas a 
partir del día 20 de mayo y 

BRONCEADO Y SALUD 
TODO EL AÑO 

en CENTRO DE BRONCEADO 

DE SOL~ASOL 
SIN ESPERA. ABIERTO DE 9 a 22 HORAS. Sábados, 9 a 15 h. 

3 '5€¡ SESIÓN DE 8 MINUTOS 
- ESTÉTICA PARA H OMBRE Y MUJER -

Vía Complutense, 65 - Tlf.: 91 889 68 25 
ALCALA DE HENARES 

PRÓXIMAMENTE TAMBIÉN EN 
C/. ERA HONDA 
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Sihav 
segunda nelta 

habña aue esperar 
al 31 de octubre 

tendrán de plazo hasta el 7 de 
junio, fecha en la que finaliza 
el plazo de presentación de 
candidaturas. La publicación 
oficial de las mismas será el 
día 11 de junio abriéndose 
entonces un plazo de reclama
ciones que durará dos días, es 
decir, hasta el día 13 de junio. 

El día 17 de junio está pre
vista, según el calendario elec
toral, la proclamación definiti
va de candidatos y el comienzo 
de la campaña electoral. El día 
30 de julio se publicarán ofi
cialmente los censos provisio
nales de aquellas personas 
con derecho a voto en las elec
ciones. El mes de agosto será 
inhábil. 

El calendario electoral se 
reanuda el 11 de septiembre, 
día en que finaliza el plazo de 
reclamaciones al censo. El día 
16 de septiembre se hará 
público definitivamente el cen
so electoral. 

El día 1 de octubre se abrirá 
plazo de presentación de inter
ventores para los comicios, 
plazo que concluirá el día 1 O 
de octubre. Ocho días des
pués, el viernes 18 de octubre, 
se entregarán las credenciales 
a los interventores y el 22 de 
octubre fmalizará oficialmente 
la campaña electoral. 

Las votaciones serán final
mente el jueves día 24 de oc
tubre, de 1 O a 19 horas ininte
rrumpidamente. Será la pri
mera vuelta porque si ninguno 
de los candidatos consigue 
más del 50 por ciento de los 
votos , habrá que ir a una se
gunda vuelta en la que partici
parán los dos candidatos con 
mayor número de votos. De 
todos modos, el día 25 de oc
tubre se proclamará el nuevo 
rector si lo hubiere o se convo
cará la segunda vuelta con un 
plazo de impugnaciones que 
durará hasta el 28 de octubre. 
En el caso de que con una sola 
vuelta fuera suficiente, el día 
30 de octubre se celebraría la 
proclamación definitiva de 
rector. Pero la segunda vuelta 
se celebraría el jueves 31 de 
octubre, de 10 a 19 horas. 

El nuevo rector se proclama
ría inicialmente el lunes 4 de 
noviembre abriéndose un pla
zo de impugnaciones por la 
segunda vuelta electoral que 
concluiría el miércoles 6 de 
noviembre. Finalmente el vier
nes 8 de noviembre se procla -
maria defmitivamente el nue
vo rector si fuera necesaria la 
segunda vuelta. 
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El Grupo Scout Calasanz-Val celebró su D Aniversario 

20 años educando a través del ocio v el tiempo libre 
El Grupo Scout Calasanz-Val celebró el pasado sábado 13 de abril el XX Aniversario de su fundación. 
Un aniversario que lo celebraba por todo lo alto en un jornada repleta de juegos y actividades en la 
que estuvieron presentes todos los actuales miembros del grupo, así como antiguos componentes y 
vecinos alcalaínos que quisieron unirse a este importante día para los Scouts del Calasanz-Val. 

Un animado pasacalles por 
los alrededores del C.P. 
Miguel Hernández. donde 
todos los sábados el grupo 
scout se reúne y donde 
tuvieron lugar el grueso de 
las actividades, así corno 
numerosos talleres y juegos 
para la diversión de peque
ños y mayores completaron 
la celebración de este 20 ani
versario de este grupo scout 
alcalaíno. Un grupo que a lo 
largo de su ya dilatada tra
yectoria siempre ha buscado 
el mantener unos valores y 
educar a los más jóvenes a 
través del ocio y el tiempo 
libre, alejándolos de situa
ciones más problemáticas. 
"Mucho compromiso, seguir 
evolucionando a la par que 
la sociedad, y estar cada vez 
más implicados y más pre
parados para el tema de la 
educación con los chavales", 
es el sistema utilizado por el 
grupo según Susana Cepe
llín, coordinadora junto a 
Teresa Fernández de Cala
sanz-Val, para que hayan 
logrado cumplir 20 años en 
la ciudad complutense. 

Susana aseguró que el 
principal objetivo de la aso
ciación es "educar a través 
del ocio y el tiempo libre, tra
bajar mucho el contacto con 
la naturaleza, los valores 
humanos, estar implicados 
con todos los temas sociales 
que suceden, el tema de la 
inmigración, el tema de la 
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Varios integrantes del grupo en el taller de cestería 

globalización, y sobre todo 
eso, educar a los chavales 
para que el día de mañana 
ellos puedan ser críticos y 
decidir qué quieren hacer, 
pero por elección, no porque 
la sociedad los arrastre a 

hacer una vida ya estipula
da". 

Cada año el Grupo Scout 
Calasanz-Val comienza su 
curso en el mes de octubre. 
"Empezamos todos los años 
en octubre, nos juntamos en 
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el Colegio Miguel Hernández 
todos los sábados de 1 7 a 19 
horas. Normalmente, una 
vez al mes o cada dos tene
rnos una acampada, y termi
namos el año con el campa
mento de verano de quince 
días", explicó la coordinado
ra del grupo. 

Un grupo con el que las 
madres de sus miembros se 
muestran muy satisfechas. 
Así lo confirmó Mª Ángeles 
Recio, madre de chavales 
scouts. "Corno madre del 
grupo scouts, estoy super
contenta y orgullosa de ellos, 
porque mis hijos pasan la 
tarde del sábado aquí reuni
dos con otros chavales, tra
bajando, jugando, entrete
niéndose, y no por ahí 
haciendo cosas que no 
deben. El contacto de estar 
todo un grupo junto les vie
ne genial, y yo lo recomiendo 
sobre todo para los adoles
centes". 

El grupo scout comienza 
su andadura con niños de 8 
años de edad y "la última 
unidad es desde los 18 has
ta que se cansen y decidan 
irse a otro sitio o pasar corno 
monitor dentro del grupo", 
apuntó Susana Cepellin. 

De esta manera y conti
nuando con su linea y labor 
educativa, la jornada del 
pasado sábado fue de verda
dera unión y colaboración 
entre todos sus miembros. 
Tras el citado pasacalles se 
dio paso a los talleres orga
nizados, entre los que desta
caron los de cestería, juegos 
tradicionales, malabares, 
zancos, o pinturas de cara. 
No pudo faltar el tradicional 
partido de fútbol o las dife
rentes actuaciones de las 
unidades de scouts que for
man el grupo, para concluir 
tras la comida de herman
dad y estas actuaciones con 
un pequeño homenaje y el 
concierto celta a cargo de un 
ex-miembro del Grupo Scout 
Calasanz-Val. 
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Precese de admisiín en la 
Escuela Dncial de Idiomas 

La Escuela Oficial de 
Idiomas de Alcalá de Hena
res informa que hasta el 
dia 14 de mayo de 2002 
estará abierto el plazo de 
preinscripción para todas 
aquellas personas que de
seen acceder a este orga
nismo y que cumplan los 
siguientes requisitos míni
mos: Estar cursando 
actualmente 2° de E.S .O. o 
tener cualquier titulación 
equivalente o superior. 

Los idiomas que se 
imparten son alemán, fran
cés e inglés, y el horario de 
clases previsto es el 
siguiente: 

Mañanas: 1 º, 2° de ale
mán; 1 º de francés; 1 º, 2º y 
3º de inglés. 

Tardes: Todos los cursos 
de los tres idiomas. 

Toda la información 
sobre el proceso de admi
sión y sobre la documenta
ción que habrá de aportar
se, se encontrará expuesta 
en la propia EOI (c/ Daoiz y 
Velarde, 30, frente al Par
que O'Donnell). 

Conlerencia: "la policía 
en la •istoña 
contemporánea de España" 

La Sala de Conferencias 
Internacionales de la UA, 
sita en el Colegio de San 
Ildefonso (plaza de San Die
go, s/n), acoge hoy viernes 
día 19 de abril, la conferen
cia "La Policía en la historia 
contemporánea de Espa
ña", que será impartida por 
Martín Turrado Vidal, Ins
pector Jefe del Cuerpo 
Nacional de Policía y Licen
ciado en Filosofía y Letras 
(Historia Moderna). 

Dicha conferencia, orga
nizada por la Asociación de 
Amigos de la Universidad 
de Alcalá, será a las 20'00 
horas. 

Aulalbiena 
Desde la Concejalia de Mu

jer se organiza Aula Abierta, 
un espacio de debate en el 
que mujeres y hombres pue
den expresar sus ideas, dis
cutir y reflexionar sobre las 
diferencias, las desigualda
des y las relaciones de géne
ro. El cuarto debate tratará 
sobre "Educación en igual
dad a nuestras hijas e hijos" 
y tendrá lugar el jueves 25 
de abril a las 17'00 horas en 
el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud (calle 
Santiago, 13) 
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Instalación gratuita de teléfono para personas 
mavores con disponibilidad económica limitada 

La concejalía de Ciudad 
Saludable, en colaboración 
con la Consejeria de Servi
cios Sociales, pone a dispo
sición de las personas 
mayores, con disponibili
dad económica limitada, 
solicitudes para la instala
ción gratuita de teléfono en 
sus domicilios particula
res. 

Estas ayudas durante el 
año 2002, tienen como 
objetivo prioritario el man
tenimiento de nuestros 
mayores en su domicilio y 
entorno habitual, como 

medida de apoyo y con el 
fin de atender posibles 
situaciones de necesidad. 
Con ello se prevé el aisla
miento que puede generar 
situaciones de riesgo. 

La solicitud y documen
tación puede presentarse 
en el Centro Municipal de 
Servicios Sociales de Plaza 
de Navarra, s/nº , desde el 
día 15 de abril hasta el 15 
de noviembre de 2002. 

Los requisitos para poder 
optar a esta ayuda son: 

- Residir en la Comuni
dad de Madrid. 

- Vivir solo, o con el cón
yuge o pareja de h echo. 

- Tener cumplidos los 
sesenta y cindo años en el 
caso de personas que se 
valgan por sí mismos. 

- Que sus ingresos netos, 
por todos los conceptos, en 
cómputo mensua l no 
superen el importe del 
Salario Mínimo Interprofe
sional, para el año 2002. 

- En caso de matrimonio 
o pareja de hecho s e de ter
minarán los ingresos divi
diendo por dos los ingresos 
netos de ambos. 
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El presupuesto de la segunda semana cervantina es de 60.000 euros 

El avuntamiento abre una caria de las letras 
para celebrar el premio Cenantes 
El ayuntamiento de Alcalá, a través de la concejalía de Cultura y de la Fundación Colegio del Rey, 
ha organizado por primera vez una segunda s emana cervantina , coincidiendo ésta con el aniver
sario de la m uerte de Cervantes y la entrega del premio que lleva el nombre del escritor y que es 
el más prest igioso de la literatura en español. Hasta ahora la casa consistorial se c ircunscribía a 
organizar en torno al 23 de abril la feria del libro, pero en esta ocasión se ha querido ir más lejos 
para dejar incluida en e l calendario cultural de la ciudad una segunda semana cervantina con una 
carpa de las le tras que se instalará en la plaza de Cervantes. 

El alcalde, Manuel Peinado, 
el prtmer teniente de alcalde y 
concejal de Cultura, Luis Suá
rez Machota, y el gerente de la 
Fundación Colegio del Rey, 
Guillermo Baeza, presentaron 
la carpa de las letras y las acti
vidades para la semana en tor
no al premio Cervantes. Con
taron con ello con la presencia 
de la-actriz Natalia Menéndez, 
promotora del homenaje que 
durante esta semana se hará 
al actor, autor y director tea
tral Adolfo Marsillach, y a la 
viuda de éste, Mercedes Lezca
no. 

Guillermo Baeza explicó que 
el presupuesto que destina la 
Fundación Colegio del Rey en 
la organización de esta sema
na cultural es de 60.000 euros 
(10 millones de pesetas) : 
"Querernos convertir esta 
semana en una fiesta de las 
letras y para ello contarnos 
con la participación de impor
tantes poetas y novelistas del 
panorama nacional". 

La idea puesta en marcha 
por el concejal de Cultura, 
Luis Suárez Machota, y por el 
gerente de la FCR ha sido la de 
instalar una carpa en la plaza 
de Cervantes: "Se trata de ins
talar una gran carpa para 
sacar la cultura de los lugares 
tradicionales y acercarla a 
todos los ciudadanos lleván
dola al espacio más emblemá
tico de la ciudad, la plaza de 
Cervantes". Según explicó 
Baeza, la carpa va a estar per
fectamente acondicionada 
"porque de lo que tratarnos es 
que la gente tenga mucho más 
contacto con esta fiesta de las 
letras". 

El principal acontecimiento 
de la carpa de las letras es el 
homenaje a Adolfo Marsillach, 
que fue premio 'Ciudad de 
Alcalá' de las artes y de las 
letras: "Creernos que es una 
de las personas m ás impor
tantes, no sólo del teatro espa
ñol sino de las letras españo
las. Tenernos una deuda con 
él porque vino a recoger el pre
mio arnabilisirnarnente y creía
mos que la mejor forma de 
darle un homenaje una vez 
fallecido era a través su obra, 
y, más en concreto, de la últi
ma obra teatral que escribio, 
concretamen te 'Extraño anun-
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Mercedes Lezcano, viuda de Adolfo Marsillach. 

cio"' . Guillermo Baeza explicó 
que éste será uno de los acon
tecimientos centrales de carpa 
de las letras, concretamente el 
lunes 22 a las 20'00 horas. 

Actividades infantiles 
La carpa se destinará en 

gran medida al público infan
til. Habrá en ella cuentacuen
tos, títeres, para atraer a los 
niños, pero también se quiere 
llamar la atención del público 
adulto: "Habrá un maratón 
poético. Querernos convertir 
esta carpa durante una sema
na en una ebullición totalmen
te literaria en la que además 
de los grandes escritores los 
propios ciudadanos puedan 
contar sus cuentos o leer sus 
poemas ", explicó Baeza. quien 
añadió que la fiesta cervantina 
de abril, la segunda semana 
cervantina de la ciudad, debe 
tener continuidad. 

Por su parte el concejal de 
Cultura, Luis Suárez Machota, 
afirmó que "en torno al día 23 
de abril es la prtmera vez que 
en torno a la figura de Cervan
tes y a la entrega del premio 
literario se organizan a ctivida-

des literarias que permiten 
una expansión mayor de la 
ciudad en ese evento impor
tante, no sólo a nivel nacional 
sino también internacional". 

Suárez Machota aseguró que 
la carpa de las letras es fruto 
del trabajo realizado por la 
concejalía de Cultura y de la 
FCR después del cese de Pilar 
Fernández Herrador: "Ha sido 
un trabajo que creo que ha 
dado sus frutos puesto que 
presentarnos esta novedad 
cultural para nuestra ciudad". 

El concejal de Cultura aña
dió que "la concepción de esta 
semana, aparte de actos cul
turales de calidad corno la lec
tura dramatizada de la obra de 
teatro de Adolfo Marsillach, a 
las conferencias en las que 
van a participar Alrnudena 
Grandes y Luis Antonio de 
Villena, o a los recitales poéti
cos en el que participará todo 
un secretario de estado de cul
tura, corno es Luis Alberto de 
Cuenca, hay un programa de 
actividades dirigido a los niños 
puesto que la carpa va a estar 
abierta por las mañanas. 
También contarnos con activi
dades de calle con participa-
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ción de grupos de teatro alca
lainos". Suárez Machota dijo: 
"La carpa de las letras permite 
que todos los alcalainos que lo 
deseen puedan celebrar el pre
mio Cervantes, no sólo los pri
vilegiados que pueden asistir 
al paraninfo en el acto del día 
23 de abril". 

El prtmer teniente de alcalde 
afirmó que la carpa de las 
letras se debe consolidar para 
el futuro: "El ayuntamiento ha 
entendido que además de la 
actividad del Instituto Cervan
tes y de la universidad en tor
no a la entrega del premio, era 
imprescindible que la ciudad 
viviera el mayor premio de lite
ratura en lengua española". 

Se cumplen 386 años 
de la muerte 
de Cervantes 
El alcalde, Manuel Peinado, 

recordó que este año se cum
plen 386 años de la muerte de 
Cervantes "y seguirnos conrne
rnorándolo. La entrega del pre
mio, que sin duda es de lo más 
sonado que ocurre en la ciu
dad a lo largo del año, ha sido 
siempre un acontecimiento 
efirnero en la ciudad, corno un 
relámpago. Sin embargo a 
partir de este año querernos 
proyectar en Alcalá la cultura 
en torno al premio Cervantes. 
Lo está haciendo la universi
dad y lo hace también la ciu
dad con actividades diferentes 
pero complementarias". 

El gerente de la FCR destacó 
el hecho de que la entrada en 
la carpa de las letras es gra
tuita hasta completar aforo. 
La capacidad de la carpa, que 
estará situada en la parte de 
la plaza de Cervantes más cer
cana a la calle Mayor y a la 
calle Libreros, es de 270 per
sonas. Por otra parte la FCR 
ha concertado la participación 
de colegios en las actividades 
que se celebrarán por las 
mañanas. Y, además de la car
pa de las letras, seguirá cele
brándose la feria del libro en la 
plaza de Cervantes, una feria 
que cumple su vigesirnoprtme
ra edición. 
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Se espera también al presidente del gobierno v a su esposa 

Los reves entregarán el premio Cervantes 
al escritor colombiano Alvaro Mutis 
Sus Majestades los Reyes don Juan Carlos y doña Sofía entregarán en el paraninfo de la univer
sidad el premio Cervantes al escritor colombiano Álvaro Mutis en un acto que se celebrará el mar
tes 23 de abril para conmemorar el aniversario de la muerte del escritor nacido y bautizado en 
Alcalá. En principio se contempló la posibilidad de que no asistiera la reina doña Sofía, al tener 
otras obligaciones, ya que de hecho es el rey quien materialmente entrega el premio al galardo
nado. Sin embargo, a última hora se confirmó la presencia de doña Sofía en la mesa presidencial. 
También se dudó que pudiera asistir el presidente del gobierno, José Maria Aznar, porque su agen
da como presidente de turno de la Unión Europea está repleta, pero finalmente el primer minis 
tro español asistirá al acto junto a su esposa. Por tanto, un año más el acto de entrega del pre
mio Cervantes contará con la presencia del jefe del estado y del presidente del gobierno. 

La prinlera noveda d y más 
importante es que finalmente 
el grueso de la obra de reforma 
de la plaza de San Diego esta
rá completado a pesar de que 
el retraso de un mes ha tenido 
con el alma en vilo a las auto
rida des municipales . La 
segunda es que habrá un año 
más pleno de personalidades y 
más éste año en que hubo 
rumores que apuntaban que 
n o asistiría ni la r ein a ni 
Aznar. La llegada de las princi
pales autoridades está previs
ta para las doce del mediodía. 

Aparentemente el galardo
nado de este año n o atraerá a 
tantos famosos corno otros 
premiados porque no se trata 
de un h om bre muy conocido 
fuera los círculos literarios 
aunque sí es escritor de toda 
solvencia . El poeta y novelista 
colombiano Alvaro Mutis es el 
creador de uno de los persona
jes más a dmirados de la litera
tura en lengua castellana. 

El premio fue anunciado el 
día 11 de diciembre por un 
jurado com puesto de académi
cos de ambos lados del Atlán
tico, y encabezado por Víctor 
García de la Concha, presi
dente de la Real Academia de 
la Lengua Española. 

Mutis tiene 78 años y vive en 
Méjico desde 1960 en que 
marchó al tener problemas 
con la justicia de su país, don
de se le acusaba de malversa
ción de fondos. El escritor se 
hizo conocido en la literatura 
en lengua española gracias a 
su personaje de Maqroll el 
Gaviero, un marinero incansa
ble con un inusitado interés 
literario. Los viajes del Gavie
ro, de un puerto exótico a otro, 
forman una saga que se desa
rrolla a lo largo de siete nove
las de Álvaro Mutis. 

Entre los finalistas de esta 
edición del premio Cervantes 
estuvieron el escritor urugua
yo Mario Benedetti y la espa
ñola Ana Maria Matute. El 
premio está dotado económi
camente con 90.500 euros, es 
decir, 15 millones de pesetas. 

Al conocer que había sido 
galardonado con el Cervantes, 
Alvaro Mutis llegó a rnanifes-
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tar su alegria: "Siento corno si 
el premio me lo estuviera dan
do Miguel de Cervantes", 
declaró Mutis. 

Mutis nació en 1923 en 
Bogotá y se inició corno crítico 
y colaborador de revistas lite
rarias desde muy joven, aun-

que rec1en a los 24 años, en 
194 7, publicó su primer libro 
de poemas titulado 'La balan
za'. 

En 1953 en su poernario 'Los 
elementos del desastre' apare
ció por vez primera su perso
naje Maqroll el Gaviero que 

Álvaro Mutis conversa con Manuel Gala, rector de la UA. 

El galardón incluve 
un premio 
en dinero 

de 90.500 euros 
con el tiempo adquiriría 
dimensión mítica en las letras 
hispanoamericanas a seme
janza de Pedro Páramo, de 
Juan Rulfo , y el coronel Aure
liano Buendía, de García Már
quez. 

Además de su vocación por 
la poesía, entre sus obras en 
prosa se destacan 'La nieve del 
almirante' (1986). 'llona llega 
con la lluvia' (1988), 'Un bel 
morir' (1989). 'La última esca
la del Trurnp Steamer' (1990). 
'Arnircar' (1990) y 'Abdul Bas
hur, soñador de navio' (1991). 

Semanas atrás el premiado 
tuvo ocasión de conocer Alcalá 
invitado por la universidad. El 
rector, Manuel Gala, le mostró 
el paraninfo de la universidad, 
donde recibirá el martes 23 de 
abril el premio Cervantes. 

Cortes de tráfico 
y fiesta escolar en la 
celebración cervantina 
La conmemoración del ani

versario de la muerte de Cer
vantes tiene este año una 
importante novedad: los esco
lares no tendrán clase ese día. 
El calendario escolar ha esta
blecido que el día 23 de abril 
es vacacional en todos los cen
tros públicos y concertados, 
por lo que los niños complu
tenses tendrán la oportunidad 
de ver ese día en directo la lle
gada de los Reyes y de las 
autoridades que asistirán al 
acto de entrega del premio 
Cervantes en la universidad . 

Por otra parte la organiza
ción de actividades culturales 
por parte del ayuntamiento y 
el mismo acto de entrega del 
premio Cervantes obligará a 
cortar el tráfico de automóvi
les en la plaza mayor complu
tense más allá de lo acostum
brado en cualquier fin de 
semana. 

Quedará prohibida la circu
lación de vehículos en la plaza 
de Cervantes a partir de las 18 
horas del sábado día 20 para 
permitir la celebración de acti
vidades culturales durante esa 
tarde. El tráfico volverá a per
mitirse a partir de las doce de 
la noche del domingo 21, pero 
volverá a cortarse a partir de 
las 18 horas del lunes día 22 
por motivos de seguridad con 
motivo de la visita de los Reyes 
a mediodía del martes 23. Por 
fin la normalidad en el tráfico 
se restituirá a partir de las 15 
horas del 23 de abril. 
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Las obras han acumulado va un mes de reuaso 

la plaza de San Diego estrena nueva imagen 
Con un mes de retraso y acelerando los últimos trabajos para concluir todo lo posible antes del 
día 23 de abril, la plaza de San Diego estrena nueva imagen para la entrega del premio Cervan
tes. Cuando el martes de la próxima semana los Reyes don Juan Carlos y doña Sofía lleguen a la 
plaza de la universidad verán un cambio sustancial en ella: "Seguro que los sorprende cuando la 
vean tal y como ha quedado porque se le ha dado un cambio muy grande. A mi me gusta mucho 
cómo ha quedado", explicó el alcalde, Manuel Peinado, a quien no obstante no se le ha ido el sus
to del cuerpo por el retraso de las obras. A la hora de cerrar esta información, de la reforma de 
la plaza de San Diego aún quedaba terminar la jardinería y diversos remates como la fuente que 
habrá en su lat eral oriental, el más cercano al cuartel del Príncipe, y las farolas. 

El alcalde, Manuel Peinado, 
dijo que se siente muy satisfecho 
de cómo ha quedado la plaza de 
San Diego cuando casi está.J! aca
badas las obras de reforma. Estas, 
que han sido financiadas por la 
comunidad de Madrid a través 
del plan PRISMA han tenido un 
coste de 95 millones de pesetas 
(572.000 euros). De todos modos 
Peinado reconoció: 

"Hubiera estado mucho más 
contento si las obras hubieran ter
minado antes. En cualquier caso, 
la plaza ha ganado mucho y 
ganará aún mucho más cuando 
esté terminada la jardinería". El 
alcalde añadió que "en una razo
nable medida se ha despejado 
muchísimo más la fachada de la 
universidad de lo que estaba". 

Otro de los aspectos más valo
rados por el primer edil complu
tense es la incorporación de ele
mentos urbanos nuevos en la pla
za, como son las nuevas farolas: 
"Se ha recuperado el molde de 
este tipo de farola del siglo XIX y 
se han hecho nuevas. Estos ele
mentos van a dar también una 
prestancia muy buena a la plaza 
de San Diego". 
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El alcalde, junto a la estatua del cardenal Cisneros. 

El alcalde afirmó que la de la 
plaza de la universidad es una de 
las obras más importantes de este 
mandato municipal: "Nosotros . 
desbloqueamos la situación que 
tenía la reforma de la plaza de 

San Diego; se trata de un espacio 
emblemático en la ciudad. Pero 
no solamente se ha realizado esta 
obra en un lugar tan importante 
de Alcalá. El entorno de la plaza 
de la Victoria está quedando fran-

camente bien. En la calle de los 
Colegios falta sólo la jardinería. 
Además, espero que este verano 
empiecen las obras de las calles 
Esteban Azaña, Nueva, y demás. 
Y, por otra parte, muy pronto se 
va a desarrollar el proyecto de 
peatonalización, de la que la pla
za de San Diego es un ejemplo". 

El alcalde valoró: "Sin duda, la 
plaza de San Diego tiene una 
gran importancia, como también 
la tiene la plaza de los Santos 
Niños, cuyas obras espero que 
también empiecen este otoño. 
Todos estos espacios de concen
tración urbana yo creo que van a 
quedar muy bien y son muy visi
bles en la ciudad". 

Las obras de la plaza de San 
Diego comenzaron a finales del 
mes de junio y su excesiva tar
danza ha inquietado al alcalde, 
quien temía que para el acto de 
entrega del premio Cervantes no 
estuviera practicable. El retraso 
de las obras hasta ahora es de un 
mes, puesto que el periodo de 
ejecución de las mismas era de 
nueve meses. Las obras han sido 
promovidas y gestionadas por la 
comunidad de Madrid. El pro
yecto fue realizado por los arqui
tectos Vallhonrat, del ayunta
miento de Alcalá, y De la Calza
da, de la comunidad de Madrid. 

La nueva 
plaza de San Diego 
El proyecto nació en marzo del 

año 1999 y fue presentado por el 
anterior alcalde, Bartolomé Gon
zález. En septiembre de 2000 se 
hicieron públicas las modifica
ciones introducidas, consistentes 
básicamente en mantener los 
cedros, sujetos a una considera
ble polémica ciudadana. En 
aquella época, militantes de 
Izquierda Unida estaban dispues
tos a encadenarse a los árboles si 
se trataba de cortarlos. 

La nueva plaza de San Diego 
tiene superficie ajardinada y 
pavimentación de granito. Desta
ca por encima de todo la concep
ción peatonal del espacio. En el 
proyecto inicial de 1999 se orga
nizaban dos vías rodadas tangen
ciales a la plaza, la de la calle 
Bustan'lante de la Cámara y la de 
la calle Bedel, pero la reforma 
realizada finalmente ha consisti
do en unificar los pavimentos de 
tal manera que son en su totali
dad de granito, que era lo que en 
el primer proyecto se reservaba 
exclusivamente para la calle 
Pedro Gumiel. 

En la reforma se ha conservado 
el pavimento de la lonja de la 
universidad. El adoquinado de la 
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plaza es el llamado de taco, que 
es mucho más liso y cómodo para 
el paso. El proyecto contempla
ba, y así se ha desarrollado, la 
inclusión de enlosado de granito 
como el de la lonja en la prolon
gación de la calle Bedel a la 
fachada, en la zona del cuartel del 
Príncipe y en la entrada a la capi
lla de San lldefonso. 

La superficie ajardinada no va 
a tener un tratamiento de césped 
sin más, sino que se pretende que 
tenga una mayor riqueza cromáti
ca. El proyecto establece que los 
cedros estarán enmarcados por 
unos setos de color rojo. 

En el primer proyecto se con
templó la reconstrucción del arco 
que se encontraba en la confluen
cia de la calle Pedro Gumiel con 
la plaza de Cervantes. Sin embar
go, fue descartado en el proyecto 
definitivo. Según el alcalde "el 
arco reconstruido hubiera sido un 
pastiche. Las normas de rehabili
tación de los cascos históricos 
recogen que una de las cosas más 
negativas es reconstruir con 
materiales modernos lo que ya no 
existe. Otra cosa es que se hubie
ra rehabilitado algo que existiera, 
pero no procedía construir ahí un 
arco". Sin embargo, se ha coloca
do "un arco dibujado" en el sue
lo, como parte del pavimento, a 
la entrada de la calle de Pedro 
Gumiel. 

Manuel Peinado explicó: "Se 
ha pretendido dar continuidad 
con una línea recta formada por 
la misma pavimentación desde la 
calle Bustamante de la Cámara a 
la calle San Diego. Otro aspecto 
interesante es que las figuras tra
pezoidales de los parterres ajardi
nados representan las antiguas 
casas que llenaban la plaza de 
San Diego. Hay que tener en 
cuenta que cuando Gil de Honta
ñón diseña la fachada de la uni
versidad, lo que es la plaza de 
San Diego estaba cargada de 
casas. Por eso se concentra en el 
centro de la fachada toda la orna
mentación de atlantes, alegorías, 
etc, porque es lo que se veía des
de lo que hoy llamamos la calle 
Bedel. El resto de la fachada está 
muy despejada de ornamentación 
porque, quedaba cubierta de 
casas. Estas quedan ahora repre
sentadas en la plaza por los parte
rres y por algún dibujo de ado
quín en el suelo". 

En cuanto a los árboles, Peina
do dijo: "La polémica está zanja
da porque los cedros se mantie
nen. Se ha hecho un aclarado de 
los especímenes que estaban en 
peores condiciones y han queda
do otros. Yo creo que la plaza ha 
ganado mucho y hemos respeta
do unos árboles que una gran par
te de la población estaba de · 
acuerdo con ellos". 

Otro de los aspectos destacados 
por el alcalde es el de las fuentes 
cercanas a la fachada del cuartel 
del Príncipe: "En realidad es una 
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Manuel Peinado, ante la fachada de San Ildefonso. 

sencilla lámina de agua. Se trata 
de tres fuentes que pulverizarán 
el agua muy suavemente y que 
recordarán las tres lenguas en 
homenaje a que allí estaba el pri
mer colegio Trilingüe". 

Y otra de las particularidades 
ha sido el traslado de la estatua de 
Cisneros, junto a la cual se hizo 
una foto el alcalde, medida esta 
discutida por muchos alcalaínos, 
puesto que la estatua ha pasado 
de estar en el centro de la plaza a 
un rincón. Sin embargo, quienes 
aceptan el traslado aluden a que 
el franciscano Cisneros parece 
salir de donde estuvo el antiguo 
convento de San Francisco -don
de hoy está lo que todavía sigue 
siendo el cuartel del Príncipe- a 
la universidad que él fundó. Ade
más, desde la plaza de Cervantes, 
a través de la calle Pedro Gumiel, 
se ve al fondo la estatua de Cis
neros en la prolongación de la 
lonja de la universidad. 

ACTO PÚBllCO de l.U. 

Por los derechos 
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de Derechos y Libertades de l. U. Federal 
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Fernando Marín no está de acuerdo con la orena de la CAM: 

90 millones de euros para conseguir 
que Alcalá entre en el Canal de Isabel 11 
La Comunidad de Madrid pasa a la ofensiva en su pretensión de que Alcalá ingrese en el 
Canal de Isabel Il y que éste gestione todo lo relacionado con el suministro de agua en 
la ciudad complutense. Su último órdago le supondria un gasto superior a los 90 millo
nes de euros, es decir, más de 15.000 millones de pesetas en forma de servicios relacio
nados con la ciudad complutense. Pero es que el beneficio económico que le supondría 
al Canal de Isabel n la entrada de la ciudad complutense en su estructura es impresio
nant e ya que se calcula que podria ingresar al año una cantidad próxima a los 30 millo
nes de euros, es decir, cerca de 5.000 millones de pesetas. Curiosamente la recaudación 
que actualmente tiene el ayuntamiento de Alcalá es de 7'81 millones de euros al año, es 
decir, unos 1.300 millones de pesetas, pero el Canal aspira a triplicar el precio del agua 
en la c iudad complutense y garantizar el cobro periódico de la depuración de las aguas. 

El concejal de Ciudad Soste
nible, el socialista Fernando 
Marín, que además es presi
dente de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe, explicó que 
la oferta se la hizo el director 
general de Calidad y Evalua
ción Ambiental, Ignacio López
Galiacho: "Es curioso que a 
estas alturas de legislatura el 
director general se haya dig
nado a recibirme. Y digo que 
es curioso porque en la reu -
nión también estaba el geren
te del Canal de Isabel 11 , Artu
ro Canal da". 

La oferta realizada por la co
munidad de Madrid parecería 
tentadora, pero más lo es el 
beneficio que puede tener el 
Canal de Isabel 11 si logra el 
control de la gestión del agua 
en la ciudad complutense. Se
gún explicó el concejal de Ciu
dad Sostenible "la oferta bási
camente consiste en que la 
comunidad de Madrid corre 
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con todas las deudas que tie
ne el ayuntamiento con el 
agua, tanto con la depuración 
como con el abastecimiento". 
Así por ejemplo, el ayunta
miento debe al Canal de Isa
bel 11 aproximadamente 12 
millones de euros (2.000 mi
llones de pesetas) por la depu
ración. Y por otro lado, el 
ayuntamiento le debe a la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe 8'4 millones de euros 
(1.400 millones de pesetas). 
La CAM ofrece condonar la 
deuda por la depuración y pa
gar la deuda del ayuntamien
to con la MAS. Pero no se para 
ahí sino que realizaria las 
obras de infraestructura nece
sarias para el abastecimiento 
a Alcalá de agua del Canal. La 
infraestructura consistiria bá
sicamente en una arteria de 
conducción que llegaria a la 
ciudad complutense desde To
rrejón de Ardoz y que según 

calcula Fernando Marín po
dría llegar a costar 9 millones 
de euros, es decir, unos 1.500 
millones de pesetas. 

Además el gobierno regional 
construiría un nuevo depósito 
para almacenar agua en la 
ciudad complutense. El depó
sito se construiría en el cerro 
del Viso y tendria una capaci
dad de 100.000 metros cúbi
cos, lo que supondría un gas
to próximo a los 3 millones de 
euros (500 millones de pese
tas). También acometería la 
comunidad de Madrid la reno
vación de la red de agua pota
ble en Alcalá, lo que requeriría 
una inversión de 18 millones 
de euros (3.000 millones de 
pesetas) y por último agilizaria 
la construcción de una nueva 
depuradora de aguas residua
les urbanas en el Soto del Es
pinillo, que para el caso seria 
dar vía libre a la construcción 
de esta estación que sustitui-

r "' con ello con· 
seguiría una 
recaudacl6n 

anual 11r6xima 
a los 

:sa millones 
de euros 

'" ~ 

ría a la que hay junto al par
que del Vivero y que produce 
muchos malos olores a toda la 
barriada próxima. La n u eva 
depuradora costaría s egún 
Fernando Marín unos 42 mi
llones de euros (7.000 millo
nes de pesetas). 

Control absoluto 
Por tanto el ofrecimiento glo

bal de la CAM para convencer 
a Alcalá de que tiene que in
gresar en el Canal de Isabel 11 
le costaría u n os 90 millones 
de euros (más de 15.000 mi
llones de pesetas). El ayunta
miento de Alcalá tiene un pre
supu esto anu al cons olidado 
de 134 millones de euros, lo 
que da muestra de hasta dón
de es capaz de llegar la CAM 
para conseguir captar a la ciu -
da d complutense para el Ca 
nal de Isabel 11. 

A cambio la CAM quiere que 
el Canal controle la gestión del 
agua de Alcalá mediante un 
convenio. A partir de esos mo
mentos todo lo relacion ado 
con la gestión integral y el 
control del agu a en nuestra 
ciu dad seria asumida por el 
Canal de Isabel 11: "Esto signi
ficaría qu e las tarifa s que tiene 
el Canal se ten drían que apli
car en nuestra ciuda d con el 
consiguien te aumento en el 
precio del agu a para los veci
nos. Y también se harían car
go del control de la distribu
ción como empresa pública. El 
Canal quiere tener el control 
absoluto de la gestión del agua 
en Alcalá". 

El ayuntamiento de Alcalá 
recauda al año 7'8 millones de 
euros por el agua consumida 
(1.300 millones de pesetas): 
'Yo calcu lo qu e la facturación 
que puede lograr al año el Ca
nal de Isabel 11 con sus tarifas 
puede superar los 4 .000 millo
nes de pesetas y acercarse a 
los 5.000 millones". La opera
ción reportaria al Canal de 
Isabel 11 un rendimiento anual 
de más del 30 por ciento. 

Y ese aspecto le parece nega
tivo a Fernando Marín: "Es 
muy negativo porque Alcalá no 
debe perder esa capacidad de 
control de sus tarifas del agua 
ni de la distribución del abas
tecimiento. El Canal plantea 
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que si hay una doble aduc
ción, es decir, que si nos abas
tecen ellos y además la Man
comunidad de Aguas del Sor
be, seria la propia empresa 
pública de la CAM quien deci
diría qué cantidad de agua 
tendria que venir por las tube
rias de la MAS y qué cantidad 
por las del propio Canal de 
Isabel II". 

Marin no dejó de reconocer 
los aspectos negativos pero 
subrayó que "se trata de una 
alternativa más en cuanto a 
garantizar el suministro de 
agua a Alcalá mediante la do
ble aducción, o para ser más 
precisos, la segunda toma que 
nos vendria desde el Canal". 

Gestión indirecta 
En cualquier caso Fernando 

Marín defendió la gestión indi
recta del agua en Alcalá: "La 
oferta del Canal de Isabel II es 
otra alternativa para la gestión 
del agua en nuestra ciudad. El 
hecho de que haya una em
presa pública de la CAM que 
asuma la gestión del agua es 
algo que valoro en sus justos 
términos. Es justo reconocer 
que algunos aspectos de la 
oferta que nos hacen podrian 
beneficiar a Alcalá puesto que 
tienen una gran experiencia 
en la gestión y porque se pon
dria a revisar todas las infra
estructuras del agua que hay 
en Alcalá y construiria nue
vas. Pero desde un punto de 
vista político es muy negativo 
el hecho de que perdamos 
toda la capacidad de control 
sobre el agua potable". 

La cuestión es que la del Ca
nal de Isabel II es una alterna
tiva firme y clara que ha llega
do al ayuntamiento: "Nuestra 
obligación es trabajar en otras 
alternativas que políticamente 
puedan ser más adecuadas en 
estos momentos. Por un lado 
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se trata de garantizar el sumi
nistro de agua para el futuro, 
con las ideas sobre las nuevas 
infraestructuras en el alto 
Sorbe y por otro lado se trata 
de definir el modelo de gestión, 
como por ejemplo la creación 
de una empresa mixta, o una 
empresa pública, la gestión in
directa, concediéndosela a 
una empresa privada, o la ges
tión directa por parte del 
ayuntamiento como hasta 
ahora, que es lo que plantea 
IU". 

Marin apuntó que "si no nos 
ponemos de acuerdo en sacar 
adelante las otras alternativas 
que se nos plantea, habrá que 
estudiar la que nos ofrece el 
Canal de Isabel II. Y de esto 
tienen que ser conscientes to
dos los agentes implicados a la 
hora de estudiar las otras al
ternativas. En el aspecto de 
garantizar el suministro del 

agua a la ciudad hay una cier
ta unanimidad por parte de to
dos los agentes políticos y so
ciales sobre que hay que sacar 
más recursos del ria Sorbe y 
que está la alternativa de la 
interconexión entre embalses, 
concretamente el de Beleña y 
el de Alcorlo. El problema más 
preocupante es el de la gestión 
del agua". 

Modelo de gestión 
La cuestión del modelo de 

gestión es la que puede levan
tar ampollas en Alcalá: "Se 
trata de garantizar la mejora 
de las infraestructuras, los 
mecanismos de mantenimien
to de esas infraestructuras, 
sacar el máximo rendimiento a 
los recursos técnicos y huma
nos que tenemos. Se trata de 
buscar la eficiencia de la ges
tión". 

NVITAMO 
L GI 
OPERACIÓN TRIUNFO 

~ ._. rt Concesionario Oficial: .,tUJIC O 

El PP plantea la privatiza
ción, la gestión indirecta me
diante una empresa privada, o 
bien la creación de una em -
presa mixta. IU defiende la 
gestión municipal es decir, di
rectamente realizada por el 
ayuntamiento con sus órganos 
de gobierno. 

Fernando Marin afirmó que 
la posición de IU es inviable: 
"En estos momento la gestión 
directa no es lo más eficiente. 
Por eso como máximo respon
sable en Alcalá de la política 
de agua estoy más por la ges
tión indirecta". El concejal so
cialista añadió que "hasta que 
no se me demuestre lo contra
rio , y me gustaria que así fue
ra, creo que es lo más eficaz. 
Estamos en el siglo XXI y no 
podemos permitirnos el man -
tener posturas inamovibles, 
dogmáticas. Hay que ser prag
máticos y darle al ciudadano 
el mejor servicio con el menor 
coste posible. Eso sólo se da 
mediante una privatización o 
mediante una empresa mixta 
en la que le demos a entidades 
privadas que puedan invertir 
en esta ciudad para mejorar 
las infraestructuras. Tenemos 
que renovar las redes y eso 
nos cuesta por lo menos 3 .000 
millones de pesetas. Hay que 
recordar que hacen falta nue
vos depósitos de agua que nos 
permitan asegurar el suminis
tro durante dos días en caso 
de que no llegue agua a Alca
lá. Tenemos que mantener 
esas infraestructuras y man
tener la red de saneamiento y 
mejorarla. Todo ese dinero tie
ne que salir de algún sitio. Las 
empresas privadas están dis
puestas a poner ese dinero". 

Fernando Marin cree que 
con una empresa mixta, con el 
modelo del cementerio jardin, 
se garantiza que el ayunta
miento mantenga el control de 
la gestión". 

ssíbadostardc. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. t:í"'i!laLJOO México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. ..l!!M6~1 
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la sección sindical en el avuntamiemo no aceptará otro modelo que no sea la gestión municipal 

cc.oo combatirá el ingreso de 
Alcalá en el Canal de Isabel 11 
La sección sindical de Comisiones Obreras en el ayuntamiento de Alcalá manifestó su firme 
propósito de combatir con todos los medios a su alcance el ingreso de la ciudad complutense 
en el Canal de Isabel 11 y cualquier modelo de gestión del agua que no sea municipal en su to
talidad. El secretario de la sección sindical, Manuel Reyes, afirmó que el abastecimiento tie

ne que seguir ofreciéndolo la Mancomunidad de Aguas del Sorbe y no la empresa pública de 
la comunidad de Madrid: "Este gobierno municipal dejó muy claro en su programa que no va 
a privatizar ningún servicio. No obstante, si se les ocurriera privatizar el agua, o crear una em

presa mixta y llevaran a Alcalá al Canal de Isabel 11, estarian incumpliendo el programa elec
toral con el cual se presentaron a las elecciones". En ese caso, Manuel Reyes afirmó categó

rico que "tenemos muy claro que vamos a defender los servicios públicos y concretamente el 
del agua, con todas las armas que tengamos en la mano y que nos permite la Constitución". 

La secc10n sindical de tenernos a raíz de lo que maní- por Fernando Marin en decla

CC.00. en el ayuntamiento festó el concejal de Ciudad raciones efectuadas también a 

com plutense ha ido aún más Sos tenible en PUERTA DE PUERTA DE MADRID: "Lo que 

lejos: "Hemos tenido una en- MADRID. Migu el Buenestado dice Carmen Moreno del tema 

trevista con el secretario gene- n os aseguró que el PSOE n o del agua, de los depósitos que 

ral del PSOE, Miguel Buen es- va a privatizar el agua". tienen grieta s recién termina

tado, al que hemos planteado Manuel Reyes también de- dos, no lo dice Carmen More

el p roblema del agua, concre- fendió a su compañera Car- no, lo dice CC.00. Ella actuó 

tamente de la inquietud que roen Moreno, que fue criticada como portavoz del sindicato y 

todos tenernos muy claras las 
ideas con respecto al tema de 
la gestión del agua" 

Reyes afirmó que "no vamos 
a consentir que por defender 
los intereses de unos pocos 
que quieren conseguir el nego
cio del agua en Alcalá se cam
bie un modelo de gestión pú
blica. Estamos hablando de 
un bien común y aquí de lo 
que se trata es de que algunos 
que todos sabemos quiénes 
son, se beneficien del agua po
niéndola mucho más cara de 
lo que nos cuesta gestionada 
por el ayuntamiento. No va
mos a consentir que se llenen 
unos cuantos los bolsillos de 
dinero a costa de los alcalaí
nos". Reyes anunció también 
movilizaciones: "Que se le que
de muy claro a quien corres
ponda, que CC.00 vamos a 
estar enfrente de esto pero con 
la plantilla municipal detrás. 
Privatizar el agua sería un ata
que frontal a los servicios mu
nicipales". 

Según Reyes el ingreso en el 
Canal de Isabel 11 seria tam
bién perjudicial para los tra
bajadores municipales: "Lo 
que está claro es que el ingre
so significaría que los trabaja
dores del servicio de aguas de
jarían de tener sentido. Si hoy 
permitimos que Alcalá entre 
en el Canal de Isabel 11, o que 
se privatice de cualquier ma
nera la gestión, mañana nos 
dirán que hay que privatizar el 
parque municipal de · servi
cios". 

Carmen Moreno manifestó 
también que el mantenimiento 
de la red de agua en Alcalá "es 
claramente el mejor de Espa
ña y el que menos coste tiene. 
Eso es algo que está reconoci
do porque los trabajadores co
bran un plus de disponibilidad 
de 8.000 pesetas al mes de lu
nes a domingo. Eso le cuesta 
al ayuntamiento 8.000 pese
tas y eso permite que se arre
glen las averías inmediata -
mente. Esa es la disponibili
dad más barata que puede ha
ber en cualquier ayuntamien
to y en cualquier empresa". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
de terraza y zonas verdes. 

• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 
de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores . 

...... Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

""' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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la dirección regional está dispuesta a introducir camb1~~ .ty 

El PP quiere meiorar sus resultados 
municipales en Meco v Villalbilla 
Bartolomé González es coordinador regional de pueblos en la dirección del PP en Madrid y expli
có a PUERTA DE MADRID que está pidiendo a muchas organizaciones locales del PP en la comar
ca que den un vuelco a los resultados electorales de las municipales del año 1999, cuando la 
izquierda consiguió la victoria en muchos municipios de los alrededores de Alcalá. 

- Estamos en la última eta
pa de la legislatura -recordó 
González- y, desde la respon
sabilidad regional que tengo, 
uno de los compromisos y 
mandatos que asumi fue el de 
la renovación del partido en 
toda la comunidad de Madrid. 
Todo eso se ha ido producien
do; de hecho, ha habido dis- ' 
tintas asambleas electorales 
en los distintos municipios y, 
por lo que se refiere a nuestra 
comarca, será el dia 11 de 
mayo cuando se realice asam
blea electoral en Meco. 

El coordinador regional de 
pueblos de la dirección regio
n al del PP aseguró: 

- El objetivo es afrontar el 
último año de legislatura con 
la meta de conseguir el mayor 
número posible de alcaldias 
para el PP. 

Bartolomé González h abla 
de sus cuatro años de gobier 
no en Alcalá como un modelo 
a seguir por los municipios 
más grandes de la comarca: 

- Aquella fue una labor muy 
importante puesto que desde 
un gobierno en minoría, en el 
que predominaba la eficacia y 
la unidad, se consiguió sacar 
adelante un trabajo del que 
podemos presumir. Eso es 
algo que hay que poner sobre 
la mesa como modelo a seguir. 
Se ha hecho una apuesta muy 
importante en Torrejón, don
de ha habido una renovación 
muy importante en el partido. 
El nuevo presidente, Pedro 
Rollán, está haciendo las 
cosas a nuestro entender, muy 
bien. 

En lo que se refiere a los 
municipios más pequeños, el 
modelo a seguir que propon e 
es el de Daganzo: 

- Tenemos el gobierno en 
pocos pueblos de nuestra 
comarca, pero algunos son tan 
importantes como Daganzo 
por el nivel de gestión y de 
eficacia que está desarrollan
do el gobierno de nuestra 
compañera Concepción Gutié
rrez. Otra gestión con la que 
estamos satisfechos es con la 
realizada por nuestros compa
ñeros de partido en Los San
tos de la Humosa. Tanto uno 
como otro eran municipios 
donde tradicionalmente había 
gobernado el PSOE y en los 
que las cosas han mejorado en 
estos últimos tres años con 
gobiernos del PP. De manera 
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muy especial estamos satisfe
chos de cómo se están hacien
do las cosas en Daganzo. 

La dirección del PP contem
pla satisfecha el trabajo en 
otros municipios de la comar
ca como Paracuellos del Jara
ma y Torres de la Alameda: 

- En los dos municipios hay 
gobiernos del PP que lo están 
haciendo muy bien. En Torres 
está trabajando bien Francis
co Acedo con su equipo de 
gobierno. 

Meco: "La ilcaldía es 
un objetivo prioritario" 
Sin embargo, hay otros pue

blos en los que Bartolomé 
González desea más. Uno de 
los casos que n os cita es el de 
Meco: 

- Para nosotros es priorita
rio conseguir allí la alcaldia y 
aspiramos a ella en el próximo 
año con las elecciones muni
cipales. Lo mismo ocurre en 
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Villalbilla. Nuestras aspiracio
nes también están puestas en 
Campo Real. No descartamos 
un municipio como Camarma, 
pero de forma muy especial 
aspiramos a recuperar la alcal
dia en Algete. 

El caso de Meco pasa por un 
proceso electoral para el día 
11 de mayo: 

- Ahora mismo estamos en 
una fase de renovación, que 
significa que en el momento 
que hay convocadas unas 
elecciones es preciso que los 
que están en la dirección tie
nen que renovar la confianza 
de los afiliados, o dar la con
fianza a otros afiliados para 
renovar la dirección. Para 
nosotros insisto que es un 
objetivo prioritario la alcaldia 
de Meco. No es que estemos 
descontentos o dejemos de 
estarlo, pero yo creo que hay 
que mejorar los resultados; 
son susceptibles de ser mejo
rados y Meco es un municipio 
prioritario puesto que por su 
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Bartolomé González 
cree que el PP 

de Daganzo y de Los 
santos de la Humosa 
son modelos a seguir 

en la comarca 
crecimiento está pasando de 
ser un pueblo pequeño a un 
pueblo grande. 

Villalbilla: "Seguiremos 
apoyando a Barahona, pero 
queremos un alcalde del PP" 
Bartolomé González cree que 

en Villalbilla, en lo que se 
refiere a las municipales, el PP 
lo tiene m uy dificil: 

- Hay que tener en cuenta 
que es un municipio muy 
complicado por esas particu
laridades que tiene al estar 
formado por cinco núcleos de 
población distintos, y alguno 
de ellos mucho mayor que el 
propio casco histórico. 

El responsable de munici
pios del PP aseguró: 

- Los resultados que obtuvi
mos en las elecciones munici
pales de 1999 no fueron bue
nos. El PP perdió un concejal 
de los que teniamos y nos 
quedamos sólo con dos. Esta
mos descontentos porque en 
las elecciones generales o 
autonómicas el PP consigue 
más del 60 por ciento de los 
votos y, sin embargo, a nivel 
municipal estamos en el 16 o 
el 17 por ciento. Es algo que 
no entendemos y que quere
mos solucionar. 

Bartolomé González afirma 
que los resultados del PP en 
Villalbilla tienen que mejorar: 

- Es un municipio de votan
tes del PP, en el que nuestro 
partido es con gran diferencia 
el más votado en elecciones 
autonómicas y generales. No 
es normal que en las munici
pales se baje del 20 por ciento 
de los votos. 

Una de las primeras medi
das tomadas fue el proceso 
electoral que sirvió para que la 
presidencia del partido la asu
miera Nora García en sustitu
ción de la concejala María del 
Carmen García Urías. Pero el 
PP quiere ir más lejos: 

- En lo que queda de legis
latura vamos a seguir apoyan
do el gobierno del indepen
diente Antonio Barahona 
como alcalde, pero nuestro 
objetivo para la próxima legis
latura es no tener que apoyar 
a nadie, que haya un alcalde 
del PP. De todos modos, yo 
creo que la experiencia del 
gobierno con Antonio Baraho
na ha sido positiva". 
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Celebraron su llll aniversario con encendidos elogios a Azaña 

La izquierda se unió en el día de la república 
El domingo día 14 de abril cientos de alcalaínos conmemoraron el LXXI aniversario de la segunda república 
española en la rotonda del Alcorlo. La celebración, que empezó a la una de la tarde y duró algo más de una hora, 
contó con varios discursos junto a la estatua de Manuel Azaña. Los oradores fueron Miguel Buenestado, secre
tario general del PSOE alcalaíno, Fran Pérez, coordinador local de IU, Luis Suárez Machota, primer teniente de 
alcalde, Isabelo Herreros, secretario general de Izquierda Republicana, Arturo del Villar, presidente de la Aso
ciación Manuel Azaña, Jesús La Roda, secretario general de la UGT, y Félix Neyra, secretario de organización 
de CCOO. Así pues, la 11 república y su presidente alcalaíno fueron honrados por todos los líderes de la izquier
da complutense excepto por el alcalde, que no asistió al homenaje. 

El pasado domingo la estatua 
de Manuel Azaña quedó oculta a 
los conductores que circundan la 
rotonda del Alcorlo, situada en el 
cruce del Paseo de Pastrana con 
Ronda Fiscal. Una muchedumbre 
abarrotó la florida glorieta, cuya 
viva policromía se vio reforzada 
por el rojo, amarillo y morado de 
las banderas, lazos, bufandas e 
insignias. Dos policías municipa
les regularon el tráfico para que 
todos los asistentes pudieran cru
zar la calle hasta la plazoleta. En 
el escenario de los discursos lució 
su bufanda tricolor Sagrario 
Izquierdo, ferviente republicana 
que colabora activamente cada 14 
de abril y que fue encarcelada en 
1959 por su actividad sindical. 

''Cuando llegue 
la 111 república ... '' 
Los sindicalistas fueron los pri

meros en hablar. Jesús La Roda 
dijo: "Cada año somos más los 
que nos reunimos aquí. Hace 
mucho de la segunda república, 
pero ya entonces significó un 
gran avance en todos los campos, 
como la educación, al contrario 
de lo que ocurre hoy, cuando se 
potencia la escuela y universidad 
privada y religiosa en detrimento 
de Ja educación pública, gratuita 
y laica para todos que propuso Ja 
república. Debemos seguir 
aumentando nuestro número para 
que cuando llegue la tercera repú
blica lo celebremos todos juntos." 

Félix Neyra también sintetiz.ó 
su intervención: "Gracias a todos 
por venir aquí. Esto es un home
naje a Ja república y a Azaña, del 
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que deseo expresar tres ideas: pri
mero, Azaña no sólo fue presi
dente, sino también mentor de la 
segunda república. En segundo 
lugar, Azaña fue un gran literato y 
parlamentario, con una oratoria 
en el congreso que es imposible 
oír hoy en día. Por último, debe
mos recordar la obra de la segun
da república, sobre todo en los 
aspectos culturales y educativos, 
pero también el reconocimiento 
de las autonomías, del divorcio, 
del voto femenino ... Todos estos 
derechos sólo se han podido recu
perar recientemente. Debemos 
reflexionar sobre que todos los 
jóvenes tengan derecho a poder 
ser elegidos para representar la 
máxima magistratura de este 
país." 

"Para comprender 
el presente hay que 
recordar el pasado" 
A continuación habló Miguel 

Buenestado: "Es una gran satis
facción para los socialistas com
partir este homenaje con las 
demás izquierdas. Azaña, un gran 
experto en Madrid, dijo que la 
capital estaba sin desarrollar. Hoy 
podemos decir que Madrid y 
España entera están sin desarro
llar por la política del PP, con 
Azoar haciendo el ridículo en 
Europa, siendo el lacayo de Esta
dos Unidos y dando el máximo 
apoyo a Sharon al tiempo que se 
lo niega a los palestinos y a los 
saharauis. El PP se olvida de los 

Jovenes salvo para reprimirlos 
con la policía por el botellón y 
otras cuestiones. No les da educa
ción oí da sanidad a los españo
les. El gobierno nacional sólo 
defiende al BBV y a Gescartera. 
Se olvida de los ciudadanos y de 
la república. Se negaron a apoyar 
la condena al alzamiento del 18 
de julio de 1936 'porque era un 
acontecimiento del pasado'. Pues 
no hay que olvidar el pasado, hay 
que recordarlo para conocer y 
comprender el presente. Azaña es 
el mejor político que ha dado 
Alcalá y seguiremos con este 
homenaje hasta que se reconozca 
que la república es un estado de 
derecho. Gracias a todos. ¡Viva la 
república!" 

La siguiente intervención 
correspondió a Suárez Machota: 
"En el gobierno municipal nos 
sentimos azañistas y republica
nos, pese a los 40 años que sufri
mos con nuestras tradiciones 
yuguladas. Debemos recordar el 
progresismo de la segunda repú
blica, que se definió como una 
república de trabajadores. Hemos 
restaurado el escudo de la repú
blica en el ayuntamiento y la 
república forma parte del acervo 
político del consistorio." 

Alcalá, sede nacional 
de la celebración 
El presidente de los republica

nos españoles, Arturo del Villar, 
que escogió Alcalá para celebrar 
este día en toda España, afirmó: 
"Azaña encama la segunda repú
blica mejor que nadie. Fue su jefe 
de estado, jefe de gobierno, 
ministro, líder de Ja oposición ... 
Ya veréis que los periódicos dirán 
que nos hemos reunido aquí un 
grupito de nostálgicos. Pues no, 
porque Ja mayoría ni siquiera 
vivíamos entonces. Además 
somos muchos los que buscamos 
un futuro mejor y acabar con la 
herencia de la dictadura. Actual
mente se intenta silenciar y des
prestigiar a la república. La Ser 
ha recordado que hoy se cumplen 
90 años del hundimiento del Tita
nic y no ha dicho nada de la repú
blica. Debemos recordar la repú-
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En el centro, Miguel Buenestado y 
Fran Pérez, representantes respec
tivamente de PSOE e IU, partidos 

convocantes del acto. 

blica porque es algo memorable 
en la historia de España. Algunos 
presumen mucho de audiencia 
pero no saben que el 14 de abril 
se proclamó la segunda república, 
algo para nosotros más importan
te que la trágica catástrofe del 
Titanic." 

Del Villar no eludió la autocríti
ca: "Se silencia a la república 
como si nunca hubiera existido y 
esto también es culpa de nuestra 
pasividad. Fijaos que ~l dicciona
rio de la real acadenua define la 
república como 'lugar donde rei
na el desorden' . ¿Qué pensarán 
en las repúblicas extranjeras de 
nuestro concepto de república? 
Recordemos las palabras que en 
1934 pronunció Azaña en el coli
seo de Madrid. En aquel momen
to Azaña y su Izquierda Republi
cana estaban en la oposición y la 
derecha gobernaba porque estaba 
unida, al contrario que la izquier
da. Entonces Azaña dijo: 'El 14 
de abril de 1931 representó el 
gran estallido de una fuerza laten
te y los republicanos debemos 
hacerla estallar de nuevo.' Hagá
mosle caso y unámonos." 

"¡Viva la república 
y viva España!" 
El presidente de la asociación 

Manuel Azaña concluyó: "El 30 
de septiembre de 1932, estru:i~o 
en el gobierno, Azaña dijo: 
'Todas las izquierdas deben unir
se para defender la república.' Así 
fue como el Frente Popular logró 
el poder. Si no nos unimos segui
remos como estamos. Unámonos 
para que resurja el 14 de abril. 
¡Viva la república! ¡Viva España 
republicana!" 

"Los logros 
de la república 
están en peligro'' 
Seguidamente habló Fran 

Pérez: "IU considera un deber 
reconocer el 14 de abril, que es un 
día emblemático para la izquier
da. La república se instituyó para 
acabar con el hambre y la opre
sión. De este acto debemos salir 
más alcalaínos, más de izquierdas 
y más republicanos. Como ha 
dicho Luis, hemos recuperado el 
escudo de la república en el ayun
tamiento. Debemos volver a 
ganar en Alcalá y hundir al PP 
con la unidad de la izquierda. Los 
proyectos republicanos de de_fen
sa de la educación y de la sarudad 
públicas corren peligro hoy, con 
el PP imponiendo la educación 
privada, religiosa y no igualitaria. 
Hay que recordar que el PP se 
negó a exigir la segunda UVI 
móvil para Alcalá y que se está 
negando a que haya un hospital 
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entre Coslada y San Femando. 
Esto es producto de la globaliza
ción. Debemos recordar a Azaña, 
tan combatido por la derecha, 
cuyo triunfo hay que evitar." 

Isabelo Herreros dio el último 
discurso: "Tenemos que enseñar a 
los niños la diferencia entre repú
blica y monarquía. Conviene ver 
'El florido pensil ' para saber lo 
que fue el nacionalcatolicismo y 
ver 'La lengua de las mariposas' , 
de Fernán Gómez, para compro
bar cómo fue la enseñanza repu
blicana. Todavía tenemos nacio
nalcatolicismo tras la tan alabada 
transición que trató de borrar la 
segunda república y enterrar a 
Azaña. En 1931 Azaña era un 
desconocido que ni siquiera había 
sido concejal en Alcalá. Sólo lo 
conocían unos pocos escritores y 
su partido sólo lo componían 
unos 100 catedráticos. Aun así, a 
los 50 años logró el poder. Se 
definía como liberal y progresis
ta. El progresismo es la tradición 

corregida por la razón. España 
tenía 100 años de retraso por cul
pa de los Borbones, una de las 
peores dinastías. No había llega
do la revolución industrial , había 
analfabetismo, miseria... Hacía 
falta 10 años para ponerse al día, 
pero no les dejaron porque las oli
garquías no consintieron el avan
ce de las clases bajas." 

Contra el 
nacionalcatolicismo 
El secretario general de IR tam-

bién se refirió al presente: "El PP 
defiende la regresión al nacional
catolicismo. El laicismo sigue 
siendo la asignatura pendiente y 
el estado es en realidad confesio
nal. '¿Y qué más da?', dicen algu
nos. Pues no, los símbolos no dan 
igual. En las calles de P3!"ís h~y 
nombres de españoles ant1fasc1s
tas y aquí de fascistas. Azaña que
ría mucho a Madrid e intentó con
vertirla en una capital moderna 

Isabelo Herreros fue el orador que 
intervino en último lugar. 

con mejores comunicaciones y 
urbanismo. Azaña fue un incom
prendido a veces, pero quien 
mejor lo comprendió fue el pue
blo español. Colaboremos en 
desalojar al PP del poder. Quiero 
terminar con una alusión: hace 
siete años el ayuntamiento aprobó 
crear el museo de Azaña. ¡Ojalá 
se acuerden! Azaña, el alcalaíno 
más grande junto con Cervantes, 
se lo merece. Gracias a todos. 
¡Viva la república!" 

A continuación los asistentes 
corearon con Sagrario Izquierdo: 
"España, mañana, será republica
na" y el homenaje terminó con la 
imposición a la estatua de Azaña 
de varias coronas de flores cuyo 
colorido trataba de recordar los 
de la bandera republicana y con 
crespones tricolores. 
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Crece el gran hermano con la visita de una delegación alcalaína a Alba lulia 

Alcalá firma otro hermanamiento en Rumania 
El ayuntamiento de Alcalá vive una auténtica primavera fraternal; después de firmar a 
finales de marzo el hermanamiento con la daira de Dchera. en el Sáhara. las autoridades 
complutenses se encuentran este fin de semana en Rumania para firmar el hermana
miento con la ciudad de Alba Julia. Cuando el domingo 21 de abril regresen a Alcalá tra
erán consigo el décimo hermanamiento. cinco de los cuales se han realizado en este 
mandato municipal. El primer teniente de alcalde y concejal de Relaciones Institucio
nales, Luis Suárez Machota. afirmó que "el hermanamiento con Alba Julia se trata de un 
reconocimiento a los más de 4.000 rumanos que viven en nuestra ciudad". 

Se trata de un hermanamiento 
que en el ayuntamiento se consi
dera importante por cuanto la 
mayor curiosidad de esta pobla
ción rumana es que hasta casi 
un noventa por ciento de todos 
ellos proceden de la región de 
Transilvania, es decir, de la mis
ma región de la que era-origina
rio el conde Drácula. En esa re
gión rumana se encuentra la 
provincia de Alba, y concreta
mente la ciudad de Alba Iulia, 
que es su capital. Pues bien, la 
mayor parte de los integrantes 
del colectivo rumano de Alcalá 
procede de esa provincia transil
vana, concretamente de ciuda
des como Sebes, Cugir, Aiud y 
Blaj. 

Los primeros rumanos que lle
garon a Alcalá procedían de la 
provincia de Alba. En el año 
1989 llegó el primer rumano, 
concretamente de Sebes. A tra
vés de este rumano llegaron va
rios familiares y amigos a Alcalá 
y desde entonces la llegada de 
personas procedentes del país de 
los Cárpatos fue imparable. To
davía hoy sigue creciendo el nú
mero de rumanos que se empa-
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dronan en el ayuntamiento de 
Alcalá. 

El presidente de la Asociación 
para la Integración del Pueblo 
Rumano, Gheorghe Gainar, ex
plicó a PUERTA DE MADRID que 
llegó a Alcalá en el año 1992: 
"Entonces vivían aquí no más de 
un centenar de rumanos, pero 
hoy somos muchísimos más. 
Para nosotros es muy importan
te que se realice este hermana
miento entre Alcalá y Alba Iulia 
de cara al futuro . Eso nos va a 
permitir la realización de todo 
tipo de actos, intercambios cul
turales, artísticos. Queremos 
que haya también un acerca
miento empresarial e industrial 
entre ambas ciudades", explicó 
Gainar. 

Ciudad romana, 
universitaria 
e industrial 

Por si fuera poco, Alba Iulia y 
Alcalá tienen similitudes impor
tantes. Las dos tienen un pasado 
romano, y hoy son ciudades que · 
comparten un carácter universi
tario e industrial. Alba Iulia tiene 

aproximadamente 120.000 habi
tantes mientras que la provincia 
a la que pertenece, la de Alba, en 
su totalidad tiene 405.000. La 
ciudad se encuentra a 350 kiló
metros de la capital, Bucarest. 

El objetivo del colectivo ruma
no en Alcalá es que el hermana
miento entre la ciudad complu
tense y Alba Iulia tenga un con
tenido permanente, que no sea 
un papel firmado y olvidado: 
"Nosotros queremos que sea un 
hermanamiento vivo. Por eso 
queremos que haya contactos 
entre las universidades de Alcalá 
y Alba Iulia; también queremos 
que haya intercambios de carác
ter cultural y artístico y también 
creemos que es posible que haya 
un intercambio de carácter em
presarial. Hay que tener en 
cuenta que la ciudad de Alba lu
lia es la más importante de toda 
Rumania en la industria de la 
porcelana", explicó Gheorghe 
Gainar. 

El protocolo 
de hermanamiento 
La delegación complutense 

partió a Rumania en la tarde del 

"Se trata 
de un 

renacimiento 
a los más de 

4.000 rumanos 
que viven 

en nuestra 
ciudad", 

dijo el primer 
teniente 

de alcalde 

jueves 18 de abril con destino a 
Bucarest con escala en el aero
puerto de Frankfurt (Alemania). 
En el aeropuerto de la capital ru
mana fueron recibidos por las 
autoridades de Alba Iulia. 

El viernes 19 de abril estaba 
pn:¡vista una recepción en el 
ayuntamiento de la ciudad en la 
que ambas delegaciones explora
rían todas las posibilidades del 
hermanamiento. Esa reunión 
serviría para que se cerrase defi
nitivamente el texto del docu
mento. 

Ése mismo día también estaba 
prevista la visita a varias empre
sas de porcelana, de alfombras, 
de zapatería y de industria pesa
da. La delegación complutense 
visitaria el monasterio Rimet, 
uno de los principales monu
mentos de Alba Iulia. 

Para el sábado 20 de abril es
taba previsto, según explicaron 
Luis Suárez Machota, su asesor 
Fran Pérez y Gheorghe Gainar, 
que los dos alcaldes, el de Alcalá 
y Alba Iulia, dejasen firmado el 
acuerdo de hermanamiento ese 
día en el ayuntamiento: "En el 
protocolo del acto se había pre
visto que se realizara unos dis
cursos de ambos alcaldes desde 
el balcón del ayuntamiento al 
pueblo de Alba Iulia. Después se 
había previsto un intercambio de 
regalos entre ambos municipios 
y fmalmente se celebrará una 
rueda de prensa ante los medios 
de comunicación de Alba lulia 
para presentarle el proyecto de 
hermanamiento", explicó Luis 
Suárez Machota. 

A mediodía del sábado 20 se 
celebraria una visita a la univer
sidad de Alba Iulia, donde estaba 
previsto que recibieran a las au
toridades complutenses el rector 
y su equipo: "Se pretende hablar 
también de una posible colabo
ración entre la universidad de 
Alcalá y la de Alba Iulia". En la 
tarde del sábado 20 se había 
previsto una visita al municipio 
de Sebes, que está muy cerca de 
Alba Iulia. Hay una parte impor
tante de los rumanos que resi
den en Alcalá que proceden de 
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La delegación de Alba lulia durante su última visita a nuestra ciudad el pasado mes de diciembre. A la derecha, Fran Pérez, asesor el equipo 
técnico del gobierno municipal alcalaíno, junto a Gheorghe Gainar, presidente de la Asociación para la Integración del Pueblo Rumano 

Sebes, aunque la mayoría proce
den de Alba lulia. 

El domingo 2 1 estaba prevista 
la despedida y el regreso a la ciu
dad complutense de una delega
ción formada por el alcalde, Ma
nuel Peinado, el primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez Machota, 
el concejal del PP. J esús Domin
guez, y los asesores técnicos del 
equipo de gobierno, Juan Luis 
Aguirre y Fran Pérez. Por parte 
de la asociación de integración 
del pueblo rumano viajaron Ghe
orghe Gainar como presidente y 
traductor, así como la abogada 
J osefa Guirado. Esa es la delega
ción mu n icipal complutense. 
que para realizar el viaje acome
terá un gasto de 2.200 euros, 
unas 350.000 pesetas. Comple
tan la expedición dos represen
tantes de la universidad de Alca
lá, Pilar Rodríguez y Juan Caste
llanos. También viajará el presi
dente de la AEDHE, Jesús Mar
tin. 

Posibles viajes 
turísticos 

"Con el hermanamiento pre
tendemos que exista una rela
ción fraterna y real entre ambos 
municipios", explicaron Luis 
Suárez Machota y Fran Pérez: 
"Se contempla una posible cola
boración a nivel empresarial y 
universitario. Por lo que se refie
re a la colaboración entre ayun
tamientos se baraja el intercam
bio de estudiantes, e incluso se 
puede fomentar la realización de 
viajes turísticos desde Alcalá a 
Alba Iulia. A tal efecto ya ha ha
bido una entrevista entre el con
cejal de Turismo, Francisco Ca
lles, y la agregada de Cultura y 
Turismo en la embajada rumana 
en Madrid. De hecho han estado 
hablando de qué manera se pue
de promocionar Alcalá en Ruma
nia para recibir visitantes y de 
qué manera se puede promocio
nar Alba Iulia en Alcalá". 
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Alcalá ~¡ Alba Iulia se infrafesc 
cu aceasta infratire intre Alcalá ~i Alba Iulia, 

pri.mftria pretinde intensificar relatiile de fratie cu 
comunitatea romal)d ce traie~te in ora~ul nostru, in 
recunoa~terea bune'Í integrari a mai mult de patru mii 

romano-alcalaini ce aici traiesc 

'? Felicitari Alcalá 
Felicitari Alba Iulia 

Alcalá y Alba Iulia se hermanan 
Con el hermanamiento de Alcalá con Alba Iulia, 

el Ayuntamien to pretende estrechar lazos de fraternidad 
con l?- comunid,ad rumana que vive en nuestra ciudad, 
en reconocimiento a la buena integración de los más de 

4.000 rumanos alcalaínos que aquí residen 

Felicidades Alcalá 
Felicidades Alba Iulia 

Excmo. Ayuntamiento de Alcalá 
1 ª Tenencia de alcaldía 

Concejalía de Relaciones Institucionales 
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Una vez más, los concejales del gobierno y los de la oposición mantuvieron criterios no coincidentes en la mayoria de los puntos. 

Duros enfrentamientos del Partido Popular 
v Pilar Fernández contra el gobierno municipal 

Pleno municipal breve v con incidentes 
El martes día 16 de abril hubo pleno ordinario del ayuntamiento a las siete de la tarde. Duró una hora y media 
y se trataron 34 puntos, de los que el vigésimo cuarto consumió mucho más tiempo que los 33 restantes j untos. 
Se trató de una proposición del PP para crear una comisión de investigación sobre las irregularidades que cos
taron el cargo a la ex concejal de Cultura, la comunista Pilar Fernández Herrador. La moción fue rechazada. 

Los ocho primeros puntos se 
aprobaron por unanimidad y las 
discrepancias empezaron con el 
noveno, una propuesta del concejal 
de Urbanismo y Vivienda, Javier 
Ocaña Rodríguez (PDNI), relativa 
a la unidad 24 del plan de urbanis
mo. El portavoz municipal del PP, 
Bartolomé González Jiménez, dijo: 
"Como hemos hecho en anteriores 
plenos, votaremos no a esta cues
tión." Ocaña afirmó: "Este punto es 
un trámite al que nos obliga la ley 
de Suelo de la CAM. La unidad 24 
lleva once años sin desarrollarse y 
deseamos sacarla adelante con la 
modificación del plan de urbanis
mo que el PP conoce. Habrá auto
buses, policía y un centro cívico, 
servicios de los que actualmente 
carece esa unidad." El gobierno 
municipal aprobó la proposición. 

Con el siguiente punto se aprobó 
no ejercitar el derecho de tanteo en 
diversas viviendas de la ciudad. 
Bartolomé González repitió su 
intervención: "Digo lo mismo de 
antes. Ya se trató este punto en 
otros plenos y siempre votamos 
no." Ocaña respondió: "Tiene 
razón . Pero también se aprobaron 
aquí lo presupuestos con la absten
ción del PP. Y los presupuestos 
contienen esta moción que presen
tamos." La mayoría PSOE-IU 
aprobó Ja moción. 

"Ayudaremos al polígono 
Puerta de Madrid" 
A continuación se aprobaron por 

unanimidad los once puntos 
siguientes y una proposición de 
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Manuel Peinado toma notas en un pleno en el que no tuvo 
demasiado trabajo para dirigir la sesión. 

urgencia de urbanismo para dar 
cuenta del centro comercial del 
Campo de Ja Paloma. Aun así, en el 
duodécimo punto, un dictamen 
para pedir a Ja comunidad de 
Madrid que declare al polígono 
Puerta de Madrid zona de rehabili
tación preferente, hubo una alocu
ción de Ocaña: "Así ayudaremos a 
los vecinos de este barrio propor
cionándoles ascensores y solucio
nándoles otros problemas que tiene 
el barrio desde que se creó hace 23 
o 24 años. Sin Ja ayuda de la dele
gación del distrito no podríamos 

lograr este convenio con la comuni
dad de Madrid. Esperamos que la 
negociación con la comunidad nos 
sea provechosa." 

"Una desgracia puede 
ocurrir cualquier 
fin de semana" 
Las desavenencias volvieron con 

las proposiciones de los grupos 
políticos. En el punto 22 el PP pro
puso ampliar Ja línea de autobuses 
urbanos hasta el cementerio jardín 

todos Jos días de la semana. El con
cejal popular Javier Femández 
Abad aseguró: "Los vecinos que 
andan por el arcén hacia el cemen
terio jardín o el centro de artesanía 
se juegan la vida. Por eso propone
mos ampliar el transporte urbano a 
todos los días de la semana." El edil 
de Obras y Servicios, el socialista 
Eduardo Calderón Letón, contestó: 
"En esa zona el principal destino es 
el cementerio jardín, que ya se 
cubre todos los días de la semana. 
La línea 4 de autobuses ya tiene 
más de mil viajeros al mes y siete 
de media en cada expedición. No es 
tan evidente la necesidad que usted 
denuncia." 

Femández Abad dijo: "No pre
tendemos cuadrar la cuenta de 
explotación del consorcio de trans
portes ni del ayuntamiento. Sólo 
queremos eliminar el peligro de 
andar por esos arcenes tan estre
chos y evitar que Jos viandantes 
tengan que cruzar Ja calzada con 
gran riesgo y sin iluminación por Ja 
noche. Llamamos a su responsabi
lidad para prevenir graves acciden
tes allí." 

Calderón replicó: "Nada más 
lejos de mi intención que ver esto 
como un tema económico. Hemos 
aumentado mucho los viajes a esa 
zona y el recorrido del transporte 
público hacia allá. Hoy en día, la 
necesidad que usted dice es 
menor." El gobierno municipal re
chazó la proposición. 

Cuestión 
de prioridades 
Con la siguiente proposición el 

PP solicitó el control infonnático 
de Jos semáforos alcalaínos. Mar
celo lsoldi Barbeito dijo: "Los atas
cos son un grave problema en Alca
lá. Con la infonnatización de los 
semáforos el tráfico será más flui
do. Pedimos que doten la partida 
presupuestaria necesaria para infor
matizar los semáforos." 

Calderón respondió: "No sé si 
ustedes han encontrado la panacea 
al problema del tráfico. Para resol-
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Eduardo Calderón (PSOE) no admitió una propuesta del popular Javier Fernández Abad, pero sí otra de Marcelo Isoldi. 

verlo hay otras prioridades más 
urgentes y necesarias: mejorar las 
calles y las infraestructuras, poner 
más semáforos ... Cuando todo eso 
esté hecho puede ser conveniente 
informatizar los semáforos. Pero no 
está hecho, entre otras cosas, por
que el anterior gobierno municipal 
no lo hizo. Lo que ustedes piden es 
poner la guinda cuando todo lo 
demás está por hacer. Tengamos los 
pies en el suelo." 

Isoldi contestó: "No creemos que 
sea la panacea, pero sí que lo debie
ran considerar. Otras ciudades ya lo 
han hecho mientras muchos alcala
ínos continúan sufriendo el caos 
circulatorio un día sí y otro tam
bién. Es un problema demasiado 
grave como para que se lo tome con 
esa frivolidad. La informatización 
de los semáforos lo aliviaría." 

El concejal de Obras y Servicios 
afirmó: "He estado en Alcobendas 
y León, ciudades que tienen ese 
control informático. No digo que 
sea un sistema inútil, sólo que tiene 
un gran coste que no se justifica 
ahora para Alcalá, donde otras 
obras de tráfico son más necesarias. 
Además esta cuestión se pudo tratar 
en la comisión, sin necesidad de 
traerla al pleno." La proposición 
fue rechazada. 

"Seré breve" 
En el punto 24 el Partido Popular 

pidió una comisión de investiga
ción para investigar las irregulari
dades que llevaron al cese de la 
concejal de cultura por el alcalde. 
Bartolomé González dijo: "Ya que 
hoy todos estamos siendo breves, 
yo también lo seré. Ya tenemos el 
famoso informe de las presuntas 
irregularidades de Pilar Fernández 
en la forma de tramitar asuntos en 
la Fundación Colegio del Rey. La 
investigación técnica está hecha y 
nos da dudas. Es imprescindible 
investigarlas. Debemos saber si 
Pilar Fernández ha hecho algo más 
que irregularidades para ver si hay 
que aclarar algo más, sea política o 
judicialmente en la calle Colegios." 

Pilar Fernández pidió la palabra 

PUERTA de Madrid 

por alusiones: "A diferencia de lo 
que creen otros ediles, que desean 
aprovecharse de esta moción, yo 
pienso que con esta propuesta el PP 
pretende quebrar el acuerdo de 
gobierno entre PSOE e IU. Sé lo 
persuasivo que puede ser Suárez 
Machota y lamento que se esconda 
tras unas firmas. Voy a decir lo que 
no me dejaron decir en su momen
to, un escándalo. En el pleno de 
enero Suárez Machota alabó mi 
gestión y espetó a Bartolomé Gon-

zález que sólo denunciaba irregula
ridades y nada más. En aquel pleno 
fui cesada y se aprobó hacer la 
auditoría. Una curiosa auditoría 
que no empezó como cualquier otra 
recopilando información, sino con 
un expediente informativo indigno 
de un estado de derecho. Todo 
expediente debe tener un instructor 
y éste no lo tiene. El alcalde ordenó 
este expediente y debe sonrojarse 
por ello. No se dio trámite de 
audiencia a esta interesada. Recuer-
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do que fue el propio gobierno 
municipal el que hizo este expe
diente. Los gastos de gestión fue
ron compartidos por la comunidad 
de Madrid. ¿Han consultado a la 
comunidad?" 

Un instigador 
La edil destituida continuó inte

rrogando por la actuación del 
gerente de la Fundación Colegio 
del Rey, Guillermo Baeza: "¿El 
administrador de la Fundación 
Colegio del Rey nunca se enteró de 
todas las supuestas irregularidades 
que cometí? Nunca he firmado nin
guna factura o contrato ni mucho 
menos he chantajeado o maltratado 
al gerente, que no informó al con
sejo en su momento. Lo hizo 
mucho después mediante un chiva
tazo 'porque todo se hacía así siem
pre' . Todo esto es producto de la 
situación interna de JU. Baeza 
antes que nada es de JU y estará en 
el paro si mañana lo dice Suárez 
Machota, como lo estaba en 1999. 
Es muy fuerte conocer cohechos y 
prevaricaciones y no llevarlos al 
juzgado. Tuve que sacar el expe
diente de internet porque allí lo fil
tró el instigador, que está perdiendo 
muchas parcelas y será juzgado por 
los ciudadanos y por los tribunales 
de justicia, que bien sabe el instiga
dor que exigirán formalidad. Este 
ayuntamiento, con el alcalde a la 
cabeza, ha llevado el asunto tortice
ramente. Pido una comisión de 
investigación presidida por la opo
sición." 

"Señor alcalde, algunas 
cosas pueden aflorar" 
Pilar Fernández continuó con 

más peticiones y advertencias: 
"Pido a Peinado y a Suárez Macho
ta que se presenten en el juzgado. 
Si no, deberían marcharse por 
gobernar la ciudad encubriendo 
cosas desconocidas e inexistentes. 
Señor alcalde, algunas cosas pue
den aflorar y alguien puede querer 
que usted pierda las primarias. 
Señor Suárez, preséntese en el juz-
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gado y no diga que no me lleva a 
los tribunales porque no quiere lle
varse a una inocente por delante. Ya 
somos todos mayores. Ahora Suá
rez hablará de ética y de que hizo lo 
debido. Pues tengo dos refranes 
para usted, señor Suárez: uno que 
habla de escupir al cielo y otro del 
día de San Martín. Acuérdese de lo 
que está ocurriendo ahora con los 
lídetes del BBV. Quiero dar las gra
cias a los alcalaínos que me paran 
por la calle, me preguntan qué ha 
pasado, apoyan a esta parte de IU y 
me piden que luche hasta el final 
porque en política no vale todo. 
Lucharé de pie y no moriré de rodi
llas." 

"Está clarísimo 
que se vulneró la ley" 
El concejal de Cultura, Luis Suá

rez Machota (IU), replicó: "La 
intervención de Bartolomé Gonzá
lez ha preparado la de Pilar Femán
dez. Como algunos no saben leer y 
no hay peor ciego que el que no 
quiere oír, hay que decirles que, 
según su criterio, habrá que acusar 
de prevaricación a la interventora, 
al secretario ... a todos los que han 
redactado este informe, que es muy 
claro. En las actuaciones de Pilar 
Femández no hubo ni pliegos de 
condiciones, ni libre concurrencia, 
ni publicidad, ni licitación del gas
to, ni consignación presupuesta
ria ... Está clarísimo que se vulneró 
la ley." Ante los gritos cada vez 
más fuertes de los seguidores de 
Pilar Femández, el primer teniente 
de alcalde dijo: "Ruego llame al 
orden a quienes violan mi libertad 
de expresión. Por si alguien no sabe 
leer, ni entender, ni reflexionar, les 
digo que no hay que hacer procedi
miento alguno para la nulidad del 
contrato. Hay que saber entender 
las consecuencias ejecutivas de tal 
nulidad. Tenemos todas las declara
ciones de los técnicos, pero no las 
de las empresas beneficiadas por 
las adjudicaciones de Pilar Femán-

Bartolomé González sabe sin duda que no hay peor cuña que la 
de la misma madera. Así que debió de disfrutar estimulando el 
enfrentamiento de Pilar Fernández con el grupo de gobierno. 

dez. Está escrito quién ordenaba 
todos los pagos indebidos, además 
con antelación. Yo no insulto a 
nadie, sólo expongo los datos de 
este informe, que dice: 'Estas vio
laciones de la ley sólo son posibles 
por culpa de agentes públicos y pri
vados.' Entre los primeros destaca 
Pilar Femández, a quien hay que 
valorar y exigir su responsabilidad: 
pagar facturas sin que se haya pres
tado el servicio y sin consignación 
alguna. Los agentes privados, los 
administradores de las empresas 
beneficiadas, también son respon
sables de violar el artículo 19 del 
Código Penal. Esto es lo que han 
dicho los funcionarios. Me com
prometí a modificar los estatutos 
(artículo 2) y yo he cumplido con 
mi obligación. Antes de que se 
cometieran los hechos consta acta 
de IU para que no se continuara así. 

Si alguien entiende que hay que dar 
más pasos, las obligaciones son 
para los 27." 

"Sólo cuando le conviene" 
Bartolomé González dijo: "Llevo 

once años de concejal y nunca he 
dudado de los informes de los téc
nicos municipales, de los que estoy 
orgulloso. No se puede decir lo 
mismo de usted, que sólo está de 
acuerdo con los técnicos como y 
cuando le interesa. A lo mejor quie
nes no saben leer son los de IU. 
Nosotros hemos leído el informe 
entero y no nos gusta. Sigamos 
adelante y vayamos a la calle Cole
gios, si hace falta. Que lo decida 
una comisión de investigación. Que 
Pilar y quien sea paguen por lo que 
han hecho, si lo han hecho. Pero no 
toleraremos esas acusaciones vela-
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das de Pilar: 'Para tapar cosas que 
no salgan a la luz'. Pilar, acláralo. 
Los frutos de Pilar Femández los 
debe recoger todo el gobierno 
PSOE-IU." 

Pilar Femández, que asintió con 
la cabeza durante la intervención de 
Bartolomé González, pidió la pala
bra: "No es por alusiones, señor 
alcalde, sino para aclarar lo que 
pide. Me refiero a que midan por el 
mismo rasero el robo en la ciudad 
deportiva. En esto me abstendré 
porque me afecta personalmente." 

A continuación intervino el por
tavoz municipal socialista, Pablo 
González García: "El alcalde inter
vino rápida y adecuadamente. Creo 
en la autonomía y la honradez de 
los funcionarios para citar a quien 
sea en su informe. Si alguien sospe
cha de ellos, ahí está la calle Cole
gios. Decimos no a la comisión 
porque el asunto se resolvió ya." 

Ante un nuevo griterío, el alcal
de, el socialista Manuel Gregorio 
Peinado Lorca, dijo: "Les puedo 
dejar vocear y así estaremos aquí 
hasta las doce de la noche." 

"Atrévanse 
a ir al juzgado" 
Pablo González prosiguió: "Para 

quien plantee que esto puede llegar 
más lejos, ahí está la calle Cole
gios. Lo mismo digo a quien acusa 
veladamente y sin fundamento a 
alguno de mis compañeros. Por 
favor, déjenme hablar, respétennos 
como nosotros los respetamos. En 
el asunto de Cultura se hizo una 
auditoría. Con sus alegatos no es 
posible la democracia. Que- los 
juristas deciden si hace falta ir a la 
calle Colegios." 

"Jamás he rechazado 
un informe de los 
técnicos municipales'' 
También para aclarar la interven-

ción de Bartolomé González pidió 
la palabra Suárez Machota: "Señor 
González, ¿de dónde saca usted 
que yo he rechazado algún informe 
técnico? ¿Usted me ha oído alguna 
vez negar algún informe de los téc
nicos municipales? Jamás lo he 
hecho, aunque tengo mi libertad 
personal de criterio. Eso sí, sin lle
gar a la de la presidenta del congre
so, que interpreta el reglamento 
según le conviene. Bartolomé, ¿qué 
quieres saber? Es una investigación 
administrativa. El cargo es de Pilar 
Femández y nosotros sólo pode
mos pedir su dimisión. En cuestio
nes judiciales cada uno de los 40 
millones de españoles puede tomar 
la iniciativa." 

Entre gritos a favor de la comi
sión se votó la propuesta, que fue 
rechazada por doce votos contra 
catorce y la abstención de Pilar Fer
nández. 

El secretario general del ayunta
miento, Enrique Castillo Zubía, ya 
daba paso al punto 26 cuando le 
advirtieron de que se saltaba el 
siguiente. 
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Pilar Fernández y Luis Suárez mantuvieron discrepancias que dieron lugar a que, desde los bancos del público, este grupo de 
partidarios de la concejal destituida aplaudiera las intervenciones de la primera y abucheara las del segundo. 

Centro de salud 
sin accesos 
Con el punto 25 el PP pidió 

mejorar el acceso al centro de salud 
Nuestra Señora del Pilar. El 
comienzo de la intervención de 
Isoldi coincidió con la salida del 
salón de Suárez Machota. Ante los 
abucheos, el alcalde pidió a Isoldi 
que empezara de nuevo y advirtió a 
los seguidores de Pilar Femández 
que interrumpir el pleno es desaca
to. Isoldi denunció: "El centro de 
salud Nuestra Señora del Pilar no 
tiene señalización ni accesos ade
cuados para vehículos. Pedimos 
que acondicionen Ja entrada." 

Calderón contestó: "Esto también 
pudo plantearlo en Ja comisión en 
vez de llevarlo a pleno. Pero, ya 
que lo ha llevado, le contestaré: 
está pendiente la concesión de los 
permisos para hacer esas obras y 
acondicionar las aceras ." 

Isoldi contestó: "¡Por lo menos, 
no me ha dicho que no era priorita
rio! Creemos que esas obras son 
muy necesarias. Fíjese que las 
pacientes que van a hacerse mamo
grafías deben quedarse fuera espe
rando. Y esto es sólo un ejemplo de 
las muchas molestias que padecen 
allí." 

El alcalde respondió: "Para habi
litar el vado como aparcamiento ya 
hemos pedido placas al Insalud. 
Ahora es necesario que votemos la 
proposición." "¡Para que Ja recha
cen ... !", afirmó lsoldi. "No, votare
mos a favor." La proposición del 
PP se aprobó por unanimidad. 

"Por lo menos, 
han aprendido teatro" 
El siguiente punto fue una propo

sición conjunta de IU y los socialis
tas a favor de los palestinos. El 
concejal de Economía, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles Ropero 
(IU), comenzó su exposición con 
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sutil sarcasmo: "Estamos asistiendo 
a un espectáculo sumamente espan
toso y lamentabilísimo. No me 
refiero al que unos pocos están 
armando hoy en esta sala, que al 
menos demuestran que algo de tea
tro sí han llegado a aprender en la 
Fundación Colegio del Rey." 

Tras los abucheos, Calles conti
nuó con un tono mucho más grave: 
"Me refiero a la invasión de Pales
tina, con todos arrodillándose ante 
Bush 11 y sin reaccionar contra los 
atropellos de Israel. Por eso, debo 
leer el manifiesto de IU al respecto: 
'Sólo habrá paz en Oriente Próxi
mo cuando se reconozcan los dere
chos de Palestina y de Israel a vivir 
en paz. Pero Israel lleva asesinando 
civiles en Gaza durante los 35 años 
que ya dura su ocupación allí. Y en 
los últimos meses con una intensi
dad insoportable, destruyendo los 
edificios de la Autoridad Nacional 
Palestina, de los sindicatos palesti
nos y de las obras financiadas con 
fondos europeos para el desarrollo. 
Por todo ello proponemos tres 
cosas: primero, solicitamos al 
ministro de exteriores en funciones 
de la Unión Europea, Josep Piqué, 
una condena enérgica de las siste
máticas violaciones cometidas por 
Israel contra Jos palestinos. En 
segundo Jugar, pedimos al gobierno 
nacional que aproveche su actual 
presidencia de la Unión Europea 
para encabezar las medidas europe
as que sirvan para que Israel y 
Palestina vivan en paz, y que son: 
exigir el cumplimiento de las reso
luciones de la ONU, que Israel se 
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retire de los territorios ocupados y 
que detenga las colonizaciones, 
suspender los acuerdos entre la 
Unión Europea e Israel, intercam
biar diálogo e iniciativas con las 
fuerzas pacifistas palestinas, árabes 
e israelíes, suspender el comercio 
armamentístico con Israel y liberar 
a los niños palestinos encarcelados. 
En tercer lugar, pedimos mandar 
este manifiesto, si lo aprueba el 
pleno, al ministerio de Asuntos 
Exteriores, a la embajada de Israel, 
a Ja de Palestina y a Miguel Ángel 
Moratinos, embajador de la UE, 
aunque no sabemos para qué." La 
proposición se aprobó con la abs
tención del PP. 

Nuevo reglamento de 
seguridad ciudadana 
El punto 27 fue una proposición 

de PSOE e IU instando al gobierno 
a que apruebe un reglamento para 
las juntas locales de seguridad. El 
concejal de Seguridad Ciudadana, 
el socialista Francisco Collado 
Aresté, dijo: "El PP ha llevado la 
inseguridad a los españoles porque 
ha quitado las políticas sociale , ha 
reducido los efectivos policiales y 
ha fomentado la descoordinación 
policial. España está a la cabeza de 
Europa en delincuencia. El gobier
no nacional tiene casi todas las 
competencias en seguridad ciuda
dana, pero las policías locales han 
tenido que sustituir la ineficiencia 
del estado sin apenas medios. Por 
ello, PSOE e IU piden este nuevo 
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reglamento para mejorar la coordi
nación policial y la seguridad ciu
dadana." El punto se aprobó con los 
votos contrarios del PP. 

Mejorar la educación 
Se retiró el siguiente punto, una 

proposición del gobierno municipal 
relativa a la candidatura olímpica 
de Madrid para 2012, y se pasó al 
punto 29, una propuesta de PSOE e 
IU relativa a la ley de calidad de la 
educación. La edil de Educación e 
Lnfancia, María Teresa Bachs Rive
ro (PSOE), dijo: "El gobierno 
nacional presentó esa ley, que dio 
mucho que hablar. Esa ley dice que 
la enseñanza tiene ineficiencias y 
hay que mejorarla. En eso estamos 
de acuerdo, pero antes realicen un 
estudio serio y detallado sobre la 
situación de la educación en Espa
ña, con estadísticas y datos compa
rativos de los últimos diez años de 
la educación secundaria. Pedimos 
un libro blanco de la educación ela
borado por todos los sectores. 
Remitiremos esta petición al minis
terio de Educación y a las comisio
nes educativas del congreso y el 
senado." La propuesta se aprobó 
con la oposición del PP. 

En el punto 32, de corresponden
cia y comunicaciones oficiales, 
Castillo informó: "Se concede pla
za de vocal en la caja de ahorros de 
Zaragoza a don Francisco Gonzá
lez Adrada. En el OADE, Isoldi 
ocupará el puesto de Fernández 
Abad." 

En el punto 33, de ruegos y pre
guntas, el concejal del PP Gustavo 
Severién Tigeras, dijo: "Señor Suá
rez Machota, ¿cuándo va a cesar el 
gerente de la Fundación Colegio 
del Rey?" Después Pilar Fernández 
planteó un ruego: "En relación con 
lo que dijo Luis Dorrego, fue un 
miembro de esta misma corpora
ción quien me llamó corrupta." 
Tras esto el alcalde levantó la 
sesión. 
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El avuntamiento v otras instituciones las distribuirán 

Todos los comercios deberán tener 
las nuevas hoias de reclamaciones 
El martes día 16 la directora general de Consumo de la CAM, Teresa Cuadrado, presentó en el 
centro municipal de salud el Sistema Unificado de Reclamaciones, por el que los comercios de 
nuestra región deberán tener a partir del 23 de abril las nuevas hojas de reclamaciones a dispo
sición de sus clientes. Así éstos podrán exponer fácilmente ante la administración las quejas que 
tengan por la compra de bienes y servicios que consideren defectuosos. En la presentación tam
bién participaron Concepción Eguiluz, de Informacu Alcalá, Mercedes Rodrigo, de OMIC Alcalá, 
y José García Parriego representando a las asociaciones de empresarios. Todos fueron presenta
dos por el organizador del acto , el edil de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, cuya concejalía ha 
evitado cualquier enfrentamiento ideológico y ha colaborado activamente con la comunidad de 
Madrid en esta importante cuestión. 

Al comienzo de la reunión, 
Guardiá declaró las intencio
nes de este nuevo sistema: 
"Buenos días a todos y gra
cias por venir. Esta campaña 
autonómica de difusión de 
este nuevo sistema ha sido 
muy bien acogida por nues
tro ayuntamiento porque 
para que el sistema funcione 
consideramos imprescindible 
que los ciudadanos lo conoz
can. Con este sistema busca
mos la calidad de todos los 
bienes y servic10s , para 
lograrla es importantísimo 
tener hojas de reclamacio
nes. Las hojas son muy cla
ras y con ellas se enseña a 
tramitar las reclamaciones. 
Por otro lado , haremos con
troles de calidad para garan
tizar la salud de los consu
midores. Es lo que persigue 
nuestra concejalía: una ciu
dad con calidad de vida, bie
nestar para todos, consumo 
responsable y sostenible , 
oponiéndonos al consumis
mo. Para conseguirlo, nece
sitamos la participación ciu
dadana, que es lo que busca
mos con este acto." 

A contínuación, Salvador 
Guardiá cedió la palabra a 
Mercedes Rodrigo, de la Ofi
cina Municipal de Informa
c10n al Consumidor: "El 
asunto de las reclamaciones 
lleva tratándose ya mucho 
tiempo, al menos desde 
1998. Con esta iniciativa 
tendremos una normativa 
homogénea en toda la pro
vincia. El consumidor estará 
más tranquilo si sabe que 
puede reclamar y podrá 
entregar las hojas de recla
maciones en la administra-
ción en el plazo de un mes. 
Cada hoja de reclamaciones 
se compone en realidad de 
tres: una blanca para la 
administración, una rosa 
para la empresa reclamada y 
otra verde para el consumi
dor que reclama. Muchos 
reclamantes se olvidan de 
poner el nombre y los datos 
de la empresa. Hay que acor
darse, pues si no, de poco 
servirá la reclamación. En 
las ventas por correo conven-
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Teresa Cuadrado y Salvador Guardiá 

cional, electrónico o por 
cualquier otro procedimiento 
sin establecimiento abierto al 

público, las hojas de recla
maciones se podrán recoger 
en el domicilio social." 

~1@ámara 
~ Madrid 

DELE GACI ÓN EN ALCALÁ DE HENARE S 

CURSO DE: 

NÓMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
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IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES 
Del 13 de mayo al 16 de ¡unio de 2002 
Horario: De 19 a 22 h. Importe: 195 € 

INFORMACION E INSCRIPCIONES: 

DEllGAOÓN EN AlCALÁ DE HENARES 
Plazo de lo V'ldorio, n' 1 • 28802 Alcalá de Henares. Madrid 
TeK.: 91 889 22 76 • Fax: 91 881 37 75 
Correo 8ectrónico: gte2@comoromodrid.es 

"Es necesario un 
criterio de consumo" 
Mercedes Rodrigo m ostró 

al público un papel que 
informaba a los clien tes de 
que había hojas de r eclama
ciones a su disposición: 
"Todos los comer ciantes 
deben tener este aviso a la 
vista de sus clientela. Agra
dezco la colaboración de la 
Cámara d e Comercio, que 
nos ha ayudado a distribuir 
estos avisos por los estable
cimientos. Hay que aclarar 
las situaciones conflictivas 
que p u eda h aber, como 
cuando sea dis cutib le si ha 
h abido consumo o n o . Por 
eso hay que establecer un 
criterio que defina el consu
m o. Pero en principio, hay 
qu e dar hojas de reclamacio
n es a todos los consumido
r es que las soliciten. Es 
necesario advertir de que las 
hojas de reclamaciones sólo 
se refieren a b ienes y servi
cios defectuosos, no sirven 
para que el consumidor se 
queje de haber sido insulta
do ni para denunciar cual
quier otro maltrato ajeno al 
consumo. Daremos diez 
h ojas a cada establecimiento 
y cuando se acaben daremos 
más." 

"No se trata 
de ir contra nadie" 
La siguiente intervención 

fue de Concepción Eguiluz: 
"Buenos días. Informacu tie
ne ya una larga trayectoria 
en Alcalá con grandes 
esfuerzos porque no siempre 
el usuario tiene la razón. 
Celebro que tengamos ya las 
hojas de reclamaciones por
que hasta ahora era dificil 
hacer reclamaciones y ofre
cer justicia a los consumido
res. En Informacu también 
tramitaremos las reclamacio
nes. Si todos, consumidores 
y vendedores, corregimos 
nuestros errores, mejorare
mos todos. No tengamos 
miedo de reclamar, pues no 
se trata de ir contra nadie, 
sino de defender derechos. El 
que hoy es empresario 
mañana es consumidor. 
Insisto en celebrar este nue
vo sistema y muchas gracias 
a todos. " 

"Las asociaciones 
de comerciantes 
defendemos las hojas" 
José García Parriego salu-

dó a los demás oradores y 
dijo: "Mi presencia aquí es 
puramente incidental, como 
sustituto. Las asociaciones 
de comerciantes también 
celebramos que existan estas 
hojas de reclamaciones para 
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hacer valer los d erechos. 
Colaboraremos a que todos 
tengan las hojas y las usen, 
aunque ojalá no sea necesa
rio utilizarlas, seria una bue
na señal. Pid o al consumidor 
que busque sólo defender 
sus d er echos con racionali
dad y sin buscar el enfrenta
miento pidiendo hojas sin 
razón alguna. Repito que 
aseguro nuestra colabora
ción con este nuevo sistema." 

"Benefician a todos" 
Finalmente habló Teresa 

Cuadrad o. "Muchas gracias 
a todos por asistir. Como ha 
dicho Mercedes, ya desde 

1998 se preveía establecer 
un único sistema de recla
maciones en la comunidad 
de Madrid para que cada 
consumidor dispusiera de 
una hoja de reclamaciones 
homogénea en toda la CAM. 
Al difundir el nuevo regla
mento, que se aprobó hace 
seis meses y que será efecti
vo a partir del 23 de abril. 
usamos el lema de que las 
hojas benefician a todos. 
Benefician obviamente al 
consumidor, que podrá 
reclamar fácilmente , sabien
do cómo y ante quién tiene 
que hacerlo y con qué docu
mentación. Las hojas tam
bién benefician al empresa-

Era derlo. Se está solo• lacumbre . 
...... ..... a.r.•1 ............. 2.7 CllD. 

DeD39.522--. 

rio porque recogen sus alega -
ciones sin necesidad de más 
trámites burocráticos." 

"Fomentan 
la conciliación" 
La directora de Consumo 

de la CAM afirmó: "Estas 
hojas de reclamaciones son 
parecidas a las de la declara -
ción amistosa de accidentes 
de tráfico y fomentan la con
ciliación entre las partes. Las 
hojas también promueven la 
calidad en la atención al 
cliente. Es fundamental 
fomentar la autorregulación 
y la mejora voluntaria de la 
calidad de los comercios. 

Tenemos que agradecer la 
difusión de estas hojas que 
han realizado las adminis
traciones locales, que son las 
más próximas a los ciudada
nos, como el ayuntamiento 
de Alcalá, que nos ha apoya -
do en la implantación de este 
sistema para mejorar la cali
dad de vida. Muchas gra
cias." 

Después de recibir los 
aplausos del público. Teresa 
Cuadrado escenificó una 
entrega simbólica de las pri
meras hojas de reclamacio
nes a García Parriego; eso sí, 
expresando el deseo de que 
en realidad no sea necesario 
usarlas. 

GR MOTOR 5 L Ctra. Madrid-Barcelona, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
• • • www.grmotor.com 
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Enlace Cedilla Díaz -Domínuuez Bustos 
Enrique Cedillo Díaz y Ana Dominguez Bustos se unían en 

matrimonio el pasado sábado 13 de abril en el Salón de Plenos 
del ayuntamiento de Alcalá de Henares, en una ceremonia pre
sidida por el concejal de Turismo Francisco Calles. Como testi
gos de la misma actuaron Maria Díaz Expósito, tía del novio, y 
Bonifacio Sebastián Mendillera, cuñado de la pareja. De esta 
manera la pareja formalizaba su relación tras dos años de 
noviazgo. Tras las felicitaciones y las pertinentes fotografias 
para el recuerdo, los recién casados y sus 250 invitados, se tras
ladaron hasta el restaurante Foguet de Meco para celebrar el 
convite nupcial. 

En estos momentos la pareja disfruta de un maravillosa luna 
de miel realizando un crucero por el Mediterráneo. A su regreso, 
estos dos alcalainos establecerán su nueva residencia en la zona 
del paseo de los Pinos de Alcalá de Henares. 

Enrique, de 32 años de edad, es técnico de control de calidad, 
y Ana, de 35 años, es analista. 

Enlace Sastre Foluuera -Díaz Ruiz 
El sábado 13 de abril contrajo matrimonio civil en el salón de 

plenos del ayuntamiento de Alcalá la pareja formada por Ricar
do Sastre Folguera y Maria José Díaz Ruiz. La ceremonia fue 
presidida por el concejal Salvador Guardiá, delegado por la 
alcaldía complutense para tal evento. El novio, de 32 años de 
edad, es agente comercial, mientras que la novia, de la misma 
edad, es visitador médico. 

Actuaron como testigos en la ceremonia nupcial el padre de la 
novia, Pascual Díaz, y la madre del novio, Manuela Folguera. 

La pareja invitó después del acto legal en el ayuntamiento a un 
banquete nupcial en un restaurante alcalaino al que asistieron 
un total de 11 O invitados. El lunes 15 de abril partió el nuevo 
matrimonio en viaje de luna de miel a Italia. 

Ricardo Sastre Folguera y Maria José Díaz Ruiz unieron sus 
vidas en matrimonio después de un prolongado noviazgo, reci
biendo la felicitación de todos sus allegados. 

20 de abril de 2002 

Enlace lópez Cea -Ruiz Mova 
Carmelo López Cea y Concepción Ruiz Moya contraían matri

monio el pasado sábado 13 de abril en la parroquia de San José 
de Alcalá de Henares tras dos años de relaciones. La novia llegó 
al altar acompañada de su padre y padrino de la ceremonia, 
Francisco Ruiz, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de 
su madre y madrina, Antonia Cea. 

Al término de la ceremonia y tras las felicitaciones de familia
res y amigos, los recién casados se trasladaron hasta los incom
parables patios de la Universidad Cisneriana para enmarcar tan 
señalada fecha. Carmelo y Concepción celebrarían posterior
mente el convite nupcial junto a sus 100 invitados en un res
taurante de la ciudad complutense. 

Como destino para disfrutar de una merecida luna de miel, la 
pareja ha elegido las exóticas playas de Cancún. 

Carmelo, de 32 años de edad y transportista, y Concepción, de 
28 años y dependienta de pasteleria, establecerán su nueva resi
dencia en la vecina localidad de Meco. 

Enlace Padilla Olmeda -Termis Soto _ 
La pareja formada por Fernando Padilla Olmeda y Aura Ter

mis Soto contraía matrimonio civil el pasado sábado 13 de abril 
en el Hotel Bedel de la ciudad complutense tras dos años de 
noviazgo. En la ceremonia, dirigida por una magistrada de Alca
lá de Henares, actuaron como testigos Francisco Javier Alonso y 
Patricio García. Fernando, de 28 años de edad, es cabo primero 
de la Brigada Paracaidista, y Aura, de 41 años, es autónoma de 
la rama del comercio. 

Al término de la ceremonia, en la que estuvo presente el ezje
fe de la BRIPAC, el general José Sierra Tabuenca, los compañe
ros del novio hicieron los tradicionales honores con sus espadas 
en alto a su salida del hotel. Posteriormente y tras las felicita
ciones de familiares y 
amigos, los recién ca
sados quisieron in
mortalizar tan signifi
cativa fecha fotogra
fiándose en los patios 
de la Universidad Cis
neriana. Fernando y 
Aura celebrarían el 
convite nupcial junto 
a sus 120 invitados en 
el restaurante La 
Cúpula. 

En estos días la pa
reja se encuentra dis
frutando de un ma
ravilloso viaje de no
vios recorriendo la zo
na sur de la penínsu
la española. A su 
vuelta a la ciudad 
complutense, Fernan
do y Aura establece
rán su nuevo domici
lio en la céntrica calle 
Mayor de Alcalá. 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am • TRAJE CEREMONIA 
• CHAOUÉ 
•SMOKING 
•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS 

SASTRERÍA 
A MEDIDA 
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e/ Diego de Torres, 2 
Tlf.: 91 880 97 22 
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e/ Teniente Ruiz, 2 
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Alcalá de Henares 
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e/ Atienza, 2 
Tlf.: 91 889 40 07 

doña concha 
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RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~':lit 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telt.: 91 879 26 98 

·:-

. Ramos· de Novia 
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REPORTAJES DICITALES 
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Desde el 15 de abril se pueden presentar reclamaciones 

11 Avuntamiento de lcalá e liorn1acu intentarán solucionar 
las pérdidas económicas debidas a la huelga de Coíne•l Auto 
La presidenta de la Asociación para la Información y Defensa a Consumidores y Usuarios, INFOR
MACU ALCALÁ, Concha Eguiluz, ha recibido muchas quejas de los usuarios de Continental Auto. 
La mayoria de estas quejas las realizan personas que tienen el abono transporte y no lo están uti
.lizando. Tras una semana de huelga de autobuses de Continental-Auto, su oficina ha estado lle
na de ciudadanos preguntando quién les va a devolver el dinero pues han comprado el abono y 
no lo han podido utilizar. Muchos trabajadores han tenido que ir a trabajar en taxi, pagando el 
mismo de su bolsillo. Desde Informacu Alcalá, y gracias a las quejas que se han recibido en el 
ayuntamiento de San Femando de Henares, con la colaboración del concejal de Transporte, 
Eduardo Calderón, y el concejal de Consumo, Salvador Guardiá, se ha llegado a una solución, y 
desde el pasado lunes día 15 de abril se pueden presentar reclamaciones en el registro del ayun
tamiento de 9:00 a 13:00 horas, y en Informacu Alcalá, que se encuentra en la calle del Merca
do s/n de 10:30 a 14:30 horas, y de 19:00 a 20:30 horas. 

Muchos ciudadanos han ido 
a la Asociación para la Infor
mación y Defensa a Consumi
dores y Usuarios preguntando 
a su presidenta, Concha Egui
luz, cuál era la solución para 
los usuarios de Continental
Auto que habían comprado el 
Abono-Transporte, y no lo 
estaban usando debido a la 
huelga indefinida: "Estas per
sonas han hecho un desem
bolso inicial para tener asegu
rado el transporte y eso les ha 
fallado. Han venido a pregun
tarme qué se podía hacer para 
recuperar parte del coste del 
abono, ya que la semana del 8 
al 14 de abril no han podido 
utilizarlo, y a finales de marzo 
ha pasado lo mismo a causa 
de las huelgas. Yo creo que 
deberían recibir una indemni
zación, ya que el que hagan 
uso de un transporte público 
con abono que la administra
ción le ofrece, no quiere decir 
que tenga que mencionar sus 
derechos, y a mi modo de ver, 
uno de los principales culpa
bles son los sindicatos", dijo 
Concha Eguiluz. 

Según la presidenta de In
formacu Alcalá, los sindicatos 
están obligados a la defensa 
de los trabajadores, puesto 
que es su misión prioritaria: 
'Todo por defender a una mi
noría del sindicato de trans
portes, pero es que trabajado
res somos la mayoría de los 
ciudadanos de aquí, y para be
neficiar a unos pocos no se 
pueden hacer estas huelgas 
tan brutales fastidiando a la 
mayoría, ya que al fin y al cabo 
son todos trabajadores. Hay 
empresas que abusan de los 
trabajadores. Pero yo quiero 
que los sindicatos se concien
cien y que se den cuenta de 
que por unos poquitos, están 
causando muchos perjuicios a 
otras personas, que el único 
delito que están cometiendo es 
llegar a su hora a su trabajo. 
Cumplir con su obligación que 
es trabajar, a final de mes co
brar su sueldo y vivir tranqui
los. Esto es lo que tenían que 
defender los sindicatos y de-
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jarse de cuentos que no se cre
en ni ellos. Que se acuerden 
de todas las personas que 
quieren ir a trabajar y no pue
den, que se acuerden de an
cianos e inválidos, que tienen 
que coger el autobús y que tie
nen también sus derechos. 
Esto es lo que tienen que 
defender", explicó la presiden
ta de Informacu Alcalá. 

Concha se informó en el 
ayuntamiento de San Fernan
do de Henares a ver si habían 
recibido alguna reclamación 
respecto al asunto, ya que le 
habían comentado que el con
sorcio de transportes estaba 

recogiendo firmas. Se puso en 
contacto con el concejal de 
Transportes, Eduardo Calde
rón, y le propuso la idea de 
poner reclamaciones y traer 
una fotocopia del Abono 
Transporte y los tickets de 
marzo y abril, para devolver 
parte del coste del abono, y le 
pareció muy bien. El concejal 
de Consumo, Salvador Guar
diá, también apoyó la idea: "El 
que quiera venir a reclamar 
puede hacerlo a partir del 
lunes en el horario normal del 
ayuntamiento que es de 9:00 a 
13:00 horas en el registro, 
puede solicitar un impreso y 

TRACTORES • MOTOAZADAS • CORTACÉSPED 
MOTOBOMBAS • DESBROZADORAS • GENERADORES SILENCIOSOS, ETC. 

TU CONCESIONARIO DE CONFIANZA: R Francisco Núñez, S.A. 
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Concha Eguiluz, presidenta 
de INFORMACU Alcalá 

rellenarlo. Dirigirlo al concejal 
de Transportes que es Eduar
do Calderón, y también en 
nuestra asociación, Informacu 
Alcalá, de 10:30 a 14:30 y de 
19:00 a 20:30 horas. El tiem
po de duración será desde el 
lunes 15 de abril hacia delan
te, todo el tiempo que haga fal
ta", informó Concha Eguiluz 
para todas las personas que 
estén interesadas. 

Lo único que la presidenta 
de Informacu Alcalá quiere 
conseguir con estas reclama
ciones es hacer entender tanto 
a los sindicatos como a los pi
quetes, que se conciencien de 
que no se pueden lesionar los 
derechos de uno para favore
cer los derechos de otro. A ella 
la parece excelente que quie
ran reclamar sus derechos, y 
si lo consiguieran mejor toda
via. Lo que no le parece justo 
es que quieran trabajar menos 
y cobrar más: "Si trabajan 14 
horas, 6 son extraordinarias, y 
además ahora la jornada es de 
7 horas laborales, y ellos enci
ma quieren 6. Eso no me pare
ce justo". 

Terminada la huelga, el 
martes 16 de abril, Concha 
Eguiluz añadió: "Aunque está 
desconvocada la huelga, el 
daño ya está hecho. Por lo tan
to, las personas afectadas 
pueden venir aquí o al ayunta
miento, con la fotocopia del 
abono transporte y de ticket 
del mes de marzo y abril, que 
son los dos meses en los que 
ha habido huelga, para solici
tar que le sea devuelta, como 
minimo, la parte proporcional 
que cobraron por adelantado y 
no han podido utilizar. Lo lógi
co seria que estas personas 
fueran compensadas, aunque 
moralmente es imposible, pero 
sí materialmente al tener que 
haberse buscado otros trans
portes alternativos. Desde 
lnformacu Alcalá, tenemos 
conocimiento de que ha habi
do personas que han perdido 
el trabajo por no poderse pre
sentar, a la hora determinada, 
el día determinado". 
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La huelga de autobuses loe desconvocada el martes 16 de abril 

los conductores de Continental-Auto no han 
conseguido la reducción de ¡ornada laboral 
La huelga de autobuses de la Continental-Auto fue desconvocada el martes día 16 de abril. Los 
conductores de autobuses madrileños han conseguido varias cosas, aunque, lógicamente, no todo 
lo que pedían. El presidente del gobierno regional, Alberto Ruiz Gallardón, les ha impuesto un 
laudo con el que no están muy contentos. Les ha subido el sueldo y les ha entregado tres días 
más de vacaciones, pero no les ha reducido la jornada laboral. 

El presidente del comité de 
empresa de Continental Auto, 
Miguel Ángel Patiño, informó a 
PUERTA DE MADRID sobre el 
laudo (ley de obligado cumpli
miento) que había impuesto el 
presidente de la comunidad de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallar
dón, a las partes en litigio: 
"Este laudo es una medida 
excepcional que se usaba en 
los tiempos del franquismo y 
para nosotros ha sido una 
medida francamente despro-

porcionada. Estamos en total 
desacuerdo con la imposición 
de este laudo" . 

Según informa el presidente 
del comité de empresa de Con
tinental Auto, este laudo dicta 
una serie de condiciones eco
nómicas y sociales sobre el 
convenio. En concreto, concede 
a los trabajadores más dinero y 
tres días más de vacaciones al 
año. El número de horas no se 
lo han bajado y el convenio tie
ne duración por cuatro años: 

"Nos han subido 8 .000 pesetas 
el sueldo y lo que suba el l.P.C 
(Indice de Precios al Consumo) 
para el resto de los conceptos 
este año. Y para el resto de los 
años que viene, el l.P.C. más 
un O. 7%. La jubilación será 
obligatoria para las empresas, 
pero la jornada laboral sigue 
siendo la misma'', dijo Patiño a 
PUERTA DE MADRID y comen
tó que "esto es medida dictato
rial totalmente" que rompe la 
negociación. Según el presi-

dente del comité de empresa de 
la Continental Auto, a partir de 
ahora, cada vez que vayan a 
negociar, los empresarios no 
les darán nada y los llevarán a 
esta situación: "No creo que 
vaya a cambiar esta situación, 
ya que ahora mismo es irrever
sible esto. Esto sigue a rango 
de ley. La decisión ha sido 
tomada por el señor Ruiz 
Gallardón. En este momento 
tenemos algo, pero ni mucho 
menos lo que hubiéramos con
seguido con la negociación y 
con la presión de la huelga. La 
reducción de las horas era uno 
de los temas estrella. Tenemos 
la misma jornada, libramos 
dos días a la semana, y las 
vacaciones nos dan 15 días por 
un lado y 15 por otro. Quiero 
expresar en nombre de mis 
compañeros nuestro descon
tento con la imposición obliga
toria por parte del señor Ruiz 
Gallardón con este laudo", 
finalizó Miguel Ángel Patiño. 

QUI LES MOTORS Avda. Vía Complutense, 97. Tel. 9187963 64. 
Alcalá de Henares. 
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Los ladrones dejaron todo patas arriba, todas las carpetas abiertas y todos los papeles revueltos. 

Robo en un locutorio, tienda de comestibles v frutos secos 
de la calle Juan de Austria 

Roberto Montáñez: "lo que tenemos 
es una colección de denuncias, 
no una colección de soluciones" 
El locutorio. tienda de comestibles y frutos secos que se encuentra ubicado en la calle 
Juan de Austria del número 28, fue encontrado abierto, la mañana del jueves 11 de 
abril. El propietario del local Roberto Montáiíez, ha sufrido dos robos en lo que lleva de 
año. El botín de los ladrones fue tabaco, whisky, cervezas, frutos secos, .. . Al no haber 
dinero se llev aron género valorado en 150.000 pesetas aproximadamente. 

Roberto Montáñez hace cua
tro años que es el propietario 
de este local. Es la sexta vez 
que le entran desde su aper
tura: "Es la sexta vez que me 
entran en los cuatro años que 
tengo el local. En este año dos 
veces. No se han llevado dine
ro, ya que siempre nos lo lle
vamos. Pero sí se han llevado 
género como tabaco, alcohol, 
botes, frutos secos ... en total 
unas 150.000 pesetas en gé
nero", declaró el propietario 
del locutorio a este semanario. 

Roberto esta seguro de que 
los ladrones son los mismos 
que los de las otras veces, ya 
que tienen el mismo sistema 
de robo: "Te revientan los 
bombines muy limpiamente, 
no te hacen destrozo, que eso 
es digno de agradecer. Noso
tros al cerrar le quitamos los 
cierres, para que vean que no 
ponemos resistencia, y así no 
rompan los cristales", explicó 
Roberto Montáñez a PUERTA 
DE MADRID. 

El propietario del local quiso 
recalcar que en estas tiendas 
no hay dinero, es un frutos 
s ecos, tienda de comestibles, 

20 de abril de 2002 

y locutorio, no suele haber di
nero: "Como mucho puede ha
ber 4.000 pesetas de cambio 
en la caja principal", informó 
el propietario. 

Los destrozos que hicieron 
los ladrones en el local fueron 
la puerta, sin romper crista
les, todo patas arriba, todas 
las carpetas abiertas, todos 

los papeles revueltos, y le re
volvieron toda la basura, sa
cándola: "Son muy irónicos ya 
que te dejan siempre un pa
quete de tabaco y una botella 
de whisky. Suelen trabajar so
bre las cuatro de la madruga
da. A las dos de la madrugada 
cerré mi tienda, y no vi nada 
sospechoso", argumentó Ro-

PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VElUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf. : 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

VELUX® 

Roberto Montáñez 

berta a este semanario. Este 
ciudadano, pequeño comer
ciante, opina que la culpa n o 
la tiene la policía, que la culpa 
es de las leyes que hay en este 
país. También dice que hay 
que reformar las leyes, y qu e 
no se puede pillar a una per
sona con 'las manos en la 
masa', detenerla y estar libre 
al día siguiente: "Esto tiene 
que acabar porque es una ver
güenza, se están cargando el 
pequeño comercio, que preci
samente es el que más dinero 
le da al estado. Y el que mere
ce más protección, es el pe
queño y mediano empresario. 
Nos dan préstamos a muy 
bajo interés para que nos en
deudemos toda la vida, pero 
seguridad a la hora de que te 
roben, te atraquen, etc .. . no te 
dan nada. Lo que tenemos es 
una colección de denuncias, 
no una colección de solucio
nes", añadió el propietario del 
local a PUERTA DE MADRID. 

PUERTA de Madrid 
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Después de ser reducido tue trasladado 
al servicio de psiquiauía del hospital Príncipe de Asturias 

Un ho11bre que intentaba hacerse pasar 
por Jesús Gil agredió a un policía 
Al principio hubo quien creyó que un hombre trataba de suicidarse lanzándose contra los coches 
que pasaban por las inmediaciones de la rotonda de Trajano, muy cerca del puente Zulema, pero 
en realidad ocurría que el protagonista del incidente sostenía una fuerte discusión con varias per
sonas del centro Betel, situado en ese lugar. El problema es que cuando llegaron los agente s de 
la Policía Local y uno de ellos se dispuso a interesarse por lo que le ocurría, recibió por respues
ta una agresión. Lo más curioso del caso es que el agresor se hizo pasar en todo mom ento por e l 
presidente del Atlético de Madrid y alcalde de Marbella, Jesús Gil. 

Los hechos se produjeron 
sobre las 19'30 horas del jue
ves día 11 de abril. Una llama
da advirtió a la Policía Local de 
que una persona se encontra
ba junto a la carretera del 
Gurugú, junto al puente Zule
ma, y que intentaba suicidar
se arrojándose al paso de los 
vehículos. 

La dotación de un coche 
patrulla de la Policía Local lle
gó al lugar de los hechos y 
comprobó que se trataba de 
un incidente. El personal de la 
asociación Betel, cuya sede 
que s e encuentra junto al 

puente Zulema, se quejaba de 
un hombre que se encontraba 
allí y que profería contra ellos 
todo tipo de insultos y que 
tenía un fuerte carácter vio
lento. El personal de Betel 
advirtió a los agentes policia
les de que parecía que el indi
viduo tenía algún tipo de dese
quilibrio psicológico. 

Mientras el personal de Betel 
informaba a los agentes poli
ciales, el protagonísta del inci
dente trataba de alejarse del 
lugar, por lo que uno de los 
policías se dirigió a él pidién
dole que esperase un instante. 

Pero en esos momentos el 
hombre se dio la vuelta y de 
forma inesperada golpeó en la 
cara al policía. Lo más curioso 
es que el hombre se hizo pasar 
en todo momento por el famo
so Jesús Gil. A todos los que 
interviníeron en el incidente 
les decía lo mismo, que él era 
el presidente del Atlético de 
Madrid y alcalde de Marbella. 

Viendo la situación, los 
agentes de la Policía Local lo 
redujeron y lo trasladaron al 
hospital 'Príncipe de Asturias' 
donde ingresó en el área de 
psiquiatría. 

'- '.: R '.' 1 C 1 OS 1N MO B1L1AR1 OS 

MECO 

Ref. 501 . CHALET adosado en centro Meco. 
Planta sótano: Garaje diáfano 50 m' 
Planta baja: Cocina de 22 m' de lujo 

con electrodomésticos Liebherr. 
Salón Independiente. Aseo. 

Planta primera: 3 dormitorios. 2 baños. 
Posibilidad de buhardilla 

Jardín acondicionado con riego automático, 
toldos. Piscina comunitaria 

ALCALÁ 

MECO 

Ref. 502. CHALET independiente 
Planta sótano: Semiacondicionada como 

vivienda. Garaje para 3 coches. 
Planta baja: Salón comedor con chimenea 

francesa. Cocina amueblada. Aseo. 
Planta primera: 4 dormitorios, 2 baños. 

Carpintería interior de roble. Persianas mallar· 
quinas de seguridad. Porche acondicionado 

de 140 m'. Barbacoa rústica de 25 m' 

CAMARMA 

Ref. 504. CHALET independiente en parcela 
de 800 m'. Planta baja de 118 m': Salón con 
chimenea francesa, cocina completa, baño 

con ducha, garaje amplio, piscina. 
Planta primera de 118 m': 3 dormitorios, 
salón, cocina, gran terraza acristalada. 

Parcela de esquina bien comunicada con 
Alcalá. Totalmente amueblado 

ALCALÁ 
Ref. 507. Chalet. Uave en mano. Zona Espartales. Planta sótano 50 m'. Garaje 30 
m'. Despacho 8 m'. Despensa 6'60 m'. Planta primera: Dormitorio principal 12'50 
m' rl A.E. Baño dormitorio principal 5 m'. 2 dormitorios 10 m' rl A.E. Baño 6 m'. 

Ref. 712. SE VENDE PISO. 2 dormitorios. Sala de estar C/2 entra· 
das. 1 baño. Cocina amueblada. Salón comedor. 2 terrazas. A.E. en 
dormitorio principal. De 4 puertas. Doble ventana en toda la casa. 

Instalaciones de luz y Ion!. nuevas. Caleff. eléctr. por acumuladores noct. Planta baja: Cocina 10 m'. Salón 24 m'. Aseo. Hall. Buhardilla: Salón 24 m'. 

C/ Cruz de Guadalajara, 3 - Local - Tlf.: 91 877 10 22 - Fax: 91 889 73 05 
ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

cavó desde doce 
metros de altura: 
un bebé resultó 
herido cuando 
sus padres 
hacían escalada 

Un niño de siete meses 
resultó herido el pasado sába
do en un accidente ocurrido 
en el paraje conocido como El 
Pontón de la Oliva, ubicado en 
el término municipal de Uceda 
(Guadalajara) y muy frecuen
tado por jóvenes de la zona. 
Muchos alcalaínos acuden al 
lugar para practicar parapente 
y escalada. El accidente ocu
rrió cuando los padres del 
bebé realizaban prácticas de 
escalada. Parece ser que el 
bebé, que se encontraba en un 
capazo que portaba la madre, 
cayó al vacío cuando ésta 
sujetaba la cuerda con la que 
estaba asido el marido, produ
ciéndose un efecto de polea a 
consecuencia de lo cual el 
niño pudo salir despedido. El 
niño, que sufrió lesiones de 
pronóstico grave, fue traslada
do en helicóptero del SERCAM 
a un centro sanitario de la 
comunidad de Madrid. 

El suceso ocurrió sobre las 
19,50 horas del pasado día 13 
de abril. La altura desde la 
que cayó el niño se estima en 
unos doce metros. 

Robaron en la casa 
del párroco 
de San Miguel 

Entre las 20 y las 20'15 
horas del día 6 de abril fue 
cometido un robo en una 
vivienda parroquial de Azu
queca de Henares, concreta
mente en la vivienda del 
párroco de la iglesia de San 
Miguel. En esos quince minu
tos los autores del hecho for
zaron la puerta trasera del 
patio, entraron al jardín y de 
allí a la vivienda, de donde se 
llevaron unos 300 euros, así 
como las llaves de la iglesia y 
las de la propia casa. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos , uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S. 

20 de abril de 2002 
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SERVICIOS 
FINANCIEROS 

Tll. 91 81110 21 
Fax: 91 88913 05 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Afecciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial , Asma. 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
696 19 42 59 

Plaza de España, 1 - 1 º C 
Alcalá de Henares 

Se vende Nave 
en Villalbilla 
Ideal para 

Carpintería 
Interesados : 

Llamar 91 8 83 64 64 
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sucesos 
Se autolesionó en la vía Pública Reventaron la caia tuene, 

Un vecino de Alcalá se provocó ·~ro.esta•• neía , 
quince eones en el estómago H1c1eron un butron 

Ocurrió el lunes día 15 de 
abril a las 4 de la tarde. Un 
vecino de Alcalá que reside en 
la calle Gran Capitán y que, al 
parecer, en el momento de los 
hechos tenía alteradas sus 
facultades mentales, se auto
lesionó provocándose peque
ños pero numerosos cortes, al 
menos quince heridas incisas 
a la altura del estómago. La 
Policía Local fue avisada de 
que un señor que se encontra
ba en la avenida de Reyes 

Católicos, esquina a Gran 
Capitán, necesitaba ayuda, ya 
que parecía haberse cortado 
las venas y estaba sangrando. 
Una vez que los policías llega
ron al lugar, observaron un 
revuelo de personas y al señor 
herido, conocido en la zona, ya 
que reside en la calle Gran 
Capitán. También llegó al 
lugar su mujer. Entre todos 
auxiliaron al herido y la policía 
lo llevó al hospital, donde que
dó ingresado. 

los ladrones de chalés toman precauciones 

Se pusieron guantes v calcetines encima 
de los zapatos para no deiar huellas 

El día 8 de abril fue cometi
do un robo en un chalé situa
do en la calle Rascafría de 
Azuqueca de Henares. El 
suceso ocurrió a primera hora 
de la tarde. Los ladrones, des
pués de saltar la valla que cir
cunda el patio jardín, forzaron 
la puerta y subieron al dormi
torio principal, de donde se 
llevaron joyas: un reloj, sorti
jas y una pulsera, todo ello de 

oro y valorado en unas 
600.000 pesetas. Los ladrones 
aprovecharon para entrar el 
momento en el que no había 
nadie en el interior de la 
vivienda. Hay que destacar 
que actuaron con suma pru
dencia y tomaron muchas pre
cauciones: se pusieron guan
tes y calcetines encima de los 
zapatos, de tal forma que no 
dejaron ninguna huella. 

Sucursal bancaria cerrada por inundación 
La oficina que el BSCH tiene 

en la calle Adarga, en Alcalá, 
permaneció cerrada al público 
el pactado lunes día 15 de abril 
por inundación. Tras perma
necer cerrada la oficina sába
do y domingo, igual que todos 
los fines de semana ya en esta 
temporada, cuando los clien
tes fueron el lunes para reali
zar operaciones se encontra
ron un letrero en la puerta con 
la siguiente leyenda: "Por 
motivos técnicos, esta oficina 
permanecerá cerrada". Los 
"motivos técnicos" eran la 

importante inundación produ
cida por el atasco de la bajada 
de la comunidad de vecinos, 
que tiene ubicada la arqueta 
en el local donde está situada 
la oficina bancaria. Al parecer, 
el atasco se produjo el viernes 
por la tarde, cuando el banco 
estaba cerrado, y fue tan fuer
te que hasta un extintor saltó 
por los aires. Aunque no se 
trataba de aguas fecales, los 
desperfectos y la suciedad fue
ron importantes y el lunes 
esta sucursal bancaria no 
pudo abrir al público. 

Empotraron un coche contra la puena de un 
estanco v robaron 6.000 cajetillas de tabaco 

La Guardia Civil y la unidad 
orgánica de la policía judicial 
siguen distintas pistas para 
esclarecer el robo llevado a 
cabo en el almacén de un 
estanco situado en el número 
3 de la calle Tortuero, en Azu
queca de Henares. 

Los autores del robo empo
traron contra las puertas y la 

pared del referido local un 
vehículo Nissan Patrol que 
había sido sustraído con ante
rioridad en la localidad de Val
deavero. 

Una vez en el interior del 
establecimiento, los ladrones 
se llevaron unas seis mil caje
tillas de tabaco, valoradas en 
11.262 euros. 

para llevarse dos 
botellas de whiskV 

Los aficionados al "rififi", 
como en aquella película fran
cesa, hicieron lo que los prota
gonistas del "rufufú" de su 
humoristica secuela italiana. 
En esta ocasión los ladrones 
probablemente se llevaron dos 
botellas de whisky para rela
jarse después de los esfuerzos 
baldíos que habían realizado 
para al finar no lograr hacerse 
con botín alguno. Como pri
mera providencia, los autores 
del robo practicaron un aguje
ro en la pared y después 
reventaron la caja fuerte, 
encontrándose con que estaba 
vacía. Se supone que, en vista 
de su fracaso, agarraron las 
dos botellas de licor, de las 
que darian buena cuenta, si 
no para reponer fuerzas, al 
menos sí para alegrarse. 

La Guardia Civil del puesto 
de Azuqueca de Henares ha 
instruido diligencias por la 
sustracción en el supermerca
do Ahorramás situado en la 
avenida del Ferrocarril, en la 
mencionada población, de dos 
botellas de whisky de reserva, 
valoradas en 38,46 euros. 

Los ladrones pasaron al 
interior del establecimiento a 
través de un butrón practica
do en una de las paredes que 
da a la calle. No obstante, el 
interés de estos individuos 
estaba centrado en la caja 
fuerte, ya que ésta apareció 
violentada, aunque no consi
guieron llevarse nada de ella 
porque estaba vacía. Estos 
hechos ocurrieron durante el 
pasado fin de semana, en la 
madrugada del 14 de abril. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
samo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 

se trata de un empleado de una empresa alcalaína 

Un trabaiador cavó desde una altura de 
quince metros en una nave de Torreión 
su estado era mu grave con poliuaumatismos 

Un trabajador de 21 años de 
edad, Rafael P.T. sufrió heri
das de gravedad al caer desde 
una altura de quince metros 
en una nave en construcción 
en Torrejón de Ardoz. Los he
chos ocurrieron poco después 
de la una de la tarde del miér
coles 1 7 de abril en la nave 
que construye la empresa Alvi
sa en la localidad torrejonera, 
situada concretamente en el 
kilómetro 4'200 de la carretera 
que une Torrejón con Loeches. 
Al parecer el trabajador perte
nece a una empresa subcon
tratada que tiene su sede en 
Alcalá. 

Rafael P.T. se encontraba en 
lo alto de la nave en construc
ción, concretamente trabajan
do en las vigas superiores. El 
trabajo consistía en esos mo
mentos en instalar la estruc
tura de vigas cuando por cau-

sas desconocidas toda la es
tructura se vino abajo. Afortu
nadamente en esos momentos 
no había ningún trabajador 
debajo, pero Rafael P.T., cayó 
al vacío desde una altura de 
quince metros sufriendo heri
das y lesiones de gravedad. 

Concretamente sufrió trau
matismos dorso-lumbar, torá
cico y maxilofacial. También le 
produjo la caída fracturas 
abiertas en la pierna derecha y 
lesiones diversas. Inmediata
mente desde la nave en cons
trucción se avisó al teléfono de 
emergencias 112 que activó la 
UVI móvil del SUMMA-061 
con base en Alcalá. El perso
nal de la UVI móvil estabilizó 
al herido y lo trasladó al hos
pital 'Príncipe de Asturias' 
donde quedó ingresado en es
tado muy grave. 

,., .. _ 

MENÚ DEGUSTACIÓN i,,~ 
Semana de A Coruña 

Empanada de lomo y grelos 
Salmón marinado a domiño 

-·-·-·-
Concha de peregrino gratinada 

Pulpo a feira 

-·-·-·-
Delicias de merluza a la gallega 

Medallón de solomillo Puentedeume 

-·-·-·-
Filloas a la crema con Riego de orujo 

Vino de la Casa, Café exprés, Licor de cava 
P.V.P. 30.05 euros - Impuestos e IVA (7%) no incluidos 

PRÓXIMA SEMANA: 

Cocina Vasca 

PUERTA de Madrid 

Diez días después, nadie se lleva el vehículo de allí 

Prendieron fuego al coche abandon•'C~ 
en el cauce del Camarmilla ~· º ~ 

El vehículo Ford Granada 
que fue encontrado la pasada 
semana en el cauce del Ca
marmilla, en la zona del Jun
cal, ardió el miércoles 1 7 de 
abril. El último dueño del co
che no parece estar muy por la 
labor de retirarlo de allí. Se 
trata de un magrebí que al pa
recer reside en Leganés y que 
al ser avisado por la Policía Lo
cal afirmó algo así como "mo
tor no gusta, coche no bueno". 
Durante varios días la Policía 
Local hizo gestiones para que 
se retirara de allí el vehículo. 
El problema es que para sacar
lo de allí, tarea ésta que es res
ponsabilidad del dueño, es ne
cesaria una grúa con pluma. 

De momento la Policía Local 
sigue desconociendo cómo lle
gó el coche allí y quien lo arro
jó al cauce del Camarmilla. Lo 
único que saben los agentes 
policiales es que diez días des
pués de que el vehículo apare
ciera allí, alguien lo prendió 
fuego y que el último propieta
rio se ha desentendido del 
mismo. 

La historia del coche del Ca
marmilla pasa por ser rocam
bolesca. El vehículo originó en 
Leganés una fuerte disputa 
entre familiares cuando fue
ron avisados por la Policía Lo
cal de Alcalá para que se hi
cieran cargo del mismo. Aque
lla disputa obligó incluso a in
tervenir a la Policía Local de 
Leganés pero lo único que se 
sacó entonces en claro es que 
el propietario que figuraba le
galmente en los archivos de la 
Dirección General de Tráfico 
se lo había vendido sin pape
les a un magrebí. Por fin los 

agentes policiales consiguie
ron hablar con este último, 
pero la situación no ha mejo
rado. El coche sigue en el Ca
marmilla y encima está total
mente calcinado. 

Tlf.: 91 280 24 98 

ABRIL Reintegros 

Día 11 ........ 78.478 7-4-8 
Día 12 ......... 82.213 3 S-077 

Día 14 ......... 11.372 2 ...,,. 
Día 15 ......... 65.958 6-9-8 
Día 16 ......... 99.824 9-8-4 
Díal7 ......... 91.521 9-5-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 9188601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Mª luisa Femández quedó encenada en el ascensor del Hospital Príncipe de Astuñas 
durame 40 minutos v blVo que avisar al 112 desde su móvil para ser rescatada 

"No entiendo cómo en un hospital 
puede haber estos problemas v quiero 
que se depuren responsabilidades" 
Mª Luisa Fernández vivía el pasado lunes 15 de abril junto a su madre una experiencia que 
sin duda espera que no se repita. Las dos acudieron al Hospital Príncipe de Asturias cuan
do se vieron sorprendidas en uno de sus ascensores, quedando atrapadas en su interior sin 
que el personal del hospital se percatase. Mª Luisa tuvo incluso que llamar al 112 desde su 
móvil, presentándose finalmente los bomberos de la Comunidad de Madrid. 

Mª Luisa Fernández, emba
razada de seis meses, acudía 
el pasado lunes al Hospital 
Principe de Asturias para que 
su madre recibiera su habi
tual tratamiento, Una vez en el 
edificio decidieron coger uno 
de los ascensores. "Hemos co
gido un ascensor en el que ha
bía otras personas que se han 
bajado en la segunda planta, 
nosotras seguimos para arriba 
y de repente me doy cuenta 
que el ascensor está parado" 

Aquí es donde daba comien
zo su negra experiencia. "He 
empezado a tocar el timbre de 
emergencia, que nosotras lo 
oíamos. Hemos empezado a 
tocarlo y a tocarlo, pidiendo 
socorro a gritos y nada". Pasa
ron los diez primeros angus
tiosos minutos sin conseguir 
nada, por lo que Mª Luisa a 
través de móvil llamó a su her
mana para que localizara el te
léfono del Hospital y llamara 
para avisar de la situación. 
Pero la hermana de Mª Luisa 
no consiguió ponerse en con
tacto con el Hospital, ya que 
sus llamadas no fueron cogi
das. El tiempo seguía pasando 
y los nervios aumentando. "Mi 
madre se estaba poniendo 
muy nerviosa, yo estoy emba
razada pero he guardado en 
todo momento la calma. Al 
rato vuelvo a llamar por el mó
vil al 112 y les digo la planta 
en la que estábamos, y nos di
cen que se ponen en camino y 
que estemos tranquilas. Noso
tros seguimos insistiendo con 
el timbre, y nada, y ya algún 
usuario del ascensor desde el 
otro lado nos oyó y se fue a lo
calizar a alguien. Todo esto 
han sido 40 minutos de reloj. 
En este intervalo me llaman 
los bomberos de la Comuni
dad de Madrid, que están en el 
Hospital y que allí no tienen 
noticia de que ningún ascen
sor este averiado". 

Con la llegada de los bombe
ros al Hospital, el primer 
usuario que las había oído, 
había conseguido contactar 
con una persona de manteni
miento que les indicó que iba 
a abrir la puerta. "Cuando se 
abierto la puerta no hemos 
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visto a nadie y nos ha sor
prendido, pero enseguida ha 
bajado el chico que la había 
abierto, y también se han jun
tado los bomberos que subían 
por las escaleras con los cela-

dores", apuntó Fernández, que 
sin duda no olvidará este mal 
trago de 40 minutos. 

Pero no iba a acabar aquí la 
historia, ya que al intentar po
ner una queja por lo sucedido 

NOTA DE AVISO 
El parque de Bomberos de Alcalá de Henares 

comunica que: 
En breve serán anulados los teléfonos de emergen

cias que figuran en algunas guías. Éstos son: 
9188900 80 
9188919 79 

Por lo tanto quedan a disposición de los usuartos 
los ya existentes: 

91 888 34 41 - como urgencias 
91 888 39 62 - como consultas administrativas 

Aún así se recomienda al público, que solicite un ser
vicio de emergencia, lo solicite por el teléfono único de 
Coordinación de emergencias de la Comunidad de 
Madrid, el: 

112 

las contestaciones no fueron 
las más adecuadas según Mª 
Luisa. "Después de todo esto y 
con mi madre muy nerviosa 
hemos ido a poner un queja. 
Nos dirigimos a Gerencia del 
Hospital, y la secretaría nos 
dice que como son cosas de 
Gestión tenemos que ir allí. 
Bueno, vamos a Gestión, y allí 
después de esperar unos mi
nutos porque no había nadie, 
nos atiende la subdirectora de 
Gestión, el encargado de man
tenimiento del Hospital y ca
sualmente el señor de la em
presa de mantenimiento de los 
ascensores. Les contamos lo 
ocurrido y el señor de los as
censores en un tono muy iró
nico y poderoso nos dice que 
venía personalmente de verifi
car el estado de la central de 
emergencia y que todo funcio
naba perfectamente, y que 
síihabíamos pulsado nosotros 
correctamente el timbre de 
emergencia. Y ya ahi no salía 
de mi asombro. Aquí el señor 
de mantenimiento del Hospital 
añade que 'claro, ya se sabe 
habiendo personas de por me
dio, que son los celadores, que 
probablemente no estuvieran 
en su puesto de trabajo y no 
hubiesen oído la chicharra 
que supuestamente debía ha
berse escuchado', a lo que la 
de Gestión añade que estarían 
atendiendo alguna urgencia". 

Palabras que sorprendieron 
aun más a las afectadas. "Con 
todo esto yo estaba alucinan
do en colores, porque yo pen
saba que qué tipo de explica
ciones me estaban dando, y si 
me muero en el ascensor me 
contestan lo mismo. Les dije 
que todo aquello que me esta
ban diciendo que me lo dieran 
por escrito, pero me dijeron 
que ésa no era la forma de ac
tuar del hospital y que tenía 
que poner una queja en Aten
ción al paciente, para que 
cuando esa queja llegara a sus 
manos intentaría depurar res
ponsabilidades y que ya se me 
notificarla". 

"La subdirectora de 
Gestión del Hospital 
ni siquiera nos 
ha ofrecido 
asistencia sanitaria" 

No conforme con lo que les 
habían contado, Mª Luisa qui
so comprobar la historia con
tada por Gestión del Hospital. 
"Me fui a hablar con los cela
dores y éstos me dicen que por 
allí no ha ido nadie a verificar 
si algo funcionaba o no funcio
naba, que efectivamente que el 
equipo que ellos tienen allí 
para verificar los ascensores 
no había saltado en ningún 
momento la chicharra y que 
cuando habían llegado los 
bomberos no sabían qué as
censor no funcionaba, porque 
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allí no se indicaba. A todo esto 
mi hermana también estaba 
muy neIViosa, porque desde 
que yo la había llamado había 
intentado ponerse en contacto 
con el hospital y había sido 
imposible comunicar hasta tal 
punto que abandonó su pues
to de trabajo y se presentó en 
el Hospital, porque era imposi
ble comunicar. Y ante esto la 
subdirectora de Gestión co
menta que esto es normal y 
que ya se sabe que la centrali
ta a esas horas está colapsa
da. Y claro yo pienso que en 
un hospital que hace una se
mana que tenemos al vicepre
sidente del gobierno diciendo 
que tiene fibra óptica y comu
nicación On-line con la cárcel 
de Alcalá.Meco, que se supon
ga que tiene que estar colap
sada a las 11 de la mañana la 
centralita, no me parece muy 
lógico, además que lo daban 
por supuesto, ni emergencia 
ni no emergencia". 

Pero para Mª Luisa, que va a 
poner una queja en Atención 
al Paciente, los bomberos tam
bién han tenido que realizar 
una salida inútil. "A todo esto 
los bomberos han hecho una 
salida inútil, que seguramente 
podían haber estado haciendo 
cosas más importantes si el 
funcionamiento del hospital 
hubiera sido correcto". 

Ahora el único pensamiento 
de esta alcalaína es "que no se 
repita, porque no ha sido gra
ve, pero podía haberlo sido, 
porque en un hospital va gen
te enferma y muy enferma. No 
entiendo cómo en un hospital 
puede haber estos problemas, 
porque en un hospital que se 
supone que acceden todos los 
días muchos enfermos, le 
pasa a cualquier persona que 
esté mal de salud y bueno, a lo 
mejor estábamos hablando 
ahora de un difunto. Yo lo que 
quiero es que se depuren res
ponsabilidades y que no vuel
va a ocurrir". 

Mª Luisa quiso concluir de
jando en el aire algunas pre
guntas: "Si mi estado de gesta
ción hubiera sido más avanza
do y me pongo de parto en el 
ascensor de un hospital en el 
que estoy encerrada 38 minu
tos, ¿las respuestas hubiesen 
sido las mismas?; o aun pero, 
¿qué le habrían dicho a una 
persona que padezca asma u 
otro tipo de insuficiencia res
piratoria, o quizás claustrofo
bia, o cualquier otra enferme
dad incompatible con esta si
tuación?; y por último ¿puede 
un hospital como el citado, 
con la tecnología de la que 
presume (fibra óptica que 
pone en comunicación on-line 
el hospital con el centro peni
tenciario de Alcalá-Meco), es
tar más de 20 minutos sin 
atender una llamada telefóni
ca de socorro?". 
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la uamitación se realiza en los centros escolares v la comisión de 
escolarización estará en el anuuuo colegio Historiador Panilla 

Se abre el plazo para la matriculación 
en los centros públicos v concertados 
El lunes 15 de abril se abrió el plazo para la matriculación escolar en los centros públicos y 
concertados de la ciudad complutense, tramitación que podrá realizarse hasta el día 6 de mayo 
según explicó la concejala de Educación, Teresa Bachs. Este proceso afecta a los niveles no uni
versitarios, es decir, educación infantil, primaria, secundaria, bachillerato y formación profe
sional de grado medio. Según Teresa Bachs, el procedimiento para la tramitación de la matri
cula escolar es el habitual de todos los años: "Una vez formalizados los trámites, entrará a tra
bajar la comisión de escolarización, que estará ubicada en el colegio Historiador Portilla". 

Según Teresa Bachs. lo pri
mero que tienen que hacer los 
padres que quieren escolarizar 
por primera vez a un niño es 
acudir al colegio más próximo 
a su domicilio o en aquel que 
quieran matricularlo: "Allí de
ben solicitar la hoja de matri
culación y presentarla una vez 
formulada. El caso de aquellos 
que no hayan obtenido plaza 
en el centro que han solicitado 
será resuelto por la comisión 
de escolarización que estará 
este año en el colegio Historia
dor Portilla, situado en la calle 
Arcipreste de Hita. Lo mismo 
tienen que hacer los niños que 
quieren cambiar de colegio por 
cambio de residencia o por 
otros motivos; tienen que soli
citar la hoja de matriculación 
en el centro al que quieran ir a 
clase y prese!ltarla en el mis
mo centro. Este, como sabe 
las vacantes que tienen, van 
entrando los niños por pun
tuación para la que existen 
unos baremos. Cuando hay 
más niños que plazas es cuan
do inteIViene la comisión de 
escolarización para encontrar
les un colegio adecuado a sus 
preferencias o necesidades". 
Según explicó Teresa Bachs 
en la solicitud se señalan dos 
o tres colegios: "Si no tienen 
plaza en el primero, entrarían 
a valorarse en el segundo o en 
el tercero que han elegido. 
Esos datos son remitidos a la 
comisión de escolarización por 
el propio centro escolar en el 
que no han tenido plaza". 

La existencia de hermanos 
en el colegio solicitado, la pro
ximidad de éste al domicilio 
familiar o al trabajo del padre 
o de la madre, y la renta fami
liar son criterios básicos que 
entran en la baremación. 

El día 14 de mayo se harán 
públicas en los distintos cen
tros escolares la lista provisio
nal de admitidos y excluidos. 
A partir de ahí se abrirá un pe
riodo de un mes para las re
clamaciones hasta que el día 
14 de junio se den a conocer 
las listas definitivas. La matri
culación debería formalizarse 
entre el 17 y el 28 de junio 
para infantil y para primaria, y 
entre el 1 y el 15 de julio para 

Teresa Bach, concejala de Educación 
educación secundaria. Aque
llos alumnos que estén pen
dientes de algún examen de 
recuperación tendrán un pe
riodo de matriculación extra
ordinaria entre el 2 y el 13 de 
septiembre. 

El número de niños escolari
zados en todos los niveles en
tre los O y los 18 años es de 
35.000. 

El número de vacantes en 
toda la comunidad de Madrid 
es de 55.511 y en la dirección 
territorial este de la consejería 
de Educación a la que perte
nece Alcalá, hay un total de 
6.424 vacantes en centros pú
blicos y 892 en centros con
certados. 

La escuela oficial 
de idiomas 
abre plazo 
de preinscripción 

Por otra parte la escuela ofi
cial de idiomas de Alcalá ha 
abierto plazo de preinscripción 
entre el 15 de abril y el 14 de 
mayo. En ella se imparte el 
aprendizaje oficial de alemán, 
inglés y francés. El horario de 
clases previsto es de primero y 
segundo de alemán, primero 
de francés y los tres cursos de 

inglés por las mañanas, y to
dos los cursos de los tres idio
mas por las tardes. 

Los requisitos mínimos es 
estar cursando actualmente 
segundo de ESO o tener cual
quier titulación equivalente o 
superior. Toda la información 
sobre el proceso de admisión y 
sobre la documentación que 
habrá de aportarse se encon
trará expuesta en la propia es
cuela oficial de idiomas, situa
da en la calle Daoiz y Velarde, 
frente al parque O'Donnell. 

IVllE.L , 
EXTRACTOR PERFECCION 

-Acero inoxidable
Cuatro cuadros, más 40 kg. 
planchas cera. Todo mitad 

de precio. En Alcalá 
Tlfno.: 91 880 00 37 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.R 
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una feria llena de muebles v objetos 
considerados como anUgüedades o piezas de colección 

Alcalá acogió la 11 Feria de 
Antigüedadades Ciudad Patrimonio 
La concejalía de Turismo del ayuntamiento de Alcalá de Henares presidida por Francisco Calles, 
junto con Delta Organització Antiguitats, organizó el pasado domingo 14 de abril en la Huerta 
del Obispo del recinto del Palacio Arzobispal de la ciudad complutense la U Feria de Antigüeda
des Ciudad de Alcalá de Henares, Patrimonio de la Humanidad. 

Numerosos alcalaínos acu
dían el pasado domingo a la 
Huerta del Obispo para con
templar y adquirir todo tipo 
de antigüedades en una feria 
que ha cumplido en Alcalá de 
Henares su segunda edición 
y que tras el éxito obtenido 

de participación en la prime
ra, la concejalia de Turismo 
ha querido nuevamente 
traerla a la ciudad complu -
tense. 

El tipo de feria traído a la 
Huerta del Obispo y que fue 
visitada a lo largo de la jor-

La procesión partirá el domingo 21 de abril a partir 
de las 19'45 horas desde la Catedral- Magistral 

la Virgen de Nuestra Señora 
de la Cabeza procesionará por 
la calles del centro de Alcalá 

finalmente llegar nuevamen
te a la Magistral, donde se 
venera a esta bella imagen. 

nada por cientos de alcalaí
nos, corresponde al modelo 
de feria conocida como 'Des
embalaje', lo que permite que 
a precios asequibles (en 
algunos casos), se pongan a 
la venta multitud de muebles 
y objetos considerados como 

antigüedades o piezas de 
colección. 

Desde cubiertos, hasta los 
más antiguos muebles y 
adornos, pasando por gra
mófonos y juguetes de época, 
pudieron se contemplados y 
adquiridos por los alcalaínos 
que alli se dieron cita. 

La concejalia de Turismo 
quiere de esta forma promo
cionar a la ciudad de Alcalá 
de Henares a través de la 
organización de eventos que 
prestigien la ciudad, y que 
además sean actividades que 
tengan vocación de continui
dad en el tiempo. Y así ha 
quedado demostrada esta 
feria de antigüedades, que en 
un corto periodo de tiempo 
ha visto cómo visitaba la ciu
dad complutense. 

La cofradía de la Virgen de 
Nuestra Señora de la Cabeza 
celebra el próximo domingo 
21 de abril su anual festivi
dad. Varios son los actos 
organizados desde la cofra
día para festejar tan impor
tante fecha, siendo el evento 
central la procesión que par
tirá desde la Catedral-Magis
tral de Alcalá de Henares 
sobre las T 45 horas de la 
tarde. Una procesión que 
recorrerá la plaza de los San
tos Niños, la calle Mayor, la 
plaza de Cervantes, la calle 
Tinte, la plaza de las Bernar
das y la calle San Juan para 

La cofradía, que lleva 25 
años en la ciudad complu
tense y que en la actualidad 
está presidida por Jerónimo 
Cabra, quiere invitar a su 
significativa celebración a 
todas las hermandades y 
cofradías de la ciudad, así 
como a las dístintas casas 
regionales de la ciudad y a 
todos sus vecinos que quie
ran acompañarlos durante la 
procesión. Una procesión 
que cada año tiene un espe
cial colorido dado por los 

Jerónimo Cabra, presidente de la cofradía, 
junto a su esposa, M! Jesús Susi 
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rocieros y las mujeres vesti
das de sevillanas que en 
cada edición acompañan a la 
imagen de la Virgen. 

La procesión se comple
mentará con la eucaristía 
que se celebrará también en 
la Magistral a las 12 horas de 

la mañana y que estará ofi
ciada por el canónigo de la 
Catedral, Luis García Gutié
rrez. La eucaristía, que será 
una misa rociera, contará 
con la participación del coro 
de la Hermandad del Rocío 
de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



El palacio arzobispal recibió innumerables 
muesuas de condolencia 

Falleció el padre del obispo 
en el hospital de Alcalá 
u elliern lllVI lugar en el municipio nlenciano de Villamarchante 
El padre del obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús 
Catalá, falleció el domingo 14 de abril en el hospital 'Príncipe 
de Asturias' de la ciudad complutense después de un agrava
miento en su estado de salud que lo tenía ingresado en el cen
tro sanitario desde hacía casi tres semanas. Francisco Catalá 
Betoret, de 92 años de edad, padecía una enfermedad de tipo 
cardiaco por la que hubo de ser ingresado en el hospital com
plutense. El fallecimiento se produjo a mediodía del domingo. 

Por expreso deseo de la fa- horas, la celebración de una 
milla, el cuerpo sin vida del misa por su eterno descanso 
padre del obispo compluten- en la Catedral Magistral de 
se fue trasladado al munici- Alcalá. 

Los padres y familiares de monseñor Jesús Catalá, .. i:.~ 
en el momento de la investidura del obispo alcalaíno, r 

celebrada el día 3 de julio de 1999 en la Catedral-Magistraf. pio valenciano de Villamar
chante, pueblo natal de 
monseñor Catalá y de donde 
es originaria su familia. El 
funeral con misa de córpore 
in sepulto fue el martes 16 
de abril en la parroquia de 
Santa Catalina Mártir de ese 
municipio de la provincia de 
Valencia próximo a Cheste. 

Monseñor Catalá estaba 
muy unido a sus padres. 
Con su nombramiento como 
obispo de Alcalá en julio del 
año 1999, se trasladaron a 
residir a la ciudad complu
tense sus progenitores y una 
hermana. La familia se esta
bleció en las estancias priva -
das de monseñor Catalá en 
el palacio arzobispal. Ade
más de esa hermana que se 
trasladó a vivir a la ciudad 
complutense, el obispo tiene 
otros tres hermanos que re
siden en Valencia. 

En la toma de posesión de 
la diócesis complutense por 
parte de monseñor Catalá, 
sus padres y sus hermanos 
manifestaron a PUERTA DE 
MADRID que estaban muy 
orgullosos y pidieron a los 
alcalainos y vecinos de otros 
municipios de la diócesis 
que quisiéramos a monse
ñor Catalá: "Cuidádnosle y 
queredle mucho aquí en Al
calá, porque él es muy bue
no". 

Durante estos días no han 
dejado de llegar al palacio 
arzobispal infinidad de testi
monios de condolencia, tan
to de la ciudad complutense 
como de la diócesis y de 
otros puntos de España. 
PUERTA DE MADRID quiere 
unirse también a todas las 
personas, entidades e insti
tuciones que han manifesta
do su testimonio de pesar al 
obispado y lo hace desde es
tas líneas ofreciendo sus 
propias condolencias a mon
señor Catalá. 

El obispado tiene previsto 
el día 23 de abril, a las 19 

PUERTA de Madrid 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 82 de 

fecha 8 de abril de 2002 aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE NOTIFICA
CIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE DOCUMENTOS DE LA CON
CEJALÍA DE HACIENDA (expediente n2 2.726). 

Precio de licitación: Importe anual máximo: 93.000.- euros 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 6 de mayo de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 7 de mayo de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de abril de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 86 de 

fecha 12 de abril de 2002 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA ASISTENCIA TÉCNICA PARA 
LA IMPLANTACIÓN DE UN SISTEMA DE SEGUIMIENTO 
Y CONTROL DE LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE 
RECOGIDA DE RESIDUOS URBANOS Y LIMPIEZA VIA
RIA DESDE EL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENA
RES (expediente n2 2.729). 

Precio tipo: 43.573'38.- euros 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 8 de mayo de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 9 de mayo de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de abril de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Excmo. lvuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 82 de 

fecha 8 de abril de 2002 aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO, INSTALA
CIÓN, MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RELO
JES-TERMÓMETRO CON PUBLICIDAD EN LA VÍA 
PÚBLICA (expediente n2 2.723). 

Precio tipo en concepto de canon a abonar por el adjudi
catario: 21 '93.- euros por unidad y mes. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 6 de mayo de 
2002 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 7 de mayo de 2002 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de abril de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 7 de mayo de 2002 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do la GESTIÓN DEL SERVICIO "CAMPAMENTO DE 
VERANO 2002" DE LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD, 
MEDIANTE CONCESIÓN ADMINISTRATIVA. (Expedien
te n2 2.750). 

Precio tipo: 6.000.- € por cada campamento. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá 1ugar el día 8 de 
mayo de 2002 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de abril de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



CARPA DE LIS lORAS 
Plaza de Cervantes 
ACTIVIDADES 

INFANTILES 
Sábado, 20 a las 13'00 

h .: 
"Cuentos del Quijote". 

Teatro a cargo del Colectivo 
Légolas. 

Días 22, 23, 24, 25 y 26 
de Abril a las 11'00 h.: 
"Los viajes de Gulliver". 
Teatro de títeres a cargo de 
la com pañía El Carro de 
Tespis . Incluid a d entro de la 
campaña escolar. 

Sábado, 27 a las 13'00 
h.: "El caballero Eñez y su 
burro Mambruno" . Teatro 
de títeres por el Colectivo 
Légolas. 

ACTIVIDADES 
LITERARIAS 

Lunes, 22 de abril, a las 
20'00 horas.: Homenaje a 
Adolfo Marsillach. Lectura 
dramatizada de "Extraño 
anuncio". A cargo d e: Lóp ez 
Alons o: E NRIC MAJÓ; CHI
CA: Lu cina Gil; Individ u o: 
Roger Álvarez; T ipo 1 º: 
Pedro García de la s Heras ; 
T ipo 2 º : Arturo Arrib as; 
Mabel: María José Alfon so; 
Portero: Fidel Almansa. 

Martes, 23 y Miércoles, 
24, a las 20'00 horas.: "Al 
pie de la letra". Conferen
cia coloquio sobr e la situa
ción actu al de la n arrativa 
española. El día 23 correrá a 
cargo de Luis Antonio de 
Villena. El miércoles día 24 
la conferen ciante será Al
mudena Grandes. Ambos 
serán presentados por J osé 
Esteb an. 

Jueves, 25 y Viernes, 26 
de abril, a las 20'00 horas.: 
"De verso en verso". Lectu
ra poética a cargo de Félix 
Grande (el jueves día 25) y 
de Luis Alberto d e Cuenca 
(el viernes día 26). Presenta
dos por Ped ro Atienza. 

MARATONES, 
CUENTACUENTOS 

Y POEMAS 
Domingo, 21. De 12'30 a 

21 '00 horas: "Cuentos a 
viva voz". Maratón de 
Cuentacuentos". Coordina 
y p resenta: Colectivo Légo
las. 
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El avuntamiemo crea la carpa de las levas en la plaza de Cervames 

Programa municipal de actos con motivo 
de la entrega del Premio Cervantes 

Los niños alcalaínos juegan alrededor de la estatua de Cervantes 

Domingo, 28 de Abril, de 
12'30 a 21 '00 horas: Mara
tón de Poesía. Coordina y 
presen ta: Grupo Literario 
OMNIA. 

Para inscripción de par
ticipantes: Llamar a la 
Fundación Colegio del Rey, 
Teléfon o : 9 1 881 39 34. 
Horario: de Lunes a Jueves, 

de 9 '00 a 14'00 horas y de 
17'00 a 18'00 horas. Vier 
nes: de 9'00 a 14'00 horas. 

El plazo de inscripción: 
hasta el 19 de abril a las 
14'00 horas. Para el Mara
tón de Cuen tacuentos hasta 
el 19 de abril a las 14'00 
horas. Para el Maratón d e 
Poesía hasta el 26 de abril a 
las 14'00 horas. 

PRIMAVERA CUlTURAl 
Sábado, 20 de abril a las 

20'00 horas. En la calle 
Mayor y Plaza de Cervantes, 
espectáculo de calle itine
rante: "La Dama Blanca" , a 
cargo del grupo Nafthaline. 

Domingo, 21 , a las 13'00 
horas.: En el Quiosco de la 
Música, actuación de la 
Banda de Música de Torri
jos (Toledo) . 

Sábado, 27 a las 19'00 
h.: Pasacalles por Calle 
Mayor y Plaza de Cervantes 
a cargo d el T.l.A. (Teatro 
Independ iente Alcalaíno), 
qu e representará el entre
més cervantino "El viejo 
celoso", en la carpa de las 
letras. 

Domingo, 28 a las 13'00 
h.: En el quiosco de la músi
ca, actuación de la Banda 
de Música de Manises 
(Valencia) 

La 11 Edición del Festival de la Palabra rinde homenaje a Mutis 

Narradores v cuentacuentos invaden mcalá en vísperas de Cervantes 
El Festival de la Palabra, en su Il Edición, homenajea al poeta colombiano Álvaro Mutis, gana
dor del Premio Cervantes 2001 , y a la poesía por considerar el 2002 un año de conmemora
ción de los centenarios de grandes maestros de este arte como Luis Cernuda, Nicolás Guillén, 
Dulce Maria Loynaz o Rafael Alberti. 

Así, algunos de los narra
dores orales o "cuenta
cuentos" más brillantes 
inundarán varías plazas de 
Alcalá con sus historias, tal 
como hicieron el año pasado 
con motivo de la I Edición 
del Festival de la Palabra. 
"La Calle de los Cuentos", 
como se ha dado en llamar 
a este espectáculo, traerá 
historias fantásticas , de 
terror, tradicionales, musi
cales, coloristas. de aquí y 
de allá. Cuentos para espa
cios de cuento, que se escu
charán durante tres jorna
das, del 19 al 21 de abril. 

Por la mañana, las actua -
ciones se celebrarán en la 
Plaza de los Irlandeses, el 
Corral de la Sinagoga y el 

Hospital de Antezana (20 y 
21 de abril, desde las 12'30 
horas) , todas ellas en pleno 
casco histórico y consistirán 
en narraciones para los 
niños. 

Por la tarde, el espectácu
lo se trasladará al Colegio 
de San José de Caracciolos 
(19 y 20 de abril, a las 18'00 
horas). Los cuentos en esta 
ocasión se dirigirán tanto a 
los más pequeños de la casa 
como a los mayores. 

Por la noche, en tres loca
les de ocio: "La Oveja 
Negra", "La Galería" y "el 
Rincón" (19 y 20 de abril, de 
21'00 a 24'00 horas) . se rea
lizarán nuevas representa
ciones para la clientela 
habitual y para todos aque-

llos que deseen disfrutar del 
mágico mundo de la pala
bra. 

Además, otro de los actos 
organizados en torno a la 
figura de Mutis será la mesa 
redonda "Los Mundos de 
Álvaro Mutis" que se cele
brará el 19 de abril, a las 
19'00 horas, en el Paranin
fo de la Universidad de 
Alcalá. La escritora y perio
dista mexicana Elena 
Poniatowska, el poeta chile
no Gonzalo Rojas, el poeta 
colombiano Juan Gustavo 
Cobo Borda y el escritor y 
político Joaquín Leguina 
participarán en este evento 
en homenaje a Mutis y su 
obra, moderado por el pe
riodista Fernando Delgado. 

20 de abril de 2002 



El domingo 21 de abril, el TSC se llenará de música: 

11 Concierto Didáctico Anual v VI Concierto 
de Primavera de la Orquesta Ciudad de Alcalá 
La presentación del 11 Concierto Didáctico Anual y del VI Concierto de Primavera tuvo lugar en la sala de pren
sa del ayuntamiento complutense el martes 16 de abril. El 11 Concierto Didáctico Anual será el domingo 21 de 
abril a las 12,30 horas en el Teatro Salón Cervantes. El VI Concierto de Primavera tendrá lugar el mismo día, en 
el mismo sitio, a las 20 horas. Los conciertos fueron presentados por la concejala de Educación, Teresa Bachs, 
acompañada del director de la Orquesta Ciudad Joven de Alcalá, Vicente Ariño, del presidente de la Asociación 
Cultural Filarmónica 'Orquesta Ciudad Alcalá', Carlos Sandez, y de la tesorera de la misma, Isabel Farrugia. 

El II Concierto Didáctico Anual 
corre a cargo de la 'Orquesta Ciu
dad Alcalá'. Esta orquesta se fun
dó hace 6 años. El presidente de 
la Asociación Cultural Filarmóni
ca 'Orquesta Ciudad de Alcalá', 
Carlos Sandez, explicó a PUER
TA DE MADRID: "Esta asocia
ción se hizo con el fin de animar 
a estudiantes y trabajadores que 
por la tarde estudian en el conser
vatorio de Alcalá de Henares y los 
sábados dedican cuatro horas a 
ensayar. Ningún miembro de la 
asociación es profesional, excep
to el director, Vicente Ariño. Esta 
asociación surgió en el conserva
torio complutense, a partir de la 
idea de unos profesores de crear 
una orquesta que fuese el germen 
de lo que podría ser una orquesta 
profesional con el paso del tiem
po, utilizando fundamentalmente 
el trabajo de los alumnos que 
estaban allí. Esa idea, que era 
muy buena, necesitaba el apoyo 
de los padres. Por eso se constitu
yó una asociación de padres que 
es lo que se llama Asociación 
Cultural Filarmónica, que preten
de de alguna manera apoyar la 
tarea y el interés de estos profeso
res por crear una orquesta, tenien
do en cuenta que nuestro conser
vatorio lleva ya unos años en la 
ciudad (desde el curso 1988-
1989). Van saliendo generaciones 
de gente joven, que cada vez 
están más preparados". 

Según el presidente, el objetivo 
de cualquier músico es llegar a 
tocar en público y en ese sentido 
surgió la orquesta: "La Orquesta 
Ciudad de Alcalá surgió hace seis 
años. Como asociación de padres, 
estamos muy interesados y hay 
mucho voluntarismo y colabora
ción entre nosotros. Muchos 
dejan cosas personales para venir 
a las reuniones de la asociación. 
Los músicos no son profesiona
les, pero muchos aspiran a serlo", 
dijo Carlos Sandez muy orgullo
so. 

La 'Orquesta Ciudad Alcalá' 
consta de diferentes tipos de ins
trumentos: 

Instrumentos de cuerda, que 
producen el sonido por la vibra
ción de sus cuerdas. En la orques
ta se colocan delante. 

Instrumentos de viento, que son 
tubos de madera o de metal que 
sólo producen sonido cuando se 
les coloca una boquilla que per
mite regular la cantidad de aire 
que penetra en su interior. Se 
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Teresa Bachs presentó el programa de conciertos junto a los responsables 
de la Asociación Cultural Filarmónica Orquesta de Alcalá. 

colocan detrás, primero los de 
madera y detrás los de metal. 

Instrumentos de percusión, que 
producen el sonido al ser golpea
dos. Se colocan detrás en la parte 
izquierda. 

Esta orquesta cuenta con 31 
instrumentos de cuerda: 17 violi
nes -4 violas, 6 violonchelos y 4 
contrabajos-; 13 de viento made
ra -4 flautas, 3 clarinetes, 3 obo
es, 2 fagots y un saxo-; 9 de vien-

Mercedes Padilla 
Mercedes Padilla nació en 

Madrid, realizó estudios en el 
Real Conservatorio Superior de 
Ja Música, obteniendo los títulos 
de profesora superior de Peda
gogía Musical, Teoría de Ja 
Música, Piano y Dirección de 
Orquesta. 

En 1984 fundó Ja Orquesta 
'Villa de Madrid' y desde su pre
sentación en el Teatro Real de 
Madrid, en noviembre de 1985, 
ha venido desarrollando una 
intensa actividad concertista en 
Jos más importantes ciclos de 
conciertos y festivales. 

Ha dirigido orquestas sinfóni
cas en Venezuela, Colombia, 
Puerto Rico, Panamá, Costa 
Rica, Guatemala, Ecuador, Esta
dos Unidos y Portugal. 

En España ha actuado al fren
te de Ja Orquesta Sinfónica del 
Principado de Asturias, Orques-- · 
ta de Castilla y León, Orquesta 

Clásica de Madrid, Orquesta de 
la Comunidad de Madrid, 
Orquesta Ciudad de Málaga y 
Orquesta Ciudad de Murcia. 

En los países del Este ha reali
zado giras con la Orquesta de 
Cámara de Bulgaria. 

Con motivo de la visita de los 
Reyes a Filipinas, ha sido invita
da a dirigir ante sus SS.MM. 
como representante de España, a 
Ja Orquesta Filarmónica y Coro 
de Manila en el Auditorio Nacio
nal de esta ciudad. 

En 1999 ha sido nombrada 
directora de la Orquesta Sinfóni
ca del Real Conservatorio de 
Música de Madrid. 

Actualmente alterna su labor 
concertista con la pedagogía, 
impartiendo cursos de dirección 
de Orquesta y Coral. Es catedrá
tica de Contrapunto y Fuga en el 
Real Conservatorio Superior de 
Música de Madrid. 

to metal -3 trompetas, 3 trompas 
y 3 trombones-; varios de percu
sión -3 timbales, 1 bombo, 1 caja, 
2 platillos, castañuelas, triángu
lo- y 1 piano para las piezas que 
así lo requieren. 

Según el director de la orques
ta, Vicente Ariño, el trabajo que 
realizan estos jóvenes músicos es 
un concierto y sobre todo un ejer
cicio de tolerancia, de compene
tración, de solidaridad, de enten
dimiento en la diversidad: "Que
remos que se pueda ver de cerca 
cómo la audición de una pieza 
musical es posible gracias al tra
bajo colectivo de un grupo de per
sonas, en este caso jóvenes de 
Alcalá, que ponen en común sus 
mejores cualidades para interpre
tar unas obras, compuestas, algu
nas de ellas, hace mucho tiempo 
por músicos que, como todos 
nosotros, sintieron la necesidad 
de comunicarse con los demás y 
tuvieron la posibilidad de poder 
expresar sus sentimientos e ideas 
a través de la música" , comento 
Vicente Ariño a PUERTA DE 
MADRID. 

Teresa Bachs presentó los con
ciertos, pero además animó a la 
gente a que asistiera a ellos: "El 
año pasado se inició un primer 
concierto didáctico, organizado y 
promovido desde la Orquesta 
Ciudad Joven de Alcalá. Este año 
se celebra el II Concierto Didácti
co Anual. Creo que hay que bus
car siempre una combinación 
muy importante en lo que son las 
enseñanzas de la música para la 
gente joven y mayor porque, si no 
se conoce lo que es la música clá
sica, difícilmente se puede apren
der a quererla. Es importante que 
todo el mundo conozca este tipo 
de música; los conciertos didácti
cos te dan la posibilidad de enten
derla mucho mejor, y una serie de 
matices. Cuando escuchas la 
música estos matices te hacen 
apreciarla de la mejor forma que 
podóas hacerlo. Este concierto 
didáctico anual que se celebra el 
domingo por la mañana es gratui
to. El concierto de por la tarde es 
un concierto con todas las de la 
ley, es de gente profesional. Este 
no es gratuito y se llama VI Con
cierto de Primavera. La directora 
invitada es la profesional Merce
des Padilla. Animo a todo el mun
do a que asista a los conciertos. 
Creo que esto es una forma 
correcta de empezar la primave
ra", manifestó la concejala a este 
semanario. 

El presidente de la Asociación 
dio las gracias públicamente a 
Mercedes Padilla, quien estuvo 
ensayando con la Orquesta Ciu
dad de Alcalá, de forma altruista: 
"Quiero dar las gracias a una pro
fesional como Mercedes Padilla, 
que ha venido a ensayar con los 
chicos de manera altruista. Es una 
gran profesional, pero ha sacado 
tiempo para motivar a la 'Orques
ta Ciudad de Alcalá', y eso no lo 
hace cualquiera. Ha venido por 
voluntad propia, y sin cobrar", 
dijo Carlos Sandez para finalizar. 

PUERTA de Madrid 



Dentro de los actos organizados con motivo de la festividad patronal 

la Agrupación lírica 'Alcalá de Henares' 
actuó en la Escuela Politécnica de la UA 

La Agrupación Lírica 'Alca
lá de Henares' actuaba el 
pasado viernes 12 de abrtl en 
el Salón de Actos de la 
Escuela Politécnica de la 
Universidad de Alcalá con 
motivo de los actos organiza
dos por la dirección de la 
Escuela por la festividad 
patronal. Unos actos que 
comenzaron el pasado mes 
de marzo y en los que esta 
agrupación lírica también ha 
dejado patente su huella con 

El Centro Extremeño de 
Alcalá de Henares organiza -
ha el pasado sábado 13 de 
abril una intensa tarde de 
teatro en el Salón del Cen
tro de Comunidades, que 
veía cómo su aforo se llena
ba para contemplar la 
representación teatral. 

El grupo 'La Jara', perte
neciente a este centro regio
nal de la ciudad compluten
se, presentaba dos de sus 
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una actuación a la que asis
tieron numerosos espectado
res y aficionados a este tipo 
de arte musical. 

La Agrupación Lírica, que 
contó con la presencia de los 
artistas invitados Rosa Maria 
Ruiz como soprano y Antonio 
Matea como tenor, presenta
ba su 'Antología de la Zar
zuela' con piezas tan conoci
das como El barberillo de 
Lavapiés , Luisa Fernanda, 
La Verbena de la Paloma o La 

Rosa del Azafrán. 
El acto, que estuvo presen

tado por Francisco Portero, 
contó con la actuación del 
ballet Requiebros (formado 
por Elsa Cabo, Olivia Gómez 
y Pilar Salmón), así como con 
la colaboración del pianista 
Estanislao Sánchez. 

La dirección musical y la 
coreografia de este acto, que 
se prolongó durante ca si dos 
horas , corrió a cargo de 
Marisa y Cheché Ambrós. 

El grupo la Jara presentó ante un 
numeroso público dos de sus nuevas obras 

Tarde de teatro en el Centro 
Extremeño de Alcalá de Henares 
nuevas obras, "El secreto 
bien guardado" y "La esta
tua" de Alejandro Casona. 

Obras con las que el públi
co presente y los actores 
participantes pudieron dis-

Francisco Portero 
fue el presentador del acto 

frutar en el Salón Alcalá. 
El grupo de teatro 'La 

Jara', que se encuentra diri
gido por Toñi Martin, está 
formado por socios e inte
grantes del Centro Extreme
ño de Alcalá de Henares, 
quienes en cada ensayo y 
representación ponen todo 
su empeño y esfuerzo para 
que todo salga a la perfec
ción en cada una de sus 
actuaciones. 
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~ DAGANZO 

Ruiz Gallardón presidió la constitución de un parque empresarial 

Dauanzo avanza para convertirse en la capital 
de la alimentación de la región 
Daga.D.zo quiere cumplir su papel de constituirse en la capital de la alimentación de la región 
madrileña al establecerse en su término municipal importantes empresas relacionadas con la 
fabricación y suministro de alimentos. El viernes día 12 de abril, Alberto Ruiz Gallardón asistió 
en persona al acto de constitución del parque empresarial La Veguilla de Daganzo, en un área de 
515.656 metros cuadrados y sobre el que se calcula que se realizará una inversión de 38'81 millo
nes de euros, a la que hay que sumar una inversión inducida de 181'44 millones de euros. Se tra
ta, según el presidente del gobierno de Madrid, de convertir a Daganzo "en un referente para la 
ubicación de empresas de servicios, comerciales y especialmente agroalimentarias". 

Ruiz Gallardón visitó en pri
mer lugar las obras de urbani
zación realizadas en el polígo
no Gitesa. A continuación fir
mó en la casa de la Cultura el 
convenio de constitución del 
parque empresarial. Alli, ante 
el consejero de Economía, Luis 
Blázquez; el gerente del IMA
DE, Rodolfo del Olmo, y el 
subsecretario de Estado de 
Alimentación, Manuel Lamela, 
así como de la alcaldesa de 
Daganzo, Concepción Gutié
rrez, el presidente del gobierno 
regional dijo que "el dinamis
mo económico de la economía 
madrileña hace que se necesi
te suelo productivo organiza
do, por lo que, con el fin de 
acometer un desarrollo econó
mico equilibrado, el gobierno 
regional está tomando la ini
ciativa al objeto de situar a la 
comunidad de Madrid en pri
mera linea del ámbito europeo 
en el desarrollo de infraestruc
turas empresariales con eleva
dos niveles de calidad median
te la creación de suelo indus
trial, la rehabilitación de anti
guos polígonos y la puesta en 
marcha de equipamientos 
logísticos". 

Según Ruiz Gallardón, den
tro de esa política se encuadra 
el nuevo parque empresarial 
'La Veguilla de Daganzo' cuyo 
consorcio está presidido por la 
comunidad de Madrid y cuyos 
515.656 metros cuadrados de 

Concepción Gutiérrez y Alberto Ruiz Gallardón firman. 

superficie se unen a los 
660.000 metros cuadrados 
que agrupan las áreas empre
sarias de Los Frailes y Gitesa, 
polígonos ya consolidados en 
Daganzo, así como 195.000 
metros cuadrados de la 
ampliación proyectada en el 

polígono Gitesa. Así pues, 
Daganzo tiene un total de 
1.370.000 metros cuadrados 
de suelo destinado a la activi
dad industrial, una industria 
limpia, no contaminante por
que, como afirmó en su inter
vención Concepción Gutiérrez, 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN~ S,A, 
Le ofrece: , 

Todo lo que usted necesita para 
• Embellecer su jardín y fachada 
• Equipar y mantener su piscina. 
• Amueblar y adornar su baño y cocina. 

"no olvidemos que estamos en 
Zona Especial de Protección 
de Aves (ZEPA)" 

En cualquier caso, todas las 
infraestructuras han permiti
do que en esta zona se haya 
generado una importante acti
vidad industrial en el sector de 
la alimentación. 

Inversión 
El volumen de inversión que 

estas empresas han aportado 
se estima que supera los 20 
millones de euros (3.327 
millones de pesetas), con una 
generación de puestos de tra
bajo que se aproxima a los 250 
empleos. La ayuda de la 
comunidad de Madrid se cifra, 
para el periodo 2001-2006, en 
más de 6 millones de euros 
(1.000 millones de pesetas). lo 
que supone un 30 por ciento 
del volumen total de inversión 
de la industria agroalimenta
ria en el municipio. 

Alberto Ruiz Gallardón des
tacó también que en el nuevo 
parque empresarial La Vegui
lla de Daganzo' tendrán cabida 
proyectos empresariales de 
investigación y desarrollo, con 
lo que puso de relieve el papel 
que tendrá la Universidad de 
Alcalá, cuyo rector, Manuel 
Gala, que estuvo presente en 
el acto, recibió en varias oca
siones los halagos del presi
dente regional. 

Según Ruiz Gallardón, la 
zona sur y el corredor del 
Henares son las áreas de la 
comunidad de Madrid que 
concentran una mayor inten
sidad respecto a la actividad 
productiva, tanto por número 
de ámbitos como en cuanto a 
superficie o en relación con el 
grado de desarrollo y consoli
dación. Precisamente -insistió 
el presidente regional-, en los 
municipios del Corredor del 
Henares y zona este y su área 
de influencia se encuentra el 
23 por ciento de la actividad 
industrial de la región. 

Todo para crear un clima de bienestar ~n su hogar. 
- ESPECIALISTAS EN CONSTRUCCION - . 

San José, sin. - Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
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~ DAGA•ZO 

concepción GuUérrez, satisfecha con el dinamismo de oauanzo 

'1enemos un interesante papel en la región" 
La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez, aseguró que el acto de constitución del parque 
empresarial en presencia del presidente regional, Alberto Ruiz Gallardón, fue todo un aconteci
miento histórico para el municipio: "Hoy se ha dejado sentado que la comunidad de Madrid se 
vuelca en Daganzo para ubicar aqui empresas dedicadas a la alimentación y poder constituir la 
idea que siempre ha tenido el consejero de Economia, Luis Blázquez, de que Daganzo fuera la c iu
dad de la alimentación. Hoy se ha firmado un protocolo por el que hemos constituido el consor
cio urbanístico por el IMADE y el ayuntamiento de Daganzo. El consorcio se va a encargar de 
desarrollar y urbanizar ese parque empresarial y de ubicar empresas dedicadas a la alimentación". 
Concepción Gutiérrez afirmó: "Tenemos un interesante papel que realizar en la región". 

Aquella · oferta del consejero 
de Economía fue como un 
maná para el ayuntamiento de 
Daganzo, para el gobierno 
municipal presidido por Con
cepción Gutiérrez. "Nosotros 
ofrecimos a la comunidad de 
Madrid nuestra total disponi
bilidad y nuestro trabajo. El 
consejero nos dijo que iba a 
empezar a traer empresas a 
nuestro municipio. Comenza
ron las reuniones y todo el 
proceso continuó cuando una 
gran empresa compró el terre
no para llevar a cabo su pro
yecto. Va a ser su principal 
planta de producción y las ofi
cinas centrales", 

Sin embargo, esta empresa, 
fabricante de pizzas, no estará 
en el parque empresarial la 
Veguilla de Daganzo: "En reali
dad es una unidad de ejecu
ción no desarrollada hasta 
ahora dentro del polígono 
Gitesa. Fue a raíz de la llegada 
de esta empresa cuando el 
consejero nos preguntó de qué 
terreno industrial disponía
mos. Le contestamos que está
bamos redactando un plan 
general en el que contemplá
bamos más de 800.000 metros 
cuadrados de suelo indus
trial" . 

Concepción Gutiérrez, alcaldesa de Daganzo. 

Luis Blázquez propuso la 
constitución de un consorcio, 
que se firmó el viernes 12 de 
abril. Para que comiencen las 
obras será necesario que la 
CAM apruebe el Plan General 
del ayuntamiento de Daganzo: 
"No creo que nos pongan 
muchos problemas porque el 
propio presidente regional 
está muy interesado en que 

este proyecto salga adelante", 
explicó la alcaldesa. 

Por otro lado, ya se buscan 
empresas que se instalen en el 
parque empresarial: "El Plan 
General está en exposición 
pública. Yo espero que este 
mismo año comiencen las 
obras de urbanización del par
que empresarial", dijo Concep
ción Gutiérrez. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 
- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 =-

Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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El presidente 
regional diio que 
tenía mucha prisa 

11 PP de Villalbilla 
no pudo hacerse 
una totogratía 
con Ruiz Gallardón 

La anécdota de la jorna
da que transcurrió en 
Daganzo con motivo de la 
firma del consorcio urba
nístico para la creación del 
parque empresarial fue 
protagonizada por los 
miembros del Partido 
Popular de Villalbilla. Tan
to Maria del Carmen Gar
cía Urías, como Ignacio 
Girón, concejales, intenta
ron hacerse una foto con 
el presidente de la comu
nidad de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón. No hubo 
manera de cumplir su 
objetivo mientras se sirvió 
en la casa de la cultura un 
vino español. Fue al fmal 
del acto, cuando el presi
dente abandonaba el edifi
cio y se dirigía a su coche, 
cuando Maria del Carmen 
García Urías le pidió que 
esperara un instante para 
hacerse una fotografia con 
el PP de Villalbilla, pero 
Ruiz Gallardón no accedió 
a tal petición. Se limitó a 
decir que tenía mucha pri
sa y se introdujo en el 
coche sin esperar nada 
más. 

La otra anécdota fue la 
mala pasada que jugó la 
luz. Debido a una avería 
en el suministro eléctrico. 
el acto de la firma del pro
tocolo para la constitución 
del consorcio urbanístico 
hubo de retrasarse unos 
20 minutos en los que el 
salón de actos estuvo en 
penumbra y que el gobier
no municipal de Daganzo 
aprovechó para mostrar al 
presidente regional madri
leño una exposición sobre 
el proyecto de parque 
empresarial. 

Entre los asistentes al 
acto hubo alcaldes y con
cejales de diversos munici
pios de la comarca, como 
Torres de la Alameda, 
Paracuellos del Jarama, 
Los Santos de la Humosa, 
Cobeña y Villalbilla entre 
otros. 
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.TORRESDE~ALAMEDA1~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
FSP-UGT acusa al avuntamiento por no abonar unos millones aue la CAM el dinero que viene de la comuni

dad de Madrid hacia la empresa 
para pagar las plazas públicas", 
dijo el alcalde. 

había destinado para una residencia 

El alcalde niega que el avuntamiento tenga algo que ver 
Francisco Acedo añadió: "Ya se 

sabe que en las administraciones 
desde que pones una factura hasta 
que se pone en orden de cobro 
pasan 90 días tranquilamente. Si 
esto lo consideran un retraso, la 
verdad es que deja mucho que 
desear la empresa. Yo no creo que 
sea ése el problema, es una guerra 
interna por otras cosas. Yo no sé 
por qué no han abonado el dinero. 
Nosotros seguimos con nuestros 
pagos regulares. A nosotros nos lle
ga el dinero de la comunidad de 
Madrid, se procesa aquí la factura, 
que se ha presentado previamente 
aquí en el ayuntamiento y se abona 
cuando es la fecha de pago del 
ayuntamiento". 

La FSP-UGT de Alcalá envió a PUERTA DE MADRID un comunicado sobre la situación en que se encuentra 
una r~sidencia de la tercera edad ubicada en Torres de la Alameda. Denunciaban al ayuntamiento por no abo
nar una importante subvención que la CAM había destinado pa_ra dicha residencia. Francisco Acedo, alcalde de 
Torres, dijo que él no tenía que ver nada con eso, que era un tema interno de la empresa que lleva la residencia. 

El escrito que mandó FSP-UGT 
decía que, habiendo tenido conoci
miento de la difusión de los carteles 
que se habían expuesto pública
mente, (según el alcalde de Torres, 
hace más de dos meses), así como 
de la información verbal directa 
que se les había facilitado, de la 
grave situación por la que atravesa
ba la Residencia de la Tercera Edad 
COMASAR, ubicada en el término 
municipal de Torres de la Alameda, 
ya que el ayuntamiento de la citada 
localidad no había abonado una 
importante cantidad de millones de 
subvención que la Comunidad de 
Madrid había destinado para dicha 
residencia, entendían absolutamen
te necesario denunciar públicamen
te que, debido a que el ayuntamien
to continuaba reteniendo la cuantía 
de esta subvención, se estaba 
poniendo en peligro el abono de 
nóminas de los trabajadores y tam
bién sus puestos de trabajo, así 
como la continuidad de la presta
ción de los servicios a las personas 
de la tercera edad que residen en 
dicho centro. El escrito decía que 
ellos entendían que era muy grave 
que un ayuntamiento no hiciese lle
gar una cantidad que correspondie
ra a una subvención con destino 
finalista, y con una repercusión 
social tan importante por estar des
tinada a un colectivo de la pobla
ción tan desprotegida e indefensa 
como son los ancianos. 

Francisco Acedo, alcalde de 
Torres explicó que la relación que 
tiene el ayuntamiento con el perso
nal de la residencia es cero, es 
decir, no existe. La residencia es 
municipal, pero está hecha una 
adjudicación por 50 años y la lleva 
una empresa privada: "Lo que tiene 
que hacer esta empresa privada, es 
solucionar sus problemas laborales. 
Otra cosa es que quiera utilizar los 
temas que tienen las administracio
nes en cuanto a los pagos de sub
venciones y demás, para tapar sus 
cosas. Esto es un tema que me 
parece estéril a nivel de ayunta
miento", declaró Francisco Acedo a 
este semanario. 

El alcalde dice que lo que tiene 
que hacer UGT es hablar y nego
ciar las cosas con la empresa, pero 
para nada 'tirarse contra el ayunta
miento'. Francisco Acedo, no cree 
que UGT esté haciendo lo correcto: 
"Tienen un problema interno con el 
gerente y yo no entiendo por qué 
nos quieren meter a nosotros por 
medio. Cuando se inauguró la resi
dencia todo parecía estar muy acor
de. Yo entiendo que la gente, si tie-
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ne un problema laboral, intente 
hacerse un eco lo más amplio posi
ble para que alguien pueda ayudar
lo. Pero si es el caso que la empre
sa no abona las nóminas a los tra
bajadores, cosa que yo sé que no es 
verdad, lo que tiene que hacer UGT 
es discutir con ellos, no con el 
ayuntamiento. La residencia es 
municipal, pero el ayuntamiento 
saca un concurso público para la 

explotación de esta residencia. Se 
presenta una empresa que además 
presenta una serie de garantías de 
solvencia y además tiene una expe
riencia demostrada en el sector 
sanitario. Esta empresa es la que 
contrata a los trabajadores y tiene 
sus obligaciones laborales con esos 
trabajadores, nosotros no tenemos 
que ver nada. Lo único que hace
mos es que servimos de puente para 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía Padrón correspondiente al 

Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica del ejercicio de 2002 se ha 
dispuesto lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de abril de 2002 
al 20 de junio de 2002 (ambos inclusive) , o inmediato día hábil posterior si el últi
mo día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contado desde el día siguiente al de la finalización del período de expo
sición públ ica del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 2 de abril de 2002 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Está formada por ocho avuntamientos v por dieciséis asociaciones 

Se constituvó la Asociación de 
Desarrollo de la Campiña del Henares 
El acto tuvo lugar en el avuntamiento de Torres de la Alameda 
El salón de plenos del ayuntamiento de Torres de la Alameda fue el lugar idóneo para formalizar 
lo que se ha estado fraguando desde hace ya varios meses con el trabajo de técnicos y políticos 
de los municipios que conforman la denominada Campiña del Henares. De esta manera, el pasa
do día 9 de abril, quedó constituida la Asociación de Desarrollo de la Campiña del Henares con 
un total de ocho ayuntamientos adheridos y de dieciséis asociaciones de los distintos munici
pios, dentro de lo que es el programa PRODER. 

El PRODER es un programa rural, suplir las deficiencias 
operativo del marco comuni- de organización y estimulo al 
tario de apoyo de la Union desarrollo rural y procurar el 
Europea que pretende impul- desarrollo endógeno del 
sar el desarrollo endógeno y medio rural. 
sostenido de las zonas rura- Otro de los objetivos es el de 
les. Su objetivo es la diversifi- promover, apoyar e impulsar 
cación de las actividades eco- actividades en orden a la 
nómicas apoyando proyectos defensa del patrimonio cultu
con carácter innovador. ral, artístico, histórico, arqui-

La Asociación de Desarrollo tectónico y natural. También 
de la Campiña del Henares la está contemplado el fm de 
componen los ayuntamientos impulsar y fomentar la inves
de Torres de la Alameda, 
Nuevo Baztán, Campo Real, 

tigación para el desarrollo 
económico en su ámbito terri
torial. Además se pretende 
fomentar el empleo. 

Las Asociaciones de Torres 
que se han adherido son 
C.E.S.T.A.. S .A. (Centro de 
Empresas y Servicios de 
Torres de la Alameda). la Aso
ciación de Propietarios, Agri
cultores y Ganaderos; y la 
Asociación de Empresarios. 
El resto de Asociaciones 

adheridas son: Asociación de 
Jóvenes Olmedenos, Asocia
ción de Agricultores y Propie
tarios de Rústica de Olmeda 
de las Fuentes, Asociación de 
Agricultores de Olmeda de las 
Fuentes, Asociación de Pro
pietarios, Agricultores y 
Ganaderos de Pozuelo del 
Rey, Asociación de Propieta
rios, Agricultores y Ganade
ros y Trabajadores del Campo 
de Campo Real, Asociación de 
Pequeñas y Medianas Empre
sas de Campo Real, Asocia
ción Teatral de Mujeres 'La 
Luna' de Nuevo Baztán, Aso
ciación "Ulmus" de Nuevo 
Baztán, Asociación de Muje
res 'La Encina' de Nuevo Baz
tán, Asociación Grupo de 
Amigos de la Naturaleza de 
Nuevo Baztán, Asociación 
Patrimonio Histórico Artístico 
de Nuevo Baztán, Asociación 
de Empresarios de Villalbilla, 
Asociación de Agricultores y 
Ganaderos de Loeches, y la 
Asociación de Empresarios 
del Henares AEDHE, de Alca
lá. 

Loeches, Los Santos de la 
Humosa, Villalbilla, Olmeda 
de las Fuentes y Pozuelo del 
Rey; además de diecisiete 
asociaciones de los distintos 
municipios. 

Entre los principales fmes 
de esta Asociación que se 
acaba de constituir y preten
de dar un mayor impulso eco
nómico a esta zona, están 
constituir un Centro de Des
arrollo Rural (CEDER) al 
objeto de mejorar las posibili
dades de crecimiento y des
arrollo de las zonas rurales 
apoyándose en iniciativas 
locales y bajo un enfoque 
integrado así como colaborar 
con las administraciones 
públicas para el desarrollo de 
todas aquellas iniciativas 
comunitarias que coincidan 
con los fines propios. Tam
bién se pretende favorecer la 
adquisición de conocimientos 
en materia de desarrollo 
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Después de hacer la foto de 
rigor de todos los equipos en la 
plaza del Ayuntamiento de 
Torrejón de la Calzada, los 
participantes fueron al circui
to para dar comienzo la carre
ra con los promesas "B", cuyos 
36 participantes en esta cate
goría dieron media vuelta al 
circuito con el triunfo de 
Adrián Martín (P.C. Cedena de 
Fuenlabrada), haciendo el al
calaíno Adrián Yubero (C.C. 
!placea), 2°, con la "dama" Ma
lena Yubero en el puesto 27º. 

Los promesas "A" dieron una 
vuelta, siendo el triunfador el 
!placea Ángel Maria Rey, de
lante de Borja Amor (P.C. Ce
dena) y Lidia Díaz (U.C. Mós
toles) . Los alevines de primero 
dieron tres vueltas venciendo 
Mario Vila (P.C. Cedena), ha
ciendo 11 º Aitor Morales (C.C. 
!placea). En alevines de 2 º los 
32 participantes dieron cuatro 
vueltas, siendo el vencedor el 
iplacense Vicente Rey, que se 
estrenó en esta nueva catego
ría, delante de Sergio Capelo 
(Collado Villalba) , con los ipla
ceas Alejandro Villa 18º y 
Adrián Cruz 20º. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 34 corredores que dieron 
doce vueltas. El vencedor fue 
José Varea (P.C. Cedena), de
lante de su compañero Eze
quiel Fernández; 3 º, Carlos 
Sanz (S.S. de los Reyes) y Ja
vier Plata, 4 º, quien después de 
su importante lesión del 2001 
es un esperanzador puesto. 
Javier Digan fue 11 º y Rubén 
Madrigal 12º (C.C. !placea). 

En la prueba "reina", infan
tiles de 2°, fueron 44 los corre
dores participantes, dando 15 
vueltas al circuito. Después de 
rodar como si de otra catego
ría superior fuera, el vencedor 
fue Jonathan Perdiguero (S.S. 
de los Reyes) , que se impuso 
por media rueda a nuestro 

20 de abril de 2002 

Ciclismo 

Angel Mª v Vicente Rev, 1º: Adrián Yubero 
v Héctor Romera, 2' en sus categorías 

La Escuela Municipal 

Jesús Sacido 

Jesús Sacido, 1'; 
Juan Carlos Femández, 2' 

El equipo junior 
de Aproconsa, el 
mejor en Navas 

del e.e. 111acea en de oro [SeuoviaJ 
Torrel-0, 0 de la Calzada Los corredores junior del 

Alrededor de 200 corredores infantiles, alevines y promesas, de 
las escuelas de la F.M.C. se dieron cita en la localidad de Torre
jón de la Calzada para su presentación, siendo también su pri
mera prueba competitiva. 

iplacea Héctor Romera y 
Daniel Serna (U.C. Móstoles), 
con una buena actuación de 
los iplaceas David Martinez, 
7°; y Israel Almendárez 10º. 

Los infantiles, alevines y 
promesas para la temporada 
2002 son: Enrique Ayuso, 
Héctor Romera, David Marti
nez, Daniel Adame, Diego 
La.casta, Israel Almendárez, J . 
Antonio León, Javier Plata, 

Rubén Madrigal, J. Luis Díaz, 
Marco Kunstar, J. Javier 
Digón, Vicente Rey, Aqrián 
Cruz, Yesica Canalda, Angel 
Mª Rey, Adrián Yubero, 
Manuel Rodríguez, Fabián 
Andrés López, Jorge González, 
Cristina González, Malena 
Yubero, Adriana Rodríguez, 
Alejandro Vilela, Aitor Morales 
y Carlos Gutiérrez. Director 
deportivo, Ramón Plata. 

De izquierda a derecha: Héctor Herrera, 22 infantiles de 22 ; 

Ángel MI! Rey, 12 promesas "A"; Vicente Rey, 12 alevines de 12; 

y Adrián Yubero, 22 promesas "B" 

conjunto alcalaíno Aproconsa 
disputaron en la localidad 
comunera de Navas de Oro el 
XIX Trofeo Primavera de 
carácter nacional donde toma
ron parte cerca de 100 corre
dores de equipos castellano
leoneses, extremeños y madri
leños que realizaron un reco
rrido de 96 kilómetros por las 
localidades de Navas de Oro, 
Coca, Navas de Oro, Navas de 
la Asunción, Navas de Oro. 

La carrera estuvo dominada 
por el conjunto alcalaíno 
Aproconsa, estando en todas 
las fugas siendo la clave de la 
prueba el ataque de Jorge Her
nández uniéndose a continua
ción sus compañeros Jesús 
Sacido y Juan Carlos Fernán
dez, que al final llegaron, los 
dos últimos nombrados, en 
solitario a la meta. 

En la clasificación final fue 
primero, con un promedio de 
más de 40 kilómetros por 
hora, Jesús Sacido (Aprocon
sa) ; segundo, Juan Carlos Fer
nández (Aproconsa); Tercero, 
Javier Abril (Man-Palencia), a 
un minuto y medio; cuarto, 
Agustín Bilcher (F. Jiménez-C. 
Villalba); noveno , Roberto 
Chapinal y décimo, Jorge Her
nández, ambos de Aproconsa. 

En otras clasificaciones tam
bién brillaron los alcalaínos de 
Aproconsa con Jorge Hernán
dez premio a la combatividad; 
José Sacido en las metas 
volantes y la importante clasi
ficación por equipos. 
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los cadetes de 
Pihasa-Plásdcos 
Bogoanen 
Campo de Criptana 
ICiudad RealJ 

Los corredores del conjun
to de Iplacea Pihasa-P. Bogo
an disputaron en la localidad 
de Campo de Criptana (Ciu
dad Real) la clásica de la 
subida a Los Molinos, donde 
participaron 1 70 cadetes de 
equipos madrileños y caste
llano-manchegos de los que 
consiguieron terminar 68. El 
recorrido constaba de tres 
vueltas a un circuito de 22 
kilómetros por Cristo de 
Villajos, Alcázar de San 
Juan, Campo de Criptana, 
con final en el alto de Los 
Molinos (69 kilómetros) . 

La prueba, que transcurrió 
con un fuerte viento, se rom
pió en varios grupos, presen
tándose un pelotón principal 
con cuarenta corredores 
donde una vez más el joven 
de !placea Alejandro Barrena 
estuvo con los mejores en el 
trofeo de féminas y dieron 
dos vueltas, donde la corre
dora Jessica Núñez (Pihasa
P. Bogoan) ocupó la segunda 
posición. 

Los demás corredores de 
Pihasa-P. Bogoan fueron 
Ebel González, que abando
nó por una caída; Cristian 
Cruz, indispuesto; en el 
segundo grupo: 53°, J. Luis 
Gutiérrez y 58º Aitor Mar
chena. 

El vencedor de la prueba y 
la montaña fue el corredor 
Iván Suárez (S .S. de los 
Reyes), delante de José Este
ban (e.e. Valdepeñas); terce
ro, vicente Alhambra (G.D. 
Soliss); 22º, Alejandro Barre
no (Pihasa-P. Bogoan). 
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Ciclismo 

Julio Cano, 4° 

los sub-23 de El Olivar-Macario en Galapagar 
Los corredores del conjunto 

alcalaíno Macar io-El Olivar 
disputaron en la localidad de 
Galapagar el N Gran Premio 
Primavera, prueba puntuable 
para el Trofeo F.M.C., donde 
se dieron cita 140 corredores 
de distintos equipos de Casti
lla-León y nuestra comunidad, 
haciendo un recorrid o por 
Galapagar, El Escorial, Roble
dondo, Robledo de Chavela, 
Fresnedilla, Navagalamella, 
Valdemorillo, Colmenarejo , 
Galapagar, con seis puertos 
puntuables para el gran pre
mio de la montaña: el alto de 
Abantos (categoría especial). 
Hoyo de la Guija (3ª), Roble
dondo (3ª), Almojon (3ª), Cruz 
Verde, Almojon (3ª), comple
tando los 132 kilómetros de 
recorrido. 

El corredor del equipo alca
laíno Macaría-El Olivar, atacó 
en el alto de Abantos, impo
niendo un fuerte ritmo, lo que 
le llevó a coronar el primero 

Julio Cano 

con 50" en la cima mítica de la 
Vuelta a España, tomando 
ventaja hasta conseguir l '30". 
En el kilómetro 90 es alcanza -

do por el corredor del Alcosto 
Héctor Guerra, quedando en 
solitario el corredor del Alcos
to. En el kilómetro 110 va acu
sando el fuerte esfuerzo y es 
cazado por los Froiz, Vicente 
Elvira y Diego Navamuel, que
dando descolgado de éstos a 
un kilómetro de meta, siendo 
premiado Julio con la clasifi
cación del premio de la monta
ña. 

La clasificación fue la 
siguiente: 1 º, Héctor Guerra 
(Alcosto-Fuenlabrada). 2°, 
Vicente Elvira (Froiz); 3°, Die
go Navamuel (Froiz); 4°, Julio 
Cano; 9°, Fernando González, 
Javier Cudero (Macaría-El Oli
var-1 placea). 

La clasificación por equipos 
fue para el Alcosto, delante del 
super Froiz y el Macaría-El 
Olivar. 

El premio de la montaña fue 
para el héroe de la carrera, 
Julio Cano (Macaría-El Oli
var) . 

Gimnasia Rítmica 

En el Campeonato Escolar 

Excelente actuación de las gimnastas del Cristóbal Colón 
El colegio Cristóbal Colón 

participó con cinco de sus gim
nastas en el campeonato esco
lar celebrado en Alcalá duran
te los meses de marzo y abril, 
obteniendo una clasificación 
excelente teniendo en cuenta 
que para algunas niñas era la 
primera vez que participaban 
en un acto de este tipo. 

Este año, como novedad. se 
celebró el día 2 de marzo una 
toma de control de todas las 
gimnastas participanes de 
diferentes escuelas y colegios 
de Alcalá donde se dividieron 
las categorías en tres niveles 
dependiendo de la actuación, 
dando así más opciones para 
alcanzar una medalla a todas 
las participantes. 

La primera jornada, en la 
que participaron las gimnastas 
del nivel C, se celebró el día 9 
de marzo, tuvo la representa
ción en categoría infantil de 
Tania López, que con su ejerci
cio de manos libres obtuvo el 
sexto puesto. En la segunda 
jornada, celebrada el 16 de 
marzo con el nivel B, participa
ron en categoría prebenjamín 
Nerea Balmisa Díaz, que 
alcanzó el primer puesto en el 

podio tras un excelente ejerci
cio de manos libres y en la 
categoría benjamín Sandra 
Villar López, que consiguió la 
quinta posición. La última jor
nada, con el nivel A, tuvo lugar 
el pasado 13 de abril donde 
Vanesa Luque Clemente en la 
categoría prebenjamín subió al 
tercer cajón del podio y su 
compañera Jennifer Murillo 
Carrillo, en categoría benja-

min, consiguió el quinto pues
to, dejando así la participación 
del Cristóbal Colón con todas 
sus gimnastas premiadas. 

La entrenadora, Fátima Gar
cía Calvo, satisfecha, afirma 
que "todas las niñas han tra
bajado mucho y se merecen 
las medallas y premios conse
guidos en este campeonato 
escolar" y agradece a Laura 
García Nafria su colaboración. 
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!Fútbol Regional Pre•erente 1 

El Alcalá B sigue sin encontrar el camino del gol v se manuene en una cómoda posición 

0-1, una nueva derrota para el lilial 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; Tornado Tres Cantos, 1 (Aurello, min. 55). 
R.S,D. ALCALÁ B: Carlos, Esquinas, Sergito, Israel, Jorge (Javi, min. 77), Ignacio (Óscar, 
min. 70), Mateo, Dani (OH, min. 60), Crlstian, Juanma y Manu. 
T.TRES CANTOS: Andrés, Iñaqui, Rico (Gerardo, min. 72), Calderón, Carlos, Luis Fernando 
(Ortiz, min. 46), Amador (Alberto Sanz, min. 76), Peri, Ángel (Murillo, min. 83), Iván Vicio
so y Aurelio. 
ÁRBITRO: Gutiérrez Barro. Amonestó al local OH. Mateo vio la roja directa. Por parte visi
tante recibieron la cartulina amarilla Carlos, Aurello y en dos ocasiones Iván Vicioso. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

Tras la victoria de la anterior 
jornada en la que el filial de la 
Deportiva se reencontraba con 
los tres puntos, el pasado do
mingo en el municipal del Val, 
el Alcalá B volvía por sus fue
ros y caía nuevamente en un 
partido en el que desaprove
chó sus escasas oportunida
des y en la que se vio supera
do por un veterano conjunto 
que poco tuvo que hacer para 
llevarse los tres puntos del 
feudo alcalaíno. 

La primera parte comenzaba 
con un Alcalá bien situado y 
buscando abrir balones largos 
a las bandas que no llegaron 
a inquietar en demasía a la 
zaga visitante. El partido no se 
decantaba para ninguno de 
los dos lados, cuando Mateo 
tras perder el balón realiza 
una innecesaria falta que le 
costó una muy rigurosa tarje
ta roja que dejaba al equipo 
con diez. Aquí aparecieron los 
fantasmas sobre el colegiado, 
quien ya en la primera vuelta 
dejaba con nueve al equipo al
calaíno y caía derrotado ante 
el Aravaca tras ir con un claro 
marcador a su favor. Con diez 
sobre el terreno el técnico 
complutense tuvo que recom
poner sus lineas. Los peores 
minutos para el Alcalá llega
ron en el comienzo de la se
gunda mitad, minutos en los 
que el delantero visitante Au
relio aprovechaba un balón en 
profundidad para batir en su 
salida a Carlos, que a pesar de 
tocar el esférico no pudo dete
nerlo. 

Con el 0-1 en contra llega
ban las prisas para los locales, 
que a pesru:: de los cambios 
ofensivos realizados no encon
traban el camino del gol con 
un Tornado buscando aprove
char la mínima renta obteni
da. El final del encuentro fue 
un querer y no poder por par
te del filial complutense, que 
veía cómo sus balones largos y 
sus entradas por bandas no 
daban el resultado buscado. 
De esta manera se llegaba al 
final de la contienda. 

Esta nueva derrota mantie
ne al Alcalá en la sexta posi
ción de la clasificación con 43 
puntos, pero ya lejos de los 5 
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primeros puestos de honor de 
este grupo I de la Regional 
Preferente. Siete son los pun
tos que separan al equipo al
calaíno del quinto clasificado, 
el Tornado Tres Cantos. 

Este fin de semana el Alcalá 
B tiene una nueva cita con los 
equipos cabeceros de la tabla 
clasificatoria. En esta ocasión 

se enfrentará lejos del Val al 
Colmenar Viejo, equipo que si
tuado en la cuarta posición de 
la tabla y que vencía en la úl
tima jornada con contunden
cia al Sorolla Pozuelo, todavía 
busca sus opciones de meter
se entre los dos equipos que 
asciendan a la Tercera Divi
sión. Un partido que por lo 

tanto no será nada fácil para 
los de Chava, que con la sal
vación matemática casi logra
da parecen no poder mantener 
una linea regular en este tra
mo final de campaña. 

1 Fútbol .Juvenil Divisi6n de Honor 1 

El Alcalá caía ante el Real Madrid tras un buen partido v va sólo le queda 
una opción para salvar la categoría 

5-2, el Juvenil lo tuvo cerca 
RESULTADO: Real Madrid, 5 (Ullses, min. 40 -p.-; Diego León, min. 75; Adrián, min. 82; Oll-
ván, min. 83 y 90); R.S.D. Alcalá, 2 (Rober, min. 11; Alvaro, min. 53). _ 
REAL MADRID: Kiko, Arribas (David Alonso, min. 46), Gómez, Dani Morales, Antúnez, Ro
berto (Zamora1 min. 81), López, Ullses, Adrián, Diego León y Arroyo (OJ!ván, min. 46). 
R.S.D. ALCALA: Germán, Alfonso (Sergio Luis, min. 86), Raposo (Sergio Angel, min. 88), Qui
que, Richar, Ricardo, Mena (Abel, min. 86), Javi (Pascual, min. 80), Alvaro, Rober y Fuente
nebro. 
ÁRBITRO: B. Sáez. No mostró cartulinas a ninguno de los dos conjuntos. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva ante una buena entrada de público. 

El Alcalá no pudo finalmente 
dar la sorpresa ante uno de los 
grandes favoritos para hacerse 
con el campeonato en este 
grupo V de la División de Ho
nor Juvenil. El equipo com
plutense tuvo a su favor du
rante muchos minutos el en
cuentro y sólo en los últimos 
quince minutos de partido, el 
Real Madrid capitaneado por 
el internacional Diego León 
fue capaz de dar la vuelta al 
marcador, haciéndolo a lo 
grande y acabando el encuen
tro con una goleada que no 
merecía el juvenil de la Depor
tiva. 

Las cosas empezaron bien 
para el Alcalá, con un gol de 
bella factura para los complu
tenses obra de Rober. Un gol 
que tranquilizó a los alcalaí
nos que bien situados sobre el 
terreno de juego de la Ciudad 
Deportiva cortaban las salidas 
locales. El gol madridista des
de el punto de penalti en la 
recta fmal de la primera parte 
cortó las alas de los alcalaí-

nos, quienes en la reanuda
ción supieron reaccionar con 
gol en esta ocasión de Álvaro. 
Con el 1-2 en el marcador las 
opciones de victoria visitante 
parecían intactas, pero a falta 
de quince minutos para el fi
nal la apisonadora madridista 
comenzó su festival de goles y 
remontaba ante un equipo que 
definitivamente caía tras el es
fuerzo y el duro trabajo reali
zado durante 75 minutos. 

Este fm de semana el Alcalá 
buscará en el municipal del 
Val su última oportunidad 
para agarrarse a la máxima di
visión del fútbol juvenil nacio
nal. Una oportunidad que 
pasa por derrotar al Kelme, 
único equipo al que puede dar 
alcance para buscar la salva
ción y que en la pasada jorna
da derrotaba por 6-1 a su ve
cino Alicante. Aunque la victo
ria caíga del lado compluten
se, las cosas seguirán igual de 
complicadas, ya que el Alcalá 
tendrá que ganar los últimos 
dos encuentros ligueros y es-

perar que el equipo alicantino 
del Kelme no puntúe en esas 
dos últimas jornadas. Una si
tuación muy complicada para 
el equipo juvenil de la Deporti
va, pero que aún puede ser 
solventada en este tramo final 
del campeonato. 

CLASIFICACIÓN 

Pt. JGEPFC 

1 Atlético 60 27 18 6 3 66 20 
2 R. Madrid 56 27 17 5 5 75 35 
3 Rayo 49 27 14 7 6 54 38 
4 Levante .48 27 14 6 7 51 39 
5 Murcia 46 2714 4 9 49 37 
6 Toledo 45 27 13 6 8 54 43 
7 Las Rozas 44 27 11115 44 29 
8 Alicante 39 27 10 9 8 42 41 
9 AVM,dnleflo 39 27 12 3 12 58 40 

10 Alcázar 39 2711 610 41 34 
11 Leganés 37 27 11 4 12 60 55 
12 Kelme 33 27 9 6 12 51 62 
13 Alcalá 24 27 6 6 15 34 56 
14 Conquense 22 27 7 1 19 33 75 
15 Roma 14 27 3 5 19 30 92 
16 Coslada 10 27 3 1 23 31 n 
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!Fútbol Segunda ªB" I 

R.S.D. Alcalá 

El Alcalá iuaó un pobre encuenuo que acabaría llevándose un neceshado Benidorm 

0· 1, la salvación frenó a los complutenses 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, O; Benidorm C.D., 1 (Juanmi, min. 65). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Joselu, Diego, Fran, Nico (Turu, min. 75), Javi López (Esaú, min. 65), 
Toñín, Isach, Nene, Montero (Marcos Suárez, min. 70) y Valdivia. 
BENIDORM C.D.: José, Mario, Tocho, Sergio Cuevas, Mateos, Javi, Braulio (David Ávila, min. 
91), Pagés, Constantilla, Queco (Juanmi, min. 55) y Benavides (Montava, min. 78). 
ÁRBITRO: Sánchez Real Linacero. Amonestó a los alcalainos Fran y Nico. Por parte visitan
te vieron la amarilla Cuevas, Pagés, Queco y Montava. 
INCIDENCIAS: Unos 1.000 espectadores presenciaron el encuentro en el municipal del Val. 

Aburrido partido el visto so
bre el municipal del Val el pa
sado domingo ante un Beni
dorm que supo jugar sus car
tas y hacerse con tres puntos 
muy valiosos para sus expecta
tivas. La situación en la tabla 
buscando eludir el descenso 
hizo que el equipo alicantino 
llegará a la ciudad complutense 
con las ideas muy claras, ce
rrarse atrás y buscar las opor
tunidades que el rival les deja
ra. 

Pero tampoco fue el día de los 
alcalaínos, que con esta derro
ta rompían una racha de siete 
encuentros sin perder que les 
había ya dado la permanencia 
matemática. Un espeso juego 
sin la velocidad habitual por las 
bandas complutenses fue la tó
nica dominante durante todo el 
encuentro, en el que los dispa
ros entre los tres palos brilla
ron por su ausencia. 

La segunda mitad comenzaba 
por los mismos fueros , hasta 
que en el minuto 65, Juanmi, 
en la única oportunidad de la 
que dispuso el Benidorm en 
todo el encuentro, supo aprove
char su opción para anotar el 
que a la postre sería el único y 
decisivo gol de la contienda. A 
partir de aquí el Alcalá intentó 
reaccionar y Gutiérrez sacó sus 
hombres más atacantes enca
bezados por Esaú, quien tam
poco logró dar la mordiente ne-
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cesaria al equipo alcalaíno, con 
un Benidorm que se encerraría 
aun más para mantener los 
tres puntos en la maleta, cosa 
que finalmente conseguiría en 
su lucha para evitar el descen
so de categoría. 

Con esta derrota, la octava de 
la temporada, el Alcalá se aleja 
ligeramente de su nueva pre
tensión de meterse en la próxi
ma campaña en la Copa del 
Rey. Cuatro son ahora los pun
tos que lo separan cuando que
dan todavia 5 jornadas por dis
putarse. 

Este fin de semana el Alcalá 
se enfrenta a uno de sus rivales 
en la búsqueda de este nuevo 
objetivo. El equipo compluten
se buscará ante el Novelda, 
quien en la última jornada em
pataba a cero con el Toledo, 
tres nuevos puntos que le den 
opciones a seguir soñando con 
la copa. 

Gutiérrez: 
"El conseguir 
el objetivo puede 
habemos relajado" 
Para el técnico alcalaíno Paco 

Gutiérrez en el encuentro "nos 
ha faltado la agresividad y la 
velocidad habitual, no sé por 
qué, y habrá que analizarlo, y a 
lo mejor el conseguir el objetivo 
nos ha podido influir, yo creo 
que no, pero ellos ha hecho su 

partido, han aprovechado su 
oportunidad y nos han ganado. 
Ellos han hecho su juego y la 
mayor culpa la hemos tenido 
nosotros porque no hemos sa
bido entrar por banda, no he
mos sabido apretarlos en el ini
cio de jugada, pero yo creo que 
el partido era de 0-0". 

El conseguir ya la permanen
cia no debía haber influido en 
el juego complutense. "El con
seguir el objetivo puede haber
nos relajado, pero lo hemos ha
blado durante la semana, y yo 
veía a la gente que quería ga
nar, porque tenemos otras co
sas que conseguir todavía, pero 
son partidos que te salen ma
los", aseguró Gutiérrez, quien 
espera que "en cinco semanas 
que nos quedan no estropee
mos toda la buena campaña 
que hemos hecho hasta ahora. 
Lo que pasa es que el calenda
rio es muy dificil porque nos te
nemos que enfrentar a equipos 
que se están jugando todos 
algo, y eso puede influir, pero 
esperemos que no, porque no
sotros también nos lo jugamos, 
sobre todo la dignidad profesio
nal y la imagen del club". 

Un club con el que Gutiérrez 
se encuentra dialogando para 
su posible renovación. "Esta
mos hablando y ahí está. Tuvi
mos la primera reunión la se
mana pasada. Yo tampoco 
quiero que esto se magnifique 

de alguna manera y no voy a 
decir nada a nadie, porque no 
quiero que influya en nadie, ni 
en los jugadores, ni en el equi
po, ni en la afición, ni en mí, y 
lo que vamos a hacer es traba
jar y cuando esté hecho se dirá 
y si no está hecho también se 
dirá, pero de momento no quie
ro que influya para nada en lo 
que puede ser la trayectoria del 
equipo", concluyó el técnico 
complutense. 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPt. 

l. R.MadridB 33 22 6 5 54 24 n 
2. Valencia 8 33 18 8 7 46 18 62 
3. U. Las Palmas 33 16 7 10 49 41 55 
4. Héralles 33 14 11 8 55 34 53 
5. Toledo 33 13 12 8 39 24 51 
6. Conquense 33 13 11 9 39 34 50 
7. Adético 8 33 14 8 11 49 36 50 
8. Alicante 33 13 10 10 52 44 49 
9. Getafe 33 13 10 10 39 33 49 

10. Lanzarote 33 14 6 13 39 41 48 
11. Novelda 33 14 4 15 38 41 46 
12. Alcalá 33 10 15 8 37 37 45 
13. PlayasJandía 33 12 5 16 36 44 41 
14. Castellón 33 10 10 13 34 39 40 
15. Talavera 33 9 12 12 33 45 39 
16. Benidonn 33 9 10 14 32 42 37 
17. Veándario 33 7 11 15 30 43 32 
18. Onda 33 8 6 19 39 64 30 
19. Ak:on:ón 33 6 10 17 26 50 28 
20. Mensaiero 33 6 6 2126 58 24 
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Pilar Quiles, gerente del concesionario Quiles Motors, junto al nuevo Saab 9-5 2.2 TiD 

El concesionario Quiles Motors presentó para todo 
el Corredor del Henares este nuevo vehículo de altas prestaciones 

Saab reaparece con su nuevo modelo 9·5 2.2 TiD 
El concesionario Quiles Motors de Alcalá de Henares, concesionario oficial de Saab s ituado en la 
Vía Complute nse, 97, presentaba e l pasado 3 de abril la última creación de la marca, el Saab 9 -5 
2.2 TiD, un vehículo de altas prestaciones y uno de los vehículos más seguros del mercado. 

En 1997 salia al mercado 
al Saab 9-5 3-p, un vehícu
lo que vino a sustituir el 
legendario Saab 9 .000, con
virtiéndose en el primer 
modelo que utilizó un motor 
V6 con turbo asimétrico y 
añadiendo como primicia 
un reposacabezas activo 
para la protección de las 
cervicales en posibles alcan
ces traseros. Todo un avan
ce en el mundo automovilís
tico. 

Corredor del Henares este 
vehículo que posee una altí
sima calidad en su fabrica
ción y es uno de los vehícu
los más seguros del mundo, 
con los más avanzados sis
temas de seguridad, tanto 
en seguridad activa como 
pasiva. 

Al término de la presenta
ción del vehículo y tras las 
pruebas de los asistentes 
con el nuevo modelo en dife-

rentes recorridos, la familia 
Quiles invitó a todos los 
asistentes a la presentación 
a un convite en el que se 
celebró la aparición del nue
vo modelo de la gama 9-5 de 
Saab. 

El nuevo Saab, que se 
puede adquirir desde 
24.000 euros, lo puede 
encontrar en Quiles Motors, 
S.L. (Avda. Complutense, 97 
Tlfn. 91.879.63.64). 

Ahora en el 2002, la mar
ca escandinava presenta su 
nuevo Saab 9-5 2.2 TiD, 
accediendo así a la tecnolo
gía diesel esta gama 9-5. El 
nuevo Saab aparece con un 
motor de altas prestaciones 
y 4 cilindros en V, 16 válvu
las, Common Raíl, Inyección 
Directa, S istema Electrónico 
de Gestión y Turbo de Geo
metría Variable. Un modelo 
enclavado en el segmento de 
las berlinas de lujo con 120 
cv y una velocidad máxima 
de 200 kilómetros por hora. 

Miguel Rubio es el nuevo presidente 

El concesionario Quiles 
presentaba para todo el 
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Nueva iunta directiva de la peña Ricardo Flores 
Tras las recientes eleccio

nes celebradas para confor
mar la nueva junta directi
va de la peña futbolística de 
la R.S.D . Alcalá "Ricardo 
Flores~ . la composición de 
la misma ha quedado de la 
s iguiente manera: Como 
presidente ha sido elegido 

Miguel Rubio Estévez, 
quien ya lo fuera en ante
riores etapas, respaldado 
en la vicepresidencia por 
Luis Fernández Cano. El 
nuevo secretario es Luis 
Cambil Yuste y el tesorero 
es Rufino Campos Castro. 
Como vocales han quedado 

Andrés Roncero Moya, 
Juan Francisco Pachón 
Chamorro y Santiago del 
Amo. 

El domicilio social de la 
peña Ricardo Flores se 
encuentra ubicado en el 
Bar Bodega Rufino, plaza 
Carlos 1, 4. 
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l. .Judo 

Nefasta iornada 
para el equipo alcalaíno 

Este fin de semana se dis
putó la penúltima jornada 
de los equipos de División 
de Honor, masculino y 2ª 
división femenina. 

El equipo masculino, for
mado por los integrantes 
Rubén Pérez, José A. Bre
tón, Juan C . Hernández, 
Enrique Alonso, José M. 
Montero, Miguel A. Bravo, 
Eduardo Montero y Carlos 
Marín, disputó tres encuen
tros perdiéndolos todos, 
cabe destacar la falta de 
Alberto Bravo y José M. 
Montero, que no pudo com
petir debido a la grave lesión 
que sufre en la rodilla: 

Manuel Jiménez 2-3 
Móstoles 0-5 
Rafael Ortega 1-4 

El equipo de las chicas, 
formado por Yolanda Valero, 
Mª Ángeles Coslado, Sagra
rio Suárez y Silvia Garcés, 
tuvo también tres encuen
tros empatando uno y per
diendo los otros dos. 

Ronin (Valencia) 2-2 
Fuenlabrada 1-3 
Budokan 2 1-3 

Juan Carlos Hernández 
Torlá, judoka alcalaíno pero 
perteneciente a la Universi
dad Complutense, obtuvo 
plata en el campeonato de 
Madrid universitario. Su 
contrincante, de su misma 
universidad, no asistió a 
dicho evento por estar lesio
nado, pero resulta que no le 
iba a resultar tan fácil al 
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judoka complutense, ya que 
este domingo tuvo que dis
putar unos combates con 
Carlos Arreyo para ver 
quién es el elegido para ir al 
campeonato de España Uni
versitario que se celebra los 
dias 3 y 5 de mayo. Estos 
combates consisten en el 
mejor de tres, es decir, el 
que gane dos encuentros es 
el seleccionado. Después de 
haber competido el día ante
rior y haberse lesionado el 
alcalaíno en el dedo del pie. 
El primer combate a pesar 
de que siempre están muy 
ajustados al limite los dos 
perdió de ippon con un kata 
guruma. El segundo comba
te consiguió adelantarse en 
el marcador con un waza
ari, que merecía ser ippon, 
de contra, pero finalmente 
su adversario consiguió 
marcar ippon y así dejar al 
alcalaíno fuera del campeo
nato de España. 

Por otro lado, los árbitros 
nacionales Juan Carlos 
Hernández Torlá y Yolanda 
Valero irán este fin de sema
na al Internacional de Ando
rra, donde se juntarán judo
kas de Portugal, Francia, 
Italia y España. 

El 6 de abril tuvo lugar en 
el pabellón Virgen del Val el 
primer campeonato de los 
juegos municipales de Judo 
en la ciudad alcalaína, don
de estuvieron presentes 
todos, tanto femeninos co
mo masculinos, de la ciu

dad, en las 
categorías 
infantil y 
cadete. De 
todos estos 
sólo los cua -
tro mejores 
pasan a la 
siguiente fase 
que se dispu -
ta este sába -
do día 20 de 
abril en Mejo
rada del 
Campo, don
de se junta
rán todos los 
pueblos de la 
zona Norte. 
De aquí pasa
rán al campe
onato de Ma
drid. 

Óscar 
DOMÍNGUEZ 

RONCERO 

INFANTIL MASCULINO 

PESO CLASIFICACIÓN l PARTICIPANTE 1 COLEGIO - GIMNASIO 

ORO 1 RUBENPRADOSALONSO 1 ALCALA2000 

PLATA 1 HECTOR RQDRÍGUEZ 1 COMPLUTENSE 
-42Kg 

BRONCE 1 AITOR MONT AÑO 1 COMPLUTENSE 
BRONCE 1 ANGEL SUAREZ 1 NEBRIJA 

ORO 1 DA VID GARCIA 1 EN FORMA 
-46 Kg I P'ATA 1 TA VIER MARTTN 1 EN 1'0DM4 

1 ORO 1 RUBEN BELLÓN 1 ICIIl-BAN 

-50Kg PLATA l DIEGO SÁNCHEZ 1 EN FORMA 

BRONCE 1 DIEGO CÁCERES 1 REYES CATOLICOS 

ORO 1 PABLO GARRIDO 1 ALCALA2000 

PLATA 1 MANUEL cmco 1 COMPLUTENSE 
-SSKg 

BRONCE l GUILLERMO TORRES 1 GREGORIO CANELLA 
BRONCE 1 ANTONIO CANO 1 EN FORMA 

ORO IV AN FERNÁNDEZ 1 ICIIl-BAN 

PLATA DA VID COASIALES ALCALA2000 
-óOKg 

BRONCE JESÚS MARTINEZ EN FORMA 
BRONCE 1 JORC:E SABONTET 1 EN FORMA 

ORO IGNACIO DEL BARRJO ALCALA2000 

PLATA DANIEL PEREZ COMPLUTENSE 
~Kg 

BRONCE JESÚSDJAZ COMPLUTENSE 
BRONrF l ANTnJrJTn ..... nTIN l AT .r ALA 2000 

ORO FRANCISCO CARMONA ALCALA2000 
-+<;(; Kg PLATA DANIEL MONTENEGRO EN FORMA 

BRONCE 1 ALBERTO LOPEZ 1 COMPLUTENSE 

CADETE MASCULINO 

PEi!Q 1 ~~IFl~A~IQN 1 PARTI~IPANTE ~QLE!:l;IO/!:l;mu!ASIQ 

ORO 1 FRANCISCO PIQUE VILLEGAS COMPLUTENSE 

-50Kg PLATA RUBEN FUENTES JPLACEA 
BRONCE 1 GONZALO J. BAS 1 IPLACEA 

ORO ALBERTO LOZANO ALCALA2000 

-SSKg 
fLATA R!.ffiEN~A!,VQ OOMfL.!.[Il;;N;jE 

BRONCE ALEJANDRO CLEMENTE ALCALA2000 
BRONCE l DANIEL MAZA 1 PABLONERUDA 

-óO~I ORO RAMON IZQUIERDO ALCALA2000 

~Kg' 
ORO EDUARDO LALANDA 1 ALCALA2000 

PLATA MARCOS CONEJERO JPLACEA 

BRONCE NICOLAS MARTINEZ MIGUEL HERNÁNDEZ 
BRONCE 1 ANDRES MARTIN 1 ALCALA2000 

ORO VICTOR MENÉNDEZ COMPLUTENSE 

-73Kg 
PLATA PABLO SAZ IPLACEA 

BRONCE TOMAS RUBIO ICIIl-BAN 
BRONCE 1 SERGIO BERMEJO 1 JPLACEA 

-81 Ka: I ORO RUBEN ARCOS PABLO NERUDA 

+81Kg 
ORO RAUL SAZ ROMAN COMPLUTENSE 

PLATA 1 LUIS CABELLO 1 NEBRIJA 

INFANTIL FEMENINO 
PESO CLASIFICACIÓN 1 PARTICIPANTE 1 COLEGIO/GIMNASIO 
-48Ke ORO 1 MARIA GOMEZ SERRANO 1 EN FORMA 

-S7Kg 
ORO 1 BERTA LLANOS POZAS 1 PABLO NERUDA 

PlATA 1 C'RTSTINA B. D"'"" A """RENC'JA 1 EN FORMA 

~Kg' ORO 1 RAQUEL COSA ESTÉVEZ 1 COMPLUTENSE 

1 +6JKJ! 

PLATA 1 YOLANDA PULIDO MECHÓN 1 PABLO NERUDA 
ORO 1 ANALIS GASCON AGUINO 1 ESCOLAPIAS 

CADETE FEMENINO 
PESO 1 CLASIFICACIÓN 1 PARTICIPANTE COLEGIO/GIMNASIO 

~ ORQ 1 ANGELICA ABRQYQ HERNÁNDEZ 1 JPLACEA 

~ ORO 1 INMACULADA SUAREZ RODRÍGUEZ 1 ALCALA 2000 

-52 Kg 1 ORO 1 VIRGINIA LOPEZ VENTIJRA 1 ICIIl-BAN 

I
~ ORO 1 PEPAMARINGASCON 1 ESCOLAPIAS 

-70 K2 I ORO 1 ZORAIDA MATIAS PIQUERAS 1 COMPLUTENSE 

-70 K2 1 ORO 1 NOEMi LOPEZ TERCERO 1 !PLACEA 
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Taelkwondo 

Campeonato de España cadete 

Cristina Ji11énez, 
subca111eona de España 
El pasado día 13 se celebró en Tarragona el campeonato de 
España cadete-en el que el gimnasio complutense del Miguel de 
Cervantes estuvo representado por la actual campeona de la 
Comunidad de Madrid, Cristina Jiménez, que hizo un campeo
nato extraordinario alzándose con el segundo puesto. 

El campeonato comenzó 
con el enfrentamiento de la 
taekwondista complutense 
con la representante de 
Andalucía. En este primer 
combate, Cristina se deshizo 
fácilmente de su oponente 
con un contundente 8 a 2. 
Más tarde se tuvo que emple
ar la taekwondista del Miguel 
de Cervantes en la siguiente 
ronda en la que se tuvo que 
enfrentar a la representante 
de Baleares; después de un 
primer asalto de titubeo, 
Cristina tuvo que poner en 
liza toda su calidad técnica 
para superar a la brava 
representante balear. 

Ya en semifinales la alcalaí
na se las tuvo que ver con la 
representante de Murcia. En 
un combate espectacular, 
Cristina echó mano de todo 
su repertorio haciendo un 
combate completísimo que le 
valió para conseguir una con
tundente victoria que la con
ducía directamente a la final. 

Después de haber ganado 
los tres combates con solven
cia la competidora alcalaína 
accedía a la fmal con serias 
aspiraciones para alzarse con 
el titulo. Cristina afrontó el 
último combate con la repre
sentante gallega con la valen
tía que la caracteriza, llevan
do la iniciativa en el marca
dor hasta el último asalto (6 a 
5). Pero fue en este último 
asalto donde una discutida 
decisión arbitral permitió que 
la competidora gallega 
remontara, quedando el mar
cador final 7 a 6 a favor de 
Galicia. 

Víctor Herrera, maestro del 
gimnasio Miguel de Cervan
tes, quiere agradecer a los 
entrenadores de la selección 
madrileña la confianza depo
sitada en su joven pupila, 
puesto que de forma unáni
me han decidido, a sus tan 
sólo 15 años incluirla en la 
selección de Madrid absoluta, 
dada la solvencia y progre
sión de su carrera deportiva 
aún a pesar de su corta edad. 
No olvidemos que Cristina 
Jiménez es en la actualidad 
campeona de Madrid de téc
nica, competición y exhibi-
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ción, así como subcampeona 
de España de técnica y de 
competición cadete y medalla 
de bronce en el último nacio
nal junior. Todo un lujo para 
el taekwondo alcalaíno. 

Víctor Herrera, maestro del Miguel de Cervantes; 
Cristina Jiménez y Antonio García, coordinador de los equipos 

EDICTO 
Del día 1 de mayo al 15 de mayo de 2002, ambos inclusive, se encuentra 

expuesta al público, en las oficinas de este Excmo. Ayuntamiento, la Matrícu
la correspondiente al IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONÓMICAS, 
ejercicio 2002. 

Se hace constar que los sujetos pasivos includos en la Matrícula podrán 
interponer contra este acto administrativo Recurso de Reposición ante la 
Administración de Hacienda de Alcalá de Henares en el plazo de quince días, 
a contar desde el día siguiente al del término del período de exposición públi
ca de la Matrícula o, reclamación económica administrativa ante el Tribunal 
Económico-Administrativo Regional de Madrid en los mismos plazos sin que 
puedan simultanearse ambos. Todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en 
el artículo 4 del Real Decreto 243/95 de 17 de febrero (B.O.E. Nº 57 de 8 de 
marzo) que dicta normas para la gestión del Impuesto sobre Actividades Eco
nómicas. 

Se hace constar que la interposición del recurso de reposición o reclama
ción económico-administrativa contra los actos citados, no originará la sus
pensión de los actos liquidatorios subsiguientes, salvo que así lo acuerde 
expresamente el órgano administrativo o el Tribunal Económico-Administrati
vo competente, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 4, b) del mis
mo Real Decreto. 

Alcalá de Henares, a 16 de abril de 2002 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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Torneo Autonómico 2002. Vista general 

Campeonato de la Comunidad de Madrid 
El pasado fin de semana dio comienzo el 

Torneo Autonómico en el cual participan 
niños y niñas de hasta 15 años de edad, 
agrupados en dos categorías: cadete e infan
til. A efectos del Torneo el territorio de la 
comunidad autónoma se divide en cuatro 
zonas y éstas a su vez en cuatro áreas, cada 
una de las cuales aportan 16 jugadores. 
Alcalá de Henares se encuadra en la zona 2 
área 6. 

Palero, ambos pertenecientes al Club Aje
drez Alcalá. 

Infantil masculino: Alejandro Valbuena 
(Club Ajedrez Moratalaz), David García, 
Adrián Gallego y Víctor Valderrama (todos 
pertenecientes al Club Ajedrez Alcalá) . 

Infantil femenino: Sara Vázquez, Laura 
Collado, Martval Bolívar y Paloma Cabrera 
(las dos primeras son jugadoras del Club 
Ajedrez Alcalá) . 

Este año el lugar elegido para disputar el 
torneo ha sido la localidad de Rivas Vacia
madrid, concretamente el pabellón deportivo 
Los Almendros. Se trata de unas instalacio
nes apropiadas para este tipo de torneos ya 
que los espectadores 

Seguidamente se reproduce la partida 
correspondiente a la primera ronda~ dispu
tada entre David García (Alcalá) y Angel L. 
Sánchez. 

pueden disfrutar de las 
partidas con la suficiente 
cercania, al tiempo que 
los jugadores están lo 
bastante alejados del 
público como para no ver 
perturbada su necesaria 
concentración. 

El torneo se disputa 
por el habitual sistema 
suizo, 8 rondas a un rit
mo de una hora por juga
dor a finis. Tras las cua
tro primeras rondas 
nuestros representantes 
conservan intactas sus 
posibilidades de alcanzar 
un buen resultado, 
entendiéndose por éste el 
situarse entre los diez 
primeros de sus respecti
vas categorías. Lamenta
blemente una vez más no 
es posible facilitar los 
datos de la clasificación 
intermedia. 

Los jugadores que 
representan a nuestra 
ciudad son estos: 

Cadete masculino: Ser
gio Salgüero y Jaime 
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D David García 
• Angel L. Sánchez 
Rivas V aciamadrid (1) 

C46 

2002 

1.e4 e5 2.00 ~ 3.~c3 ~b4 4.d4+ [ 4.4Jd5!?= 
es merecedora de consideración] 4 ••• exd4 S.fud4 
aunque con un inicio irregular se ha alcanzado una 
posición típica de la apertura escocesa fud4± 
[ o5 ... Wh4!'F+] 6.®xd4 ~c3+ 7.®xc3 ff6 8.~d3 
[ 8.eS WJe7 9.VlJxc7 ~g4±] 8 ••• dS 9.eS ~e4 10.~e4 
dxe4 11.VlJgJ g6??+- error táctico que conduce al 
desastre [ ol l...WJe7 12.VlJxg7 'M'IB 13.WJxIB+ rhIB±] 
12.~S ®d7 13.ltdl hdl+D 14.Wxdl ~e6 15.wcl 
~a2 [ 15 ... h6 16.Wh4+-] 16.WJaJ La amenaza de 
mate es De7 Wd7 17.WJxa2 b6 [ 17 ... we8 esto es una 
pequeña esperanza 18.WJa4+ WfS+-] · 18.WJxf7++
[ 18JidI+ @c8 19.WJa6+ wb8 20.~d8 h6 2l.i!d7 
rhd8 22.rhd8#] 18 ••• wc6 19.i!dl Amenazando mate: 
Dd5 m.m 20.WJdS# 
1--0 

8 

7 

6 

5 

3 

2 

a b e d e f g h 

a b e d e f g h 

Juegan blancas y dan mate en 6 

Posición nº 24. 
la palabra 

mágica 
Ajedrez, ésta es la palabra. 

El ajedrez está presente en 
casi todos los ámbitos socio
culturales: Pintura (véase el 
cuadro "la partida de Ajedrez). 
literatura (leánse "El ocho" o 
"Las 12 sillas"). cómic (véanse 
las viñetas de Gallego y Rey o 
las de Quino en Mafalda). füa -
telia (hay colecciones de sellos 
dedicadas a los grandes torne
os). cine ("El séptimo sello" de 
l. Bergman). etc. etc. 

Nada ni nadie parece poder 
sustraerse al poderoso influjo 
del ajedrez. Déjense llevar y 
disfruten resolviendo este 
aparentemente sencillo pro
blema de mate en 6. 

Próximos 
torneos 

Este año el Circuito Alcalaí
no de Ajedrez se inicia con la 
XXV edición del Torneo de 
Ajedrez que el Distrito VII 
celebra con ocasión de las 
Fiestas de San Isidro, el tor
neo se disputará el sábado 18 
de mayo en sesión de mañana 
(11'00 h .) y tarde (18'00 h.). El 
torneo cuenta, como es habi
tual con cuatro categorías , 
obteniendo trofeo los tres pri
meros clasificados en cada 
una de ellas; asimismo y como 
novedad para esta edición se 
ha establecido un premio 
especial para el primer clasifi
cado mayor de 60 años. El 
local de juego estará situado 
en la calle Daoiz y Velarde, n º 
9 . El plazo de inscripción está 
abierto ya. 

Ricardo RECUERO 
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Atletismo 

la prueba tendrá lugar el prólimo 12 de mavo 

Meco celebra su 1111 Cross de la Villa 
Un año más la 

vec\na localidad 
de Meco acogerá 
a deportistas de 
diferentes puntos 
del Corredor del 
Henares y de toda 
la Comunidad de 

CIRCUITO 
BAR LA FRAGUA 

...... Madrid en su ya 
tradicional Cross 
Villa de Meco. Un 
Cross ya habitual 
en las agendas 
deportivas y que 
en esta edición 
cumple su XIII 
aniversario. 

® t t 
® t [Q]J 
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C/ VALLE INCLAN 

~ 

<( 1111• ü t o.. 
Cl 
w 
ü z o 

1 AYTOI 
a: 
o.. 
en w 
ü 

C/ FRESNO C/IMAGEN 

Organizado por 
la concejalía de 
Deportes del 
ayuntamiento de 
Meco con la cola
boración de la Di
rección General 
de Deportes de la 

® ..... 0 111 ... 

Consejería de 
Educación y Cul
tura de la Comu
nidad de Madrid, 
el Cross tendr á 
lugar el próximo 
12 de mayo a par-

co 
8 
g 
a: 
w 
> 
ü 

tir de las 11 horas 
de la mañana. SALIDA 

ENTREGA 
DE TROFEOS 

t 

Una hora y me
dia antes y hasta 
las 10'15, se fleta
rán autobuses 
desde la plaza de 
Cervantes de Al
calá de Henares 
para todos aque
llos participantes 
que quieran des
plazarse hasta la 
vecina localidad 
mequera para 

DISTANCIA APROXIMADA CIRCUITO A: 1000 m. 
DISTANCIA APROXIMADA CIRCUITO B: 2700 m. 

Teléfono de información: 91 886 10 07 

disputar este ya 
tradicional Cross 
enmarcado dentro de las fiestas de Nues
tra Señora de la Cabeza que se celebran 
durante abril y mayo. 

Entre los ganadores y participantes se 
entregarán y sortearán numerosos rega
los. Del primer al tercer clasificado de 
cada categoría se hará entrega de un tro
feo o regalo, así como a los tres primeros 
del municipio y ál primero del subárea del 
Jarama. Todos los participantes que atra
viesen la línea de meta tendrán su diplo
ma conmemorativo, y los más pequeños 
podrán disfrutar de bolsas de golosinas. 

A la finalización de la entrega de pre
mios se sorteará entre todos los partici
pantes un viaje para dos personas de fin 
de semana a Palma de Mallorca. 

Los premios especiales quedarán repar
tidos de la siguiente manera. En la cate
goría conjunta Promesas y Senior, tanto 
femenino como masculino, el primer cla
sificado obtendrá 240,40 euros, el segun
do 180'30 y el tercero 60, 10 euros. En la 
categoría Junior el valor de los premios 
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estará en 60, l O para el primero, 42,07 
para el segundo y 30 ,05 euros para el ter
cero. La última categoría con premios es
peciales será la de Veteranos con 30,05 
euros para el primero, 24,04 para el se
gundo y 18,03 euros para el tercero. En la 
categoría absoluta habrá una meta volan
te en la última vuelta tanto para masculi
no como para femenino que tendrá un 
premio de 60 euros. 

El orden de salida de las distintas cate
gorías es el siguiente: infantil y cadete 
masculino en primer lugar; infantil y ca
dete femenino en segundo; alevin mascu
lino en tercero; alevin femenino en cuar
to; benjamin masculino en quinto, benja
mín femenino en sexto; veteranas, juve
nil, junior, promesas y senior femenino en 
séptimo lugar; y veteranos, juvenil, ju
nior, promesas y senior masculino en úl
timo lugar. 

Las distancias -a recorrer oscilarán se
gún las categorías entre los 2.000 y los 
6.400 metros. 

El ioven aueta Ricardo Serrano 
formaba pane del coruumo español 

la selección española 
universitaria se imponía 
en el mundial de Cross 
con presencia alcalaína 
El alcalaíno Ricardo Serrano ha conse
guido a sus 21 años de edad un nuevo 
triunfo para su ya dilatado currículo de
portivo. Tras su importante victoria en el 
Cross nacional sub-23 disputado en Vito
ria el pasado mes de marzo, el alcalaíno 
disputaba el 7 de abril en Santiago de 
Compostela el mundial de Cross universi
tario, donde la selección española conse
guia el primer puesto por paises. 

Tras duros entrenamientos junto al Cam
peón de España de Cross absoluto, Che
rna Martinez, en las fechas anteriores a la 
disputa del mundial universitario, el atle
ta Ricardo Serrano, el representante más 
joven de la expedición universitaria espa
ñola, no tuvo suerte y su actuación no 
pudo ser tan destacada como al alcalaíno 
le hubiera gustado. Pero finalmente la se
lección española conseguía el principal 
objetivo buscado en tierras gallegas, que 
no era otro que conseguir el primer pues
to por países en una confrontación que 
estuvo muy igualada. 
Ricardo Serrano, que está viviendo en la 
residencia para deportistas Joaquín Blu
me de Madrid, acudía al campeonato uni
versitario junto a Iván Sánch~z. Vicente 
Capitán, Iván Galán y Alberto Alvarez. 
Ahora y tras el primer puesto con la se
lección española, el alcalaíno seguirá "tra
bajando duro para que el atletismo siga 
para adelante", y para llegar en plena for
ma al Campeonato de España Sub-23 que 
tendrá lugar en el mes de julio. Un cam
peonato para el que está preparando las 
pruebas de los 800 y los 5.000 metros li
sos. 
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El concesionario GR Motor acogió la salida del 1 Jeep Tour 2002 
en el que se reunieron 36 vehículos de la marca 

Un día de aventura a bordo de un Jeep 
El concesionario GR Motor. concesionario oficial de Chrysler y Jeep en la ciudad 
complutense, situado en el km. 28.200 de la Autovía de Barcelona en el poligo
no Mapfre, era escenario el pasado sábado 13 de abril de la salida del I Jeep Tour 
2002. Un tour organizado por el Club Jeep Adventure en el que se reunieron 36 
vehiculos de la marca procedentes de diferentes puntos de España y en el que se 
llegó hasta tierras manchegas disfrutando de la naturaleza. 

Después de coger fuerzas 
con el suculento desayuno 
ofrecido por el concesionario 
GR Motor y tras las pertinen
tes explicaciones de la ruta 
por parte de la organización, 
los 76 jeepers (como así sella
man ellos) presentes en este 
primer Tour 2002 a bordo de 
los 36 vehículos inscritos en la 
prueba, partían hacia una jor
nada en la que conductor, 
ocupantes y vehículo, entra
ron en contacto directo con la 
naturaleza y aumentando así 
su afición al mundo de los 4x4 
y el entorno natural. 

Desde el concesionario ofi
cial GR Motor los integrantes 
de la prueba, en la que se bus
ca sobre todo el compañeris
mo, partieron hacia los Santos 
de la Humosa y Aranzueque 
por carretera, para desde allí 
bajar por pistas hasta Taran
cón, donde la expedición vol
vería a retomar fuerzas en la 
comida. Una vez recuperadas 
estas fuerzas, se salía direc
ción Cuenca bordeando la na
cional 400 por su parte norte 
y pasando de pueblo en pue
blo hasta llegar al destino ci
tado. Una vez en Cuenca, los 
integrantes de la prueba tras 
aparcar en la plaza Mayor 
dando así un colorido especial 
a la prueba y al municipio, ce
naron en el mesón Las Casas 
Colgadas de la ciudad de 
Cuenca. Al dia siguiente, los 
jeeper realizaron una pequeña 
ruta por la Ciudad Encantada 
para posteriormente cada uno 
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regresar a su destino. 
Esta ha sido una de las cua

tro rutas nacionales que cada 
año el Club Jeep Adventure 
realiza. "Hacemos cuatro ru
tas nacionales, dos cursos de 
conducción y luego este año 
tenemos el Jeep Cameurope, 
que es la concentración de 
clubes europeos y que este 
año se celebra en España. 
Vendrán una media de cua
renta coches por país y son 
tres días de actividades pro
gramadas con gran intensi
dad", explicó Jordi Añols , co
ordinador del Club Jeep. Un 
club que tiene como objetivo 

"la fidelización del cliente, 
atracción de nuevos clientes y 
usar el vehículo, que es el em
blema del 4x4, porque quien 
dice tengo un 4x4, dice tengo 
un Jeep, aunque no sea un 
Jeep, y después de 60 años 
mantenemos ese espíritu. Un 
espíritu de compañerismo, el 
espíritu jeeper que llamamos 
nosotros, y cada año y cada 
travesía lo vamos cumplien
do". 

En la actualidad el club está 
formado por unos 5.000 so
cios y según Añols para ser un 
buen jeeper sólo "se ha de te
ner un vehículo de la marca 

Jordi Añols 

Jeep, da igual el modelo o el 
año, a travesías han venido 
Willys del 46, y hasta últimos 
modelos, y luego hay que te
ner un espíritu de aventura 
para hacer las rutas, y por úl
timo el espíritu de compañe
rismo de todos a una y no 
paso yo, sino que debemos pa
sar todos , ése es también 
nuestro espíritu". 
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Miembros de la Hermandad del Rocío con el Simpecado en el interior de la Magistral-Catedral 

lo bendiio el vicario de la diócesis en la Magisual Catedral 

la Hermandad del Rocío realizó una 
procesión con su nuevo Simnecado 
La Hermandad del Rocío de Alcalá celebró el sábado 13 de abril una procesión desde la 
Magistral Catedral hasta su sede canónica, situada en el monasterio de Nuestra Señora de 
la Esperanza de las RR.MM. Claras, en la que desfiló el nuevo Simpecado que minutos 
antes había bendecido el vicario de la diócesis complutense, monseñor Juan Sánchez. El 
estandarte con la imagen de la Virgen del Rocío fue entronizado en la capilla de la her
mandad en la iglesia del monasterio. La hermandad celebró con tal motivo una fiesta reli
giosa en la que hubo un solemne triduo que concluyó con la misa rociera celebrada en la 
Magistral Catedral, la bendición propiamente dicha, un besamanos del nuevo Simpecado 
por parte de los fieles y la procesión hasta el monasterio de las Claras. 

La presidenta de la her
mandad, Trinidad Romero, 
aseguró a PUERTA DE 
MADRID, que "para nosotros 
ésta es una celebración muy 
importante puest o que la 

bendición del Simpecado es 
un acontecimiento funda
mental para un rociero. Para 
hacer un paralelismo, el 
Simpecado es como un paso 
de Semana Santa. Se trata 

de la imagen de la Virgen del 
Rocío, que en lugar de ser 
una imagen exenta se refleja 
en el estandarte. Todas las 
hermandades tenemos 
nuestro Simpecado". 

La presidenta de la Hermandad 
del Rocío, Trinidad Romero, 

dio vivas a la Virgen 

La hermandad de Alcalá 
dispone de este nuevo estan
darte que sustituye al ante
rior y que por tanto tenia 
que recibir la bendición de la 
Iglesia para que en el Simpe
cado pudieran depositar su 
fe los fieles rocieros. Y ése 
precisamente fue el acto en 
la misa presidida por el vica
rio y cantada por el coro de 
la Hermandad. 

En la celebración partici
paron el concejal de IU, Sal
vador Guardiá, así como los 
ediles del PP, Bartolomé 
González y Amparo Moriche. 
Los tres ediles representaron 
a la corporación municipal 
complutense en la Magistral 
Catedral, que se llenó de-fie
les. La Hermandad del Rocío 
supera los 500 hermanos, 
según explicó Trinidad 
Romero. ' 

Entre los invitados de 
honor se encontraban repre
sentantes de cofradías y 
entidades religiqsas, entre 
las cuales se encontraba la 
presidenta de la Virgen del 
Val, Micaela Altés. La patro
na de Alcalá recibió vivas por 
parte de los asistentes a la 
celebración. Otro de los invi-

El coro de la Hermandad cantó en la misa Entre los asistentes se encontraba el concejal Bartolomé González 
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Inicio de la procesión. A la derecha, el numeroso público que esperaba la salida del Simpecado en la puerta de la Magistral 

tados de honor era el general 
José Sierra Tabuenca, ezjefe 
de la Brigada Paracaidista 
que hace unos meses pasó a 
la reserva. 

La celebración comenzó el 
jueves 11 de abril y los dos 
primeros rezos se celebraron 
en el monasterio de las Cla
ras para concluir el sábado 
14 en la Magistral Catedral 
con el grueso de los actos. 

Durante la misa el vicario 
procedió a la solemne bendi
ción del Simpecado, que 
como imagen de la Virgen es 
objeto de veneración. De 
hecho, al término de la misa 
y antes de iniciarse la proce
sión se realizó un besama
nos del mismo. Muchos 
miembros de la hermandad 
vistieron trajes rocieros y 
manifestaron públicamente 
su fe a la Virgen del Rocío 
jaleándola con entusiasmo y 
devoción. 

La banda de fanfarrias. 
tambores y cornetas de la 
Brigada Paracaidista partici
pó en la procesión encabe
zándola. 

El Simpecado de la her
mandad del Rocío de Alcalá 
tiene en su mitad inferior el 
escudo del Cardenal Cisne
ros como un reconocimiento 
a la historia de la ciudad 
complutense desde la que 
los rocieros complutenses 
profesan su fe a la Blanca 
Paloma, la reina de las 
marismas de Huelva. 

El estandarte tiene tam
bién el escudo franciscano 
por tener la sede canónica la 
hermandad en un monaste
rio de la orden, concreta
mente el de las Claras. Ade
más está el escudo de la ciu
dad complutense y un libro y 
una pluma como simbolo del 
carácter cultural que tiene 
Alcalá. 

Trinidad Romero explicó 
también a PUERTA DE 
MADRID que la hermandad 
ya se está preparando inten
samente para la celebración 
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de la romeria de la Virgen del 
Rocío en Alcalá y el posterior 
viaje a la romería en la aldea 

de Almonte, donde está el 
santuario de la Blanca Palo
ma. El día 27 de abril se 

EDICTO 

celebrará el pregón coinci
diendo con la fiesta de Pen
tecostés. 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía, el Padrón correspondiente a 
la Tasa por Salida de Vehículos a través de las Aceras y Reservas de Espa
cio del ejercicio de 2002, se ha dispuesto lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de abril de 
2002 al 20 de junio de 2002 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si 
el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contado desde el día siguiente al de la finalización del periodo de expo
sición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 4 de abril de 2002 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Buenestado habría recibido direcuices de deiar a Peinado como candidato 

la dirección nacional del PSOE podría 
impedir que hubiera primarias en Alcalá 
La posibilidad de que haya primarias en el PSOE de Alcalá para decidir al candidato en las elec
ciones municipales de mayo de 2003 parece alejarse. El comité local valora estos días la infor
mación que le ha llegado acerca de que la dirección federal querría que el candidato fuera Manuel 
Peinado e impediría que hubiera primarias. Pero como éstas son una posibilidad regulada por los 
estatutos, en caso de que Miguel Buenestado pudiera finalmente presentarse, el planteamiento 
de la cúpula nacional socialista seria disolver la agrupación socialista de Alcalá abriendo incluso 

un expediente a Buenestado argumentando algún pretexto disciplinarlo. El secretarlo general 
mantiene s ilencio al respecto mientras que su grupo afirma que ya tiene un 55 por ciento de fir

mas de militantes pidíendo que haya elecciones primarias con el actual censo. 

Por el momento al comité no 
le han llegado más que rumo
res en forma de advertencia 
para que no haya elecciones 
primarias en Alcalá y que el 
candidato sea Manuel Peina
do. Ni siquiera la Federación 
Socialista Madrileña ha inter
venido en la cuestión sino que 
habria sido la propia dirección 
federal encabezada por José 
Luis Rodriguez Zapatero. 

tiene la teoria de que la agru
pación socialista de Alcalá tie
ne una nueva mayoría en tor 
no al actual alcalde. Juan Luis 
Aguirre explicó a PUERTA DE 
MADRID que "no queremos 
que. haya primarias por el des
gaste que puede tener el parti
do de cara a las elecciones 
municipales. Con unas prima
rias en estos momentos se 
puede dar u na imagen muy 
negativa del partido en la ciu
dad. Pero nosotros no teme
mos las primarias". Según 

Juan Luis Aguirre con la nue
va mayoria que se ha forma do 
en torno a Peinado, Miguel 
Buenestado tendria dificil con
seguir el 40 por ciento de las 
firmas para que hubiera pri
marias. La diferencia está en 
el censo: "Nosotros somos ya 
más de 300 militantes ya que 
el censo no se cierra hasta el 
26 de abril . Cuando el secreta
rio general habla de que tiene 
un 55 por ciento de firmas se 
refiere al censo antiguo no al 
actu al". 

Es muy probable que al final 
no haya primarias con enfren
tamiento Peinado-Buenestado 

La posibilidad que contem
plarla la comisión ejecutiva 
federal del PSOE es intervenir 
si Miguel Buenestado persiste 
en su intención de que haya 
elecciones primarias para pre
sentarse a ellas e intentar ser 
el candidato del PSOE para la 
alcaldía complutense. Según 
ha podido saber PUERTA DE 
MADRID, la única forma posi
ble seria la apertura de un 
expediente disciplinario al 
propio secretario general, lo 
que automáticamente baria 
disolver el comité local y nom
brar una comisión gestora en 
la que evidentemente no esta
rla Buenestado. En ese marco 
no habria elecciones primarias 
el domingo 2 de junio y por 
tanto el candidato seria 
Manuel Peinado. 

Prisión incondicional e incomunicada para el presidente del Adético de Madrid 

Píezas clave de la operación 
habrian sido, según la infor
mación de que dispone PUER
TA DE MADRID, el antiguo 
PDNl, a través del diputado 
nacional Diego López Garrido 
y su influencia en José Luis 
Rodriguez Zapatero. Con ello 
los antiguos PDNl compluten
ses conseguirian puestos de 
responsabilidad en la candida
tura socialista para las elec
ciones municipales. Pero tam
bién se habla del compañero 
sentimental de la concejala 
complutense Magdalena More
no, Ignacio Díaz, líder de los 
renovadores por la base de 
Madrid, y su amistad con el 
secretario federal de organiza
ción José Blanco. Ambos 
habrian podido influir en la 
corms1on ejecutiva federal 
para ~vitar que hubiera prima
rias en Alcalá y anular las 
posibilidades de Miguel Bue
nestado. 

Sin embargo, desde el entor
no de Manuel Peinado se man-

20 de abril de 2002 

El iuez ordenó el ingreso de Jesús Gil en la prisión de Alcalá 
El presidente del Atlético de Madrid y alcalde de Marbella, Jesús Gil, ingresó en la prisión alca
laína 'Madrid 2 ' por orden del titular del Juzgado Central número 6 de la Audiencia Nacional, 
Juan del Olmo, quien dictó el martes día 17 de abril prisión incondicional e incomunicada duran

te tres días contra Gil, quien ingresó la noche del martes en la prisión complutense. 

En la ocasión que recoge la foto Jesús Gil vino a Alcalá para ver 
jugar al fútbol. El martes volvió por motivos más desdichados. 

La Fiscalía Anticorrupción lo 
acusa de malversación de cau
dales públicos y falsedad docu
mental por el presunto desvío de 
30 millones de euros (unos 
5.000 millones de pesetas) del 
ayuntamiento de Marbella entre 
1991 y 1995. Además de Gil, el 
juez también ordenó el ingreso 
en prisión de Manuel Castel, 
contable de Gil, para que no 
obstruya las diligencias que se 

van a practicar hasta el viernes, 
y en la madrugada de hoy 
encarceló al gerente de Urbanis
mo de Marbella, Juan Antonio 
Roca. 

Con Gil, la prisión alcalaína 
recupera una característica que 
ha tenido a lo largo de su histo
ria, la de que entre sus internos 
haya habido personas muy 
conocidas, como por ejemplo 
Mario Conde y algunos implica-

dos en el GAL, el conocido trafi
cante de armas Al Kassar, el 
Dioni, aquel vigilante jurado que 
robó un furgón blindado. Desde 
la inauguración de las prisiones 
de Soto del Real y Valdemoro, la 
cárcel alcalaína parecía haber 
perdido pujanza a la hora de 
que en ella ingresaran los con
denados más famosos. 

Por eso el ingreso de Gil vuel
ve a situar a la prisión complu
tense en el primer plano de la 
actualidad . El 5 de abril, el Tri
bunal Supremo ratificó la con
dena a seis meses de arresto y 
28 años de inhabilitación que le 
impuso la Audiencia Provincial 
de Málaga por el caso de las 
camisetas, y que le obligará a 
dejar la alcaldía de Marbella 
una vez que reciba la notifica
ción de la sentencia. Hace ape
nas cuatro dias, el propio juez 
Del Olmo ordenó el embargo de 
sus bienes para hacer frente a 
las eventuales responsabilida
des civiles por el caso del Atléti
co, que será juzgado en la 
Audiencia Nacional a partir del 
día 25. Pero el caso que lo ha 
llevado a la prisión complutense 
es el de supuestas empresas 
fantasma, sin actividad econó
mica ni personal, que emitían 
facturas falsas por supuestos 
servicios al ayuntamiento de 
Marbella. 
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Una muestra en la que los alumnos del taller de pintura 
dirigido por Pilar Fernández euonen sus trabajos al óleo 

la Sala anolo Revilla acoge la exposición ºAzul Cobalto" 
Una vez más la Sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense acoge una exposición en la 
que los colores se entremezclan en busca de la belleza. Una belleza a la que sin duda ha lle
gado con sus alumnos la pintora y profesora del taller de Pintura, Pilar Fernández Moreno. 

'Azul cobalto', la exposición 
de óleos organizada por el 
taller de pintura dirigido por 
Pilar Fernández, quedaba 
inaugurada el pasado sábado 
13 de abril en presencia de 
numerosos aficionados al arte, 
que quisieron estar junto a los 
alumnos que participan en 
este curso y que han puesto 
de manifiesto en esta muestra 
sus dotes artísticas. Paisajes, 
monumentos o bellas señori-

tas, son algunos de los argu
mentos de estos óleos expues
tos en la Sala Manolo Revilla. 
Una muestra que lleva por 
nombre ('Azul Cobalto') el 
adquirido por este grupo de 
amante de la pintura. 

Los alumnos que han inter
venido en este taller y partici
pan en la exposición son los 
siguientes: Aurora Moreno, 
Carlos Romera, Carmina Nú
ñez, Conchi Canalda, Concha 

Moratilla, Eva García, Isabel 
Ramos, Javier Tarancón, 
Jesús Caravaca, Luisa Díaz, 
Marga Basilio, Maribel Puma
rega, Maribel del Campo, 
Maria José Serrano, Mercedes 
Pascual, Pilar Casabuena y Tita. 

El horario de apertura de la 
exposición, que permanecerá 
abierta hasta el 28 de abril, es 
de 19 a 21 horas de lunes a 
sábados, y de 12 a 14 horas. 
los domingos y festivos. 

El centro ha oraaniZado numerosas actividades en recuerdo 
de San Marcelino Champagnat, canonizado el 18 de abril de 1999 

la Escuela Universitaria Cardenal Cisneros 
celebra la festividad de su natrón 

La Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros de Alcalá 
de Henares se encuentra 
inmersa en la celebración de 
la festividad de su patrón, 
San Marcelino Champagnat 
(1789-1840). fundador de los 
Hermanos Maristas que fue 
canonizado el 18 de abril de 
1999. 

El programa organizado 
con tan emotiva fecha, 
comenzaba ayer jueves 18 de 
abril con una conferencia 
ofrecida por el Director Gene-
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ral de Universidades de la 
Comunidad de Madrid Javier 
García Cañete en el Salón 
Internacional de la Universi
dad de Alcalá que llevó por 
nombre 'Nuevos retos para 
una Universidad en cambio'. 

Hoy viernes tiene lugar la 
festividad patronal con la 
celebración de la Eucaristía a 
las 1 O de la mañana, seguida 
del certamen literario y los 
talleres de danza, bailes, jue
gos y deportes regionales. 
Una degustación a las 14'30 

horas, así como los partidos 
de equipo y las actividades 
organizadas por la Escuela 
de Tiempo Libre EAI.A de los 
Maristas, completan las acti
vidades organizadas para la 
jornada de hoy viernes 19 de 
abril. 

Mañana sábado 20 de abril 
tendrá lugar en el salón mul
tiusos de la Escuela Universi
taria a partir de las 13 horas 
la entrega de títulos a los 
alumnos de la promoción 
1997-2000, tras la cual se 

El viernes día 19 
se reanudará 
el servicio 
nocturno 
de Continental 
Auto 

El concejal complutense 
de Obras y Servicios, 
Eduardo Calderón, ha 
informado que a partir del 
viernes día 19 de abril se 
reanudará el servicio noc
turno de Continental Auto 
Alcalá-Madrid y Madrid
Alcalá, con destino directo; 
es decir, sin pasar por 
Torrejón de Ardoz. 

Herido en 
accidente laboral 

Un operario de la cons
trucción resultó herido el 
miércoles en un accidente 
laboral ocurrido en Gua
dalajara, al caer desde la 
quinta planta de un edifi
cio en construcción de la 
calle Cuba. Se trata de 
Ángel L.H., de 42 años, 
residente en Alcalá de 
Henares. El suceso sobre
vino cuando al parecer se 
encontraba procediendo a 
enganchar unos materia
les a la pluma de la grúa, 
momento en el que pudo 
perder el equilibrio, preci
pitándose al vacío. Tras 
producirse el suceso fue 
asistido por una UVU 
móvil y luego trasladado 
hasta el Hospital General. 
Se desconoce la gravedad 
de las lesiones. 

servirá un vino de honor para 
todos los presentes. 

Los actos continuarán en la 
jornada del domingo 21 de 
abril con una visita turistica 
organizada junto a los padres 
y que tendrá como punto de 
salida a las 11 '30 horas La 
Casa Grande de Torrejón -
Museo de los Iconos. 

La programación en honor 
de San Marcelino Champag
nat concluirá el próximo 27 
de abril con la jornada dedi
cada a los antiguos alumnos 
de la Escuela, y en la que 
intervendrá en el acto acadé
mico el cronista de la ciudad 
complutense Francisco Ja
vier García Gutiérrez que 
ofrecerá una lección magis
tral a los presentes. Una cena 
aniversario pondrá el punto y 
final a la festividad patronal 
de la Escuela Marista. 
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---------· ESPECTACULOS- EXPOSICIONES----------

(i:1!:IM:11M:1 ;Ji i:I:! 1 ;ttlil 
ATENEO CULTURAL 

1° DE MAYO 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 20 de Abril 
20'00 horas. 

MUSICA 

Casa de Aragón del Henares 
presenta 

"Festival de Jotas S. Jorge" 
ENTRADALIBRE 

~~~~- @~~~~ 

Domingo, 21 de Abril 
18'00 horas. 

TUTRO INFANTIL 

LA TABARRA presenta: 

.. la increíble historia 
de un tal 

Cristóbal Colón" 
Dirección: Joaquín Aparicio 

Esta historia nos hará navegar a 
través de nuestra imaginación 
por un mar de fantasía y color 
donde nos sumergirá a todos, 
niños y mayores. 

Precio de las localidades para 
todos los espectáculos: 5 € gene
ral; 4 € a estudiantes, tercera edad. 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas, anúgos de la Funda
ción y niños menores de 14 años; 3 
€ a socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

Horarios de atención al público: 
De lunes a jueves de 10 a 13'30 y 
de 17 a 19'30 horas. Viernes de 10 
a 13'30 horas. Días de función: 2 
horas antes del comienzo del espec
táculo. 

TEATRO LA GALERA 
(C/ Santo Tomás) 

Viernes, 19 y Sábado, 20 
20'00 horas 

Cía Bias de Otero 
presenta: 

.. Nada a Pehuaió" 
de Julio Cortázar 

Dirección: Luis Pérez Lara 

ENTRADA: 6 € . 
50% descuento a estudiantes, 

pensionistas y p arados 

* * * * 
Jueves, 25 - 20'00 horas 

Ambigú Artísdco 
(Café-Teatro) 

ENTRADA: 3 € . 
(incluye consumición) 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 
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Domingo,21 

12'30 y 20'00 h 

MUSICA 

Orquesta 
CIUDAD DE AlCAlA 

presenta: 

.. un día con música" 
Director Titular: 

Vicente Ariño Pellicer 

Directora Invitada: 
Mercedes Padilla 

Sesión Matinal: 12'30 h. 

11 CONCIERTO 
DIDÁCTICO ANUAL 
Con Rossini y Haydn 

En colaboración con la 
Concejalía de Educación e Infancia 

Sesión vespertina: 20'00 h. 

V CONCIERTO 
EXTRAORDINARIO 

DE PRIMAVERA 

Primera Parte: 
Obertura de 

"El Barbero de Sevilla" (Rossini 
Sinfonía n2 8 "La Tarde" 

(Haydn) 

Segunda Parte: 
Tambor de Granaderos (Chapí) 

lntermezzo de "Goyescas" 
(Granados) 

Bodas y baile de Luis Alonso 
(Jiménez) 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 4'20 €. Butaca de Anfitea
tro: 3'60 €. Silla de palco: 3'00 €. 

~~~~- ® ~~~~-

Viernes, 26 - 20'00 horas 

DANZA 

SANTAMUIA 
Compañía de Danza 

presenta: 

.. Embrujo" v ...... 
elamorbmiodam.com" 

'EMBRUJO" 
Con la colaboración de 

la Orquesta Escuela 
de la Sinfónica de Madrid 

Artista invitada: 
Merche Esmeralda 

www. 
ELAMORBRUJODANZA.COM 

Espectáculo multimedia que tie
ne como objetivo la creación de 
un futuro público de la danza. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 11 ,26 €. Butaca de Anfite
atro: 10,01 €.Silla de palco: 8,76 €. 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 12 de Mayo 

.. Cerdá. 
Ciudad v Territorio" 
Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h. 

y de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

----@-----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan) 

Hasta el 19 de Mayo 

..cuentos 
por las paredes" 

ilustraciones de 
José luis Alcover llllo 
Horario: Diario de 12'00 a 14'00 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

----®-----
PlAZADE 

lOS SANTOS NllOS 
Hasta el 19 de Mayo 

.:Qué es el SIDA? 
LA BATALLA DEL 

SISTEMA INMUNITARIO 
Enfoque científico para compren
der cómo actúa el VIH y cuáles 
son los riesgos que implican deter
minadas conductas, de forma que 
la prevención no sea vista como 
una imposición externa sino como 
una necesidad. 
Horario: De martes a viernes: de 
12 a 14 h . y de 18 a 21 h. 
sábados. domingos y festivos: de 11 
a 15 h. y de 17 a 21 h. (Lunes 
cerrado). ENTRADA LIBRE 

~~~~- ® ~~~~-

C O M P l l U TE. S.l. 
Centro de Artesanía. C 300 
Alcalá -Arganda, Km. 2 .200 

Hasta el 24 de Abril 

·'Talleres de 
Encuadernación" 

* * * * 
Del 25 de Abril al 25 de mayo 

.. Exposición de 
cerámica actual" 

Horario: Diario de 11'00 a 14'00 h. y 
de 1730 a 20'30 h. Domingos y festi
vos: de 11 '00 a 14'00 h. 

~~~~-@) ~~~~-

SAlA MANOlO REVlllA 
(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 28 de Abril 

·'Taller azul cobalto" 
IPINTURAJ 

EXPOSICIONES 
CASA DE CllTURA 

DAGAllZO 
(Calle Madrid, 19) 

Del 19 de Abril 
al 7 de Mayo 

Descubre la Nablraleza 
v el pequeño gusano 

con Iª Teresa Castaño 
Narnción Husuada 

con imágenes, 
diñaido a los niños 
~~~~-® ~~~~-

Sábado, 27 
y Domingo, 28 de Abril 

SALA DE EXPOSICIONES 
OPERAUTO MOTOR 

C / Paseo de Pereda, 3 
VILLALBILLA 

Fernando Ruiz 
lélees abslnclls-bJresi11islasJ 

Horario: 

Sábado: de 16'00 a 20'30 h. 
Domingo: de 12'00 a 18'30 h. 

CINE-CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

(Programación especial 
"Día del Libro") 

Miércoles, 24 de Abril 
18'30 horas 

"DE U IOVEU Al CllF' 
la inglesa v el duque 

(Francia, 2001 - 125 min.) 

Dirección: Eric Rohmer 

Intérpretes: Lucy Russell , 
Jean-Claude Dreyfus, Fran9ois 
Marthouret, Léonard Cobiant, 
Carolina Morin. 
V.O. en francés con subtítulos 

* * * * 
Miércoles, 24 - 21'00 h. 
Jueves, 25 - 18'30 h. 

"DEl COMIC Al CllF' 
GHOST WORLD 

(Reino Unido-USA, 2001 , 111 ') 

Dirección: Terry Zwigoff 

Intérpretes: Thora Birch, Scar
lett Johansson, Steve Busce
mi, Brad Renfro. 

V.O. en inglés con subtítulos 

* * * * 
Jueves, 25 - 21'00 h. 

"DEl TEATRO Al CINE" 
QUlllS 

11.0RAS PROHIBIDISJ 
(USA, 2000, 125') 

Dirección: Philip Kaufman 

Precios: 
Miércoles: 1'80 €.Jueves: 2'10 €. 

Socios: 0'60 € . 

PUERTA de Madrid 



CARTElERA- CINES ----
Programación del 12 al 18 de abril de 2002 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"Monstruos, S.A.". (Tolera
da). Todos los días: 17,45. (90'). 
illtimos días. 

"El embrujo de Shanghai". 
(13 años). Todos los días: 19'45 
y 22'15. Viernes y Sáb., tam
bién: 00'40. (115') . Drama. 

"Nunca juegues con extra
ños" (13 años). Todos los días: 
1 7'30, 20 y 22'30. Viernes y Sáb., 
también: 00'40. (9~') . Suspense. 

"Blade 2" (13 años). Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 
Viernes y Sábado, también: 
00'40. (115'). Estreno. 

"Los tenenbaums". (13 
años). Todos los días: 17'20, 
19'50 y 22'20. Viernes y Sáb. , 
también: 00'40. (110'). Estreno. 

"La máquina del tiempo" (7 
años). Todos los días: 17'30 y 
20'00. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (100') . C. ficción. 

"La venganza del Conde de 
Mont ecristo". (13 años) . Todos 
los días: 22'10. (133'). Aventu
ras. 

"Aj uste de cuentas". (13 
años) . Todos los días: 17'40, 
20' 10 y 22'30. Viernes y Sáb. , 
también: 00'40. (92'). Estreno. 

FILMOTECA "CLUB DEL 
CINE". Jueves 25-abril. "La 
virgen de los sicarios". (v.o). 
Pases: 19'00 y 21'30. (110'). 
~~~~~ @) ~~~~---

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de información: 91 88317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Kate & Leopold". 
Laborables: 17'15, 19'45 y 
22'15. Sábados y Domingos: 
17'15, 19'30 y 22'15 .. 

Sala 2: "Blade ll". Todos los 
días: 17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "La habitación del 
pánico". Todos los días: 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 4: "Showtime". Todos 
los días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Una mente maravi
llosa". Laborables: 18'00 y 
22'00. Sábado y Domingo: 19'30 
y 22'15. "Peter Pan". Sábado y 
Domingo: 17,45. 
~~~~--- @) ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 9188344 94 

Sala 1: "ET". Lunes, Martes y 
Jueves: 18'30. Resto de los 
días: 17'30. "John Q". Lunes, 
Martes y Jueves: 21'00. Resto 
de los días: 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Un padre de cuida
do". Lunes, Martes y Jueves: 
18'30. Resto de los días: 1 7'30 y 
20'00. "La playa de los gal
gos". Lunes, Martes y Jueves: 
21'00. Resto de los días: 22'30. 

Sala 3: "Aven turas en Alas
ka". Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21 '00. Resto de los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 

"La máquina del tiempo". (7 
años) . Todos los días: 18'10, 
20'15 y 22'20. Sábado y Domin
go, también: 16'05. Viernes y 
Sábado: 00'30. 

"En la habitacion". (Tolera
da). Todos los días: 19'10 y 
22'05. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'20. Viernes y Sábado: 
00'40. 

"Ajuste de cuentas". Todos 
los días: 18'15, 20'15 y 22'15. 
Sábados y Domingos, también: 
16'15. Viernes y Sábado: 00'15. 

"Showtime". (Ple. califica
ción). Todos los días: 18'10, 
20'05 y 22'05. Sábados y Do
mingos, también: 16'15. Vier
nes y Sábado: 00'10. 

"Falsa identidad". (13 años) . 
Todos los días: 18'05, 20'05 y 
22'05. Sáb. y Domingo, tam
bién: 16'10. Vier. y Sáb. : 00'05. 

"Jhon Q." . (13 años) . Todos 
los días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 
Viernes y Sábado: O l '00. 

"Los tenenbaums". (Ple. cali
ficación). Todos los días: 18'05, 
20'25 y 22'45. Viernes y Sábado: 
01'00. 

"El Conde de Montecristo". 
(7 años). Todos los días: 19'00. 
Sábados y Dimingos, también: 
16'15. 

"Nunca juegues con estra
ños". (18 años) . Todos los días: 
18'00, 20'05 y 22'10. Sábado y 
Domingo, también: 16'00. Vier
nes y Sábado: 00'20. 

"El embrujo de Shanghai". 
(7 años) . Todos los días: 19'15 y 
22'00. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'45. Viernes y Sábado: 
00'30. 

"Kate Leopold". (Tolerada) . 
Todos los días: 1 7'25, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado: O l '00. 

"No es otra estúpida pelícu
la americana". (18 años) . To
dos los días: 18'00, 20'05 y 
22'10. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'05. Vier. y Sáb. : 00'10. 

"Aventuras en Alaska ". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. Sábados y 
Domingos, también: 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'05. 

"Blade ll". (Tolerada). Todos 
los días: 17'30, 18'05, 20'00, 
20'30, 22'30 y 22'55. Sábado y 
Domingos, también : 15'50. Vier
nes y Sábado: 1'15 y 1'00. 

"La habitación del pánico". 
(13 años) . Todos los días: 18'00, 
20'15 y 22'35. Sáb. y Domin, 
también: 15'50. Viernes y Sáb. : 
00'55. 

"Monster's hall". (18 años). 
Todos los días: 18'05, 20'30 y 
22'50. Sábados y Domingos, 
también: 15'55. Viernes y Sába 
do: 01 '05. 

"Florido Pensil". (Tolerada). 
Todos los días: 21'45. Viernes y 
Sábado: 00'00. 

J.,¡~ 

J IU 
~~ ~ 

Se podrá visitar hasta finales del mes de mavcf , • • ..:.....;-=-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~.~~~ 

Exposición al óleo en la Asociación 
Cultural Hiios v Amigos de Alcalá 
La Asociación Cult ural de Hijos y Amigos de Alcalá de Hen ares, 
presentó una de las exposiciones de su programa anual el miér
coles día 17 de abril. J u ana Lópe z Sánch ez e s la au t ora de esta 
exposición, realizada al óleo. El vicepresident e de la Asociación , 
Antonio Graván, acompañó a la artista en la presentación. 

Juana López Sán
chez nació en Béjar 
(Salamanca) y vive 
en Alcalá desde 
1970. Desde muy 
temprana edad tenía 
una gran vocación 
por el arte, empezó a 
crear sus propias 
obras, centrándose 
en el paisaje y utili
zando como prime
ras técnicas el car
boncillo y la sangui
na, pasando al óleo y 
a las pinturas pastel. 

El vicepresidente 
de la Asociación Cul
tural de Hijos y Ami
gos de Alcalá declaró 
a Puerta de Madrid: 
"Todos los años rea
lizarnos un programa 
de exposiciones para 

Juana López y Antonio Graván 

todo el año. Nosotros realiza
mos exposiciones más bien 
históricas, lo que hacemos es 
defender el patrimonio, mos
trar el patrimonio ... Nosotros 
siempre tratamos de meter 
dos exposiciones de artistas 
alcalaínos en nuestro progra
ma. Teníamos varias ofertas 
de autores, elegimos la obra 
de Juaní por la sensibilidad 
que tiene, por lo espléndido de 
la vista. Capta muy bien los 
rincones de la naturaleza". 

Todo el mundo puede disfru
tar de la exposición al óleo de 
Juana López Sánchez, en la 
Asociación Cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá de Henares, 
de lunes a viernes de 19'00 a 
22'20 horas. La entrada es 
gratuita. La exposición durará 
hasta finales de mayo. 

Juana López Sánchez ha 
expuesto en diferentes lugares 
de la geografia española. En 
Alcalá es la tercera exposición 
que realiza. 

Lali]Pltlnltlva 
Jueves, 1 1 de Abril: 3 - 5 - 6 - 8 - 24 - 32 

C-2 R-5 
Sábado, 13 de Abril: 12 - 14 - 23 - 29 - 39 - 48 

C- 16 R-6 

Domin go, 14 de Abril: 1 - 11 - 24 - 28 - 37 - 42 
C- 12 R-4 

Bono[•] Loto 
Lunes, 15 de Abril: 29 - 34 - 37 - 38 - 43 - 4 7 

C-39 R-4 
Martes, 16 de Abril: 3 - 4 - 11 - 18 - 35 - 43 

C-22 R-4 
Miércoles, 17 de Abril: 15 - 1 7 - 19 - 24 - 34 - 36 

C-5 R-1 

20 de abril de 2002 
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, Salones, Dormitorios, Juveniles, Auxiliares, Piezas Exclusiv~s, etc. 

PANELS SYSTEM 

-.. . 
::..... ..,1 

Líder mundiQf=en la fabricación ··. 
de paneles·.{vigas -oldBEAMS-), · 
y reproducción de piedras antiguas {oldSTONES) 
. para cónseguir fácilmente un . 

estilo de . decoración a su ~edida 
~ ~ 

. -

-Infórmese sin compr9miso-

e/ José María Pereda, 1 {¡unto a nueva '?laza de Toros) 
. Telf .: 91 878 85 99 - ALCALA DE HENARES 

. 
· ~ -


